New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5136 - 5294

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

5136 - Le pouvoir de Satan

5137 - Joie et souffrance servent au perfectionnement

5138 - Les serviteurs que le Seigneur embauchent encore sur le tard - la Parole de Dieu - la Vérité

5139 - Sortir de l'Ordre éternel demande la dissolution de la Création

5140 - La faculté d'enseigner – Action de l'Esprit – l'Amour – la Vérité

5141 - Objection injustifiée de devoir être mauvais à cause du destin

5142 - Efficacité des Miracles dans le temps de la fin - Faux christs et faux prophètes

5143 - Animosité – travail dans le secret - Accroissement de l'activité

5144 - Le développement – la libre volonté – aucun arbitraire de la part de Dieu

5145 - La transformation des créatures de Dieu en fils de Dieu

5146 - État des âmes après la mort – Lumière –Crépuscule – Obscurité

5147 - La Parole de Dieu d'en haut est suffisante pour la mission

5148 - Jésus - passer de créatures à enfants

5149 - Brève période pour une action accrue pour le Royaume de Dieu

5150 - Ceux qui ont été instruits par Dieu n'ont besoin d'aucun savoir ultérieur provenant de l'extérieur

5151 - La raison des destructions dues à la nature

5152 - L'accomplissement des Commandements de l'amour – la Lumière – l'intervention - l'au-delà

5153 - La Libération des âmes de l'abîme à travers Jésus Christ – l'au-delà

5154 - Hommes mondains – la caducité du terrestre – le changement

5155 - Le juste rapport filial – la libre volonté

5156 - Êtres dans l'obscurité – Nouvelle relégation

5157 - La voie du Salut – de l'Amour – parcourue par Jésus Christ

5158 - La force de la prière – la remontée par l'amour - la libre volonté dans l'au-delà

5159 - L'indication à la fin prochaine – dernier Jour

5160 - La lutte avec l'épée de la bouche

5161 - La force de la prière

5162 - La détermination du temps de la fin – Faux prophètes

5163 - La Bible - Action de l'Esprit - (après une conférence des témoins de Jéhovah)

5164 - La recherche de la Bible - le savoir issu de l'entendement -(après une conférence des témoins de Jéhovah)

5165 - La Force de Dieu - la Vie

5166 - Le rapport voulu par Dieu avec le monde spirituel

5167 - Reconnaître et valoriser la Vérité dans l'amour

5168 - La prière pour la Grâce et la Force, pour l'éclairage de l'esprit

5169 - Témoignage public – Foi vivante

5170 - Périodes de développement – Durée du temps – la matière et son influence

5171 - La Bénédiction de Dieu, c'est-à-dire l'Aide dans chaque travail spirituel

5172 - Vie terrestre – Vie apparente

5173 - Humanité sans foi – la proximité de la fin

5174 - Symboles de l'Église du Christ – Action de l'Esprit

5175 - Action de Satan – l'intime prière pour la Protection

5176 - La Lumière de la Vérité

5177 - Dieu parle - processus et condition

5178 - Aide salvatrice pour les âmes dans l'au-delà de la part des hommes

5179 - «Beaucoup sont appelés, peu sont élus....» - Les disciples du temps de la fin

5180 - Sévère mise en demeure de penser à la vie après la mort

5181 - L'infraction contre l'Ordre divin – le péché – Confession – Pardon

5182 - La Parole divine – Réceptions psychiques – Camouflage - Signes

5183 - Demander la Bénédiction de Dieu - la Force et l'effet

5184 - Le réveil de l’étincelle spirituelle dans l'homme - l'amour

5185 - L'amour, le moyen de détachement - l'aide de l'au-delà

5186 - «Les portes de l'enfer ne pourront pas la vaincre»

5187 - Il est urgent d’annoncer l'Évangile dans le temps de la fin

5188 - La réincarnation – Doctrine erronée – la filiation de Dieu

5189 - L'effet de l'amour sur le prochain

5190 - L'Amour et la Préoccupation de Dieu pour Ses créatures

5191 - L'immortalité de l'âme

5192 - Jésus Christ, le Médiateur entre Dieu et les hommes

5193 - Travail en commun dans la Vigne du Seigneur

5194 - Bénédiction de la maladie et de la souffrance –Mûrissement

5195 - Avertissement pour se préparer à la fin

5196 - L'Amour de Dieu

5197 - La Vérité - Forme compréhensible

5198 - Particules animiques - le parcours de développement sur la Terre et dans l'au-delà

5199 - Pensées de l'entendement – la Vérité de Dieu

5200 - L'Avertissement de se détacher du périssable - patrimoine spirituel

5201 - Le Don de parler

5202 - Augmentation de la Force par une activité d'amour et par la prière

5203 - L'aide pour les pauvres âmes – l'amour rachète

5204 - Dieu Est le Dieu de l'Amour - Pas le Dieu de la colère

5205 - Combattants pour la Vérité - Doctrines erronées

5206 - Le Dîner - «Regarde, Je Suis devant la porte....»

5207 - L'explication des sentiments de parenté – particules d'âme

5208 - L'Aide dans la misère spirituelle - la diffusion du savoir d'en haut

5209 - «Celui qui observe Mes Commandements....» Les Révélations

5210 - Le Pont vers l'au-delà - Pensées vers le Haut

5211 - Cacher l’apport inhabituel de Grâce - l'Explication

5212 - Dieu Est Bon et Juste

5213 - Jésus Christ – le Rédempteur – dieu-Homme

5214 - L'arrogance spirituelle, le plus grand danger

5215 - L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

5216 - Changer sa volonté - l'influence des êtres bons et mauvais

5217 - L'Entité insondable de Dieu

5218 - La Présence visible du Seigneur

5219 - Sévère Indication de la fin

5220 - La voie fausse - le travail dans la Vigne – la voie raide

5221 - Le Don de Grâce dans le temps de la fin – la Parole de Dieu - la libre volonté

5222 - Le savoir du but et de la destination – la filiation de Dieu

5223 - L'esprit de l'antéchrist

5224 - La lutte contre soi-même sur la terre....

5225 - La Force de la Parole divine dans les temps de misère

5226 - Répandre l'Évangile - les apôtres de la fin du temps

5227 - L'Eau vivante – la Source pure et limpide

5228 - Réponse à des «mauvais messages» de Bietigheim

5229 - Les rayons de Lumière qui sont vus et suivis dans l'au-delà

5230 - Le développement infiniment long aura-t-il été inutile ?

5231 - Le travail dans la Vigne avec la Grâce de Dieu

5232 - La Vérité s'imposera et vaincra

5233 - La divinisation des créatures en fils

5234 - La foi sans amour est une foi morte

5235 - Tu vois, Je fais tout nouveau !

5236 - La Bénédiction de Dieu aux ouvriers dans Sa Vigne

5237 - Bonifier le désert aride - la Bénédiction

5238 - La soumission de la volonté – Prise de Demeure de Dieu dans le cœur

5239 - Le réveil de l’étincelle de Dieu - «Celui qui reste dans l'amour....»

5240 - Émanation de l'Esprit divin – Satan comme ange de lumière

5241 - Forces positives et négatives - la chute des anges

5242 - Désirer la Vérité – La condition une activité d'amour

5243 - Le Pardon – l'Expiation – la Justice (Loi de cause et effet)

5244 - Le travail d'Amour de Dieu ne finit jamais

5245 - Apport illimité de Grâce

5246 - Avertissement urgent au travail dans la Vigne

5247 - «Vous devez être instruits par Dieu....»

5248 - La Grâce de l'éclairage intérieur

5249 - Le vrai culte religieux

5250 - Le travail de la Vigne est bénit – suivre l’exemple

5251 - Le Recevant de la Parole est le premier à être apte pour enseigner

5252 - L'Amour infini de Dieu

5253 - La fonction de recevant de la Parole - Grâces et devoirs

5254 - La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

5255 - La Promesse de Jésus : la Vie Éternelle

5256 - Moyens d'Aide de Dieu apparemment dépourvu d’amour

5257 - Pas la prédisposition, mais l'amour détermine la volonté

5258 - L'harmonie sur la nouvelle Terre

5259 - Dieu a besoin de beaucoup d'ouvriers dans le temps avant la fin

5260 - Distribuer et transmettre des Dons de la Grâce - l'au-delà

5261 - Le Pardon des péchés

5262 - Le Pardon des péchés

5263 - La continuation de l'Œuvre de Libération

5264 - La consciente transformation de l'être – la divinisation

5265 - Source de l'Eau vivante

5266 - L'horloge du monde - la dernière heure

5267 - La foi vivante - la Force pour la résistance

5268 - Agir spirituellement – une Profession ou bien une vocation

5269 - La force vitale – la Force de l'Esprit

5270 - La formation de l’action spirituelle – Guérison – Parler la langue

5271 - La grande mort – Rappel des faibles – Décision

5272 - La collaboration des êtres de Lumière avec les hommes - les porteurs de Lumière

5273 - L'effet de la Parole divine – le sermon – la Force

5274 - La Parole vivante

5275 - La Vérité - l'amour et la foi sont la condition

5276 - La communion - «Celui qui reste dans l'amour....»

5277 - La Main aidante de Jésus Christ – Salut de l'abîme

5278 - La fin de la période de salut – le Plan de Salut de Dieu

5279 - Sauveur et Médecin

5280 - Notre Père

5281 - La Force de l'Esprit peu avant la fin

5282 - Jésus est venu pour les faibles, les malades et les nécessiteux....

5283 - Le Père mène les Siens par la Main

5284 - L'évidente activité spirituelle avant la fin

5285 - La lutte contre la foi – le temps de misère – la Force de la foi

5286 - La Venue du Seigneur est à entendre littéralement

5287 - La Conduite de Dieu

5288 - La volonté pour la Vérité garantit aussi la Vérité

5289 - Aide exceptionnelle dans le temps de la fin

5290 - L'amour pour un Dieu visible – Le motif des Révélations

5291 - Ultime Jugement - D'abord l'appel au réveil

5292 - La haine et l'astuce de Satan pour éteindre la Lumière

5293 - La Protection de Dieu contre l'oppression des ennemis – pensées

5294 - Votre tâche ; la collaboration dans l'Œuvre de Libération

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le pouvoir de Satan

B.D. 5136 from 25 mai 1951, taken from Book No. 58

Grand est le pouvoir de celui qui veut vous détruire, mais seulement lorsque vous-mêmes lui concédez ce pouvoir, parce que, si vous vous rebellez contre lui et vous vous tournez vers Moi, la Lumière d'Amour vous afflue, et cela le rend entièrement impuissant. Parce qu'il ne peut pas résister à l'Amour, et l'Amour le vaincra un jour, lorsque sera venu le temps. Satan cherche sans interruption à attirer en son pouvoir ce qui est procédé de sa volonté mais avec Ma Force, et se le rendre soumis pour l’éternité, et donc il opprimera jusqu'à l’extrême tout ce qu’il craint de perdre, tout ce qui se soustrait à lui dans la libre volonté, tout ce qui tend vers Moi pour être dans l’éternité uni à Moi. Il ne craindra aucun moyen d'action sur ce spirituel, il causera de la confusion partout où il peut, il sera toujours là où les Miens se retrouvent, il cherchera à s'inclure dans les pensées de ceux-ci pour leur transmettre sa volonté, bien qu’il reconnaisse qu'il a perdu le pouvoir sur ce spirituel. Il M’a de front en tant qu'ennemi, parce que son ambition est grande et elle le pousse à croire que son pouvoir ne peut pas être cassé. Dans l'Amour il reconnaît certes l'Arme qui le blesse, et pour cela il craint là où il se met ; et il attise l'absence d'amour partout où il lui est offert la moindre prise. Il sent que son pouvoir diminue et il ne veut pas se faire vaincre. Donc son action est souvent manifeste, parce que ses moyens sont toujours tels qu’ils créent de l'animosité entre les hommes qui se veulent du bien réciproquement ; il crée du chaos là où règne la clarté, et le péché doit être recherché près des hommes eux-mêmes, vu que pour chaque petites absences d'amour ils tendent un doigt à Satan et celui-ci cherche à saisir toute la main, c'est-à-dire qu'il pousse les hommes à toujours plus d’absence d'amour. Il a un grand pouvoir, mais seulement là où il lui est concédé parce que vous les hommes vous n'employez pas contre lui l'arme qui le fait devenir impuissant, parce que vous vous exercez peu dans l'amour ; parce que l'amour propre est encore fort en vous et il est pour lui une prise bien venu. Alors vous ne le reconnaissez pas lorsqu’il s’approche de vous, alors votre regard a une vue faible et vous le voyez comme un ami et vous lui faites confiance. Il n'est pas votre ami tant qu’il est Mon ennemi et il est Mon ennemi tant qu’il est dépourvu de tout amour – et vous devez le craindre ; tant que vous-mêmes êtes sans amour, vous êtes à lui et encore très loin de Moi. Mais lorsque l’étincelle d'amour est allumée en vous, alors vous-même dénouez la chaîne qui vous tient lié, parce que vous changez votre nature, alors vous vous unissez à Moi, et alors il a perdu tout pouvoir sur vous. Donc vous n'avez pas à le craindre, car vous êtes devenus Miens au moyen de votre volonté, vous poussez vers Moi et vous le refusez. Alors il ne peut plus être nuisible, mais vous pouvez encore l'aider en ramassant des charbons ardents sur sa tête – en étendant l'amour sur tout ce qui a des sentiments ennemis envers vous, en répondant au mal par l’amour, parce qu'alors il doit reconnaître que vous vous êtes déifiés, que vous êtes au-dessus de lui dans la Lumière la plus resplendissante et dans une incommensurable Force. Parce que lorsque un être a crû bien au-dessus de lui il sent son pouvoir et il le rend libre en pensée, c'est-à-dire qu’il ne sera plus opprimé par lui, parce qu'uni à Moi il est pour lui impossible à atteindre. Le chemin vers le Cœur du Père est praticable pour tous les hommes et la chaîne qui les tient liés est à dénouer par tous des hommes au moyen de l'amour qui est en même temps le moyen de libération et d’unification qui fait de vous Mes fils, et vous expérimenterez éternellement en retour l’Amour du Père et donc vous serez éternellement heureux.

Amen

Joie et souffrance servent au perfectionnement

B.D. 5137 from 27 mai 1951, taken from Book No. 58

Reconnaissez l'Amour du Père dans tout, dans la joie comme aussi dans la souffrance et remerciez-Le pour cette dernière, parce qu’elle sera pour vous un jour une joie dans le Royaume spirituel. Quel que soit votre destin dans la vie terrestre, il sert à votre âme pour le perfectionnement et souvent ce sont justement les difficultés de la vie qui promeuvent son mûrissement, parce que les joies ont très facilement pour conséquence d’éloigner la tendance spirituelle. Mais l'Amour du Père veut rendre heureux Ses fils, donc il prépare aussi la joie, si avec celle-ci l'âme n'est menacée d'aucun danger. Mais le développement spirituel de l'homme est toujours cause de joie et de souffrance. Et du fait de ce développement spirituel, les destins des hommes sont très différents, toutefois ils ne doivent jamais faire douter de l'Amour du Père, parce que la vie terrestre est seulement brève, comparée à l'Éternité, et une vie terrestre, pour combien elle puisse être difficile, sera très abondamment récompensée dans l'Eternité, lorsqu’à l'homme le mûrissement sur la Terre n'est plus possible. Mais cela relève de la libre volonté de l'homme, cela n’est pas déterminé par contrainte à travers le destin. Ce qui vous aide à la maturité animique, doit d'abord être évalué à travers votre volonté, et donc souffrance et joie peuvent contribuer à la Béatitude, vu que les deux sont supportés sur la Terre, et peuvent avoir un effet spirituel de Bénédiction. Toute chose qui fait tourner les pensées vers le Père céleste, est une réussite pour l'âme et demande de vous les hommes un remerciement, parce que Son Amour vous pourvoit, comme votre âme en a besoin. Mais si cela vous éloigne du spirituel et vous pousse de nouveau vers le monde, alors les Grâces de Dieu sont mal évaluées, mais toujours dans la libre volonté. Le Père vous envoie joie et souffrance, parce que Sa Sagesse reconnaît ce qui vous sert, et Son Amour est toujours tourné vers votre vie dans l'Eternité, quoi qu’il arrive sur vous. Cela vous a été préparé par l'Amour du Père, et donc vous tous devez accueillir reconnaissants de Sa Main ce qui vous a aidé à la maturité animique, et vous expérimenterez Son Amour, parce qu'il vous a aidé à la perfection.

Amen

Les serviteurs que le Seigneur embauchent encore sur le tard - la Parole de Dieu - la Vérité

B.D. 5138 from 28 mai 1951, taken from Book No. 58

La Parole vous arrive dans la pureté divine et vous expérimentez quotidiennement l'insolite Grâce du Seigneur. Vous êtes instruis par Lui-Même Qui Se baisse vers vous dans l'Amour paternel et Qui cherche à attirer les hommes à Lui. Vous êtes les serviteurs dans Sa Vigne qu’Il embauche encore tard le soir pour Le servir, parce que vous les hommes êtes peu avant la fin, la dernière heure du jour est arrivée et pour agir pour Son Royaume il ne reste plus beaucoup de temps. Et donc vous pourrez aussi comprendre que Son Amour infini devienne actif pour vous d’une manière toujours plus préoccupée, plus la fin est proche, parce qu'il veut vous sauver du naufrage, Il veut vous préserver d'un sort outre mesure dur, d’une Nouvelle Relégation dans la matière sur la nouvelle Terre. Vous ne pouvez pas mesurer Son Action, autrement vous vous plieriez devant Lui dans le plus profond amour et l'humilité, car Il Est le Père de vous tous depuis l'Éternité. Vous avancez comme des aveugles or vous devez de toute façon devenir voyant, pour que vous reconnaissiez la voie qui mène en haut. Et Il veut suspendre cette cécité en vous envoyant Sa Parole d'en haut, qui éclaire comme une claire Lumière votre chemin terrestre, comme un Rayon de Lumière que vous devez suivre et qui vous mène inévitablement vers Celui dont procède la Lumière depuis l'Éternité. Et Sa divine Parole est inattaquable, parce qu'elle cache en elle la Force, parce qu'elle est l'éternelle Vérité qui ne peut jamais et encore jamais plus être réfutée par les ennemis de la Vérité, or celle-ci n'était plus reconnaissable comme Vérité par un homme qui tend vers Dieu. La Parole divine parle par elle-même, mais seulement pour celui qui veut écouter Dieu Lui-Même, donc qui désire l'éternelle Vérité. Et désirer la Vérité signifie s'ouvrir dans un humble dévouement à Dieu, à Sa Lumière d'Amour, donc la demander en se tournant vers le Donateur Même de cette Vérité et en accueillant avec foi Sa Réponse qu'Il ne refusera jamais à des fils affamés de Vérité. Mais celui qui, dans le temps de la fin, veut Le servir et participer à l'Œuvre de Libération pour l'humanité souffrant la misère, doit d'abord être lui-même dans la Vérité, parce qu'il doit l'enseigner et la répandre car c’est là sa mission la plus importante. Mais alors Dieu Lui-Même en tant que l'éternelle Vérité l'instruira, Il donnera des Instructions à Son serviteur, où et comment il doit exécuter son travail dans la Vigne, autrement Il ne pourrait jamais exiger un bon travail de la part de ceux qui doivent être Ses domestiques dans le dernier temps avant la fin. Et vous les hommes vous pouvez leur faire entièrement confiance, parce qu'ils sont seulement des médiateurs entre Dieu et vous, parce qu'Il veut guider la pure Vérité à vous tous, pour que vous deveniez bienheureux, parce que la Vérité procède de Dieu et vous conduit aussi de nouveau à Dieu.

Amen

Sortir de l'Ordre éternel demande la dissolution de la Création

B.D. 5139 from 29 mai 1951, taken from Book No. 58

Vous les hommes vous devez introduire un ordre de vie totalement nouveau, parce que vous vous êtes détournés très loin de la Loi de l'Ordre éternel, et il ne faut pas seulement un petit changement de votre marche de vie, mais vous devez sérieusement réfléchir sur vous et vous plier de nouveau librement sous la Loi que Je vous ai donnée, sous la Loi de l'amour, sans lequel il ne peut exister aucun Ordre. Demandez-vous à vous-mêmes jusqu'où vous vous acquittez de cette Loi et votre réponse sera peu satisfaisante. Car alors rien ne peut être pérenne, parce que sans amour tout est anti-divin et demande une dissolution du crée qui dans cet état anti-divin est sorti de l'Ordre éternel et a entrepris une chute qui mène inévitablement dans l'abîme. Seulement ce qui est dans Mon Ordre éternel peut être constant. Mais votre être est mis davantage en discussion, plus ouvertement il transgresse l'Ordre éternel. Et même si le sol sur lequel vous êtes, semble solide, parce que d’un point de vue terrestre vous vous sentez en sûreté et croyez le maitriser, il oscillera et cela très vite. Vous devez totalement changer, pour que spirituellement vous soyez sur un sol solide qui est inébranlable. L'amour doit vous pénétrer alors vous vous acquitterez de la Loi qui vous harmonise à Moi en tant que Donateur de la Loi, car Moi-Même J'ai créé tout selon la Loi par Amour, l'Amour est donc l'Ordre le plus haut. Combien plus vous seriez heureux si vous les hommes viviez déjà sur la Terre dans l'accomplissement de Ma Loi de l'Amour, vos pensées seraient harmonieuses et apaisées, vous seriez constamment prêt à aider et une vie heureuse en commun avec le prochain ferait devenir votre vie sur la Terre déjà une Béatitude, justement parce que vous vous soumettriez à l'éternelle Loi de l'Ordre qui a pour base Mon Amour. Mais l’opposé marque votre prédisposition contre la loi et cela amène inévitablement au naufrage. Parce que l'amour édifie, l'absence d'amour abat. L'amour est la garantie pour la régularité, le désamour a pour conséquence le périssable, jusqu'à ce que l'entrée dans l'Ordre éternel montre un changement que le spirituel doit effectuer s'il veut vivre dans l'Éternité. Sortir de l'Ordre éternel doit avoir pour conséquence quelque chose d'horrible, parce que cela signifie un éloignement total de Moi et donc un durcissement irrévocable de la substance spirituelle et cela parce que Ma Loi de l'Ordre ne doit jamais être exclue, les Créations terrestres doivent être dissoutes, pour reléguer cette substance spirituelle durcie à nouveau dans de nouvelles Créations. Un changement total de l'humanité, ou bien un changement de la Création doit se dérouler prochainement pour que l'Ordre éternel soit rétabli, dans lequel vous les hommes devez vivre absolument, si vous voulez atteindre votre but, l’unification avec Moi et la Vie éternelle.

Amen

La faculté d'enseigner – Action de l'Esprit – l'Amour – la Vérité

B.D. 5140 from 30 mai 1951, taken from Book No. 58

Le Ciel est ouvert à tous ceux qui veulent Me servir. Et Mon Esprit brille en bas sur vous et apporte la Clarté dans vos pensées si vous êtes de bonne volonté pour reconnaître la pure Vérité. Vous devez seulement vous acquitter de Mon Commandement de l'amour, autrement Mon Esprit qui vous guide en toute Vérité ne peut pas agir en vous. Et maintenant vous comprenez que c’est seulement l'amour qui vous rend apte pour le travail pour Moi et Mon Royaume. Celui qui a l'amour, son savoir sera vaste et il comprendra tout et cela correspondra aussi à la Vérité, parce que celui qui a l'amour, M’a, et Je ne lui offrirai vraiment rien autre que la Vérité lorsqu’il la désire. Je peux de nouveau employer des hommes qui désirent la Vérité comme domestiques sur la Terre, parce que leur travail consiste dans le fait d'instruire leur prochain, de répandre Ma Parole divine qui provient d'en haut. Donc à eux il doit aussi être guidé le juste savoir par rapport à leur travail dans la Vigne. Et celui-ci est décisif lorsque l'homme peut se considérer comme instruit par Moi, s'il est appelé par Moi-Même pour son service, si Moi-Même lui donne la tâche de répandre Ma Parole, si Moi-même Je l'ai reconnu apte pour cette activité car alors Je le prépare Moi-même pour cette mission.

Le travail pour Moi et Mon Royaume est une affaire de libre volonté, et Je ne refuse personne qui veut Me servir. Mais il doit attendre d’être appelé, parce que Je reconnais vraiment au mieux quelles facultés il possède et Je lui assigne la place où il peut employer ses facultés. Mais ce n’est pas toujours une activité d'enseignement que Mes domestiques sur la Terre doivent exercer, parce qu'instruire le prochain est une extrêmement grande responsabilité et cela exige plus que des études faites par l’entendement, c’est une responsabilité que ne peuvent assumer ces hommes qui sont totalement inadéquats pour une activité d'enseignement, parce qu'ils n'ont pas encore conquis le juste savoir que seulement Mon Esprit peut transmettre à vous les hommes, Moi-même Je dois pouvoir agir en vous, si vous voulez avoir la garantie d’être dans la Vérité. Je bénis chaque travail pour Moi et Mon Royaume, où l'unique force de poussée est la volonté de Me servir et d'aider le prochain. Et J'éclaire les pensées de ceux qui répandent Ma Parole, dans laquelle ils ont pénétré intellectuellement. Parce que Je reconnais chaque bonne volonté et Je la bénis. Et lorsqu’un homme dans le désir d’entendre Ma Parole, est instruit par ceux-ci, alors Je lui confère la juste connaissance, parce que J'évalue toujours seulement la volonté et le désir de Moi et Je ne permettrai jamais qu'ils soient instruits faussement lorsqu’ils désirent la Vérité. Mais ceux qui sont en contact direct avec Moi et qui maintenant entendent Ma Parole ne pourront jamais penser d’une manière erronée, parce que Mon Esprit coule sur eux et il leur fournit la Lumière et la Clarté. Et Mon Esprit vous exhortera vous les hommes toujours de nouveau à l'amour, parce que de l'amour procède aussi la Sagesse, et être savant signifie connaître la pure Vérité et avoir la connaissance de toutes les choses jusqu'où l'homme est réceptif. Et chaque homme peut Me conquérir au moyen de l'amour. Pour cela l'amour est plus important que de réfléchir même très sérieusement sur des problèmes irrésolus, parce que l'amour les résout tout seul, parce qu'il est la Lumière qui éclaire la Sagesse et qui ne peut jamais être remplacé par des explications humaines ou des recherches intellectuelles. Moi-même Je Suis l'Amour, et lorsque vous êtes unis avec Moi au moyen de l'amour, vous devez être vous-même dans le juste savoir, et alors vous pouvez croire sans douter ce que Je vous transmets en tant que l'éternel Amour, parce que Je Suis aussi l'éternelle Vérité.

Amen

Objection injustifiée de devoir être mauvais à cause du destin

B.D. 5141 from 31 mai 1951, taken from Book No. 58

Ce qui vous sert pour votre bénédiction, Je vous le fais avoir, mais ce qui vous entrave dans votre développement spirituel n'est pas Ma Volonté, mais la volonté de celui qui veut vous séparer de Moi. Malgré cela Je le permets, pour ne pas enlever à vous les hommes la liberté de volonté et de foi et pour vous stimuler à examiner de quel esprit est procédé ce qui vous arrive. Mais tout peut devenir pour vous une bénédiction, parce que même le mal peut servir à votre développement, et cela du fait que vous devez apprendre à le reconnaître et à l'abhorrer et ainsi vous vous décidez pour le bien ou pour le mal, pour lequel la connaissance des deux est nécessaire. Le mal ne procède pas de Moi, mais de la force contrarie à Moi, qui influe aussi sur la volonté de l'homme, pour le conquérir. Mais l'homme décide tout seul par lui-même. Et là où Mon adversaire trouve résonance dans un homme, on ne peut pas parler de Mon Action, parce que l'homme n'est pas forcé dans sa décision, dans ses actes et ses pensées, mais il le fait librement, vu qu’il a aussi la faculté de discerner le bien et le mal. Donc il a aussi la responsabilité pour l'orientation de sa volonté, et donc lui-même crée son sort dans l'Éternité. Et personne ne pourra dire que Je ne Me suis pas approché de lui, parce que la vie de chaque homme a pour destin vraiment des possibilités en suffisance dans laquelle il peut reconnaître un Pouvoir qui guide et détermine parce qu'il se révèle à lui. Mais s'il ne s'occupe pas de telles occasions, ou bien se laisse diriger dans une direction qui le fait se développer à reculons, alors il abuse de sa libre volonté et il l'emploie donc dans une fausse direction. Lui-même se donne au pouvoir de Mon adversaire, sans cependant y être forcé par lui. Donc l'objection comme quoi l'homme qui serait sous une influence défavorable, ne pourrait pas agir autrement que mal est injustifiée, et cette mauvaise influence le forcerait par conséquent à être mauvais : parce qu’il est conditionné par le destin. Le destin est toujours formé de telle sorte que les possibilités de développement vers le haut dominent, étant supposé que la volonté soit bonne. Donc l'homme ne peut pas échouer s'il ne le veut pas, parce qu'il a toujours une chose à sa disposition : c’est de Me demander de l’Aide qui lui est toujours concédée. Et toute souffrance, tout coup du destin doit le stimuler à cette demande, alors l'homme n'est jamais en danger de chuter, parce que J'attends seulement qu'il tourne ses pensées vers Moi, pour pouvoir le saisir et le tenir, pour qu'il ne tombe pas. Une prière vers Moi est la défense contre ce qui veut l'endommager. La prière vers Moi lui offre la force, et fortifie l'homme dans toute tentation. L'homme se trouve donc entre deux Pouvoirs et il doit se décider pour l’un des deux. Il est compréhensible que les deux agiront sur lui et chercheront à conquérir son influence. Et pour cela Je permets à Mon adversaire d’agir, mais Je ne laisse pas l'homme à son pouvoir sans protection, parce que Je cherche, par la misère et d’autres coups du destin, de le porter au point où il doive M’invoquer, parce que seulement alors Je peux intervenir avec Mon Pouvoir et Mon Amour, pour que sa volonté puisse se décider pour Moi. L'homme doit venir vers Moi dans une totale liberté de volonté, et s'il ne le fait pas, alors Je dois le pousser à cela au moyen de misères de toutes sortes qui peuvent toujours servir seulement au salut de son âme et donc sont permis par Moi. Mais l'homme lui-même se crée le mal, s'il laisse conquérir le pouvoir sur lui par celui qui a inversé l'Amour dans le contraire et qui donc agira d’une manière mauvaise et sans amour, et il sera aussi facilement reconnaissable de ce fait. Mais Je ne l'entrave pas, parce que son action a aussi pour but la décision de la volonté, mais bienheureux ceux qui se laissent pousser vers Moi, qui reconnaissent son jeu d’intrigue et veulent lui échapper. Je les saisirai et Je les attirerai plus étroitement vers Moi parce qu'ils ont bien employé leur volonté et avec cela ils ont soutenu leur épreuve de vie terrestre.

Amen

Efficacité des Miracles dans le temps de la fin - Faux christs et faux prophètes

B.D. 5142 from 1 juin 1951, taken from Book No. 58

Vous devez employer Ma Force vitale qui est toujours à votre disposition et pour vous rien ne sera infranchissable. Mais seulement à travers un chemin de vie dans l'amour vous pourrez vous procurer cette Force d'Amour, et il vous sera désormais compréhensible qu’un homme puisse être capable de guérir des maladies et faire d’autres choses extraordinaires, si ces facultés ne sont pas favorisées par le bas, chose qui est ouvertement reconnaissable à l’examen du chemin de vie de l'homme. Ma Force d'Amour peut être utilisée pour des actions extraordinaires, mais toujours seulement par des hommes qui sont si intimement unis à Moi par la foi et l'amour que Ma Force peut couler sur eux sans entrave. L'homme trace lui-même les frontières, il amortit le Courant de Mon Amour, lorsque son rapport avec Moi n'est pas le bon, il peut aussi recevoir la force du bas, lorsque son chemin de vie est totalement contraire à Ma Volonté. Mais un homme qui accomplit des choses insolites peut rarement cacher l'orientation de son amour. Tant que celui-ci est encore pour le monde, ce n'est pas Ma Force qui le rend capable d’agir. Mais l’âme de celui qui est fidèle à Moi irradie sur le monde environnant quelque chose de divin et sa Force inhabituelle indique l'intime liaison avec Moi, qui est toujours reconnaissable. Plus haut est l'homme dans l'amour, plus fort est aussi sa foi et il agit consciemment avec Ma Force. Donc d'abord il doit y avoir l'amour et la foi, pour que l’action divine puisse être reconnue, et la foi juste et l'amour ne peuvent pas être feints ou niés, c’est pourquoi ils aident toujours à arriver à un juste jugement si l’on prend soin d’examiner l'origine de la Force. Dans le dernier temps avant la fin de tels examens seront souvent nécessaires parce que les Forces d'en haut et d’en bas se manifesteront, elles feront des signes et des Miracles, parce que Mon adversaire cherche aussi à se procurer la foi et il pourvoit ceux qui lui sont soumis avec une grande force. Alors on verra que seulement l'amour donne la Lumière et procure une juste faculté de jugement, on verra aussi que les œuvres faites avec la Force divine ne peuvent être exécutés que seulement par ceux qui restent solides dans la foi en Moi, le Dieu vivant et leur Rédempteur et que toute action d'hommes disposés contre Dieu se produit au travers des forces contraires à Dieu, qui sont de faux christs et de faux prophètes qui font des miracles sur ordre de Satan.

J’attire l’attention de vous tous, Mes fidèles, sur le fait que dans le temps de la fin il se passera beaucoup de choses qui sembleront insolites et donc surnaturelles, mais Je vous donne aussi des Explications, pour qu'avec Ma Force vous puissiez distinguer un vrai Miracle des œuvres d’éblouissement de Mon adversaire qui seront faites par des hommes qui lui sont soumis, ils jouissent d'une force de volonté et corporelle inhabituelle et avec cela ils étonnent leur prochain, Moi-même J’agis dans ceux qui M'aiment et qui M’ont donc accueilli dans leur cœur, mais J’œuvre aussi sur les hommes de son esprit, lorsque la fin est proche. Il peut se servir de la forme de leur corps, dès qu’ils lui ont vendu leur âme et alors l'homme agit comme il le veut. Mais «vous les reconnaîtrez à leur fruit». Tout ce qui est fait de façon surnaturelle sert seulement au renforcement du pouvoir et à l’augmentation des biens terrestres. Les hommes du monde que celui-ci domine, tombent à ses pieds et donc ils sont pourvus avec son pouvoir. Mais Mon Règne n'est pas de ce monde et Mes disciples du temps de la fin, Mes messagers de Lumière, à travers lesquels J'agis et auxquels Je donne une Force surnaturelle, annoncent seulement le Règne spirituel, ils enseignent l'amour et soutiennent l'Évangile à travers des Signes et des Miracles qui Me montrent Moi-Même, le divin Maitre, ils parlent sur Mon Ordre, ils guérissent les malades en Mon Nom et font des Miracles. Ils seront persécutés par ceux-là, mais dans leur misère ils seront sauvés par Moi-Même, parce qu'un jour viendra le moment où se manifesteront le Bien et le mal, l'amour et la haine, où personne ne pourra se cacher devant Moi, où Je jugerai les vivants et les morts, le prince de l'obscurité et sa suite, où Ma Puissance et Ma Magnificence deviendra manifeste aux Miens qui M’auront gardé leur fidélité jusqu'à la fin.

Amen

Animosité – travail dans le secret - Accroissement de l'activité

B.D. 5143 from 3 juin 1951, taken from Book No. 58

Jusqu'à présent ceux qui sont contre vous sont encore peu, mais viendra un temps dans lequel vous serez attaqués par beaucoup, où vous serez seulement en petit nombre contre le groupe des hommes qui vous combattent, et dont certains d’entre eux s’appellent des croyants, ils vous attaqueront pour les résultats provenant d'une juste foi vivante, pour les signes évidents de l’Action de l'Esprit qui les excitent contre vous. Vous avez encore un petit entourage de disciples qui sont émus par Ma Parole et qui la saisissent avec le cœur et la reconnaissent ; mais un temps viendra où vous serez aussi séparés de ceux-ci, lorsque chacun dépendra de lui-même et se saura entouré d'ennemis qui veulent lui enlever la foi en Moi et en Ma Doctrine. Alors on verra les fruits du fait qu’ils ont été nourris par Moi-Même à travers Ma Parole et qu'ils ont accueilli en eux Ma nourriture pleinement croyants, parce qu'ils résisteront à toutes les attaques de la part du monde et trouveront toujours de nouveau des hommes partageant les mêmes idées, avec lesquels ils échangeront et avec cela ils pourront fortifier leur foi. Mais vous tous serez entravés pour agir ouvertement, vous n'aurez aucune possibilité de répandre ouvertement Ma Parole. Mais Je veux fortifier chaque individu qui Me désire Moi et Ma Parole. L’hostilité contre vous prendra le dessus mais elle ne pourra pas de toute façon vous enlever votre fermeté, parce qu'alors Mon Esprit agira avec évidence en vous et Ma Parole deviendra vivante dans chaque individu, les hostilités venant de l'extérieur ne seront pas en mesure de vous faire vaciller intérieurement, parce que Je protège chacun qui veut Me rester fidèle. Et Je reconnais cette volonté et Je lui laisse parvenir toujours la fortification qui est nécessaire pour pouvoir rester solide.

Mais d'abord il y aura un temps que vous pouvez très bien utiliser pour la diffusion de Mon Evangile et Je veux vous le faire remarquer pour que vous ne le laissiez pas passer inutilement, parce que vous pourrez parler partout, sans devoir craindre aucune interdiction ; vous aurez même le Don de parler et souvent des occasions, vous serez écoutés et vous trouverez compréhension, et votre travail dans la Vigne ne sera pas vain. Alors vous devez être actifs avec ferveur et ne pas renvoyer ce que vous pouvez faire, vous devez prêcher l'amour et faire remarquer aux hommes la fin prochaine. Et cela leur reviendra en mémoire, lorsque commencera le dernier temps de la lutte, de la dernière lutte contre la foi, même si vous êtes entravés dans la diffusion de Ma Parole, la semence que vous avez épandue fera des racines et bourgeonnera et dans le dernier temps de la fin elle portera même des fruits. Votre action continuera dans le secret, pour la bénédiction de vous et de votre prochain, parce que Je veux bénir toutes vos activités spirituelles jusqu'à la fin de cette Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

Le développement – la libre volonté – aucun arbitraire de la part de Dieu

B.D. 5144 from 4 juin 1951, taken from Book No. 58

L’étincelle divine dans l'homme est son indicateur de vie sur cette Terre, parce qu'elle pousse l'homme au bien, et elle l'avertit des mauvaises actions et des mauvaises pensées, mais toujours seulement d’une manière discrète, de sorte qu’elle puisse être sentie et perçue, mais elle ne doit pas être sentie et perçue en s'imposant, mais elle doit être écoutée par l'homme de l'intérieur, pour être entendue. Pour cela seulement la volonté de l'homme est de nouveau nécessaire pour percevoir la Voix intérieure. La volonté vient donc en premier, et conformément à elle, en second, agissent toutes les Grâces, dont fait aussi partie l'action de l’étincelle divine dans l'homme. Mais la volonté est libre, et ni le haut ni le bas ne l’influence par la contrainte, ni Dieu ni Son adversaire ne décide de la volonté de l'homme, mais selon sa libre volonté les deux ont de l’influence sur elle. Cela doit être souligné particulièrement, sinon l'Image de l'Eternelle Divinité Qui Est en soi l'Amour est totalement déformée lorsqu’il est enseigné que l'homme ne peut pas employer librement sa volonté, mais que l’orientation que prend cette volonté dépend de la Grâce et de la Miséricorde de Dieu. C’est certes un Acte de Grâce et de Miséricorde divine qu’à l'homme il soit en général offert de nouveau l'occasion de mettre à l'épreuve sa volonté et de donner la preuve de sa volonté de nouveau opposée à Dieu. Mais à quoi servirait la vie terrestre de l'homme si sa volonté était réduite car alors son développement sur la Terre serait incontestablement l'Œuvre de Dieu, ou bien serait déterminé par Lui au succès ou à la faillite ? L'Amour et la Sagesse de DIEU s’opposent à un tel enseignement et il ne peut donc jamais correspondre à la Vérité. L'homme porte toujours en lui le réveil, l’étincelle spirituelle, et la Miséricorde de Dieu est toujours reconnaissable, parce que même cette Voix calme est un Don de Grâce, une Aide qui pousse l'homme là où il doit arriver selon la Volonté de Dieu, mais dans une liberté absolue, selon comment lui-même emploie ce Don de Grâce, autrement le réveil dans le cœur sonnerait si fort et audible qu’il devrait être entendu et l'homme agirait obligatoirement comme il est exigé. L'homme a une libre volonté, et cela est de la plus grande importance pour son développement spirituel. Et cette libre volonté ne peut donc jamais être niée, seulement la signification de la libre volonté peut être mal comprise ou interprétée d’une manière fausse. Mais cela seulement lorsque pour cela il manque la compréhension nécessaire sur la tâche de l'homme sur la Terre et sur le but qui doit être atteint par lui. Et celui qui sait cela reconnaît vite l'erreur d'un enseignement qui ne laisse pas reconnaître la pleine signification de la libre volonté, bien qu’il soit aussi soutenu que l’origine de cet enseignement est divine. L’Amour et la Sagesse de Dieu doivent toujours être déclarés, tout doit montrer l’Amour et la Sagesse de Dieu, et là où ceux-ci peuvent être mis en doute, là l’enseignement n’est pas d'Origine divine, parce que Ce Dieu Qui veut être aimé est représenté de sorte qu’Il doive être craint. Un Dieu Qui demande l'amour de Ses créatures pour les rendre heureuses dans l’éternité avec Son Amour, ne se présentera jamais à elles comme un «Dieu de Colère et de l'Arbitraire» car avec cela il étoufferait déjà dans le germe tout amour pour Lui. Donc cherchez à trouver le juste sens de la libre volonté, et ne jugez pas selon la lettre, parce que celle-ci tue, tandis que seulement l'Esprit la rend vivante. Mais où agit l'Esprit de Dieu, là le voile tombe, et chaque homme est rempli de l'Esprit de Dieu et il comprendra aussi Sa Parole.

Amen

La transformation des créatures de Dieu en fils de Dieu

B.D. 5145 from 6 juin 1951, taken from Book No. 58

Je veux attirer les hommes à Moi, Je veux faire de vous de vrais fils car jusqu'à présent vous avez été seulement Mes créatures. Savez-vous ce que signifie que vous, qui êtes dans l'imperfection, deviez être transformés en êtres divins, pour que vous puissiez assumer l'héritage du Père et agir et créer avec Moi dans la même Volonté pour votre propre Béatitude ? Savez-vous que cela est une Œuvre à laquelle Je vous aide dans un Amour et une Disponibilité constants, que cependant vous devez accomplir vous-mêmes à travers votre volonté ? C’est une Œuvre qui ne demande pas Mon Omnipotence, mais votre auto-participation, autrement vous pourriez certes devenir de hauts êtres spirituels, mais Mes fils qui en tant que Mon Image doivent Me ressembler en tout, doivent se déifier et donc ils ont dû parcourir un parcours de développement extrêmement long et arriver maintenant à la vie terrestre en tant qu’homme pour construire le changement de créatures en fils du Père. Une telle divinisation ne se produit pas autrement sinon à travers l'amour. Il n'existe aucun autre moyen, aucune autre manière que d'allumer dans la vie terrestre le feu de l'amour et avec cela fondre tout ce qui est encore anti-divin et qui sépare encore la créature de Moi. Chaque connaissance, chaque savoir et chaque foi sans l'amour est mort et sans succès pour le développement spirituel de l'homme, parce que la divinisation de l'âme ne peut pas avoir lieu autrement, et l'amour ne peut pas être remplacé par la sagesse de l’entendement ou bien par la foi traditionnelle. L'amour seul fait de vous des dieux, parce qu'Il est Mon Être et donc Mon Image doit être amour comme Moi. Mais l'amour peut demeurer aussi dans les pensées les plus simples et il mènera beaucoup plus rapidement au but qu'un entendement hautement développé qui n'est pas couplé avec l'amour. La science n'est donc pas une connaissance avantageuse là où il s'agit de développement spirituel, parce que l'homme a les justes connaissances, le savoir de la Vérité spirituelle, seulement lorsqu’il est instruit par l'esprit en conséquence d’une vie dans l'amour, tandis que par contre un vrai «fils de Dieu» n'a pas besoin de cette sagesse sur la Terre pour atteindre son but, mais à son entrée dans le Royaume spirituel il est très rapidement dans une très pleine connaissance. Parce que seulement l'amour forme l'homme en Mon vrai fils, tandis que la Sagesse procède seulement de l'amour et parlera à l'homme seulement en tant que Sagesse, bien qu’au préalable l'homme puisse certes posséder un riche savoir qui a été conquis par son entendement, mais il n'est de toute façon pas compénétré par ce Savoir tant que son esprit en lui ne peut pas agir. Atteindre la filiation de Dieu doit être la tendance sérieuse de chaque homme, parce que Mon fils ne manquera jamais de rien dans l’éternité, Mon fils est sur Mon Cœur, et Je le nourris continuellement avec Ma Force d'Amour qui le pourvoit corporellement et spirituellement avec tout ce dont il a besoin. Je participe à toutes ses pensées et ses sentiments et Je l'attire continuellement à Moi, Je tourne son regard en haut et Je le protège des attaques de l'ennemi. Je suis chaque pas et M’emploie à ce qu'il ne s'égare pas, parce qu'à travers son amour il est devenu Mien pour l’éternité. Même si Ma créature est procédée de Ma Main, un vrai fils est beaucoup plus proche de Moi, parce que c’est son amour qui l’enchaîne indissolublement, tandis que Ma créature ne reconnaît plus cet amour, au contraire, et pour cela elle doit parcourir le chemin terrestre infiniment long pour se former de nouveau dans l'amour dans le but d’atteindre une liaison plus étroite avec Moi. Dans votre vie terrestre vous les hommes vous devez vous acquitter de cette grande tâche, vous devez exercer l'amour pendant longtemps jusqu'à ce que votre être soit lui-même devenu amour, pour ensuite pouvoir vous tenir face à Moi avec les droits d’un fils qui appelle son Père et qui est entendu par Lui. Et alors Il s'acquittera de toutes les demandes, parce qu'Il ne laisse pas appeler en vain Son fils. Alors vous êtes aussi près du Cœur du Père, parce que Lui-Même Est en vous, parce qu'Il vous comble avec Sa Force d'Amour et vous-même sentez en vous la Divinité, et vous pouvez agir déjà sur la Terre comme de vrais fils qui sont remplis de Lumière et de Force, c'est-à-dire qu’ils irradient beaucoup d'amour et de Sagesse sur leur prochain et l'unification avec le Père est facilement reconnaissable. Alors vous pouvez Me servir avec succès comme Mes fils sur la Terre, parce qu'alors vous faites seulement ce qui est votre travail spirituel dans l'au-delà, vous annoncez Mon Évangile au prochain qui est de bonne volonté et vous en conduirez beaucoup à la Vie éternelle.

Amen

État des âmes après la mort – Lumière –Crépuscule – Obscurité

B.D. 5146 from 8 juin 1951, taken from Book No. 58

Rien ne reste caché, tout deviendra évident le dernier Jour. Rappelez-vous, vous les hommes, que vous devrez répondre devant le Trône de Juge de Dieu, lorsque vous entrerez dans le Royaume de l'au-delà, lorsque votre âme aura laissé le corps, lorsque sera venu votre dernier Jour. Car le Juge éternel décide de votre sort dans l'Eternité, le Juge éternel donne à chaque âme ce qu’elle a mérité, et Il juge vraiment selon la Justice. Et ce sera bien pour ceux qui sont entourés d'un Rayon de Lumière, qui ont à montrer des activités d'amour qui les enveloppent eux-mêmes dans un Rayon de Lumière qui fait reconnaître leur degré de maturité, ce sera bien pour ceux qui ont cherché la Vérité et qui, avec cela, ont manifesté leur volonté envers Dieu ; ce sera bien pour ceux qui se sont efforcés de s'acquitter de la Volonté de Dieu, qui sont dans le juste rapport filial envers le Père céleste et qui donc sont acceptés par Lui et accueillis dans Son Royaume. Mais les âmes qui sont dépourvues de tout amour sont enveloppées par l’obscurité, et celles-ci se reconnaissent de loin, parce qu'elles sont grises et sans Lumière, elles sont dans la plus grande indigence devant le Trône de Juge de Dieu, et leur obscurité marque leur vie sans amour, leur mauvaise foi et leur appartenance à Satan, et elles se détournent de Dieu et cherchent à fuir. Elles ne Le reconnaissent pas, mais elles craignent qu’Il veuille les juger pour leurs actions, et tout, en elles et autour d'elles, devient toujours plus sombre et une zone maigre et sans attrait les accueille, où elles se sentent malheureuses et se rebellent contre leur sort qui les a frappées cependant à juste titre.

Et de nouveau ces âmes sont dans un léger crépuscule, elles ne peuvent rien reconnaître, elles ne sont pas tourmentées par l'obscurité la plus extrême, mais à elles il manque la Lumière. Elles la désirent et elles ne réussissent pas à se débrouiller dans leur ambiance, bien que quelques fois une légère Lumière crépusculaire les entoure, à laquelle elles tendent dans leur misère. Ces âmes n’ont pas été mauvaises sur la Terre mais elles ont été négligentes et ont omis de se procurer un vêtement clair, lumineux avec des actions d'amour ; elles ont vécu sans réfléchir, elles n'ont rien fait de mal, mais aussi rien de bon. Leur foi était morte, et elles n'ont pas pensé à leur âme et maintenant elles arrivent pauvres dans le Royaume spirituel, en craignant l'obscurité et en voulant lui échapper en tendant craintivement vers la Lumière, par contre les âmes dans l'obscurité fuient la Lumière, bien que pour elles l'obscurité soit un tourment. Mais dans leur état elles ne supportent pas la Lumière tant qu’elles n'ont pas changé leur volonté. À chaque âme il est donné selon son droit et la justice, parce qu'aucune âme peut cacher son être, parce que tout son parcours de vie est clair et limpide devant l'œil de Dieu et le Royaume spirituel ne permet aucune dissimulation du vrai être, parce que toutes les actions de l'homme sur la Terre lui créent l'état de Lumière ou d’obscurité, et pour cela chaque âme est reconnaissable et sait aussi où elle doit être. Pour les âmes qui sont encore dans le crépuscule, vous les hommes ayez de la compassion, parce qu'une prière affectueuse peut déjà créer pour elles un changement, parce que celui-ci signifie un frétillement de Lumière, c’est à dire un petit apport de Force et une juste conduite de la volonté, et seulement l'amour des hommes ou bien des êtres de Lumière leur apporte le salut de leur situation malheureuse, qu'elles perçoivent inhabituellement durement et qu'elles voudraient améliorer. Même les âmes dans l'obscurité ont besoin de votre aide, mais dans leur obstination souvent elles refusent une telle aide, de toute façon une prière constante pour une telle âme ne reste pas sans succès, parce que c’est comme un Courant de Force qui touche ces âmes, et elles le perçoivent agréablement. Vous les hommes vous ne savez pas dans quel Royaume vous devez chercher vos chers, et donc vous faites bien de penser avec amour à tous, même à ceux que le règne de l'obscurité tient encore captifs. Vous devez vous exercer avec ferveur dans la prière, vous devez vous rappeler de tous les chers qui vous ont laissé, vous devez savoir que tous ont encore besoin de beaucoup de Force et qu’ils vous remercient intimement pour l’apport de Force qu’est pour eux une prière avec amour. Ainsi restez en constante liaison avec les hommes qui vous étaient proches, et vous en viendrez vous-même à connaître leur préoccupation pour vous, dès que vous les aurez réveillés de la léthargie de leur esprit, dès qu'ils auront compris, qu'ils doivent et peuvent récupérer beaucoup dans le Règne de l'au-delà, où l'amour est toujours l'unique moyen de salut et les âmes qui ont besoin d'aide peuvent progresser, pour sortir du règne de l'obscurité et du crépuscule et entrer dans le Règne de la Lumière. Vous les hommes, aidez les, parce qu'elles ont besoin de votre aide, parce que toutes seules elles sont trop faibles dans leur volonté, et l'Amour et la Justice de Dieu peuvent leur donner seulement la Plénitude de Lumière qu’elles se sont conquise au moyen de leur chemin de vie sur la Terre. Mais vous pouvez leur donner la Lumière, dès que vous vous rappelez avec un cœur affectueux de ceux qui sont dans la misère, et que vous voulez aider.

Amen

La Parole de Dieu d'en haut est suffisante pour la mission

B.D. 5147 from 9 juin 1951, taken from Book No. 58

N’attendez rien du monde et de ses représentants, parce qu'ils ne vous offrent rien d’autre que seulement ce qui est la part du monde. Donnez-vous confiants à Moi et sentez-vous en sûreté dans Ma Grâce. C’est une lutte véhémente pour vos âmes dans le dernier temps avant la fin et cette lutte se répercute de nombreuses manières. Il sera toujours tenté de la part du pouvoir obscur de vous entraver dans votre tendance spirituelle, dans la diffusion de Mon Évangile, de Ma Parole qui arrive d'en haut, parce que celle-ci est la Vérité qui donnera toujours lieu à de l'animosité, et vous-mêmes serez au milieu de l’action de l’ennemi. Mais l'ennemi ne pourra rien obtenir tant que votre volonté restera tournée vers Moi, tant que vous voulez Me servir, parce qu’en fonction de votre volonté il y a aussi l'apport de Force et Mon Assistance toujours continue pour vous. Votre mission est trop importante pour que Je permette de la mettre en danger par l’action ennemi et même s’il peut sembler que la force adverse ait le dessus, elle ne vous vaincra pas, mais vous serez fortifiés dans la foi au moyen de Mon Aide évidente et de Mon Soutien. Et ainsi Je veux toujours de nouveau vous faire remarquer qu'il suffit de Ma Parole qui vous arrive d'en haut, pour pouvoir exécuter votre mission. Parce que vu que Moi-même Je Suis votre Maitre, vous êtes vraiment instruits de sorte que vous puissiez être Mes vrais moyens et apporter la Lumière à votre prochain, là où cela est nécessaire. Si vous êtes instruits par Moi-Même, il n’y aura aucune lacune dans votre savoir, parce que Je sais vraiment le mieux quel savoir vous sert à vous les hommes pour la réalisation de la maturité de l'âme. Je sais à qui et de quoi vous devez parler et Je vous prépare bien pour votre fonction d'enseignement, parce que chacun est mis à la place selon sa faculté où il peut être actif avec succès pour Moi et Mon Royaume. Ce que vous devez savoir, vous est apporté par les enseignements d'en haut ; ce qui ne vous est pas donné par Moi, n'est pas nécessaire pour l'accomplissement de votre tâche, parce que là où le cœur est repoussé par l’entendement le succès est insuffisant, voire entièrement incertain. J'ai besoin de représentants sur la Terre qui mettent dans leurs paroles un cœur chaud d'amour, qui parlent poussés par leur sentiment et ne consultent pas d'abord l'entendement là où il s’agit d'annoncer Ma Doctrine d'amour. L'entendement ne doit pas être exclu et les paroles que Mes vrais représentants expriment sur la Terre, doivent aussi pouvoir être accueillis par l'entendement, mais elles doivent lui avoir été transmises par le cœur, c'est-à-dire qu’elles doivent sonner de façon vivante et résonner de façon vivante dans le cœur du prochain. Ce que Mes domestiques reçoivent de Moi, ce sont des Paroles d'Amour, données par l'éternel Amour Lui-Même à l'homme que l'amour rend de nouveau capable de recevoir. Et ces Paroles doivent aussi être guidées au-delà dans l'amour, dans la poussée intérieure d'aider avec cela le prochain dans son développement spirituel. Alors le cœur est le premier participant dans la diffusion de ce que l'esprit doit reconnaître, lorsque le don est examiné par un cœur chaud d'amour. Et ainsi la Lumière brillera toujours dans toute sa Force, là où Moi-même Je l'ai allumée, et cette Lumière ne perdra pas sa splendeur, comme cependant elle doit aussi être renforcée à travers un amour qui éclate toujours plus clairement, qui augmente l’Action de Mon Esprit et rend l'homme vraiment savant et capable de travailler pour Moi et Mon Royaume et de participer à l'Œuvre de Libération en tant que Mon disciple dans le temps de la fin. Parce que celui-ci possède Ma Parole dans toute sa pureté, comme elle procède de Moi, et la Force de Ma Parole sera évidente, dès que commencera la dernière grande misère et les hommes dépendront de l'apport de Ma Parole. Parce que Je sais vers quel temps vous allez à la rencontre et ce qui vous manque. Et donc Moi-même Je distribue le Pain du Ciel et bienheureux celui qui se revigore avec lui, bienheureux celui qui avec cela cherche à calmer sa faim, parce qu'il lui donnera la Force de tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

Jésus - passer de créatures à enfants

B.D. 5148 from 11 juin 1951, taken from Book No. 58

Si vous Me représentez Moi et Mon Nom devant le monde, alors Je veux vous représenter un jour dans l'Éternité, devant Dieu, le tout-puissant Créateur du Ciel et de la Terre, dont sont procédées toutes les créatures auxquelles Il a donné une vie autonome.

Ainsi J’étais Moi aussi, l'Homme Jésus, un Être autonome créé par Lui selon le Corps comme aussi selon l'Âme. J'étais procédé de l'éternelle Force Primordiale, pour dépasser une épreuve de développent spirituel dans l'Être autonome, qui a pour but une divinisation totale, pour Me fondre enfin de nouveau avec la Force Primordiale et comme tel pouvoir créer et former, pour gouverner les innombrables esprits créés primordialement, les innombrables mondes et tous leurs habitants. En tant qu’Homme Jésus J’ai dépassé cette épreuve de développement de la Force, parce que J’ai utilisé toutes les facultés qu’a reçues un fils en devenir à travers l'infini Amour du Père pour sa vie terrestre et J’ai amené à Moi ce courant de Force de Dieu. Moi-même J’ai déterminé l'éternel Amour à cette cession, parce que Je la désirais avec toute la Force d'Amour de Mon Cœur et l'éternel Amour ne pouvait Me prêter aucune résistance, parce qu'il se donne à chaque homme qui Le désire. En tant qu’Homme J’ai dit les Paroles : «Personne ne vient au Père sinon au moyen de Moi ....» Je vous ai promis à vous les hommes de prier pour vous pour que le Père vous admette, si vous Me déclarer Moi et Mon Nom devant le monde. Parce que Je savais que J’atteindrai le dernier but sur la Terre, la Divinisation de Moi-Même, et qu'ensuite, en étant en union avec l'éternelle Divinité, Je peux aussi vous donner ce que vous demandez en Mon Nom, c'est-à-dire au travers de l'invocation de Moi-Même. Parce que le Père et Moi Sommes Un. Le Feu de l'éternel Amour a consommé tout ce qui était encore contre une totale unification. Corps et Âme s’étaient spiritualisés pendant Mon chemin terrestre et étaient devenus la même Substance que l'éternel et infini Esprit d'Amour dont tout est procédé. En tant qu’Homme Jésus, Il a agi en Moi, et J'agissais en Lui et avec Lui, mais ce qui agissait, était Son Esprit, l'éternel, l’insondable Esprit d'Amour qui Est illimité, Lequel n’est donc lié à aucune forme, Lequel domine tout l'Infini, Lequel Est Lumière et Force d'Amour et de Volonté et Lequel Se manifeste en créant d’innombrables êtres spirituels.

Moi-Même J'Étais un tel Être créé, un Fils de Dieu, auquel étaient ouvertes toutes les Magnificences de Son Amour, Lequel cependant a dû se déclarer dans la libre Volonté pour Lui, lorsque l'armée des esprits créés primordialement s'est rebellée contre Lui dans la conscience de la Plénitude de Force qui l’a rendu arrogante et l'a portée à la chute. J'Étais procédé du Rayonnement d'Amour de Dieu qui M’a attiré puissamment à Lui. En tant qu’Être autonome Je suis sorti de Lui en être libre, mais la Source de la Force éternelle Qui Me rendait extrêmement bienheureux M’attirait toujours de nouveau bien que de toute façon Je ne fusse pas en mesure de la contempler. Mais J’ai aussi prévu la chute du spirituel, J’ai vu comment la divine Force d'Amour s'écoulait dans un nombre incalculable de Créations et Je savais le but de cette Création, qui devait servir au Retour du spirituel mort. Et Ma Volonté d'Amour était devenue très puissante pour participer à la Libération de ce spirituel mort, pour lui créer les possibilités de revenir au point de départ que le spirituel avait abandonné librement. Je savais l'éternel Plan de Salut de Dieu, de l'éternel Amour et du géniteur d'êtres semblables à Dieu, qui voulait se soustraire à Sa Manifestation d'Amour.

Ils sont sortis librement de l'union avec Dieu et ont perdu ainsi leur divinité. Par conséquent ils sont restés sans Lumière et sans Force, et ce spirituel sans Lumière et sans Force qui a fui l'Amour de Dieu, s'est endurci en substance solide, c’était encore du spirituel, mais incapable pour une activité créatrice et formative. L'éternel Amour cependant a saisi cette substance et l'a formée selon Sa Volonté en Créations de différents genres. C’était de nouveau l'incommensurable Amour de Dieu qui était à l'Œuvre et Sa Sagesse le déterminait à insérer le spirituel qui voulait lui échapper dans un processus de changement dont le but était le Retour définitif dans le pays d’Origine de ce spirituel. Ce Plan de Salut Me ravissait, et l'Amour pour le spirituel mort M’a incité à l'aider s'il devait échouer. Je savais Ma Mission en tant qu’Homme Jésus dès le début, parce que Moi-même Je Me suis offert pour celle-ci, comme Je savais aussi Mon unification avec l'Amour divin, qui devait couronner Mon Œuvre. (11.06.1951) Parce que l'être est certes créé par Dieu, l'éternel Amour, mais c’est seulement en étant en dehors de Dieu qu’il peut arriver à l'autonomie et dans cette autonomie tendre à la Source Primordiale de la Force d'Amour et en union avec celle-ci pouvoir agir dans une mesure accrue, dans le même Principe, mais avec une Force qui augmenterait toujours plus. Ce n'est pas un état non-autonome, que d’agir en union avec l'éternel Amour, car bien qu’il agisse ensemble avec Celui-ci; l'être reste avec son auto-conscience, et malgré cela il est fusionné avec Dieu, lorsqu’il a atteint le degré de perfection, vu qu’il est totalement spiritualisé par l'amour. Alors il est devenu à l'Image de Dieu et malgré cela on ne peut pas parler de plusieurs dieux, parce qu’être déifié signifie la même chose qu’une fusion totale avec Lui. En tant qu’Être Je Suis procédé autrefois de Dieu, mais en Dieu J’ai trouvé Mon objectif ; d’une certaine manière le Créé est entré dans la libre Volonté dans l'état qui est sa destination, qui cependant ne peut jamais et encore jamais être créé par Dieu, parce que la perfection dans ce degré a pour condition la libre volonté, il existe donc une différence entre les créatures et un fils de Dieu, l'Image du Père, qui dans la totale fusion avec le Père trouve son dernier But. J'ai visé et atteint ce But sur la Terre dans la totale libre Volonté en tant qu’Homme, de sorte que le Père et Moi sommes devenus Un et à l'humanité qui échouait dans le processus de changement, il a été concédé une Aide qui s'étendait à tout le spirituel lié qui était devenu faible et sans défense à travers sa chute de Dieu. En tant qu’Homme Je lui ai apporté cette Aide, parce que J’ai renoncé à la Puissance et la Capacité divine tant que l'Œuvre de Libération n'était pas accomplie, pour inciter les hommes à l'introspection, pour qu’eux-mêmes tendent au but qui est le sens et le but de la vie terrestre, l'unification avec Dieu à travers leur auto-formation dans l'amour qui déifie tout et augmente constamment la Force, parce que l’homme s'unit avec la Force Primordiale dans laquelle une fois il a eu son Origine.

Amen

Brève période pour une action accrue pour le Royaume de Dieu

B.D. 5149 from 11 juin 1951, taken from Book No. 58

Seulement encore un bref temps et ensuite commencera une fervente activité pour Moi et Mon Royaume pour tous ceux qui sont dans une foi vivante et donc aussi en liaison avec Moi, ils se sentiront poussé à agir pour Moi, parce que Mon Esprit les poussera à la connaissance du laps de temps extrêmement court qui reste encore jusqu'à la fin de cette Terre. Ces hommes Me reconnaîtront clairement dans l'événement mondial, c'est-à-dire qu’ils sauront qu'on va vers la fin et que tous les signes l'indiquent, et vous devez transmettre ce savoir au prochain parce qu'ils sont poussés de l'intérieur à communiquer avec vous. D’une certaine manière ils ont des preuves pour la Vérité de Ma Parole et veulent aussi en convaincre le prochain pour lequel le nombre de Mes représentants dans le dernier temps avant la fin deviendra toujours plus grand. Chacun parlera comme le lui suggère son esprit, parce que la volonté de parler pour Moi et Mon Royaume et de faire trouver au prochain la foi vivante a pour effet que Mon Esprit peut être actif en eux de sorte que, poussés par l'esprit, ils prononcent ce qui sert au prochain.

Ce temps doit encore arriver, mais il arrivera plus rapidement que ce que vous pensez, parce que tout ce que J’ai annoncé par des voyants et des prophètes s’accomplit, donc aussi la chute de la foi sera grande et donc la Terre expérimentera un ébranlement qui est approprié pour reconduire de nouveau beaucoup d’homme à la foi. En outre une grande misère terrestre rendra les hommes réceptifs pour des explications et des Paroles d’encouragement, et Mes annonceurs trouveront donc compréhension partout dans le premier temps après Mon Intervention à travers les forces de la nature, parce que leurs paroles apporteront clarté et consolation aux hommes et donc ils s’ouvrent à des discours instructifs et à une bonne assistance. Mais vous aurez seulement pendant peu de temps la liberté de parler. Très vite arrivera un pouvoir terrestre qui gênera votre travail spirituel et qui vous déclarera son hostilité, toute diffusion de Ma Parole sera supprimée. Mais alors on verra où est la Vérité qui procède de Dieu en tant que l'éternelle Vérité, parce que seulement là l'ennemi trouvera résistance, alors qu’ailleurs on s’adaptera aux dispositions imposées, on Me reniera et aux Miens la lutte sera déclarée. Vous les hommes devrez encore arriver à cette situation avant qu’apparaisse clairement dans quel camp vous devez être, pour que vous vous décidiez si c’est pour Moi ou bien pour Mon adversaire qui vous tire en bas dans l'abîme. Alors J’aurai besoin de beaucoup de disciples, d'hommes avec une foi forte avec beaucoup d'amour dans le cœur, qui Me sont fidèlement adonnés et veulent aider leur prochain. Parce que seulement ceux-ci sont capables de ne pas céder dans la dernière lutte contre la foi sur cette Terre et être actif avec succès. À eux Mon Esprit annoncera ce qu'ils doivent faire et dire, parce que Mon Esprit les mènera d'abord dans la Vérité qu’ils devront ensuite porter à ceux qui sont encore faibles dans la foi mais qui sont de la bonne volonté. Je veux bénir leur travail parce qu'ils Me servent fidèlement jusqu'à la fin, ils sont Mes disciples que J’envoie de nouveau parmi les hommes pour que tous ceux qui veulent se laisser aider soient encore aidés.

Amen

Ceux qui ont été instruits par Dieu n'ont besoin d'aucun savoir ultérieur provenant de l'extérieur

B.D. 5150 from 13 juin 1951, taken from Book No. 58

Celui qui se trouve dans la Grâce extraordinaire d’être instruit par Moi-Même, qui reçoit et accueille cet enseignement transmis directement à un homme, n’a vraiment plus nécessité de se procurer des connaissances d'autres parties, parce qu'il est rassasié pleinement par Moi avec le Pain de la Vie, il n'a plus besoin d'accueillir de la Nourriture spirituel d'ailleurs, il n'a pas besoin de puiser à une citerne, lorsque l'Eau la plus limpide lui afflue de la Source qui est vraiment de beaucoup la plus pure et la meilleure. Mais là où il y a besoin d'Eau fraiche de Source, là les hommes doivent servir avec gratitude l'Eau qui est à leur disposition, et la protéger avec soin d’être rendue impure.

Comprenez-vous ce que Je veux vous dire avec cela ? Je ne veux en rien rendre méprisable ce qui vous est sacré depuis l'antiquité, le Livre des pères, qui ne perdra jamais et encore jamais de sa valeur pour les hommes qui sont dans une bonne foi en Moi et qui cherchent à y puiser le savoir par amour pour Moi. Parce que dans ce livre il est caché un profond savoir, mais il est reconnaissable seulement par celui dont l'esprit est devenu actif. Lorsque Moi-même Je vous instruis, Je vous fournis aussi la Doctrine et l'Explication parce que J'adapte tous les enseignements à votre degré de maturité, Je vous donne comme cela est compréhensible pour vous. Tout d'abord Je vous fais connaître Ma Volonté, et votre tâche terrestre est de vous en acquitter. Mais Je Me fais aussi reconnaître comme Dieu et Père, comme Créateur de l'infini entier et comme le Père le plus affectueux de Mes fils qui doivent atteindre sur la Terre la filiation, et pour cela ils ont besoin d'Aide et de Soutien. Pour vous les hommes le Sens de Ma Parole vous est devenu incompréhensible, et donc Je veux vous en expliquer le sens d’une manière simple et franche, pour cela Je guide Mon Évangile de nouveau en bas sur la Terre, comme Je l'ai annoncé autrefois pendant Mon chemin terrestre. Je ne veux pas être présent dans votre entendement comme Dieu, Je veux demeurer dans votre cœur, Je veux que vous croyiez vivement en Moi, et Je veux vous expliquer comment vous pouvez conquérir cette foi vivante, non pas par beaucoup de savoir, que vous vous procurez intellectuellement, même lorsque vous l'apprenez dans le livre des pères, mais seulement par une vie d'amour dans un très plein désintéressement. Lorsque vous vous acquittez de Mon Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, votre savoir sera plus profond et votre foi beaucoup plus vivante. Alors vous êtes sage et intimement liés avec Moi et ensuite vous êtes aussi capables d'instruire votre prochain et lui annoncer l'effet d'un juste chemin de vie. Et alors vous êtes Mes vrais représentants sur cette Terre, vous êtes les prédicateurs de Ma Volonté, parce qu'alors vous puisez tout le savoir en vous-mêmes, alors Mon Esprit vous guide dans l'éternelle Vérité et vous disposez d'un savoir que vous n'avez pas reçu de l'extérieur, mais que vous recevez constamment par Ma Grâce. Et alors la Source de la Vie s'est ouverte pour vous, alors de la Source de Mon Amour coule l'Eau vivante, dans laquelle vous devez tous vous revigorer, et aussi tendre au prochain une gorgée rafraîchissante, pour qu'il goûte l’Eau pure et claire et il ne voudra plus s’en passer. Tous les hommes pourraient se revigorer à la Source de la Vie, mais seulement peu la trouvent, seulement ceux qui ne se contentent pas avec quelque chose qui est incompréhensible pour eux et donc poursuivent la recherche de la Vérité. Et vu que ceux-ci Me demandent à Moi-Même la Nourriture rafraîchissante, Je ne la leur refuse pas. Puisez à la Source de la Vie, accueillez avec un cœur reconnaissant ce que vous offre Mon Amour, et estimez la grande Grâce d'être instruit par Moi-Même. Parce que vous aurez encore besoin de beaucoup de Force que vous pouvez toujours seulement tirer de Ma Parole qui vous arrive d'en haut. Parce que J'ai béni Ma Parole avec Ma Force.

Amen

La raison des destructions dues à la nature

B.D. 5151 from 14 juin 1951, taken from Book No. 58

Le monde, c'est-à-dire la Création terrestre, se trouve dans un processus de développement toujours continu, parce que rien de ce que Dieu a créé, ne reste dans l'état de repos, donc constamment sur la même marche, mais seulement à travers un changement toujours continu il s'acquittera de son vrai but. Ce processus de changement ne doit pas nécessairement être visible, il peut se dérouler si lentement que l'homme ne remarque que peu ou aucun changement, mais il peut se dérouler aussi tout à coup et dans une dimension si imposante que des Créations entières seront anéanties et transformées et de cela à nouveau l'homme ne s’en rend pas compte, parce qu'il expérimente difficilement un tel changement. Malgré cela, de tels bouleversements font partie du processus de développement de tout le spirituel qui, temporairement, doit être dérangé de l’inactivité dans laquelle il est tombé suite à sa résistance contre Dieu. Toutes les Créations de la Main de Dieu procèdent vers un but déterminé, vers le mûrissement du spirituel qui est lié dans ces Œuvres de Création. Selon la Loi d'Éternité la Création s'acquitte donc de son but, parce que le spirituel dans celle-ci déroule une activité dans la Loi d'obligation qui l'aide au mûrissement. Mais l'homme qui est du spirituel incarné dans l'état de libre volonté dans sa forme extérieure qui lui est donnée pour le même but, peut en abuser en laissant inaperçu sa tâche spirituelle et donc il peut entraver le spirituel encore sous-développé dans sa destination au moyen d’une destruction prématurée pour de mauvaises raisons, à travers une utilisation dans un but contraire à Dieu, en l'empêchant de servir, et il peut abuser de cette manière des Œuvres de Création destinées au mûrissement du spirituel, et avec cela le spirituel arrive en émoi et cherche à casser son enveloppe, chose qui se manifeste dans des destructions qui sont dues à la nature, mais elles ne sont pas causées directement à travers la volonté de l'homme. Parce que le spirituel encore lié peut s'opposer à la volonté humaine, parce qu'il n'est pas disposé entièrement contre Dieu et d’une certaine manière il veut se développer spirituellement lui-même vers le Haut. Alors il fait rage contre l’Ordre divin en détruisant, alors qu’il est supposé agir en édifiant un développement continu selon la Loi divine, dans l'Ordre divin.

Et ainsi il résulte de cela que des Œuvres de Création entières peuvent être dissoutes, lorsqu’elles ont transgressé l'Ordre divin dans une mesure qui ne correspond plus au but et cela du fait des hommes qui vivent et doivent employer la Création terrestre seulement dans le but de se développer vers le Haut. Si les Créations qui ont été conçues spécialement pour les hommes pour rendre possible leur mûrissement, sont employées ou abusées seulement pour d’autres buts, alors cela signifie un danger, et le spirituel peut se révolter, parce qu'il sent l'illégitimité et voit son développement menacé. Donc une destruction des Créations se déroule à travers la Volonté de Dieu dans une grande dimension, et c’est souvent un Acte d'Aide pour le spirituel lié qui, au travers de la volonté de l'homme, est orienté faussement, il est entravé dans son développement et veut de toute façon obtenir son droit. En outre de nouvelles Créations sont aussi à considérer comme le début d'une nouvelle époque de Libération, parce que la matière dure reçoit de nouveau le spirituel qui est forcé à un parcours de développement à travers la Création entière, parce que dans la période antécédente il a échoué dans la libre volonté. Il doit de nouveau être privé de sa libre volonté et maintenant il parcourt de nouveau la Loi dans la volonté liée, il doit servir, parce qu'il n'a pas voulu reconnaître sa destination comme homme et a péché contre la Loi de l'Ordre éternel. Donc à chaque nouvelle Création il y a à la de base le même principe : servir selon la destination divine dans l'état d'obligation et en particulier lorsqu’il est dans l'état de libre volonté. Le principe de l'amour doit toujours prédominer pour procéder au développement du spirituel vers le Haut et pour qu’une édification soit reconnaissable. Mais là où il est péché, la conséquence est la décadence et le désordre, et enfin une totale dissolution.

Amen

L'accomplissement des Commandements de l'amour – la Lumière – l'intervention - l'au-delà

B.D. 5152 from 16 juin 1951, taken from Book No. 58

Ma Volonté est toujours de satisfaire le Commandement de l'amour pour Moi et pour le prochain. Vous devez vous acquitter de Mes Commandements par la poussée intime du cœur, parce que le vrai amour ne peut pas être exigé, il doit se réveiller dans le cœur et déterminer l'homme dans ses pensées et ses actes. L'amour peut certes être conquis, en pensant à l'Être le plus sublime et le plus parfait qui S’abaisse vers vous dans l'Amour, et par la connaissance que le prochain est aussi une créature de l'Être le plus sublime, Dieu. De telles pensées peuvent réveiller dans l'homme le sentiment de l'amour et déterminer ses actes et ses pensées. Une étincelle divine d'amour existe dans chaque homme, seulement elle peut être couverte ou bien aussi éclater, et justement ce dernier état est votre tâche terrestre. Ma Volonté est que vous vous formiez dans l'amour, en nourrissant l’étincelle dans votre cœur, et que vous la fassiez devenir toujours plus grande. Sans amour vous êtes des créatures mortes, parce que seulement l'amour vous vivifie et vous donne la force pour agir, que ce soit sur la Terre comme dans le Règne spirituel. Seulement l'amour vous porte en avant dans votre développement, et sans amour vous serez toujours des morts, même si vous vivez encore sur la Terre. Et c’est dans l’état de mort que vous entrerez dans le Royaume spirituel, si vous n'avez pas l'amour en vous. Alors il vous manque la Lumière, la chaleur, la vie et le bonheur. Ce sera bien pour celui qui a exercé l'amour sur la Terre, qui s'est formé de sorte qu’il rentre dans le Royaume de l'au-delà avec un vêtement de Lumière, parce qu'il s’y trouvera bien et pourra agir pour la bénédiction de ceux qui sont encore d'esprit obscur. Ce sera bien pour ceux qui par leur Lumière d'amour sur la Terre ont étendu leur savoir et peuvent aider déjà sur la Terre à chasser l'obscurité. Seulement la Lumière vous donne la béatitude, alors que par contre l'obscurité signifie le tourment pour vos âmes, parce que c’est en même temps une absence de Force, de peur et d’ignorance, c’est un état de totale cécité qui est perçue comme un tourment. Et donc cet état peut-être suspendu seulement par des actions d'amour, même dans l'au-delà, et elles sont à nouveau possible seulement lorsque l'âme reçoit assez de Force pour pouvoir l’employer. Mais elle ne sera pas laissée sans Force si elle a la volonté d'agir dans l'amour. Mais auparavant la volonté doit se lever dans une âme, vu qu’autrement elle reste toujours sans Force. Donc votre intervention pour les âmes sans force est d’une très grande valeur, parce que l'amour d'un homme sur la Terre peut trouver dans de telles âmes malheureuses un écho et les aider pour un apport de Force. L'amour d'un homme sur la Terre peut être le moyen d'assouplir même des âmes obstinées dans l'au-delà et de réveiller en elles l'amour. Donc sur la Terre il doit toujours être prêché seulement l'amour, parce que l'accomplissement des Commandements d'amour est d’une si immense importance qu’elle a un effet même dans le Royaume de l'au-delà, et là où l’amour manque il est ressenti comme un indicible tourment et il ne peut pas être suspendu d’une autre manière qu'avec l'amour. Vous les hommes vous ne savez pas dans quelle pauvreté vous arriverez dans l'au-delà, lorsque vous aurez mené une vie terrestre sans amour ; vous les hommes vous ne savez pas combien indiciblement doit souffrir l'âme tant qu’elle n’est pas aidée d'aucune autre part, chose que peut seulement l'amour, parce que seulement une pensée affectueuse est une aide pour une telle âme et la libère de sa grande misère. Vous ne vous rendez pas encore compte de l'immense Force de l'amour, donc Je dois toujours de nouveau vous faire remarquer que tant que vous vivez sur la Terre, vous devez vous employer pour une vie d'amour active, pour que déjà sur la Terre et ensuite dans l'Éternité vous puissiez agir avec succès et diminuer les souffrances de ceux qui ont négligés l'accomplissement de Mon Commandement de l'amour pour Moi et le prochain.

Amen

La Libération des âmes de l'abîme à travers Jésus Christ – l'au-delà

B.D. 5153 from 17 juin 1951, taken from Book No. 58

La Croix du Christ est le Signal d'Espoir pour tous les morts qui se sentent malheureux dans leur situation, soit sur la Terre ou bien même dans le Royaume de l'au-delà. La Croix du Christ leur indique qu'il existe encore un Salut, un chemin de sortie qui doit être parcouru pour sortir de l'abîme, du règne de l'obscurité et entrer dans la Lumière du matin. La Croix du Christ est l'indicateur de la voie vers le Haut, elle ne mène jamais dans l'erreur, parce que Celui Qui est mort sur la Croix par Amour pour l'humanité coupable, a ouvert cette voie, Il a payé le prix du rachat pour les âmes qui se trouvent dans l'abîme et à chaque âme la voie vers le Haut est maintenant libérée pour celui qui a choisi Jésus Christ, le divin Rédempteur, comme But, qui veut monter de l'abîme seulement pour arriver à Lui. Alors il a un droit à la Libération, alors le divin Rédempteur Lui-Même l'élève en haut de l'abîme, alors les péchés ont été lavés avec Son Sang, et ainsi la faute des péchés est rayée et l'Œuvre de Libération pour ces âmes n'a pas été accomplie en vain. Jésus Christ est mort pour tous les hommes, pour les hommes du présent, du passé et du futur. Il est descendu dans l'enfer. Il a fait parvenir les Grâces de l'Œuvre de Libération même aux âmes dans l'abîme et même dans le Royaume de l'au-delà il existe une Libération pour les âmes, mais jamais sans Lui, parce que seulement Son Sang versé pour les péchés peut réparer de nouveau ce que l'âme a péché et son pardon doit être demandé consciemment, il doit être reconnu comme le «Rédempteur du péché» même dans le Règne spirituel, parce qu'autrement un salut de l'obscurité est impossible.

L'Homme Jésus a accompli sur la Terre une insaisissable Œuvre d'Amour et cette Œuvre d'Amour a son effet même dans l'au-delà ; Sa Miséricorde suit les âmes qui sont décédées non rachetées de la Terre. Mais même dans l'au-delà l'âme doit vouloir librement, comme sur la Terre, trouver la Libération à travers Jésus Christ, pour qu'Il ait Pitié d'elle dans sa misère, pour que Son Amour la saisisse et la tire en haut de l'abîme. Pour cela le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, comme aussi la foi dans celle-ci, est absolument nécessaire et il doit être apporté aux âmes si elles ne l'ont pas déjà conquis sur la Terre. Mais ce travail est beaucoup plus difficile dans l'au-delà que sur la Terre, parce que les âmes de l'obscurité possèdent peu de connaissance et de force de reconnaissance et donc elles ne sont pas aussi faciles à instruire. Leur état n’est pas sans espoir, lorsqu’elles se trouvent dans la misère et invoquent l'aide pour le salut de leur état actuel. Elles ne sont alors pas entièrement obstinées et à elles il peut être apporté un savoir à travers des prières et d’affectueux enseignements mentaux qui les rendent capables de tourner elles-mêmes leurs pensées vers Jésus Christ, le divin Rédempteur et de L'invoquer. Chaque invocation dans la foi et dans la confiance dans Son Aide sera satisfaite. La voie vers le Haut est alors prise et maintenant elle est parcourue pas après pas avec Son Aide. Il existe une Rédemption de l'abîme, mais jamais sans Jésus Christ. Les âmes de l'au-delà doivent savoir qu’elles doivent tourner leurs pensées vers Lui car Lui Seul peut leur apporter la Salut dans leur misère, et qu’au travers de Son Aide et de Sa Miséricorde Il est toujours prêt à adoucir la misère et à transformer un état atroce dans un état de Bonheur. Mais Il veut toujours la volonté de l'être et la changer en un mode juste demande beaucoup d'intervention de la part des hommes qui sont dans la foi et dans l'amour et donc ils peuvent aussi aider ceux qui ne sont pas encore rachetés.

Amen

Hommes mondains – la caducité du terrestre – le changement

B.D. 5154 from 19 juin 1951, taken from Book No. 58

Dans l’ivresse de la jouissance les hommes mondains perdent toute perception pour le divin-spirituel ; pour eux tout ce qui est surnaturel est irréel, fantaisie et autosuggestion malade, et donc près d'eux Mes domestiques ne peuvent obtenir que peu de succès lorsqu’ils veulent les instruire bien. Ce sont deux mondes qui se font face réciproquement, et les habitants d'un monde s'orientent difficilement vers l'autre monde. Mais vu qu’aux hommes du monde il ne peut être apporté aucune preuve tangible, ils rejettent tout le spirituel comme si c’était un rêve qui ne doit pas être pris au sérieux. À ceux-ci donc il est difficile de prêcher l'Évangile qui a son Origine en Moi, qui témoigne de Moi et a pour contenu Ma Doctrine de l'amour. Parce que les hommes du monde sont des hommes qui n'ont aucune compréhension pour Moi, pour Ma Volonté, et pour Mon Commandement d'amour. Donc ils ne voudront rien accepter, si Mes domestiques leur offrent ce Don délicieux, parce qu'ils ne reconnaissent pas sa valeur. Et malgré cela, eux-mêmes sont Mes créatures que Je voudrais aider avant qu’il soit trop tard. Mais tant qu’ils flattent le monde, ils appartiennent encore à Mon adversaire, mais se séparer de lui est une affaire de libre volonté, et cela est incertain, mais pas impossible, parce que la misère qui arrive leur met devant les yeux la caducité du terrestre et cela peut les mener à la connaissance, mais seulement s'ils le veulent sérieusement. Mon adversaire pousse les hommes à des œuvres de destruction de toutes sortes. Avec cela il veut libérer de la matière le spirituel lié, pour qu'il ne puisse pas se développer vers le Haut. Mais avec cela il contribue involontairement à ce que certains de ses disciples se réveillent et reconnaissent la caducité du terrestre. Et une telle connaissance peut porter la volonté au changement, une connaissance de l'inconstance de ce à quoi les hommes tendent le plus, peut les amener à chercher et à conquérir peut-être quelque chose d'impérissable. Alors même l’action de Mon adversaire a apporté un succès, et l'homme retrouve la voie du retour vers Moi, voie dont il s'était éloigné. Mais le monde libère rarement ses disciples, parce que ceux-ci sont presque toujours soumis à Mon adversaire qui les séduit continuellement avec des biens du monde. Mais Je cherche à conquérir pour Moi-même les fils du monde et donc Je dois laisser venir souvent une misère qui les touche beaucoup, et au travers de laquelle ils peuvent arriver à la connaissance que tout passe et est futile et que seulement ce qui appartient au monde spirituel a de la subsistance.

Donc de la part de Mes domestiques sur la Terre il doit être agi sur les hommes du monde partout où cela est possible, parce que ce qu'ils ont entendu reste plus ou moins fixé en eux, même lorsqu’ils le refusent et le temps qui arrive fera de nouveau revivre quelques mots qu’ils ont entendus de Mes messagers, mais qu’ils ont repoussés. Il brillera en eux comme une petite lueur et avec une juste prédisposition une flamme brillante peut encore éclater en eux, parce que le temps fera sa part. Aucun homme ne peut échapper à la matière, car cela est Mon Plan pour conquérir Mon Royaume. Mais sa volonté reste libre et selon celle-ci, sera aussi son sort un jour dans l'Éternité.

Amen

Le juste rapport filial – la libre volonté

B.D. 5155 from 21 juin 1951, taken from Book No. 58

Comme vous vous comportez envers Moi, ainsi Moi aussi Je Me comporte envers vous. Si vous voulez vous soustraire à Mon Influence, si vous ne voulez pas profiter de Ma Grâce, Je vous en laisse la très pleine liberté ; et si vous ne voulez pas Me reconnaître et croyez pouvoir vivre sans Mon Aide, même dans cela Je ne vous force pas. Si vous ne voulez pas profiter de Moi et de Ma Force, alors vous devez mettre à l'épreuve votre force, et vite vous pourrez reconnaître combien vous êtes faibles ; à moins que vous préfériez vous procurer votre force chez Mon adversaire, c'est-à-dire en bas, mais celle-ci vous tirera ensuite vers le bas pour des temps éternels. A celui qui Me cherche, Je viens à sa rencontre, celui qui M'appelle, Je l’écoute ; mais celui qui se détourne de Moi, Je ne le retiens pas, et celui qui est Mon ennemi est dans un état malheureux par sa faute, et il y reste jusqu'à ce que lui-même change ses pensées. Vous les hommes vous vous créez vous-mêmes votre sort au moyen de votre prédisposition envers Moi. Je vous couvre d'Amour et de Grâce, si vous-mêmes établissez le juste rapport avec Moi, mais vous irez les mains totalement vides si vous n'êtes pas dans le juste rapport avec Moi. Parce que Je ne détermine pas vos pensées, votre volonté et vos actes, mais Je vous aide si vous voulez vous faire aider. Le juste rapport avec Moi vous garantit toutefois des pensées justes. Et donc la chose la plus importante est que vous entriez dans le juste rapport filial avec Moi, parce qu'alors vous parcourez immanquablement la voie qui mène au but, à votre perfection, qui est le but de votre vie terrestre. Le juste rapport filial inclut tout, la sensation de votre imperfection, la foi et la confiance en Moi et en Mon Aide, le désir de Moi, de l'unification avec Moi, le Père, et donc aussi une volonté orientée d’une manière juste. Alors une très pleine mesure de Grâce est à votre disposition, vous n'êtes alors plus faibles, vous n’êtes plus des êtres sans défense, mais Ma Force d'Amour vous afflue incessamment, et vous mûrissez dans d’une certaine manière par votre volonté dans votre âme. Vous vous unissez avec Moi, parce que votre désir de Moi trouve son accomplissement comme preuve de Mon Amour de Père.

Mais celui qui se sépare de Moi, qui ne Me reconnaît pas comme Père et Créateur de l'Éternité, qui est encore d'esprit arrogant, qui se sent fort même sans Ma Force, est de toute façon un être malheureux qui se laisse duper par l'apparence, qui considère suffisant sa force vitale, et à la fin de sa vie il devra de toute façon reconnaître sa totale faiblesse, lorsqu’il aura perdu sa force vitale et qu’il ne lui sera concédé aucune Aide de la part de Celui qu’il a renié. Je donne sans mesure, lorsque Mon Don est désiré, mais Je n'oblige personne à accepter Mon Don de Grâce. Et comme vous vous comportez envers Moi, ainsi Moi aussi Je Me comporte envers vous, mais cela, non pas par manque d'Amour, mais pour ne pas mettre en danger votre libre volonté, parce que Mon Amour est toujours très grand et Je ne vous laisserai jamais dans la misère, si celle-ci en venait à endommager votre âme. Donc Je dois laisser à chaque homme sa liberté de volonté jusqu’à ce que lui-même tourne sa volonté vers Moi, car alors Je le saisis et Je ne le laisse jamais plus retomber. Alors sa résistance est cassée, et Je peux lui concéder Mon Aide dans une très grande mesure. Alors il a établi le juste rapport avec Moi et finalement il va à la rencontre de sa perfection.

Amen

Êtres dans l'obscurité – Nouvelle relégation

B.D. 5156 from 22 juin 1951, taken from Book No. 58

C’est une faillite totale de l'homme sur la Terre lorsqu’il décède sans quelque foi, lorsque son cœur n'a fait se lever aucun amour pour le prochain, lorsque ses pensées et ses actes sont totalement contraires aux Commandements divins et qu’en lui il n’y a aucun effort pour le spirituel, parce qu'il ne veut pas croire dans la continuation de la vie après la mort. Pour ces âmes une remontée est extrêmement difficile dans le Règne de l'au-delà, parce que l'absence d'amour sur la Terre n’apporte à elles-mêmes aucune pensée affectueuse au moyen de laquelle elles obtiendraient l’apport d'une faible force. Leur incrédulité et tout leur chemin de vie a pour conséquence un transfert dans l'obscurité la plus profonde où l'âme s'arrête maintenant totalement inactive et sans force dans un état qui devient pour elle un tourment, parce qu'elle ne perd pas la conscience d’elle-même et elle perçoit l'obscurité. Mais elle n'a pas la force d'échapper à cet état, elle est absolument sans volonté et elle se cabre seulement affectivement contre son destin, sans réfléchir sur ce qui lui a peut-être causé cet état. Seules ses pensées peuvent produire un changement, parce que ces pensées correspondent à sa volonté et elle peut être désireuse d'aide ou bien être tremblante de colère, et selon son état des êtres qu'elle attire à elle au moyen de l'orientation de sa volonté s'approcheront d’elles. Elle ne sera pas seule, mais toujours ensemble avec des êtres semblables, et il est compréhensible que cela conduit au durcissement et cela doit être combattu. Parce que ses propres péchés et erreurs se manifestent et stimulent les autres âmes à lui correspondre, chose qui signifie toujours une profonde chute, et seulement après un temps infiniment long il y a l'espoir dans un changement de sentiment, mais la remontée sera toujours d’autant plus difficile que l'être reste dans la résistance. Toujours de nouveau l'Amour compatissant de Dieu s'approche de l'être et fournit des petits moyens d'aide, mais toujours sans contrainte de la volonté, ce qui fait que souvent l'aide est refusée. Il n’y a aucune âme qui soit définitivement perdue, et même s’il se passe un temps infiniment long, à la fin il y aura un changement. Elle peut même se perdre dans l'abîme le plus profond, mais même alors il existe pour elle un espoir de libération, mais seulement au travers d’une Nouvelle Relégation dans la matière solide, pour que le développement vers le Haut puisse à nouveau reprendre depuis son début et qu’à l'être il soit offert une occasion d’atteindre le stade de la libre volonté, où il pourra de nouveau affirmer sa décision de volonté. Parce que Dieu ne laisse jamais rien se perdre dans l’éternité, l'être peut seulement lui-même allonger le temps à l'infini, jusqu'à ce qu’il revienne volontairement à Dieu, jusqu'à ce que dans la foi en Dieu il observe Ses Commandements, jusqu'à ce qu’il entre dans la Volonté de Dieu à travers une vie d'amour et se libère ainsi de toute contrainte.

Amen

La voie du Salut – de l'Amour – parcourue par Jésus Christ

B.D. 5157 from 23 juin 1951, taken from Book No. 58

Il n’y a de Salut qu’en parcourant la voie que Jésus Christ a parcourue, l’Homme Jésus a accompli sur la Terre une grande Mission pour créer un chemin pour tous les hommes du passé, du présent et du futur vers Dieu, le tout-puissant Créateur du Ciel et de la Terre. Cette Mission était très importante du fait que l’Homme Jésus avait à combattre contre les mêmes forces adverses que tout autre homme et Il a apporté la confirmation qu’il est possible de les vaincre, avec l'emploi de la bonne arme. Toutefois ce n’est pas en tant que Dieu qu’Il a accompli cette Œuvre, bien qu’en Lui la Force divine se manifestait dans toute la Plénitude pendant Son Activité d'Enseignement ; mais pour arriver à cette Force, Il a dû conduire en tant qu’Homme cette lutte avec succès, et ainsi Lui-Même a apporté la confirmation qu’un homme pouvait arriver en pleine possession de la Force et de la Sagesse divine et il a aussi montré qu'Il a parcouru la voie de l'amour qui mène à l'unification avec Dieu et avec cela aussi à la possession de la Lumière et de la Force dans toute la plénitude.

L'Homme Jésus a vécu entièrement dans la Volonté de Dieu, et toute sa tendance était orientée sur le fait de venir près du Père reconnu par Lui ; l'amour pour le Père Le remplissait et il se manifestait dans l'amour pour le prochain, parce qu'un cœur qui est rempli d'amour, ne peut pas faire autre chose qu'attirer tout dans l’univers de son amour, parce qu'il n'est pas capable de sentiments contraires à l'amour. L'amour donc était l'arme qu'Il employait dans la lutte contre les forces qui voulaient le porter à la chute, parce que l'amour est le Donateur de la Force, de sorte qu’Il ne pouvait jamais succomber, parce qu'à travers l'amour Il combattait d’une certaine manière ensemble avec Son Père Céleste contre l'ennemi et Il devait donc conquérir la Victoire. Personne ne peut résister à l'amour, vu que c’est la Force de l'Éternité d’où tout est procédé, même l'adversaire de Dieu, par conséquent il doit être plus fort que tout et même vaincre celui qui ne veut pas le reconnaître. L'Homme Jésus a parcouru la voie de l'Amour, et celle-ci menait directement à Dieu. Donc Il l'a empruntée et a libéré cette voie pour chaque homme, parce que chacun peut maintenant la parcourir avec sécurité et arriver au but. Elle seule conduit au Salut, elle seule est l'unique voie que l'ennemi de l'âme ne parcourt pas et sur laquelle l’homme est en sûreté contre toutes les attaques, parce que sur la voie de l'Amour il est accompagné par Jésus Christ Lui-Même, lequel est un Guide sûr et Il le protège soigneusement d'une retombée ou bien d’une déviation. Celui qui Le suit et marche en même temps avec Lui doit atteindre son but. Il a combattu la lutte contre l'adversaire de Dieu pour chaque homme. Cependant Il exige que ceux qui veulent Le suivre sur la voie du salut doivent combattre contre cet adversaire, c'est-à-dire qu'ils emploient aussi l'arme de l'amour, avec lequel seulement ils peuvent le battre. Donc il n'y pas de salut autrement qu’au travers de l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce qu'à travers l'amour l'homme se libère de l'ennemi de son âme, à travers l'amour il conquiert le pouvoir sur lui, à travers l'amour il est un constant recevant de la Force de Dieu, et à travers l'amour il établit la liaison avec Dieu, l'éternel Amour Lui-Même. Alors son âme a trouvé la guérison d'un mal qui lui était attaché à travers le péché, à travers la chute d'autrefois de Dieu, et qui était la faute de Son adversaire, parce qu'il était sans amour. Alors son âme est de nouveau unie avec l'éternel Amour, parce que Jésus Christ Lui-Même l'a guidée près de la Source d’Ur de la Force ; elle est revenue comme un vrai fils dans la Maison du Père, parce qu'elle a parcourue la voie du salut, que Lui-Même lui a indiquée.

Amen

La force de la prière – la remontée par l'amour - la libre volonté dans l'au-delà

B.D. 5158 from 24 juin 1951, taken from Book No. 58

Dans le Royaume de l'au-delà c’est comme sur la Terre – il doit exister la volonté pour l'activité d'amour pour qu’une remontée de l'abîme puisse avoir lieu, parce que là aussi la volonté de l'être n'est pas forcée, mais il peut décider par lui-même, et son choix doit être respecté. Les âmes dans l'au-delà restent sur la marche sur laquelle elles sont entrées dans le Règne spirituel tant qu’elles n'ont pas en elles-mêmes le désir de monter en haut et de changer leur état actuel. Et comme sur la Terre l'amour doit se réveiller en elles, elles doivent vouloir s'activer en aidant au vu de la misère qu’elles voient autour d'elles. Seulement cette volonté d'aider comporte pour elles assez de Force de sorte qu’elles puissent y arriver. L'activité d'aide peut déjà consister dans un encouragement affectueux, des conseils ou des avertissements, seulement ce doit toujours être l'amour qui vous détermine vers les frères souffrants ; alors le désir d'aider deviendra toujours plus fort et par conséquent l'apport de Force augmentera aussi. Alors son état devient aussi plus supportable, l’ambiance sera plus claire et limpide devant ses yeux et l'accablante obscurité fera place à une Lumière opaque qui, ensuite, deviendra toujours plus lumineuse et les âmes tendront alors inexorablement vers le Haut. Leurs pensées s’éclairciront et pleines de désir elles accueilleront les enseignements qui leur sont offerts par les êtres de Lumière, mais sous forme voilée. Avec l'augmentation de l'activité d'amour croît aussi le savoir de ces âmes, et maintenant elles-mêmes sont en mesure de répandre de la lumière aux êtres qui se trouvent encore au dessous d'elles et souffrent dans l'obscurité vraiment comme elles souffraient elles-mêmes. Dès que la compassion pour les âmes souffrantes s’est réveillée en elles, elles sont aussi sauvées d’une chute dans l'abîme, mais cette compassion doit d'abord devenir vivante en elles, parce qu'une remontée n'est autrement pas possible, parce que l'amour guide aussi ensuite la volonté d’une manière juste. Pour que l'amour éclate dans les âmes malheureuses, la prière est nécessaire afin qu’eux-mêmes sentent la force de l'amour et réveille l'amour en retour. Seulement l'amour peut sauver les pauvres âmes, parce que seulement une prière qui est envoyée à elles dans l'amour a pour effet de faire éclater en elles l'amour, tandis que les prières sans amour sont totalement inutiles et font seulement devenir folles de rage les âmes, parce qu'elles agrandissent le dégoût envers la religiosité des pauvres âmes et peuvent même facilement étouffer la foi en Dieu si elles ne l'ont pas encore entièrement perdue. Tout ce qui se produit sans amour, est sans effet sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel ; l'amour par contre dénoue les chaînes les plus dures. Donc à chaque âme dans l'au-delà la Libération est certaine si sur la Terre une personne s’attendrit sur le sort de ces âmes avec un vrai amour et dans sa volonté d'aider elle transmet à ces âmes la volonté d'aider, parce qu'une âme ne peut pas résister à une prière affectueuse, elle la perçoit comme un bénéfice et avec cela elle se sent poussée à aider et à en tirer bénéfices. Alors sa remontée est assurée, elle sort de l'obscurité qui l'entoure et entre dans la Lumière.

Amen

L'indication à la fin prochaine – dernier Jour

B.D. 5159 from 26 juin 1951, taken from Book No. 58

Vous devez tous expérimenter Ma Grâce et dans dernier temps il doit vous être indiqué clairement la fin par le fait que vous pouvez observer beaucoup de changements autour de vous, la disparition de biens terrestres, le décès soudain de beaucoup de vos proches qui sont arrachés au milieu de la vie, d’étranges changements dans la nature et tout cela en accord avec les anciennes prophéties que toujours et continuellement J’ai fait parvenir aux hommes à travers des voyants et des prophètes pour leur faire remarquer ce dernier temps. Vous les hommes êtes tous stimulés à la réflexion et il vous est suggéré de réfléchir à la question vers quel destin vous allez à la rencontre pour vous-mêmes. Il vous surviendra une inquiétude terrestre et spirituelle, parce que les événements terrestres vous effrayeront et vous donneront aussi motif à des pensées spirituelles, parce que vous les hommes percevez inconsciemment qu'ici vous êtes très imparfaits. Chaque événement terrestre ne vous effraierait pas si vous aviez implanté l'Ordre dans vos relations spirituelles, mais vous cherchez à remplacer le spirituel par le terrestre, et vu que le terrestre vous semble maintenant incertain, vos pensées sont tournées vers la question : Comment résisterai-je quand tout sera fini ? Et cette question doit se lever en vous, pour cela Je laisse venir beaucoup de misère sur les hommes, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps, mais encore assez si vous voulez changer sérieusement. Tous les coups du destin qui vous touchent encore avant la fin, sont des moyens de Grâce, même si vous ne voulez pas les laisser valoir comme tels, mais ils peuvent vous pousser encore à la réflexion, pour vous rendre conscient de combien pauvres vous êtes face à un rappel soudain de ce monde. Occupez-vous de tous les événements autour de vous, tenez ouverts vos yeux et vos oreilles et montrez qu’en vous il existe encore une étincelle de sentiment de responsabilité ; ne soyez pas indifférents, entrez en vous et tenez de silencieuses observations sur votre propre valeur, lorsque vous devrez vous justifier devant Moi le dernier Jour. Parce que le dernier Jour est pour chacun le jour de sa mort corporelle, qui est plus près de vous tous que vous ne le pensez, et donc il atteindra les individus très rapidement car il est très près de vous. Vous ne pouvez pas éviter la mort corporelle lorsque votre heure sera venue, mais la mort de l'âme peut être évitée, car vous pouvez donner à l'âme la vraie Vie qui dure dans l’éternité, qui ne peut jamais plus vous être prise une fois que vous êtes réveillés à la Vie de l'esprit. Pour cette raison Je vous tiens très souvent devant les yeux la mort corporelle, pour cette raison vous la voyez très souvent autour de vous ; vous voyez disparaître tout ce qui avait de la valeur pour vous et ce qui vous a donné de la joie, vous voyez disparaître des personnes chères, et il n'y a plus à attendre aucun retour. Je vous laisse voir tout cela pour que vous réfléchissiez sur votre propre «je», pour que vous vous donniez vous-mêmes la justification de ce que vous avez à enregistrer pour vous assurer une Vie éternelle, lorsque le corps aura disparu et qu’il ne vous restera plus rien de ce que vous aviez sur la Terre. Et si vous réfléchissez sur cela et donnez seulement un peu d’'écoute à la voix en vous, vous aurez employé un moyen de Grâce, parce que Je ne peux autrement pas vous assister. Tout ce qui provient de Moi, doit avoir l'air de venir de vous-mêmes, seulement alors vous l’acceptez. Vous aurez encore souvent des occasions de réflexion, et vous devez toujours penser que le dernier temps apportera avec lui des phénomènes extraordinaires, pour que tous ceux qui sont encore de bonne volonté, puissent atteindre en peu de temps ce pour lequel ils ont normalement beaucoup de temps à leur disposition. Mais on va à grand pas vers la fin, et Je veux en conquérir encore beaucoup avant que la fin n’arrive. Pour cette raison Ma Grâce vous est distribuée continuellement, celui qui la reconnaît et utilise les moyens de la Grâce, n’ira pas à sa perte le dernier Jour, pour lui celui-ci peut venir tout à coup ou bien seulement à la fin. Il ne devra pas le craindre, parce que Ma Grâce l'a sauvé de la mort spirituelle.

Amen

La lutte avec l'épée de la bouche

B.D. 5160 from 29 juin 1951, taken from Book No. 58

Dans un monde ou règne la pire incrédulité, la plus abominable absence d'amour et la complète non-connaissance, la pure Parole de Dieu que vous recevez comme une Grâce particulière ne sera pas reconnue comme un Don divin, parce que la faculté de connaissance dépend de la foi et de l'amour d'un homme et l'acuité d'entendement ne remplace pas la faculté de connaissance. Et malgré cela, il faut agir sur la cécité spirituelle des hommes comme il faut chercher à réveiller en eux la foi et l'amour pour que, suite à cela, ils arrivent à la connaissance. Il faut agir pour qu’aux hommes il soit tenu devant les yeux l'effet de leur vie fausse sans foi et sans amour et qu'il leur soit indiqué l'horrible sort qui les attend s'ils ne changent pas. Sans foi et sans amour on ne peut s'attendre à aucune compréhension pour les enseignements spirituels, mais lorsqu’aux hommes il est expliqué qu'eux-mêmes se procurent un sort insupportable ou bien béatifiant, ils deviendront familiers avec une telle possibilité et seront réceptifs pour des enseignements ultérieurs ou bien ils les refuseront entièrement et nieront une continuité de la vie s'ils sont déjà entièrement tombés aux mains de celui qui leur a inspiré cette orientation de pensées, qui agit sur eux de sorte qu’ils ne soient ni actifs ni croyants ni aimants et donc que leur esprit soit offusqué jusqu'à la mort corporelle et spirituelle définitive. Dans ce temps d'obscurité spirituelle on ne peut agir d’aucune manière sur la volonté des hommes pour qu’ils se décident dans une direction déterminée. Seulement par des paroles et des présentations il peut être obtenu qu’ils réfléchissent et alors le désir pour la Vérité sera déterminant pour décider quelle direction prennent leurs pensées. Et donc c’est seulement une lutte avec l'épée de la bouche qui peut être menée et qui sera en mesure de réfuter tout ce qui est avancé par la partie antagoniste ou bien présenté comme une objection. Les hommes qui doivent affronter ces personnes doivent être d'esprit éclairé, eux-mêmes doivent se trouver sous la Conduite divine, eux-mêmes doivent seulement être le moyen au travers duquel Dieu Se manifeste, sans cependant toucher la libre volonté de l'homme si celui-ci veut rester Son adversaire et ne se laisse pas convaincre même par des Paroles divines. Malgré cela le travail d'un homme qui cherche à apporter la Lumière dans le noir spirituel est outre mesure bénéfique, vu que les pensées de ceux qui croisent son chemin sont stimulées dès qu’il s'apprête à combattre pour le Royaume de Dieu, dès qu'il parle par la poussée la plus intérieure pour instruire son prochain qui est dans l’errance et l’aider à arriver au grand jour. Il trouvera certes beaucoup d’incrédulité, il sera exposé à l’hostilité de l'adversaire de Dieu qui l'affrontera avec la sagesse du monde et il aura toujours à réfuter de nouvelles objections, mais il aura aussi une Force surnaturelle qui sera reconnaissable au travers de ses paroles irréfutables et de sa conviction, personne ne pourra démontrer le contraire de ce qu'il présente, mais avec une sérieuse volonté et le désir pour la Vérité lui-même pourra se convaincre que ses paroles conquièrent la foi, que les Promesses se réalisent lorsque les conditions qui y sont liées sont remplies. Il faut seulement avoir la volonté de faire se lever en soi l'amour, alors on réveille aussi la foi et la connaissance sera facile. Mais l'adversaire de Dieu travaille aussi incessamment pour confondre les pensées des hommes et donc il les pousse au désamour et il détruit n'importe quelle foi tant que l'homme lui-même ne se défend pas. C’est une lutte qui doit être conduite avec un absolu manque d'égard pour qu’elle puisse procurer la victoire. L'absence d'égard des domestiques de Dieu sur la Terre consiste dans le fait de découvrir sans pitié les machinations menées par l'adversaire de Dieu qui ne craint pas de se ridiculiser lui-même, en présentant aux hommes leurs erreurs et leurs vices en leur faisant voir qu’ils sont sous l'influence de celui qui les tire en bas dans l'abîme. Parce qu'alors ils disent la Vérité, tandis que l'adversaire cherche à conquérir ses disciples avec des mensonges et à embellir tout ce que les hommes font dans leur désamour. Ce n'est pas une arrogance spirituelle, si au prochain il est fait remarquer son erreur, parce que celui qui reconnaît les causes de la cécité spirituelle, a aussi le droit de lui faire remarquer comme un médecin les causes de sa maladie, et donc il doit découvrir sans égard les erreurs, pour qu'elles soient combattues et que soit obtenue une guérison qui ne concerne pas le corps, mais l'âme et qui lui assure une Vie dans l'Éternité. Celui qui est dans la foi sait aussi le mal de l'absence de foi et il doit la guider ; celui qui s’est mûri tout seul dans la connaissance à travers l'amour, connaît aussi l'état des âmes qui sont dépourvues de n'importe quel amour et s'il veut les aider sérieusement, alors il doit mettre à l'épreuve sur elles la Force de la Parole divine et tout tenter pour les sauver de la très grande misère spirituelle, il doit combattre avec l'épée de la bouche, et son esprit le guidera bien, il trouvera toujours les mots justes et sa lutte pour le Royaume de Dieu sera un succès.

Amen

La force de la prière

B.D. 5161 from 30 juin 1951, taken from Book No. 58

Vous devez transmettre la force de la prière à tous ceux qui vous ont laissé, peu importe dans quel degré de maturité vous les croyez, tous ont encore besoin de force et sont reconnaissants pour chaque aide ! C’est un état qui rend heureux, que celui d'avoir conscience d’aider des âmes et de les faire monter de l'abîme, et vous le reconnaîtrez de la manière juste lorsque vous-mêmes serez arrivés dans le Règne de l'au-delà et verrez la misère dans laquelle languissent beaucoup d'âmes, parce qu'elles sont sans prière, parce que personne sur la Terre ne pense à elles avec amour et leur tourne la force qui est nécessaire pour monter en haut. Une fois que ces âmes ont éprouvé la force de l'amour elles agiront avec un immense enthousiasme et emploieront cette force, mais la première impulsion doit leur être donnée par une prière affectueuse de la part des hommes, parce que c'est ce qui les affectera en premier et changera la direction de leurs pensées. Cette prière cependant doit être faite consciemment, c'est-à-dire dans la volonté d'aider les âmes dans leur développement vers le Haut.

Vous les hommes vous devez savoir que votre prière a une grande valeur et maintenant vous devez vous familiariser avec la misère des âmes décédées et avec un cœur affectueux envoyer en haut une prière pour l'apport de force pour ces âmes. Elles recevront sûrement cet apport de force et elles percevront aussi avec gratitude l'amour qui était pour elles et cela les stimulera au même amour qui maintenant rayonnera sur leur ambiance et agira comme une faible lumière qui sera bénéfique pour toutes les âmes. Vous les hommes vous pouvez faire indiciblement beaucoup pour leur salut si seulement vous avez la volonté d'adoucir leur misère et leur souffrance, parce que cette volonté vous pousse à la prière qui provient du cœur et seulement celle-ci a une force salvatrice. Tout ce que vous faites vous devez le faire consciemment, pas comme une formalité extérieure ou une prière des lèvres, parce que celle-ci n'a aucun effet, parce qu'il n’y a pas une consciente volonté d'aider. Seulement l'amour sauve, ceci doit toujours vous être répété. Avec l'amour vous obtenez indiciblement beaucoup, vous pouvez introduire beaucoup de lumière dans l'obscurité avec une prière affectueuse de sorte que beaucoup d'âmes soient touchées par le rayon de lumière avec pour résultat qu’en elles le sentiment de l'amour se réveille afin qu'elles veuillent devenir actives. Une prière affectueuse est un immense courant de force qui ne manquera jamais son effet. Incluez tous vos chers dans cette prière, appelez-les mentalement à vous et dites-leur que vous voulez les aider et qu'ils doivent accepter votre aide dans le silence et sans résistance ; enseignez les mentalement que même pour eux il existe une possibilité de remontée s’ils veulent se servir de la force que vous leur envoyez au moyen de la prière. Et indiquez leur toujours Jésus Christ. Lui Seul peut les sauver et cet Unique peut être conquis seulement avec l'amour. Pour cela expliquez-leur qu'avec la force qui leur est donnée ils doivent de nouveau aider ces âmes qui se trouvent également dans une grande misère, que ces actions d'amour sur ces âmes les portent toujours plus près de Jésus-Christ Qui les attire ensuite toutes à Lui dans la plus grande Miséricorde et les guide dans le Royaume de la Lumière. Si vous avez aidé une âme au juste emploi de la force qu’elle a reçue, alors sa remontée est assurée, la faiblesse de volonté et le manque de force auront disparus et elle tendra avec ferveur en haut et apportera avec elle d’innombrables âmes, parce qu'elle a transmis maintenant sa connaissance à celles-ci et donc une unique prière a pour conséquence une bénédiction inattendue. Vous les hommes sur la Terre, ne sous-estimez pas la force de la prière, mais rappelez-vous toujours qu'elle doit venir d'un cœur affectueux pour donner vraiment la force. Et incluez-y tous vos chers, parce que tous ont encore besoin de force et ils vous seront éternellement reconnaissants si vous augmentez leur force encore faible et pensez à eux avec amour.

Amen

La détermination du temps de la fin – Faux prophètes

B.D. 5162 from 1 juillet 1951, taken from Book No. 58

Vouloir déterminer le futur Jugement du monde dans le temps ne correspond pas à Ma Volonté et à Ma sagesse, qui reconnaît très bien qu'un savoir du temps et de l'heure est nuisible pour vous les hommes, vu qu’il influencerait votre pensée ainsi que votre action et donc il est caché par Moi, malgré Mes Annonces, Mes Avertissements et Mes mises en garde continues. Vous les hommes vous devez parcourir dans la libre volonté votre chemin de vie, pour lequel il vous est donné une indication continue de la fin prochaine, mais vous ne pouvez pas savoir précisément le temps et l'heure. Certes, la fin, le Jugement du monde, est très proche, et Je vous l'annonce toujours de nouveau, malgré cela vous serez tous surpris parce que personne, même s’il l'attend avec certitude, ne croit dans la fin prochaine. Mais celui qui croit pouvoir indiquer le temps et l'heure, n'est pas Mon envoyé, et ne croyez pas à ses paroles, bien qu’il prétende parler pour Moi, bien qu’il cherche à conduire le prochain sur la voie juste vers Moi. Cette affirmation ne peut pas lui avoir été transmise par Mon Esprit, elle ne procède pas de Moi, elle est produite par sa pensée que lui-même considère comme sûre comme si cela était la Vérité et donc il cherche à la répandre. «Personne ne connaît le jour et l'heure.» Rappelez-vous de ces Paroles que J’ai prononcées sur la Terre à Mes disciples. En tant que Dieu et Créateur de l'Infinité Je sais vraiment bien depuis l'Éternité le jour et l’heure, mais Ma Sagesse M’empêche de communiquer ce Savoir à vous les hommes, parce qu'il s'agit de la libre volonté de l'homme, et celle-ci ne doit pas être effleurée, mais à travers chaque communication précise du dernier jour elle est touchée. Le Jour est certes fixé depuis l'Éternité, vraiment comme sont aussi fixés tous les événements qui précédent et qui doivent contribuer au changement de la volonté de l'homme sans contrainte. Ainsi de Ma Part il est fait tout ce qui sert à l'homme pour pouvoir attendre dans la juste prédisposition le dernier Jour de Mon Jugement. Mais si cela n'est pas utilisé par l'homme, s’il a lui-même déjà décidé son sort pour un temps infiniment long.la connaissance du jour et de l'heure de la fin aurait pour conséquence un changement par contrainte de sa volonté, qui cependant ne permet pas l'entrée dans le Royaume de la Lumière ni dans le Paradis de la nouvelle Terre, bien que cela n’exposerait pas l'homme à la ruine éternelle, parce que la peur et la crainte détermineraient sa volonté, mais pas l'amour qui doit être l'unique motif du changement de sa volonté. Donc l'amour serait encore insuffisant, et cela ne permet pas de parler d'un changement de l'être ; mais la volonté de faire la chose juste, devrait être prise en compte par l'être ; celui-ci serait d’une certaine manière obéissant, mais pas par amour, mais par peur. À la fin cependant c’est l’amour qui doit décider, parce que Je veux séparer les boucs des moutons, Je veux exécuter une purification avec laquelle serait terminée une période de Libération, avant qu'une nouvelle commence. Donc une décision claire de la volonté doit avoir lieu pour laquelle les hommes ont le temps et l’occasion à suffisance et afin de les motiver il leur est annoncé la fin prochaine. Mais ils doivent se décider totalement sans contrainte. Pour cela Je tiens secret le jour et l'heure, mais il viendra comme un voleur dans la nuit, lorsque personne ne l'attend, voilà ce qui arrivera lorsque les hommes trouveront leur assouvissement dans la jouissance de la vie, lorsqu’ils courront d'une jouissance à l'autre, lorsqu’ils oublieront tout autour d’eux et seront gais, lorsqu’ils seront dans la joie de la vie la plus complète. Alors commencera le Jour qui met fin à tout. Et alors on verra qui est de Mon coté ou bien du coté de Mon adversaire qui est le Seigneur de ce monde. Alors tout sera manifeste, la Lumière et les ténèbres, la Vérité et le mensonge, l’amour et la haine, alors personne ne pourra se cacher ou bien voiler son vrai être. Alors chacun se donnera comme il est en réalité, parce que la misère autour de lui arrachera le masque du visage, alors à chacun recevra sa récompense équitable, la Lumière ou les ténèbres, le bonheur céleste bienheureux ou bien l’éternelle damnation.

Amen

La Bible - Action de l'Esprit - (après une conférence des témoins de Jéhovah)

B.D. 5163 from 3 juillet 1951, taken from Book No. 58

Laissez valoir seulement comme Vérité ce que Je vous fais arriver d'en haut. Ce qui ne coïncide pas avec cela n'est pas Mien, mais c’est un produit spirituel de Mon adversaire, parce que Ma Parole restera toujours la même et son sens ne se contredira jamais, lorsqu’elle est comprise dans le sens juste. Vraiment l'interprétation erronée de Ma Parole est la raison pour laquelle Je la guide pure et non falsifiée sur la Terre avec l'Explication du comment Je veux que Ma Parole soit comprise. L'entendement de l'homme se confond souvent et il ne s’y retrouve pas dans Ma Parole, car l'entendement de l'homme est de nouveau imbu de lui-même et il se croit lui-même capable d'interpréter de la manière juste Ma Parole, et dans cela il exclut totalement que les Paroles divines peuvent être sondées seulement avec l'Esprit divin et que sans l'Esprit divin il ne peut pas être trouvé le vrai sens. Et donc en premier Mon Esprit doit pouvoir Agir dans l'homme, avant que celui-ci saisissent le sens de Ma Parole et puisse la transmettre à son prochain.

Comme J’ai toujours parlé aux hommes, ainsi Je parle aussi aujourd'hui avec eux et toujours seulement dans la pure Vérité, car Ma Parole ne peut jamais changer. Pour cela il devrait aussi toujours y avoir la même compréhension, mais les pensées d'un homme correspondent toujours à sa volonté, parce que selon comment celle-ci est orientée, ainsi est aussi la faculté de reconnaître la Vérité ; et vu que Ma Parole est l'éternelle Vérité, ainsi elle sera toujours reconnue plus ou moins, selon comment est faite la volonté de l'individu. Ainsi donc il se lève ou se sont levés des enseignements erronés comme conséquence de la libre volonté des hommes, chose qui a un effet sur la force de connaissance. Et donc les hommes ne sont pas capables pour la diffusion de Ma Parole ou pour une activité d'enseignement dès que leur volonté a pris une direction erronée, dès qu'eux mêmes ne reconnaissent pas que la Vérité peut seulement être conquise lorsque la volonté se soumet totalement la Mienne et donc la Vérité est maintenant sa propriété indiscutable. Tant que ce n’est pas la volonté qui décide, mais l'entendement, les portes et les barrières sont ouvertes à l’erreur, parce que l'entendement peut être influencé en sens contraire à la Vérité. Il existe seulement une voie vers la Vérité, qui doit être parcourue absolument en invoquant l'Auteur de la Vérité Lui-Même, et ce que maintenant Celui-ci fait arriver à l'homme, est l'unique Vérité. Les Paroles arrivent d'en haut compréhensibles et crédibles à vous les hommes et donc elles sont aussi acceptées telles quelles par ceux qui sont de bonne volonté. Parce qu'elles parlent au cœur et celui-ci les reçoit, tandis que l'entendement doit faire des efforts inhabituels, si le cœur ne lui explique pas le sens de ces Paroles. Le sens spirituel peut être expliqué à vous des hommes seulement par Moi-Même, c'est-à-dire de nouveau seulement par l'Esprit. La même chose vaut aussi pour le savoir que vous les hommes puisez dans le Livre des pères. Même celui-ci doit vous être expliqué par Mon Esprit, avant que vous puissiez pénétrer dans le vrai sens des Paroles. Mais pour cela il n’y a vraiment besoin d’aucune étude, d’aucune collecte intellectuelle de patrimoine spirituel, même si ce dernier est appelé «Ma Parole». Parce que celle-ci devient seulement «Ma Parole» lorsque Mon Esprit est devenu efficace en vous et qu’ensuite l'Esprit de la Parole vous parle, et pas seulement la lettre. Et Mon Esprit agit dans cet homme qui a formé totalement son cœur dans l'amour. Celui-ci reconnaît clairement le sens spirituel qui est caché dans chaque lettre. Mais Ma Parole vous est transmise à vous les hommes par une très grande Grâce directement d'en haut, parce qu'une très grande misère spirituelle exige une Aide extraordinaire, cette Parole est une Transmission et une Explication en même temps. Elle fournit à vous les hommes des Éclaircissements sur toutes les questions dont la Réponse vous est nécessaire, si vous voulez sauver vos âmes du danger de la ruine le Dernier Jour. Cette Parole peut toujours être prise comme ligne de conduite même par ceux qui cherchent à pénétrer intellectuellement dans le Livre des pères et n'ont pas encore la clarté du sens de Mes Paroles. Et là où les résultats dévient du sens de Ma Parole transmise d'en haut, là vous pouvez tranquillement rejeter ce qui ne correspond pas à cette Dernière. Donc Je ne rejette pas le Livre des pères qui cache en lui Ma Parole, mais pour une sage raison il enveloppe le sens des lettres, pour pousser les hommes au réveil de l’étincelle spirituelle en eux, qui les instruira ensuite sûrement selon la Vérité d’une manière facilement compréhensible. Mais tant que l'esprit n'est pas encore réveillé, l'homme ne sera pas encore pleinement dans la Vérité, parce que Je Me réserve de la prodiguer Moi-Même, mais Je ne la refuse à aucun homme qui M'aime et qui observe Mes Commandements, et qui Me le montre à travers un amour désintéressé pour le prochain et qui Me demande intimement la Vérité et l'éclairage de son esprit. Pour tous elle sera compréhensible, et aucun doute ni pensées non-vraies se lèveront en lui, parce que maintenant Mon esprit peut agir en lui, le consolateur que Je vous ai promis vous guidera dans toute la Vérité et il vous rappellera tout ce que Je vous ai dit.

Amen

La recherche de la Bible - le savoir issu de l'entendement -(après une conférence des témoins de Jéhovah)

B.D. 5164 from 4 juillet 1951, taken from Book No. 58

À vous les hommes Je veux vous donner seulement ce qui vous est utile et Je n’exigerai vraiment pas de vous d'accueillir en vous un savoir incompréhensible, parce que celui-ci confond seulement votre pensée, mais il n'aide pas votre âme au mûrissement. Je veux certes vous guider dans la Vérité et donc vous ouvrir un savoir spirituel, mais c’est mieux de vous laisser dans l’ignorance que de vous offrir un patrimoine spirituel déformé ou bien de vous mettre devant une Nourriture qui pour vous est indigeste au motif que les enseignants eux-mêmes ne possèdent pas la juste connaissance et donc ils n'ont pas la faculté d'instruire leur prochain. La nourriture qu’ils vous offrent, n'a aucune force nutritive, elle est plutôt seulement appropriée à étouffer la vraie faim pour la juste Nourriture et charger les âmes, donc de rendre difficile la remontée vers le Haut. Il y a ainsi peu de choses que vous les hommes ayez besoin de savoir pour devenir bienheureux et qui doit vous être apporté comme Enseignements divins. Mon Commandement de l'amour est l'Enseignement brièvement résumé qui vous annonce Ma Volonté, et l'accomplissement de Mon Commandement de l'amour vous procurera ensuite aussi le savoir qui vous servira pour la conquête de la Vie éternelle. Parce que le juste savoir arrive comme conséquence d'une vie dans l'amour, le juste savoir qui correspond à la Vérité est l'effet d'un chemin de vie mené dans l'amour. Et donc à vous les hommes il doit vous être prêché seulement l'amour et alors vous recevez la juste Nourriture, qui est la Nourriture appropriée pour votre âme. Et vous tous pouvez comprendre ce sermon, Je demande seulement votre volonté de vous acquitter de ce que J’exige de vous. J’exige de vous seulement l'amour désintéressé, mais pas que vous cherchiez à vous enrichir avec un savoir intellectuel qui est seulement bien compréhensible lorsque le cœur est capable et de bonne volonté pour aimer. Comprenez, vous les hommes, que chaque savoir spirituel devient un juste savoir seulement au travers d’une une vie d'amour et que sans celle-ci il n'a aucune valeur devant Mes Yeux et même pas pour vous-mêmes. Donc, si vous voulez instruire votre prochain, alors présentez-lui seulement la Bénédiction d'une juste vie dans l'amour, faites-Moi connaître comme un Dieu d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence, pour qu'il apprenne à M’aimer et que, par amour pour Moi, il exerce aussi l'amour pour le prochain. Et lorsque vous avez accompli cette œuvre, de stimuler les hommes à une constante activité d'amour, alors vous avez été vraiment les meilleurs enseignants, alors vous les avez aidés indirectement au savoir qui coule maintenant vers eux comme effet de l'amour, parce qu'alors l'esprit en eux devient vivant, il les guide dans la Vérité, parce que l'amour leur procure l'éclairage de l'esprit, et maintenant ce qui ne peut pas être expliqué à l’homme seulement intellectuellement lui est facilement compréhensible, parce que seulement l'esprit donne la vie au savoir, seulement l'esprit instruit bien l'homme. Et ainsi vous pouvez vous compter tranquillement parmi Mes élèves lorsque vous recevez directement de Moi Ma Parole et que vous l'accueillez, lorsqu’elle vous est offerte par les Miens qui la reçoivent. Je vous instruis tous, parce que Je sais qui s’ajuste d’une manière juste vers Mon Don, Je sais de quoi a besoin chaque individu et Je sais aussi comment chaque individu l’évalue et la met en valeur. Et seulement ce qu’il reçoit est déterminant. Si maintenant Je pourvois Mes élèves selon la faculté et la volonté de l'accepter, alors avec cela Je peux voir qu'une tête pleine d’un savoir issu de l'entendement n'a aucune autre valeur que celle de valoir seulement comme savant devant le prochain. Parce que s'il donne ce savoir issu de l’entendement à d’autres, le cœur du recevant n’a pas été anobli en lui ni la Nourriture spirituelle n’a pas été guidée à l'âme. Parce que la Nourriture spirituelle est seulement ce qui fortifie l'âme pour sa remontée, la Nourriture spirituelle est le savoir qui fait revivre l'amour pour Moi et pour le prochain, et pour cela il faut vraiment peu, seulement le juste savoir. Mais si maintenant vous croyez devoir scruter à fond le Livre des pères en laissant devenir actif plus votre entendement que le cœur, alors avec cela vous atteindrez un succès qui servira moins à l'âme qu’au savoir mondain, bien qu’il soit d'origine spirituelle. Parce que vous cherchez plutôt à expliquer des événements mondains et à les positionner selon le temps, que de pénétrer dans Mon Plan de Salut de l'Éternité qui a seulement pour but votre guérison spirituelle. Ce que vous puisez du Livre des pères, est moins approprié pour cette guérison, vu que c’est toujours seulement l'amour, l'unique moyen de guérison et pour cela il peut toujours être exercé sans un tel savoir, et il doit même être exercé, avant que l'homme puisse parler d’un juste savoir, d’un patrimoine mental spirituel selon la Vérité. On peut certes louer la ferveur avec laquelle ils cherchent à Me servir, mais cette ferveur est juste seulement lorsqu’elle se manifeste dans l'amour pour le prochain, parce que seulement alors il peut être obtenu la renaissance de l'esprit, qui est l'unique moyen de vous guider dans toute la Vérité. Tout ce qui est fait pour Moi, Je le reconnais de toute façon comme amour pour Moi, mais cet amour est montré seulement lorsqu’il vaut aussi pour le prochain, et cet Enseignement doit être diffusé partout comme l'Évangile le plus important, parce que de cela dépend chaque connaissance, la maturité de l'âme et aussi la Vie éternelle, mais pas son savoir sur les processus historiques ou bien l'interprétation de Ma Parole dans un sens non compréhensible. Seulement l'accomplissement de Ma Volonté mène l'homme au but, et Ma Volonté est et reste une vie dans l'amour, un accomplissement de Mon Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain.

Amen

La Force de Dieu - la Vie

B.D. 5165 from 6 juillet 1951, taken from Book No. 58

Toute Vie est l'Effet de Ma Force ; dans chaque Œuvre de Création se manifeste Ma Force. La pensée est en fait une pure manifestation de Ma Force et donc il n'existe rien qui n'ait pas en Moi son Origine, bien que longtemps après sa sortie il ait entrepris une direction fausse par rapport à celle qui lui avait été donnée primordialement. Parce qu'a lieu une circulation toujours continue de la Force qui procède de Moi dans le but de l'augmentation continuelle de celle-ci et un réveil constant à une nouvelle Vie et donc aussi toujours de nouvelles Créations. Donc Ma Volonté Créatrice et Ma Force de Créateur sont constamment actives pour engendrer la Vie. Et retenir Ma Force signifierait un total raidissement de l'Univers entier, chose qui de toute façon n'est jamais possible, parce que Ma Force ne peut pas se consommer ni disparaître, comme Moi-Même Je ne peux pas disparaitre en tant que Source Primordiale de la Force qui procède de Moi. J'Étais, Je Suis et Je Reste toujours et éternellement le Même, et vraiment ainsi ce qui est créé reste toujours et éternellement, seulement la forme change constamment en soi, parce que Ma Force ne tolère aucun arrêt et chaque apport de Force doit agir d’une manière édifiante et cela se manifeste par des Créations toujours plus parfaites. Et Ma Force trouve accès partout et rien ne pourrait subsister s'il n'était pas touché par Ma Force. Mon Amour et Ma Sagesse guident la Force selon le besoin et Ma Volonté détermine l'acceptation de celle-ci et rien ne peut s'opposer à Ma Volonté. Mais Mon Amour et Ma Sagesse cependant s'est créé de la substance animique dans le Désir de préparer aussi à celle-ci le bonheur et la Béatitude dans l'emploi de la Force, pour créer, et lui assigner une tâche et de le rendre ultra-bienheureux en pouvant s'acquitter de cette tâche. Et cette substance animique devait être à Mon Image en étant dans la même perfection, pourvue avec les facultés divines que Je voulais pourvoir avec une Force illimitée pour qu'elle puisse être active d’une manière créatrice et formative comme Moi.

Cette substance animique était un pur Produit de Ma Force et de Ma Volonté d'Amour. Elle a été appelée à la vie par Ma Force et pouvait se développer totalement librement, parce que la Force lui affluait constamment et elle avait aussi la libre volonté d'employer cette Force. Elle est devenue réceptrice de Force, et elle pouvait rayonner la Force, comme c’était sa destination. L’être premier crée sentait une très grande Béatitude et pouvait à son tour préparer une très grande béatitude en donnant aussi la Vie à des êtres pour une existence libre, autonome. Ma Force affluait sans cesse au premier être et par celui-ci aussi aux innombrables entités qui étaient procédées de sa volonté par l'utilisation de Ma Force. Cela était le début de ce qui était en dehors de Moi, bien qu’il ne puisse pas penser être éternellement séparé de Moi. Parce que Ma Force et tout ce qui provient d’elle, reste éternellement Ma Part et ne peut éternellement plus se détacher de Moi.

Mais l'être qui tirait directement la Force de Moi, se sentait en pleine possession de Ma Force, parce qu'il créait continuellement de nouveaux êtres sans que sa Force diminue. Dans ses pensées, sa volonté et ses actes il n’était influencé par Moi d’aucune manière, parce qu’en tant qu’être parfait, à Mon Image, il devait aussi être totalement libre et se sentir indépendant. Mais son amour devait aussi pouvoir montrer le plus haut degré pour Moi dont il était procédé. Mais cet amour était plus fort pour lui-même. Il s’est donné à lui-même la première place dans ses pensées, bien qu’il ne lui manquât pas la connaissance sur la base de sa perfection qui inclut aussi la reconnaissance de la Vérité. Il s'est élevé lui-même et (06.07.1951) la Force qui avait son Origine en Moi s’est éteinte car il s'est éloignée de Moi à l'infini et il a besoin d'une force aussi infinie pour arriver de nouveau à revenir vers Moi. Mais le retour de la Force à son Origine est une Loi qui ne peut pas être inversée dans l’éternité pour qu’elle puisse conserver son efficacité, parce que seulement dans l'unification avec la Force Primordiale elle est pleinement efficace. Donc la circulation du rayonnement et sa reconduction à son point de départ doit avoir lieu, ce qui signifie aussi une constante augmentation de la Force, parce que les vases d'accueil de la Force divine doivent arriver à l'activité dès qu’ils en sont touchés. La substance animique morte plus profondément est certes encore porteuse de Force, mais seulement avec une faible efficacité. Mais elle ne peut pas rester inactive, parce que Mon constant rayonnement de Force pénètre dans l'abîme et là il obtient l'effet contraire et chaque résistance engendre une Force.

Cette production de Force signifie à nouveau le lever d’une nouvelle Vie, un lever de Créations qui déroulent de nouveau une activité dans le but d’une augmentation de la Force. Ainsi donc le plus haut porteur de Lumière, l'être premier crée à Mon Image, à travers sa chute dans l'abîme est devenu involontairement le motif pour la création d'innombrables Œuvres de Création, dans lesquelles se manifestait Ma Force créant ainsi dans l'Univers une immense Vie, parce que la Force ne peut jamais être inactive et coule toujours de nouveau à la Source d’Ur, elle augmente constamment et ne peut jamais se perdre. C’est pourquoi les innombrables entités participent à cette augmentation de Force et en tant que spirituel elles sont attiré en bas par l'esprit d’Ur tombé, mais elles doivent inévitablement de nouveau revenir à leur Origine, il n’y a pas besoin d'expliquer que Mon Amour est immuable pour ce qui est procédé de Moi, que cet Amour ne diminue pas, même lorsque les produits de Ma Force sont infiniment loin de Moi, et que Ma Volonté d'Amour ne se reposera pas tant qu’ils ne seront pas revenus près de Moi pour agir et créer avec Moi dans la Béatitude, comme c’est leur destination.

Amen

Le rapport voulu par Dieu avec le monde spirituel

B.D. 5166 from 7 juillet 1951, taken from Book No. 58

D’innombrables êtres spirituels s’arrêtent à proximité de la Terre et se tiennent près des hommes qui sont de quelque façon liés à eux au moyen de la même maturité spirituelle, de la même mentalité ou bien par des liens dans la vie terrestre. Tous ceux-ci sentent qu'il se prépare quelque chose de grand, ils savent qu'à la Terre et à ses habitants il va arriver quelque chose ; mais seulement des êtres spirituels hautement développés connaissent l'éternel Plan de Salut de Dieu et donc aussi le cours du temps à venir. Dans le monde spirituel il règne une activité outre mesure affairée, car sur Ordre de Dieu ils veulent venir en aide aux hommes de la Terre, pour augmenter autant que possible encore leur degré de maturité, avant que survienne le Jour qui terminera leur vie. Les âmes ignorantes dans le Royaume spirituel sentent aussi une menace générale pour les hommes de la Terre et ils se tiennent instinctivement près de celles desquelles elles étaient voisines dans la vie terrestre. Elles-mêmes ne peuvent donner aucun éclaircissement sur le pourquoi elles sont inquiètes, mais elles se préoccupent pour les hommes, spécialement lorsqu’elles étaient liées avec eux dans l'amour. Mais il existe une loi qui ne permet aucun éclaircissement tant qu’un homme est sans amour et sans foi, parce qu'alors l'âme de l'homme est incapable de reconnaître et d'accepter la Vérité. La même loi vaut aussi pour les âmes du Royaume spirituel qui ont abandonné la Terre encore imparfaites. À elles il manque toute compréhension pour l'éternelle Vérité, et ainsi pour elles le Plan de Salut de Dieu est aussi incompréhensible, il y a pour ainsi dire un manque dans leurs pensées, elles ne saisissent pas ce qui leur est offert dans la plus sublime Vérité tant qu’elles n'ont pas réveillé en elles l'amour, et avec cela elles obtiennent une certaine compréhension. Et ainsi il ne peut être fourni aucun éclaircissement à ces âmes dans le Royaume spirituel sur le motif de leur inquiétude et de leur préoccupation. Mais elles voudraient communiquer avec les hommes et elles cherchent de toute façon à orienter les pensées des hommes dans la croyance de pouvoir parler avec eux et d'être comprises. Pour ces âmes c’est une grande déception lorsqu’elles ne sont pas écoutées comme elles croient, et elles ne renoncent pas à leurs efforts pour se faire entendre. C’est une certaine forme d'amour pour leurs chers restés sur la Terre, et Dieu tient compte de cet amour pour leur donner une possibilité de le manifester. Partout où, sur la Terre, il y a des hommes qui se rappellent des défunts pour les aider, il peut être établi un contact voulu par Dieu entre la Terre et le monde spirituel. Mais pour cela un amour qui veut aider doit toujours en être la raison, afin qu’ensuite la bénédiction soit sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel puisse avoir lieu. Et maintenant le degré de maturité de ces hommes que des âmes dans l'au-delà ont laissés en arrière, est à nouveau déterminant pour pouvoir s'exprimer. Les hommes sont entourés d'innombrables âmes, et chacune voudrait se communiquer, mais cela n'est pas concédé à chaque âme, cependant toutes peuvent écouter et elles comprendront ce dont on parle. Des hommes qui tendent au spirituel sont entourés d’un mur spirituel de protection car, même dans l'au-delà, des guides d'âmes encore ignares s’efforcent de porter celles-ci dans un degré supérieur de connaissance en leur fournissant toujours des paroles d'amour qui sont comprises et qui les stimulent à la réflexion sur leur propre état et leur degré d'amour. Les hommes sur la Terre peuvent donc aussi agir au-delà de la mort sur ces âmes, lorsqu’il est établi le contact avec le monde spirituel sur une base complaisante à Dieu, c'est-à-dire en donnant et en recevant ce qui sert toujours seulement à l'âme. A ceux qui aspirent au spirituel il est donc toujours concédé le contact avec le monde de l'au-delà, mais les hommes doivent toujours être conscients du motif qui les pousse à établir un tel contact. Pour les âmes dans l'au-delà c’est un plaisir, un soulagement de leur préoccupation pour les hommes, lorsqu’elles peuvent leur faire remarquer quelque chose qui les menace, et pour laquelle elles ont une fine perception, bien qu’elles n'en aient pas la juste explication. Et elles se tiendront toujours dans la proximité des menacés et voudront les aider. Et cette volonté d'aider est évaluée par Dieu et récompensée au travers des réponses.

Amen

Reconnaître et valoriser la Vérité dans l'amour

B.D. 5167 from 8 juillet 1951, taken from Book No. 58

Ce n’est pas le savoir de l'homme qui détermine sa Béatitude, mais la valorisation du savoir, parce que pour cela l’amour est nécessaire et seulement l'amour agit de manière béatifiante. Et ainsi l'homme peut posséder un savoir sans vivre dans l'amour. Mais alors c’est seulement un pur savoir de l’entendement conquis par l'étude, au travers d’une réflexion passionnée sur des problèmes qui s’élèvent certes dans la région spirituelle, mais il peut être appelé un savoir spirituel seulement lorsque l'homme en a été instruit à travers une vie d'amour par l'esprit en lui. Avoir accueilli en soi un volumineux savoir ne garantit pas encore la possession de celui-ci, parce que ce qui a été conquis par l'activité de l’entendement est aussi caduc que chaque savoir terrestre, même lorsque son contenu est spirituel. C’est un savoir mort qui, déjà sur la Terre, n'a aucun effet vivifiant et sera entièrement perdu dans l'au-delà. Seulement l'amour réveillera la lettre à la vie, seulement l'amour donne la compréhension pour le savoir spirituel, et seulement l'amour fait que ce savoir rend heureux. Mais l'amour donne constamment ce qui le rend heureux lui-même, afin de ravir aussi le prochain. Toutefois Le savoir rend heureux seulement lorsqu’il est reçu avec un cœur affectueux.

Vous les hommes vous voyez donc que c’est toujours seulement l'amour qui détermine le degré du savoir dans lequel sont les hommes, parce que même si à un homme affectueux il manque encore le savoir, il en aura de toute façon vite la compréhension lorsqu’il lui est soumis. L'amour reconnaît la Vérité, et l'amour la valorise aussi. Celui qui a la juste Vérité, ne peut pas faire autrement que de la transmettre au-delà, parce qu'à cela il y est poussé par l'amour, mais il doit être aussi dans l'amour pour l’avoir reconnu comme Vérité. Malgré cela l'homme peut s'employer aussi pour un savoir qui ne correspond pas à la Vérité, mais alors lui-même doit répondre sans complaisance à la question : jusqu’à quel degré suis-je de bonne volonté pour aimer ? Et cette réponse est aussi la mesure du degré pour la Vérité de ce qu’il présente. Un homme actif dans l'amour est rempli de ferveur pour servir Dieu, parce qu'il l'a reconnu comme Père et Créateur de l'Éternité, comme l'Être le plus parfait, et il se sait aimé. Et donc il Le servira de tout son cœur et de toute son âme, même si cela ne ce voit pas de l'extérieur. Et il y a une chose qu’il ne manquera pas de faire, c’est d'indiquer Dieu au prochain et de chercher à l’inciter à la foi en Lui. Parce que vu que lui-même croit, il veut inciter aussi le prochain à se donner au Père en tant que fils. Et donc ce que lui-même sait, il veut le transmettre au prochain. Ce savoir est la pleine Vérité et il augmente lorsque l'activité d'amour s’accroit. Le savoir de l’entendement par contre est donné au-delà professionnellement, et cela est presque toujours relié avec des intérêts terrestres. L'amour donne sans exiger de récompense, et celui qui en demande une n'est pas dans l'amour, mais seulement dans le métier. Avec son savoir issu de son intelligence il obtient une utilité et il met l'amour seulement à la seconde place. Mais ce savoir n’apportera pas beaucoup de bénédiction, il stimulera seulement de nouveau à l'activité de l’intelligence, mais le cœur restera intouché et il n'apprendra pas à connaître la Béatitude de recevoir la Vérité. Parce que le savoir peut être la Vérité, mais sans amour elle n'est pas reconnue comme telle. Donc soignez d'abord l'amour et ce qui vous est offert en tant que savoir, distribuez-le de nouveau dans l'amour. Seulement alors vous augmentez votre savoir et il restera votre propriété spirituelle qui sera impérissable et dans le Royaume de l'au-delà il vous rendra capable d’une heureuse activité et préparera de nouveau la Béatitude.

Amen

La prière pour la Grâce et la Force, pour l'éclairage de l'esprit

B.D. 5168 from 10 juillet 1951, taken from Book No. 58

Votre demande doit être et rester toujours : « Père, remplis-nous avec Ton Esprit, avec Ta Force et Ta Grâce ». Avec cette demande vous témoignez de votre pauvreté spirituelle, vous admettez votre faiblesse et vous Me demandez de vous tourner Mon Amour, Ma Force et Ma Grâce pour l'éclairage au moyen de l'Esprit. Et Je vous satisferai, parce que chaque prière qui concerne votre assistance spirituelle, Je l'écoute et Je la satisfais et Je vous aide à monter en haut. Dès que vous êtes préoccupés pour le bien de votre âme, vous avez déjà saisi le sens et le but de la vie terrestre, et alors il est facile pour Moi de vous donner ce que vous désirez, sans mettre en danger votre libre volonté. Alors vous vous rendez compte de votre état encore imparfait et vous cherchez à l'éliminer avec la libre volonté. Vous venez à Moi pour que Je vous aide, et vous serez vraiment aidés, parce que Mon Cœur se réjouit de votre désir de Moi, et Je peux vous donner comme à des bambins que Je pourvois dans leur faiblesse et dans leur ignorance et qui doivent être instruits pour qu'ils croissent, prospèrent et marchent sur la voie juste, pour qu'ils cheminent sur la voie qui mène à Moi, en haut, vers la Lumière, la Force, la Grâce et l'éclairage de l'esprit, et si vous demandez cela, vous recevrez tout, Mon Amour et Ma Miséricorde et une clarté totale sur votre tâche terrestre et votre libération. Vous entrez dans l'état de connaissance et alors vous continuez à marcher en voyant là où auparavant vous étiez encore aveugles et donc encore malheureux. Lorsque le Courant de Ma Force vous touche, vous percevez aussi Mon Amour pour vous, qui vous attire puissamment. Je vous aime, bien que vous soyez encore imparfaits, et Je guide sans interruption vers vous Ma Grâce, pour vous faire devenir parfait, si vous utilisez cette Grâce. Et vous le ferez, parce que vous Me demandez aussi l'éclairage de l'Esprit, et donc vous reconnaissez d’une manière très claire ce qui vous manque, comment vous devez vivre et ce que vous devez entreprendre pour devenir bienheureux. Vous atteignez tout, lorsque vous Me demandez Ma Force et Ma Grâce, l'éclairage au moyen de l'Esprit. Parce qu'alors le cœur est déjà ouvert pour le Courant de la Force d'Amour, Mon Esprit peut être actif en vous, parce que vous ne l'entravez plus, parce que vous-mêmes vous vous ouvrez pour le Courant de Ma Grâce et de Mon Amour, et cela devient inévitablement effectif dans un fils terrestre de bonne volonté, tourné vers Moi. Je vous aime vraiment très fortement, et malgré cela Ma Grâce doit d’abord vous saisir, parce que dans votre état imparfait vous n'êtes pas dignes de recevoir Mes preuves d'Amour, et donc Je dois d’abord laisser agir Ma Grâce pour que vous ayez ce droit. Je dois vous attirer à Moi, vu que vous ne venez pas de vous-mêmes, mais vous-mêmes vous pouvez décider si vous acceptez Ma Grâce. Je ne vous force pas à Me suivre, mais Ma Grâce agit vraiment puissamment sur celui qui ne Me prête aucune résistance. Et chaque demande de Grâce est un renoncement à la résistance. Rappelez-vous qu'alors Je peux la verser sur vous abondamment si, au moyen de votre prière, vous témoignez votre volonté d'accepter Mes Grâces et les mettez en valeur. Invoquez-Moi pour la Force et la Grâce et pour l’effusion de l'Esprit sur vous. Alors en vous il existe une vraie humilité, parce que vous sentez que vous avez besoin de cette Affection. Et Je donne Ma Grâce à celui qui est humble. Il M’invoque et dans son humilité il est déjà venu très près de Moi, parce qu'il a rétabli le rapport de fils, qui inclut l'amour pour Moi et l'humilité dans les rapports avec Moi et forme l'homme de sorte que Je puisse le récompenser richement avec Ma Grâce, Ma Force et Mon Esprit, qui maintenant devient actif en vous et vous guide en toute Vérité.

Amen

Témoignage public – Foi vivante

B.D. 5169 from 12 juillet 1951, taken from Book No. 58

Celui qui Me confesse seulement avec la bouche, ne résistera pas, s'il le fait de lui-même devant le monde, parce qu'il ne fait pas partie de ceux qui intérieurement sont solidement convaincus de Moi et de Ma Doctrine. Et il y en aura beaucoup qui ne résisteront pas, parce que jusqu'à présent ils se sont occupés seulement superficiellement avec la Vérité, avec des pensées spirituelles qui témoignent de Moi. C’est seulement une façon de parler qu'ils emploient avec légèreté lorsqu’ils sont poussés à exprimer des opinions religieuses, mais lorsqu’ils doivent prendre sérieusement position, ils échouent, parce qu'à eux il manque toute connaissance, parce que leur foi est seulement une foi formelle et leur vie sur la Terre, pour combien elle semble bonne, est justement seulement une vie apparente. Ils n'ont pas encore réveillé en eux l’étincelle divine, elle est étouffée et donc elle ne peut pas se faire entendre, et cela signifie l’ignorance, la cécité spirituelle et donc aussi l'absence de Force lorsque la force devient nécessaire. Les hommes ne savent pas dans quelle misère spirituelle ils se trouvent, parce qu'ils n'ont pas la force pour la résistance, lorsque celle-ci est exigée d’eux, lorsqu’il s'agit d’affirmer publiquement Moi et Ma Doctrine, parce qu'ils n'en sont pas convaincus. Ils pourraient se procurer facilement cette conviction, si seulement ils avaient la volonté d'obtenir la connaissance de Ma Volonté et du comment il faut s’en s'acquitter. Parce que de l'accomplissement de Ma Volonté dépend aussi la foi, la conviction intérieure, que l'homme ensuite peut solidement soutenir et il le fera. Celui qui vit de la manière juste, c'est-à-dire selon Ma Volonté, se trouve aussi dans la connaissance de la Vérité, et sa foi est vivante, et une telle foi sera confessée sans crainte devant le monde, une telle foi ne pourra pas lui être enlevée, elle est profonde et résiste à chaque menace de l'extérieur.

Actuellement il y a une quantité innombrable d’hommes qui s'appellent croyants mais qui ne soutiendraient de toute façon aucune épreuve de foi, il y a une quantité innombrable d’hommes qui ne se sont pas encore efforcés de réfléchir sérieusement sur ce qu’ils disent croire, qui évitent tout dialogue religieux, parce qu'ils ne savent rien et ils ne veulent pas admettre leur savoir imparfait ; il y a une quantité innombrable d’hommes qui, s'ils réfléchissaient sérieusement, rejetteraient tout comme insoutenable, parce que l'entendement ne s’y retrouve pas parce que le cœur ne participe pas sous la forme d’une activité d'amour, ce qui est l'unique moyen de comprendre des choses apparemment incompréhensibles. Mais tous se présentent à leur prochain comme croyants, tant qu’ils ne sont poussés à une décision de s'exprimer pour ou contre cela, tant qu’ils ne sont pas forcés à une décision de foi. Alors beaucoup rejetteront ce à quoi jusqu'à présent ils tenaient étroitement, sans réfléchir, et se demander si ce qu’ils font est un péché. D’autres réfléchiront et arriveront à de faux résultats, parce qu'ils croient pouvoir sonder intellectuellement une chose pour laquelle l’Action de l'Esprit est nécessaire. Et seulement peu auront le courage de s’afficher ouvertement pour Moi et Ma Doctrine ; et ces peu ont conquis la connaissance à travers leur esprit, qui a pu devenir actif en eux suite à une juste vie d'amour. Ceux-ci sont solides dans la foi en Moi et confessent courageusement et sans peur Mon Nom, parce que leur foi est devenue vivante à travers l'amour, et ils sont en possession de la Force envers toute agression. Ils Me resteront fidèles jusqu'à la fin, parce que celui qui Me confesse devant le monde, tirera toujours la Force de Moi et à lui il sera donné ce à quoi il croit, une vie éternelle dans la Béatitude.

Amen

Périodes de développement – Durée du temps – la matière et son influence

B.D. 5170 from 14 juillet 1951, taken from Book No. 58

Le Plan de Libération du spirituel mort se déroule toujours dans des espaces de temps déterminés qui correspondent à l'état du spirituel. Et donc chaque période de Libération est différente selon le temps, comme dans les conditions et les possibilités de mûrissement. Il existe des périodes de Libération plus longues et d’autres plus brèves, comme aussi des Créations entièrement différentes durant celles-ci, ce qui signifie des chaînes plus ou moins dures pour le spirituel qui est lié. Et de cela on déduit que dans de telles périodes de Libération il est demandé des exigences différentes aux hommes, pour qu'ils atteignent le mûrissement de leur âme. D’une certaine manière on pourrait reconnaître une gradation, si les périodes de développement pouvaient être comparées entre elles, et on pourrait voir que les Créations s'adaptent toujours à l'état de maturité des hommes, c'est-à-dire à leur volonté, et que donc des hommes qui ne sont pas dans une dure résistance contre Dieu vivent aussi dans un monde qui laisse entrevoir une dissolution plus facile de la forme matérielle et donc qui demande aussi un temps plus bref pour leur parcours de développement. Mais après une telle dissolution totale la race humaine sur Terre est aussi plus pacifique, elle est unie avec Dieu Qui influence avec bienveillance le spirituel encore lié et l'aide à la remontée vers le Haut. La dure matière est certes encore vivifiée avec du spirituel mort, mais ce spirituel voudra encore faire valoir son influence, en particulier lorsque cette période de Libération ira de nouveau vers la fin. Mais chaque époque est une remontée du bas vers le Haut, chaque époque libère du spirituel qui ne prête plus aucune résistance contre Dieu, mais ce qui ne lâche pas sa résistance contre Dieu, ce qui a pour demeure la matière dure, veut influencer défavorablement toujours de nouveau le spirituel mûr. Plus longtemps les hommes se soustraient à cette influence, plus longues seront aussi les périodes de développement, parce qu'une conclusion se produira seulement lorsque les êtres liés dans la matière solide peuvent s'incorporer de nouveau en tant qu’hommes après un changement infiniment long. Ces êtres déterminent donc maintenant le temps de la fin ou de la dissolution de la Création sur laquelle ils habitent. Se tourner vers Dieu assure aussi une longue existence, se détourner de Lui est une rébellion renouvelée et implique à la fin de nouveau la destruction de ce qui ne s'acquitte pas du but, une dissolution de la Terre et la formation à nouveau de formes spirituelles (matérielles). Parce que selon la Loi de l'Éternité tout doit tendre vers le Haut et ce qui échoue, tombera si bas qu'il doit être de nouveau intégré dans le processus de développement vers le Haut, pour que s'accomplisse la Loi de l'Éternité, un développement continu vers le Haut de ce qui est tombé, jusqu'à ce qu’il ait de nouveau atteint la Hauteur d'autrefois.

Amen

La Bénédiction de Dieu, c'est-à-dire l'Aide dans chaque travail spirituel

B.D. 5171 from 15 juillet 1951, taken from Book No. 58

Le travail spirituel, le travail pour Moi et Mon Royaume, est outre mesure important pour ce temps, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps pour agir pour Moi. Et donc Je bénis toute activité tournée vers ce travail qui consiste à guider Ma Parole au prochain ou bien aussi à lui faire prendre conscience de cette fin par des Avertissements ou des mises en garde ou bien aussi par de bonnes pensées qui sont tournées vers les âmes qui se trouvent dans la misère sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà. Tout ce qui est fait pour libérer les âmes de cette misère, trouve Mon Approbation et donc aussi Ma Bénédiction. Parce que J’évalue la volonté d'aider qui pousse les hommes au travail pour Mon Royaume, à une activité salvatrice. Et Je vous soutiendrai pour que votre travail soit un succès. Je ne mépriserai pas ou n’évaluerai pas insuffisamment votre travail, comme le font les hommes, Je vous assisterai toujours en vous aidant et Je redresserai ce que vous avez tordu par ignorance, donc ne permettrai jamais que ceux qui sont instruits par vous, soient informés faussement ou bien que ceux qui espèrent de vous le salut soient déçus. Parce que Moi aussi J'aide et Me réjouis de chaque âme reconquise, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Parce que vous, Mes initiés, sachez que même après la mort, l'âme peut récupérer ce qui a été manqué de faire sur la Terre, mais dans l'au-delà elle doit être aidée si elle a laissé la Terre dans un état imparfait. Et donc Je bénis chaque effort qui est tourné vers ces âmes et bénir signifie aider à ce que chaque travail soit un succès. Soyez actifs avec ferveur, parce que le temps pousse vers la fin et J’ai besoin d'ouvriers qui doivent préparer beaucoup de champs qui gisent encore en jachère, J’ai besoin de beaucoup d'ouvriers pour Ma Vigne qui doivent agir sur le cœur des hommes, pour que Moi-même puisse accomplir sur eux un travail ultérieur, pour les pourvoir avec Ma Parole pour Me rendre Moi-Même reconnaissable par eux. J'ai besoin de vous qui voulez Me servir, qui possédez un savoir que vous pouvez transmettre à ceux qui sont encore totalement ignorants. Je vous guide vers ceux qui ont besoin de votre aide et Je vous aplanis toutes les voies, pour que vous puissiez travailler pour Moi sans empêchement. Mais Je veux aussi que vous restiez fervents, que vous ne deveniez pas tièdes et n’oubliez pas la grande misère qui Me pousse à Me servir de vous. Vous devez toujours penser à cette misère et être actif avec ferveur. Alors le travail dans Ma Vigne ne sera pas vain, alors vous libérerez des âmes avant que n’arrive la fin, et ces âmes vous remercieront dans l’éternité de les avoir soignées.

Amen

Vie terrestre – Vie apparente

B.D. 5172 from 17 juillet 1951, taken from Book No. 58

La vie terrestre est seulement une existence apparente. Dès que vous les hommes arrivez à cette connaissance, vous êtes arrivés sur la marche qui va vers le Haut. Vous vivez alors consciemment, vous travaillez alors en direction de la Lumière qui est l'existence réelle qui commence seulement lorsque votre corps, l'enveloppe extérieure de votre âme, déchoit et que votre âme peut s'élever dans le Royaume spirituel. Tout ce qui existe sur la Terre devant vos yeux, tout ce qui est visible pour vous, est de la substance spirituelle formée seulement pour un temps court durant lequel en tant que matière elle doit s'acquitter de son but sur la Terre, pour rendre possible le mûrissement spirituel. Et même la vie terrestre elle-même est seulement une fonction purement corporelle tant que l'âme en vous est encore sans connaissance de ce qu’elle est et doit être. Si l'âme ne conquiert pas cette connaissance dans la vie terrestre, alors elle croit encore plus à la réalité de la vie, elle considère seulement la vie terrestre significative et tend donc à vivre plus longtemps et bien sur la Terre et seulement avec l'instant de la connaissance ce désir diminue, parce qu'alors elle devient consciente de la vraie Vie et la vie terrestre pâlit dans la même mesure où la vraie Vie gagne en valeur. Seulement alors on peut distinguer l'apparence de la réalité, seulement alors elle vit consciemment.

Il lui a été donné la vie pour que dans une existence apparente elle puisse montrer sa volonté, pour qu'elle puisse s'activer dans un certain stade de force, dans lequel elle peut employer la force de vie d’une manière complaisante à Dieu et avec cela conquérir un droit de recevoir la vraie Vie en Force et Plénitude et de la valoriser dans le sens voulu par Dieu. Mais auparavant elle doit d'abord satisfaire une vie d'épreuve, pour montrer comment elle est apte pour la réception de cette Force incommensurable. Parce que seulement la valorisation de cette Force est la vraie Vie, dans laquelle l'âme devient active en créant et agissant dans une large mesure d’une manière salvatrice. À cause de l’échec de sa vie d'épreuve, à cause de l'utilisation erronée de la force de vie à disposition dans cette vie, elle joue l'apport de force dans la vraie Vie, qu'elle utiliserait alors aussi dans un sens erroné si la force lui affluait sans condition. Elle doit avoir atteint un certain degré de maturité dans la vie terrestre, qui la rend maintenant apte à recevoir et utiliser la Force du Royaume spirituel. Et pour cela il lui a été donné la vie terrestre. Mais presque toujours celle-ci est considérée comme un but en elle-même, mais pas comme un moyen pour un but et elle est utilisée de façon erronée, elle est considérée comme l’unique désirable, bien qu’il soit connu de chaque homme qu’il ne peut pas allonger cette vie d'un seul jour lorsque son heure est venue. Et vraiment cela devrait lui faire reconnaître le manque de valeur et la caducité de ce qui lui semble outre mesure important. L'homme intelligent devrait pourvoir pour «après» et ne pas se contenter de choses qui sont soumises à la loi de la caducité. La vie terrestre est seulement une vie d'apparence, quelque chose à titre de prêt, qui, à chaque heure, peut être de nouveau reprise, mais l'homme doit bien l’administrer à titre de prêt, il doit l’employer de sorte qu’elle lui apporte des intérêts abondants, non pas terrestres matériels, mais il doit être conquis de la richesse spirituelle, alors l'homme est approprié pour la Vie réelle, pour la vraie Vie qui dure dans l’éternité.

Amen

Humanité sans foi – la proximité de la fin

B.D. 5173 from 18 juillet 1951, taken from Book No. 58

Chaque jour vous porte plus près de la fin. Le temps court, mais l'humanité ne se rend pas compte de ce que signifie pour elle encore chaque jour, ce qu’elle pourrait encore se conquérir, et combien rapidement passe le temps qui lui reste encore jusqu'à la fin. L'humanité ne pense pas à la fin, et donc elle vit sans soucis ou bien elle s’intéresse seulement aux choses terrestres. L’humanité est aveugle et elle ne fait rien pour devenir voyante, elle vit, et malgré cela elle va vers la mort, là où elle devrait conquérir la Vie éternelle tant qu’elle est sur la Terre. Et malgré cela il ne peut rien être fait d’autre que de lui annoncer au moyen de voyants et de prophètes la fin prochaine, il peut seulement lui être transmis l'Évangile, et celui qui y croit sera sauvé.

Mais les hommes vivent sans foi. Ce qui leur est enseigné de Dieu, de Jésus Christ, et du Royaume de l'au-delà, ils ne le refusent pas toujours ouvertement, mais ils n'en possèdent pas la juste foi, la conviction intérieure, et donc leur foi est sans valeur. Mais vous les hommes vous devez conquérir cette foi si vous ne voulez pas aller vous perdre. Parce que sans foi vous n'invoquez pas Dieu et vous ne lui demandez pas l'apport de Grâces pour vous rendre adéquat pour l'au-delà. Sans foi vous n'entrez pas en contact avec Jésus Christ, Qui seul est le chemin pour la Vie éternelle. Sans foi vous ne vivez pas une vie terrestre consciente avec un but spirituel, mais seulement une vie purement terrestre qui reste sans succès pour l'Éternité. En vous la foi doit revivre, ou bien devenir une foi convaincue si jusqu'à présent elle est seulement une foi formelle. Et donc vous devez écouter ce qui vous est annoncé par les messagers de Dieu. Vous ne devez pas immédiatement refuser tout, mais vous devez vous efforcer de réfléchir sur ce qui vous est prêché. Si vous avez une bonne volonté, il ne vous sera alors pas difficile de croire, et alors vous vous préparez aussi consciemment à la fin. Alors vous comptez sur la possibilité d'une fin et vous vous intériorisez, vous cherchez à changer, parce que la vraie foi fait cela si vous êtes de bonne volonté. La bonne volonté portera aussi toujours l'amour à s'ouvrir, parce qu'une bonne volonté monte toujours d'un cœur bon, et l'amour aide à arriver à une foi convaincue. Donc des hommes bons, qui sont actifs dans l'amour, croient aussi à une fin, parce que cette foi provient de l'amour, et elle est toujours nourrie par l'amour. Cherchez seulement à vous conquérir une telle foi, une foi vivante qui vous pousse au travail sur votre âme. Et lorsque vous l'aurez trouvé, alors vous la transférerez aussi sur votre prochain, parce que la misère de l'humanité est grande, et cela vraiment parce qu'au prochain il manque la vraie foi en Jésus Christ comme Rédempteur, et dans une Vie éternelle dans le Royaume spirituel. Cela est un concept irréel pour les hommes, et dans le meilleur des cas ils en témoignent seulement avec la bouche, mais le cœur n'en sait rien. Alors aux hommes il manque le savoir et la Force pour se transformer, et ensuite la vie terrestre finit, sans avoir mené au but, à une maturité, qui leur assure la Vie éternelle. Et la fin s'approche toujours davantage, et celui qui reste sans foi, va à la rencontre d’une fin terrible, d’un sort dont il s'effraierait de terreur s’il le connaissait. Les messagers de Dieu, les serviteurs élus par Lui-Même, l’annoncent aux hommes et leur indiquent toujours de nouveau la fin prochaine. Écoutez-les, lorsqu’ils viennent vers vous, et comptez sur la possibilité qu'ils vous aient dit la Vérité. Alors vous tendrez à un changement dans l'amour, alors le monde terrestre ne vous apparaîtra plus aussi important, et vous tournerez votre préoccupation davantage vers votre âme, et vous ne devrez alors pas craindre la fin prochaine car elle ne sera pour vous qu'une transition vers une nouvelle vie qui vous ravira toujours de plus en plus, parce qu'elle ne finira jamais.

Amen

Symboles de l'Église du Christ – Action de l'Esprit

B.D. 5174 from 19 juillet 1951, taken from Book No. 58

L'Église du Christ n'est pas une organisation extérieure, elle est plutôt une union de tous les hommes de chaque confession qui tendent spirituellement, et qui croient en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, et qui vivent dans l'amour, parce qu'une organisation extérieure ne montre pas l'appartenance à cette Église, mais seulement l'Esprit qui parle à l’homme qui L'écoute. Il doit vous être compréhensible qu'à Dieu il ne peut jamais suffire qu'un homme s'unisse à telle ou telle direction de foi selon le nom parce qu'il a été impressionné par des coutumes et des traditions comme on en voit plus ou moins dans chaque organisation. Vous devez plutôt savoir que Dieu évalue seulement les sentiments d'un homme, qui peuvent être des hommes qui font partie d’une ou d’une autre confession, c'est-à-dire qui correspondent plus ou moins à la Volonté de Dieu du fait qu’ils observent plus ou moins les Commandements divins. Et ainsi seulement cela est déterminant, pour qu’un homme puisse faire partie de l'Église du Christ : si au travers d’une vie d'amour il a réveillé en lui l'esprit de Dieu. L'Église de Christ est une organisation purement spirituelle qui ne fait aucune concession au monde, qui est fondée seulement sur la vie de l'âme de l'homme, sur la volonté consciente d’atteindre le but spirituel qui est fixé à l'homme sur la Terre. L'Église du Christ comprend tous les croyants, c'est-à-dire les disciples de Jésus qui sont intérieurement convaincus, qui font de la Doctrine divine de l’amour la Loi de leur vie, qui reconnaissent l’Œuvre de Libération du Christ, et qui ne connaissent aucune autre tendance que celle d’une unification consciente avec Celui qui développe la Force de l'esprit, qui donc sont éclairés par l'Esprit divin, chose qui sera toujours considérée comme la preuve de l'appartenance à Son Église. L'Église du Christ n'a pas besoin d'un autre signe extérieur pour être reconnue comme Sa vraie Église que Lui-Même a fondée sur la Terre, que seulement la renaissance spirituelle qui est prouvée par la manifestation de l'Esprit divin dans l'homme. Et celle-ci est de nouveau reconnaissable à travers des pensées éclairées, à travers la reconnaissance de la Vérité, la reconnaissance du but de la vie de l'homme, à travers une forte foi et son action inhabituelle, telle que la guérison des malades, le détournement d’une grande misère terrestre, l’influence de la Parole divine ou bien le fait de commander aux éléments pour le bénéfice du prochain. Il se manifestera toujours une Force Qui est d'Origine divine, lorsque l'homme a atteint la renaissance spirituelle, et celui-ci appartient ensuite aussi à l'Église du Christ qui est en dehors de toute organisation d'église, mais qui compte des hommes de chaque confession parmi ses membres. C’est une communauté d'hommes profondément croyants, et son Chef est Jésus Christ Lui-Même, avec lequel chaque membre doit entrer en intime liaison pour être pris dans Son Église. Parce que Son Église est quelque chose de vivant, elle n'est pas une forme morte qui existe selon le Nom devant le monde, mais qui n'a aucun esprit en elle. Son Église est construite sur une foi vivante qui a été réveillée à la vie à travers l'amour. Donc l’amour et la foi sont la première condition pour appartenir à cette Église, et dans chaque confession il y a des hommes qui appartiennent à Son Église, qui sont dans une foi vivante qui est procédée de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Jésus Christ unit tous ces hommes dans Son Église fondée sur la Terre, et Il les distingue avec les Dons de l'Esprit, mais selon leur maturité et leurs facultés Il leur destine une activité sur la Terre pour Son Royaume. Là où l'Esprit de Dieu agit, là il y a dans Son Église un pilier qui est invincible, et qui le restera pour toute l'Éternité.

Amen

Action de Satan – l'intime prière pour la Protection

B.D. 5175 from 21 juillet 1951, taken from Book No. 58

De quelle manière Satan agit sur vous, vous ne le reconnaissez pas toujours vous-mêmes qui êtes Miens et êtes réveillés en esprit, parce que vraiment sur vous il emploie souvent des moyens qui doivent vous tromper, et il vous tente sous une forme que vous ne reconnaissez pas comme son action. Il veut vous faire tomber, il veut vous détourner de Moi, il veut confondre vos pensées de sorte que vous commenciez à douter de Moi et de Mon Amour, il veut vous présenter Ma Parole comme non-divine, il veut que vous vous écarteliez en auto-accusations, pour ensuite pouvoir agir sur vous avec un plus grand succès. Il veut que vous renonciez à Moi et que vous le suiviez. Et vu qu’il sait que vous êtes adonnés à Moi dans la volonté, il cherche à vous duper et à vous présenter Ma Volonté comme erronée, il cherche à vous pousser à des actions que vous devez exécuter en croyant Me servir, mais qui de toute façon ne sont pas Ma Volonté. Donc soyez prudents et invoquez-Moi dans la prière, tournez-vous intimement vers Moi (21.07.1951). Sachez que J’entends chaque appel qui est envoyé vers Moi, mais ne surestimez pas votre propre force, c'est-à-dire ne faites rien sans Me prier pour obtenir Ma Bénédiction. Alors très vite vous reconnaîtrez lorsque l'adversaire vous présente une exigence qui est contraire à Ma Volonté. Il compte sur votre imperfection, sur votre cécité, dans laquelle lui-même vous a précipité. Montrez-lui que vous l'avez reconnu et qu'il a perdu tout pouvoir sur vous au moyen de votre désir conscient pour Moi, et gardez-vous craintivement du manque d’amour, parce que celui-ci est un piège qu’il vous tend souvent et dans lequel vous pouvez tomber très facilement si vous ne vous occupez pas à ce qui vient à votre rencontre. Alors vous serez mis à l'épreuve pour exercer l'amour, et vous y serez entravés par l'adversaire qui veut vous conquérir. Le moindre désamour est à son avantage qu’il exploite pour vous séduire. Si vous devenez sans amour, cela signifie un éloignement de Moi, bien que vous ne soyez jamais en mesure de vous éloigner de Moi, parce que vous êtes indissolublement unis avec Moi et Je ne laisse pas tomber dans ses mains celui qui a une fois déclaré sa volonté pour Moi. Mais il travaille avec astuce et violence. Il répand des doutes dans les cœurs et en cela vous devez reconnaître son action et expérimenter aussi l'Aide de Ma Part, si seulement vous prononcez dans le cœur un intime soupir que J’entendrai certainement. Il a certes un grand pouvoir avant la fin, mais Mon Pouvoir est plus grand et il ose en douter. Donc vous n'avez pas à le craindre, mais vous devez être prudents et examiner tout ce qui s'approche de vous. Et lorsque vous M’invoquez pour Ma Protection et Mon Aide, son pouvoir est vraiment minimum, parce que Moi-même Je suis ensuite à votre coté, et il Me fuit, parce qu'il fuit chaque Lumière qui le vainc, et il ne veut pas succomber. Donc tournez-vous en tout temps dans une intime prière vers Moi pour la Protection, il ne pourra alors vous faire absolument rien, alors vous êtes maitre sur lui et vous atteignez le but auquel vous tendez sur la Terre.

Amen

La Lumière de la Vérité

B.D. 5176 from 22 juillet 1951, taken from Book No. 58

En bas sur la Terre brille une Lumière si claire et limpide que tous les hommes deviendraient voyants s'ils accueillaient en eux cette plénitude de Lumière et la laissaient agir sur eux. C‘est la Lumière de la Vérité, elle brille d’une manière aussi rayonnante parce qu'elle s'écoule de l’éternelle Lumière Primordiale et ne peut jamais et encore jamais perdre sa Force de briller. La Lumière de la Vérité surgit à travers le noir spirituel qui est étendu sur la Terre, la Lumière de la Vérité trouve accès aux cœurs des hommes qui veulent fuir l'obscurité, la Lumière de la Vérité transforme la sombre nuit en un jour rayonnant, elle éclaire chaque angle et sa lueur est comme une touche chaude bénéfique qui fait croire les hommes ravis d'espoir dans l’attente d’un futur bienheureux, parce que la Lumière de la Vérité éclaire chaque non-clarté, chasse chaque doute, fortifie et vivifie un cœur affectueux qui désire Dieu. L'éternel Amour Lui-Même guide cette Lumière sur la Terre et Il s’efforce continuellement de libérer les hommes de l'obscurité de l'esprit, pour qu'ils Le reconnaissent, apprennent à L’aimer et aient la nostalgie de l'unification avec Lui.

Et malgré cela d’innombrables hommes ne voient pas les Rayons de cette Lumière, parce qu'ils ferment les yeux et passent au-delà avec un regard détourné. Ils préfèrent les lumières éblouissantes qui frétillent devant leurs yeux et ils les poursuivent et se laissent éblouir par elles. Ils ne désirent pas la Vérité, mais ils flattent la non-vérité et ils ne peuvent plus trouver de sortie à l’obscurité de leur esprit, mais cela par leur faute. Parce qu'à eux il est offert la Vérité, mais ils la repoussent. Elle est comme un grand chiffon noir sous lequel ils se glissent et ils se sentent bien dans cette obscurité, autrement ils le soulèveraient et concéderaient l'accès au clair Rayon de la Lumière de la Vérité. C’est la volonté humaine elle-même qui les empêche, ce sont des figures obscures qui leur parlent pour que leur obscurité soit Lumière. Et les hommes le croient et donc ils ne cherchent pas la Vérité, parce qu'ils croient la posséder. Mais là où est la Vérité, il y a aussi l'Amour de Dieu, et là où il y a l'Amour de Dieu, là il y a aussi la Force et la Béatitude. Mais les hommes sont opprimés corporellement et spirituellement, tant qu’ils ne marchent pas dans la Vérité, parce que la Vérité les libère du péché et de la faute, parce qu'elle montre aux hommes la voie de la Libération qui mène à Dieu et par conséquent aussi à la perfection, sans laquelle personne ne peut s'approcher de Dieu. Mais être libéré signifie échanger l'état non-libre, imparfait, qui est la conséquence du péché, avec un état libre, parfait où est suspendu toute misère du corps et de l'âme. Mais la Vérité montre la voie à l'homme et elle la lui rend facile à parcourir. Si l'enveloppe obscure était enlevée des hommes et si l'entrée était concédée à la Lumière de l'éternelle Vérité, alors très vite la Terre serait un Éden, un lieu d'êtres spirituels bienheureux, heureux, parfaits, qui ne connaitraient plus aucune misère, parce que les hommes auraient atteint le but, ils auraient de nouveau reconquis leur état primordial qui garantit une Vie dans la Lumière la plus claire et dans la pleine possession de la Force. Donc, là où il y a encore de la misère et du besoin, il n'y aura pas la pure Vérité que Dieu Lui-Même rayonne et qui doit seulement être accueillie pour agir sur les hommes d’une manière outre mesure bénéfique. Sur la Terre demeurent seulement des individus porteurs de Lumière qui accueillent le Rayonnement de Dieu et maintenant cherchent à transmettre la Vérité sur le prochain. Ces porteurs de Lumière sont encore dans une ambiance sombre, parce que trop de résistance empêche la diffusion de la Lumière. Mais celle-ci est immensément efficace, lorsque la résistance cède et à la fin tombe entièrement. Parce que ce qui maintenant rayonne dans le cœur des hommes, est l'éternel Amour de Dieu Lui-Même, et là où il peut agir une fois, il fera clair et cela le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Dieu parle - processus et condition

B.D. 5177 from 23 juillet 1951, taken from Book No. 58

L’afflux du patrimoine spirituel mental de l’inépuisable Source de la Sagesse divine peut avoir lieu seulement lorsque l'âme de l'homme s'ouvre volontairement, c'est-à-dire s’occupe de ce que la divine étincelle spirituelle dans l'homme lui transmet comme preuve de son appartenance à l'éternel Esprit du Père. La liaison entre Celui-ci et l’étincelle spirituelle dans l'homme continue à exister, même si l'esprit n'est pas encore totalement réveillé. Mais alors il somnole encore dans l'homme et est d’une certaine manière en dehors de l'homme, parce que tout ce qui est parfait, ne peut pas encore s'unir avec l'imparfait. Mais le processus d’une écoute consciente de l'intérieur communique à l’étincelle divine dans l'homme la volonté d'entrer en liaison avec lui, et cette volonté le pousse à se manifester à l'âme, initialement il est seulement audible et compréhensible par l'âme, mais plus tard l’entendement de l'homme peut aussi prendre connaissance de ce que veut lui transmettre l'âme. Ce processus de se rendre compréhensible par l'esprit est aussi la preuve que l'Esprit du Père de l'Éternité s’inclut et alors a eu lieu une véritable liaison de Celui-ci avec l'homme. L'expression «Dieu Lui-Même parle à un homme» a sa pleine justification et c’est la raison pour laquelle le patrimoine spirituel reçu peut et doit être seulement la très pure Vérité. Son travail mental demande une connaissance globale dans tous les échanges, pour pouvoir afficher en peu de temps des résultats mentaux. Mais là où ces connaissances n'existent pas, l’Action de Dieu est clairement visible, parce que l'adversaire de Dieu ne peut pas transmettre à un homme un savoir que lui-même ne possède pas, et parce qu'il ne peut pas agir sur les pensées d'un homme de sorte que celui-ci reconnaisse Dieu et se donne volontairement à Lui. Parce que l'adversaire de Dieu poursuit d’autres buts, il tend à la chute de l'homme de Dieu et son influence tendra toujours à Le renier Lui et Son Être parfait, pour guider les hommes dans l'erreur. Mais les Révélations divines indiquent toujours de nouveau le fait que Dieu veut Être reconnu de tous les hommes comme l'Être outre mesure parfait, Lequel Est pur Amour et possède une Sagesse indépassable et Il cherche à entrer en liaison avec toutes Ses créatures. Et donc Lui-Même se manifeste dans l'homme à travers Son Esprit, à travers Son Rayonnement qui cherche dans le cœur humain un vase d'accueil, pour Se rassembler dans celui-ci. Une petite étincelle de Son Rayonnement d'Amour est toujours en liaison éternelle avec la Source de la Force et de la Lumière de l'Éternité, avec la Source de toute la Sagesse et l’Archétype de l'Amour. Donc cela explique très simplement que l'homme porte en lui toute la Sagesse, justement à travers la divine étincelle dans l'homme et donc l'homme peut aussi être instruit de l'intérieur, lorsque l'âme est prête à accepter l'enseignement et à le guider à l'entendement qui maintenant élabore ce qui lui a été guidé depuis la Source Primordiale de la Sagesse.

Amen

Aide salvatrice pour les âmes dans l'au-delà de la part des hommes

B.D. 5178 from 25 juillet 1951, taken from Book No. 58

D’innombrables âmes combattent dans l'au-delà pour arriver en haut, et ces âmes sont dans la plus grande misère, parce que leur absence de force rend impossible leur remontée, et le fait de reconnaitre leur absence de force les tourmente infiniment, parce qu'elles ne savent pas comment elles doivent la restaurer. Vraiment le manque de savoir est leur malheur, parce que selon la Loi d'Éternité il peut leur être donné seulement ce que permet leur volonté. Si elles veulent la Lumière, alors elles la reçoivent, mais sans percevoir le bénéfice de la Lumière elles ne sentent pas de désir pour la Lumière. C’est en cela que consiste leur état atroce, elles souffrent sans interruption et elles ne peuvent plus sentir la volonté de changer leur état de souffrance si elles n'utilisent pas leur volonté, et leur sort les pousse à se rebeller contre Dieu, et en plus elles sévissent outre mesure cruellement dans leur entourage. Ces âmes se trouvent déjà dans un état d'enfer, parce qu'elles sont continuellement excitées par les forces de l'enfer, et à cause de cela leur changement et leur tendance vers le Haut demandera encore un temps infiniment long. Même pour les âmes précipitées dans une totale léthargie il peut aussi se passer un temps infiniment long durant lequel elles devront supporter leur souffrance, si elles ne reçoivent pas d’aide de quelque part, vu qu’elles ne peuvent pas s’aider toutes seules à cause de leur faiblesse de volonté. Et cette aide peut être donnée seulement par des êtres qui voudraient les libérer de l'obscurité, d’hommes sur la Terre ou bien aussi d’êtres de l'au-delà qui se trouvent déjà dans la Lumière, ou bien possèdent un degré un peu plus élevé de connaissance ce qui les rend capables d’apporter de l’aide. Maintenant un nombre incalculable d’âmes sont dans cette misère dont devrait s’occuper les hommes. Mais vraiment de la part des hommes ces âmes sont peu aidées, parce que les hommes ne croient plus dans une vie de l'âme après la mort. Aux hommes il serait confié un grand domaine d’action dans le champ spirituel s'ils s'occupaient des âmes souffrantes dans l'au-delà et voulaient les aider à sortir de l'abîme, et l'aide de ces âmes dans l'au-delà s'étendrait de nouveau sur les hommes, si ceux-ci se trouvaient dans la misère physique ou bien spirituelle. Mais les hommes participent seulement très peu à ce travail de Libération et pour cela ils laissent en grande misère leurs chers dans l'au-delà, alors qu’ils devraient s'en occuper particulièrement. Pour cela il est salué avec grande joie si sur la Terre il se trouve des hommes qui portent en eux cette volonté de Libération et veulent allumer une Lumière pour beaucoup d'âmes qui sont dans l'obscurité. De plus des êtres de Lumière participent d’une manière salvifique puisqu'ils se trouvent aussi là où l’on pense avec amour à ces âmes malheureuses dans l'au-delà, et leur aide est évidente, car ils se posent d’une manière protectrice devant les hommes terrestres, lorsqu’une foule d'êtres spirituels obscurs menacent de mettre en danger l'Œuvre de Libération. Les âmes dans l'au-delà comme les hommes sur la Terre, ont leurs esprits de protection qui interviennent si un danger les menace et là où les hommes veulent s'activer d’une manière salvatrice, l'ennemi sera toujours en guet-apens, et cherchera à confondre là où la clarté doit être offerte à ceux qui marchent dans l'obscurité. Mais il ne pourra pas empêcher que les rayons de la Lumière qui se lèvent de l'amour qui veut sauver, touchent les âmes dans l'obscurité afin qu’elles en sentent le bénéfice et ils se trouveront toujours là où des hommes qui veulent les aider se rencontrent, et cette volonté sera bénie parce que l'âme qui est arrivée une fois dans le champ du rayon de Lumière d'amour, ne retombera jamais plus dans l'obscurité, elle cherchera la Lumière et elle la trouvera aussi, parce qu'à chaque âme il est donné ce qu’elle désire.

Amen

«Beaucoup sont appelés, peu sont élus ....» - Les disciples du temps de la fin

B.D. 5179 from 27 juillet 1951, taken from Book No. 58

Vraiment beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus. Vous Mes disciples du temps de la fin appartenez à ces appelés qui se subordonnent totalement à Mon Appel et donc vous êtes élus pour une mission qui demande un vrai dévouement pour Moi et la compréhension pour la misère spirituelle outre mesure grande du prochain. Je vous ai appelé et vu que vous étiez de bonne volonté, Je vous ai élus comme Mes apôtres qui doivent de nouveau porter aux hommes le pur Évangile. Celui qui doit représenter bien cette fonction, doit aussi avoir certaines facultés et donc en tant qu’appelé, il doit développer en lui ces facultés, pour que Je puisse ensuite lui assigner une fonction. Et alors Je le choisis. Je ne pourvois pas des individus privilégiés avec les Dons de l'Esprit, mais vous tous pouvez développer en vous ces facultés. Donc vous êtes aussi tous appelés à la collaboration spirituelle, parce que J’ai besoin de beaucoup d'ouvriers et donc pour Moi chacun qui suit Mon Appel a de la valeur. Mais peu se rendent dignes de Mon Appel, seulement peu travaillent avec toute la ferveur à leur instruction, pour se rendre aptes pour ce qu’ils ont à effectuer en tant qu’élu. Parce que Je vous dis toujours de nouveau que Je ne prodigue pas arbitrairement les Dons de l'Esprit à chacun, mais les conditions requises pour la réception de tels Dons doivent être présentes et c’est le travail des hommes eux-mêmes que de s'acquitter des conditions qui garantissent l'Effusion de Mon Esprit. Et pour cette raison J’ai peu de collaborateurs sur la Terre et Je trouve parmi les hommes seulement peu de foi dans l’action de l'esprit dans l'homme, ce qui lui donne ces connaissances extraordinaires et lui transmet aussi une Force inhabituelle. Parce que seulement de tels hommes qui se forment tout seul par eux-mêmes dans l'amour peuvent fournir cette preuve, de sorte à permettre en eux Mon Action directe, donc Je les élis pour témoigner de Moi et de Ma Force et de Ma Magnificence, Je les envoie dehors dans le monde pour annoncer Mon Évangile, la divine Vérité, sans laquelle personne ne peut devenir bienheureux. Pour pouvoir représenter cette Vérité, Mon esprit doit être actif, parce qu'autrement les Paroles sont sans Force et restent sans impression. Donc l'annonceur doit avoir établi le contact de l’étincelle spirituelle qui repose en lui, c'est-à-dire Ma Part, avec l'Esprit du Père de l'Éternité, pour que la Vérité soit maintenant transmise au prochain en lui étant guidée indirectement par Moi-Même de sorte que Je puisse aussi agir sur lui. Chacun n'est pas apte parce que, même s’il est appelé, il ne s'est pas formé pour pouvoir être élu par Moi pour le travail de Libération qui est d'urgence si nécessaire sur l'humanité qui est dans le noir de l'esprit. Un effet peut être obtenu seulement par une Force, mais on ne peut pas promettre le succès, lorsqu’il manque la Force qui doit agir. Et si l’étincelle spirituelle dans l'homme doit être réveillée à la Vie, alors un esprit fort doit être actif pour procurer cela. Et donc on ne peut attendre une activité bénéfique seulement du fait que l’individu soit élu, mais seulement les hommes réveillés en esprit peuvent agir avec Force, car un homme non réveillé ne peut pas obtenir un réveil spirituel. Beaucoup sont appelés, peu seulement sont élus, non pas à cause de Ma Volonté, mais à travers l’indifférence et le manque d’amour des hommes qui ne font rien pour obtenir leur réveil. Néanmoins la fonction de Mes disciples du temps de la fin demande une grande Force spirituelle, parce qu'il s'agit du salut d'innombrables âmes qui marchent dans l'obscurité et c’est littéralement une lutte pour les âmes individuelles qui est exécutée justement seulement par un homme qui est en possession de la Force spirituelle, auquel est constamment guidée cette Force par Mon esprit qui se manifeste en lui, donc qui lui concède un apport constant de Ma Force. Mais pour cela il est absolument nécessaire que le vase pour l'accueil de la Force se trouve dans un état approprié, chose qui demande un fervent travail sur l'âme, que la volonté de l'homme lui-même doit dérouler. Mais alors il est aussi élu par Moi pour une mission qui est pour la plus grande Bénédiction de lui-même et du prochain, lorsqu’elle est reconnue pour ce qu’elle est, c’est à dire comme un travail urgent de Libération du prochain dans le dernier temps avant la fin, pour le sauver du naufrage avant que n’arrive la dernière fin.

Amen

Sévère mise en demeure de penser à la vie après la mort

B.D. 5180 from 29 juillet 1951, taken from Book No. 58

À vous les hommes Je crie de nouveau l’avertissement de penser à vos âmes et à votre état après la mort. Parce qu'il surgit un tournant outre mesure lourd dans votre vie terrestre et cela uniquement dans le but que vous pensiez à la mort de votre corps, et à ce qui viendra après. Je veux vous faire remarquer et vous indiquer avec tout l'Amour les difficultés qui viendront sur vous, pour qu'ensuite vous y croyiez, si vous ne pouvez maintenant pas encore le croire, si maintenant vous rejetez encore comme étant des rêveries ce qui est la sévère Vérité. Vous êtes en grand danger, parce que vous traversez la vie terrestre avec trop de légèreté, comme si elle durait éternellement, il ne vous reste seulement plus que peu de temps, et la terreur vous submergerait si vous le saviez. Vous jouez votre vie, vous ne vous préoccupez de rien, et rien ne vous émeut et malgré cela, seulement une chose est importante, c’est que vous pensiez à vos âmes, pour qu'elles puissent supporter tout le poids avec courage, pour commencer dans le Royaume de l'au-delà la vraie Vie dans la Lumière et la Force. Mais il dépend des hommes eux-mêmes, dans quel état votre âme entre dans le Royaume spirituel. Je vous mets en garde avec toujours une plus grande urgence au changement de votre mentalité, qui n'est pas nécessairement mauvaise, mais qui s’accorde trop avec les choses terrestres pour être appropriée pour le Royaume spirituel, Je crie à Mes fils sur la Terre comme un Père affectueux : préoccupez-vous de votre âme, pensez au vrai but de votre vie terrestre et hâtez-vous, parce que maintenant le temps est seulement bref jusqu'à la fin. Changez, avant qu’il ne soit trop tard, pensez au sort qui vous attend lorsque votre vie terrestre sera terminée et croyez que la vie de l'âme ne finit pas avec la mort du corps, mais qu'elle continue à vivre et cela dans l'état que vous lui avez créé au moyen de votre vie terrestre. Vous êtes responsable de son sort dans l'Éternité, c'est-à-dire que vous-même vous devrez prendre sur vous les conséquences de votre marche terrestre, et ce sera un sort dans l'obscurité, si vous avez mal employé votre vie. Et vous vivez d’une manière erronée si vous marchez sans foi et sans amour, si vous ne Me reconnaissez pas comme votre Dieu et Père et si donc vous n'observez pas Mes Commandements, parce que vous vivez seulement pour le monde, mais pas pour le Royaume spirituel qui est votre vraie Patrie dans laquelle vous devrez entrer inévitablement, mais la sphère dans laquelle vous entrerez n'est pas indifférente, elle peut signifier le plus grand bonheur comme aussi le plus amer tourment pour l'âme, selon son état de maturité. Et vous les hommes vous êtes responsable de cet état de maturité. Cela Je vous le crie de nouveau d'en haut, pour que vous vous tourniez vers l’intérieur et changiez, pour que vous prêtiez moins d’attention à la vie terrestre, pour que vous promouviez la vie spirituelle de votre âme. Écoutez Mon Appel d'en haut, rentrez en vous, et revenez avant qu’il ne soit trop tard, parce que le Jour que J'ai toujours et continuellement annoncé arrivera irrévocablement. Vous n'avez plus beaucoup de temps, donc exploitez-le et pourvoyez votre âme pour que vous n'ayez pas à craindre la fin qui est proche.

Amen

L'infraction contre l'Ordre divin – le péché – Confession – Pardon

B.D. 5181 from 31 juillet 1951, taken from Book No. 58

La moindre infraction contre l'Ordre divin agit comme une perte de Force selon la Loi divine, parce que ce qui est totalement dans l'Ordre de Dieu, est rempli de Force, par contre celui qui n'observe pas Sa Loi de l'Ordre la perd, parce que ce dernier a une tendance négative qui doit avoir un effet en conséquence. On peut dire qu’une infraction est faite contre l'Ordre divin lorsqu’elle est exécutée en pleine conscience, mentalement ou bien par des actions qui sont reconnues comme contraires à Dieu. Alors elle ne peut être appelée «péché» que lorsqu’elle est commise en pleine conscience ; donc l'homme doit savoir ce qui est juste et ce qui est injuste et se reconnaître librement comme injuste lorsqu’il s'aperçoit qu’il a commis un péché. Cette définition est importante, parce que pour la rémission des péchés il faut un profond repentir, qui peut être senti seulement lorsque l'homme reconnaît son péché et une infraction commise dans l'inconscience de la faute contre l’Ordre divin n'est pas comptée comme péché. Donc la confession de la faute est inéluctable si l'homme veut obtenir le Pardon, et cette confession de la faute va de pair avec le repentir le plus profond ; il doit donc provenir du cœur, ne pas être seulement prononcé avec la bouche, parce qu'il ne peut autrement être obtenu aucun Pardon. Donc les infractions qui ne sont pas contre l'Ordre divin, qui cependant sont estampillés des hommes comme péché sur la base des lois délivrées humainement, peuvent certes être prises en compte par les hommes, mais elles ne font pas partie des péchés pour lesquels il doit être demandé le Pardon à Dieu, parce que Dieu Lui-Même ne les considère pas comme péchés, et ne les met jamais au débit de l'homme en tant que péché, parce qu'une infraction contre l’Ordre divin consiste toujours seulement dans le fait que l'homme agit contre l'amour pour Dieu et pour le prochain. Tout ce qui est fait par amour pour Dieu et pour le prochain, ne peut jamais enfreindre l’Ordre divin, comme vice versa tout ce qui est fait contre le Commandement de l'amour ne peut pas être dans l’Ordre divin, parce que l'Amour est la Loi fondamentale sur laquelle l'Ordre divin est édifié. Référez-vous toujours à cela lorsque le concept de «péché» ne vous est pas clair. Un péché doit être expié, lorsque l'homme n'obtient pas l’absolution, donc il doit être reconnu comme péché et être détesté, pour trouver sa rémission, et donc l'homme doit aussi savoir ce qu'il faut entendre par péché, il doit savoir si et quand il a enfreint l'Amour de Dieu, si et quand il a péché contre le prochain. Et ensuite il doit porter ces péchés à Jésus Christ et Lui demander intimement qu'ils lui soient remis par amour pour Son Sang. Alors il trouvera la rémission, alors il deviendra libre de sa faute.

Amen

La Parole divine – Réceptions psychiques – Camouflage - Signes

B.D. 5182 from 5 août 1951, taken from Book No. 58

Celui qui veut Me servir est accepté par Moi et son travail dans Ma Vigne lui sera assigné par Moi, parce que Moi Seul sais pour quel travail dans Mon Royaume chacun est capable. Les Miens peuvent Me servir consciemment ou inconsciemment, cela signifie qu’ils peuvent savoir que Je les ai élus pour une fonction, mais ils peuvent aussi être poussés par leur cœur à faire quelque chose qui peut aussi être considéré par Moi comme un travail dans la Vigne, mais ils ne savent pas encore qu'ils sont Mes collaborateurs dans le travail de Libération du dernier temps avant la fin. Mais une chose doit exister chez tous : Un intime amour pour Moi et pour le prochain, il ne peut autrement pas être effectué le travail pour Moi et Mon Royaume. Et cet intime amour, c'est-à-dire l'accomplissement de Mon Commandement d'Amour, fournit à Mon serviteur la force pour son activité pleine de bénédiction. Mais vu que le travail pour Moi demande aussi une connaissance déterminée qui cependant peut aussi être conquise au moyen d'une activité d'amour désintéressé, alors il reçoit celle-ci ensemble avec la force, mais maintenant il doit employer les deux selon Ma Volonté. Vous comprenez maintenant que pour travailler dans Ma Vigne une certaine connaissance sur l'éternelle Vérité est nécessaire, et avec celle-ci vous avez aussi le signe de reconnaissance pour Mes vrais serviteurs sur la Terre, parce que près de ces hommes vous devez pouvoir puiser toujours l’explication sur toutes les questions qui Me concernent Moi et Mon Royaume. Ils doivent posséder un certain savoir qui les rend de vrais représentants sur la Terre, mais vous devez toujours examiner comment et de quelle manière ils se sont appropriés ce savoir, parce que l'origine de ce savoir détermine aussi sa valeur et sa crédibilité. Mes vrais représentants sur la Terre doivent toujours être instruits par Moi-Même, parce que Moi Seul peux distribuer la Vérité, et en tant que Source d’Ur (de l'Éternité) Je peux aussi guider la Vérité partout où J’ai besoin d'hommes pour l'annonce de Ma Parole, pour autant qu’ils aient remplis les conditions comme quoi ils sont des serviteurs fidèles qui peuvent entrer à Mon service. Mais c’est et reste un fait que Je parle à ces hommes qui écoutent en eux Ma Voix, qui M’invoquent dans la foi et l’amour pour recevoir Mon Esprit. Et à ces hommes Je transmets tout ce qu’ils doivent de nouveau porter à leur prochain, pour que la Vérité soit répandue dans le monde. Mais la foi et l’amour doivent être présents, autrement Je ne peux pas parler à un homme, parce que seulement un homme croyant écoute de l'intérieur, et seulement un cœur affectueux peut entendre Ma Voix. J'établis donc avec un tel homme une intime liaison par la Parole qui s'écoule de Moi-Même, qui donne donc témoignage de Moi.

Cette Parole est exprimée par Moi-Même, c'est-à-dire que le Rayonnement spirituel de Moi-Même forme des pensées compréhensibles pour vous ou bien résonne comme une Parole audible dans votre cœur. Mais Je peux vous guider Ma Parole aussi sous forme d’une transmission, d’une médiation, lorsque Je veux rendre heureux les êtres bienheureux du Royaume spirituel en étant des médiateurs entre Moi et vous, parce que l'apport de Ma Force signifie aussi pour eux une béatitude accrue. Dans le dernier cas vous recevez donc Ma Parole au moyen de Mes messagers de Lumière, chose qui ne diminue de toute façon d’aucune manière la Parole, parce que celle-ci ne peut pas se modifier tant que son origine est le Royaume spirituel, ce qui signifie qu'elle ne subit pas encore un changement à travers la volonté humaine. Mais il faut considérer que Je parle de Ma Parole, de l'apport de la pure Vérité qui fournit la Communication de Ma Volonté, laquelle transmet de la connaissance aux hommes sur leur rapport avec Moi et sur leur tâche terrestre. Mais toutes les transmissions du Royaume spirituel ne peuvent pas être considérées comme «Ma Parole». Ma Parole est la très pure Vérité, et celle-ci est Mon Rayonnement direct, il peut être transmis seulement à des êtres qui sont eux-mêmes dans la Lumière. Mais il existe aussi des êtres qui veulent se communiquer, bien qu’eux-mêmes ne soient pas dans la connaissance, ou bien ont seulement un savoir minimum. Eux aussi ont la possibilité de s'annoncer aux hommes sur la Terre, soit à travers cette transmission mentale ou bien au travers des médiums, lesquels se servent des fonctions corporelles pour se communiquer aux hommes. Mais ces communications ne sont pas à confondre avec Ma Parole, elles ne sont pas à désigner comme Ma Parole et elles ne sont par conséquent pas à retenir comme Action de Mon Esprit dans l'homme. Parce que Mon Esprit peut agir seulement dans des conditions déterminées, les autres communications du monde spirituel peuvent cependant être perçues par tous les hommes qui cherchent seulement à entrer en contact avec le Royaume spirituel et à écouter les chuchotements des êtres qui s'annoncent avec des intentions bonnes ou moins bonnes. Ces êtres peuvent certes transmettre aussi la Vérité, mais il n’y a aucune garantie que leurs commentaires soient la pure Vérité, parce que ces êtres se trouvent dans des degrés de maturité entièrement différents, mais l'homme en tant que tel ne peut pas juger la hauteur de la maturité. Ces commentaires ne peuvent jamais être reconnus comme des Révélations divines, et les Révélations peuvent plutôt être endommagées par cela, si l'homme ne possède pas une claire faculté de jugement, pour pouvoir discerner et séparer les communications du Royaume spirituel. Pouvoir recevoir Ma Parole directement ou au travers de messagers de Lumière, cela suppose d'abord la volonté de vouloir M’entendre, parce que Je ne laisse pas résonner Ma Voix dans le cœur d'un homme sans sa disponibilité de réception, parce que celle-ci affirme la foi dans Mon Action dans l'homme à travers Mon Esprit. En outre un changement de vie dans l'amour doit avoir préparé le cœur dans un vase d'accueil digne de Mon Esprit. Et cet homme qui reçoit Ma Parole doit avec cela travailler pour Moi et Mon Royaume. Ma Parole est la quintessence du Savoir et de Ma Volonté, elle est la transmission de la reconnaissance, c’est une Sagesse profonde, c’est la Vérité mise sous une forme qui peut être conduite à l'humanité, mais qu’elle ne peut pas être apportée autrement sinon par des Révélations qu’un homme recevrait pour tous les hommes qui veulent les accepter. Donc Ma Parole est d’une certaine manière une preuve de Mon contact avec les hommes qui veulent l’accepter.

Et vu que par Ma Parole il est offert aux hommes la Vérité, la Lumière des Cieux, alors il est compréhensible que Mon adversaire cherche tous les moyens et les voies pour assombrir cette Lumière, pour falsifier la Vérité et avec cela rendre sans effet Mon Action. Il ne craindra pas de s'exprimer de la manière que la volonté humaine lui permet. Mais il peut le faire seulement là où la volonté de l'homme lui facilite cette intention. Et souvent il peut y avoir de minuscules raisons qui lui rendent possible son intervention, par exemple lorsque des pensées mondaines occupent un homme, car elles sont ensuite toujours des sources de tentations à travers lesquelles Satan cherche à s'insinuer. Mon Royaume n'est pas de ce monde, et donc celui qui veut parler avec Moi, qui veut entendre Ma Voix, doit se détacher totalement du monde terrestre, ce qu’il désire doit être seulement surtout du bien spirituel. Mais si les pensées d'un homme sont encore terrestres, alors Mon adversaire s'inclut toujours de nouveau, car il possède ce droit, parce que le monde terrestre est son royaume. Mais vous pouvez l'empêcher à chaque instant, en l’excluant du monde de vos pensées. Celui qui désire M’entendre, doit avoir rompu avec le monde, bien qu’il vive encore au milieu de lui. Et ainsi Je peux toujours seulement vous avertir, vous qui désirez entendre Ma Parole, de tourner votre face du monde, parce que vous ne pouvez alors pas percevoir Ma Parole dans toute Sa pureté, car souvent le prince du monde s’inclut, parce qu'il exploite chaque occasion pour travailler contre la Vérité, mais vous lui donnez cette occasion, lorsque vos pensées sont orientées vers le monde.

Alors difficilement vous le reconnaîtrez, parce qu'il se sert de Ma Parole pour vous duper, parce qu'il se camoufle en esprit d'ange et parle apparemment d’une manière affectueuse et sage, et il causera progressivement la confusion en répandant des doutes dans le cœur des hommes, et il cherchera ainsi à empêcher un pur rapport entre l’homme et Moi. Pour cette raison tous les hommes ne sont pas appropriés à une activité d'enseignement, parce que celle-ci demande une Vérité inconditionnelle, et donc aussi un total éloignement du monde, pour pouvoir recevoir de Moi la pure Vérité. Et pour cette raison vous les hommes vous devez aussi apprendre à discerner entre Ma Parole, qui est le pur Évangile, une claire connaissance, donc un savoir supérieur qui correspond à la Vérité, et les communications du Royaume spirituel qui peuvent certes être bonnes et vraies, mais aussi mélangées avec des communications provenant du règne de l'obscurité dès que l'homme lui-même offre à celles-ci des possibilités de manipulation du fait de sa prédisposition envers le monde. Ma Parole vous garantit la pure Vérité, vous pouvez la recevoir directement de Moi, mais Ma Parole peut aussi vous être transmise par des messagers de Lumière au travers de Ma Volonté, mais alors elle reste de toute façon Ma Parole. Mais les recevants psychiques au travers desquels des êtres spirituels s'expriment, qui sont donc pour ainsi dire des organes d'expression pour ceux-là, doivent se garder de ne pas être abusés par des forces basses. Ils ne doivent pas se faire éblouir par de belles paroles, parce que celles-ci sont le masque de celui qui est l'ennemi de la Vérité. Parce que de belles paroles sont le moyen pour trouver accès même dans les milieux où l’on Me cherche sérieusement, mais qui n'ont pas encore entièrement abandonné le monde. À eux il manque encore Ma Présence constante, et pour cela ils ne sont aussi pas en sécurité vis-à-vis des attaques venant du bas. Mais à vous les hommes Ma Parole est offerte claire et pure, parce que J’ai choisi des serviteurs que Je sais adaptés à la fonction de recevant et à la diffusion de Ma Parole, et Je les protégerai tant que leur volonté est seulement pour Moi et qu’ils veulent Me servir en tant que moyens. Parce que vous les hommes ne devez jamais vous plaindre que la pure Vérité vous soit refusée. Je guiderai toujours Ma Parole sur la Terre et M’assurerai qu’elle trouve la diffusion, parce que le salut des âmes des hommes dépend du fait qu’ils soient instruits dans la Vérité.

Amen

Demander la Bénédiction de Dieu - la Force et l'effet

B.D. 5183 from 6 août 1951, taken from Book No. 58

Il doit toujours de nouveau vous être dit que vous ne pouvez rien sans Ma Force et que donc vous devez toujours la demander si vous voulez être béni d’une manière terrestre et spirituelle et pouvoir enregistrer du succès pour votre tendance. Parce que vous devez M’invoquer pour la Force même pour votre activité terrestre, pour qu’aussi celle-ci soit bénie par Moi et vous procure un avantage pour votre âme. Mais vous ne pouvez rien accomplir spirituellement sans Ma Bénédiction, sans l'apport de Ma Force et celle-ci ne vous est jamais refusée, parce qu'il M’est complaisant lorsque vous tendez vers Moi et Je vous soutiens de toute façon. Avec Moi vous pouvez tout, sans Moi rien, parce que dès que vous obtenez un succès terrestre sans M'avoir demandé Ma Bénédiction, alors vous pouvez mettre ce succès sur le compte de Mon adversaire, qui ensuite vous pourvoit abondamment avec la force, si vous M’oubliez, si vous vous éloignez de Moi. Ne vous laissez alors pas tromper en pensant que seulement votre force vous suffit, mais laissez-vous exhorter à demander Mon soutien qui est le prix du rachat pour vos âmes, sinon ce sera votre naufrage. Tournez-vous vers Moi pour que Je bénisse chaque demande et cette Bénédiction sera vraiment salvatrice pour vous, vous monterez en haut spirituellement et vous serez aussi pourvus physiquement comme cela est utile pour votre âme. Et alors vous comprendrez que votre prière tournée vers Moi a établi le contact et maintenant Ma Force peut être guidée sur vous ; comprenez que ce contact doit exister, parce que le lien avec Moi est incontournable pour votre développement spirituel. Même si vous faites une demande seulement pour une simple chose terrestre, vous êtes de toute façon entrés en liaison avec Moi et avec cela vous Me donnez maintenant le Droit de pouvoir agir sur vous, parce que Je respecte votre libre volonté et Je ne vous impose rien que vous ne demandez pas. Au moyen de votre invocation tournée vers Moi vous vous mettez consciemment dans le groupe des Miens qui reçoivent la Force que Je leur pourvois constamment, parce que Je les aime et veux leur rendre facile la voie vers le Haut. Tout vous réussira, parce que maintenant Moi-même Je peux Être Co-actif, Je peux vous pourvoir avec la Force qui, étant donné qu’elle est d'Origine divine, agira favorablement sur tout ce que vous touchez, que ce soit un travail de vos mains, ou une assistance terrestre ou spirituelle. Chaque travail vous réussira bien si seulement vous vous tournez vers Moi en pensées et demandez Mon Soutien. Mais ce que vous créez spirituellement avec l'utilisation de Ma Force, vous ne pouvez maintenant pas encore le mesurer, mais vous vous rendrez compte avec étonnement quelle dimension a pris votre action spirituelle lorsqu’un jour dans le Royaume spirituel vous regarderez en arrière votre travail qui du fait de Ma Bénédiction aura eu un effet énorme, pour lequel vous serez éternellement reconnaissants. Ne commencez rien sans Moi et laissez flotter souvent vos pensées vers le Haut, faites que Je Sois votre Collaborateur spirituel et terrestre, pour que tout vous réussisse bien, pour que vous puissiez montrer un riche succès qui aura ensuite toujours un effet spirituel, parce que Ma Force le lui a procuré, et celle-ci à la fin revient de nouveau à Moi sous la forme d'êtres ayant atteint la perfection et qui sont devenus bienheureux par Ma Force.

Amen

Le réveil de l’étincelle spirituelle dans l'homme - l'amour

B.D. 5184 from 6 août 1951, taken from Book No. 58

L’étincelle spirituelle dans l'homme n'a pas la Force de s’enflammer, tant qu’elle repose dans un cœur froid d'amour pour Moi. Parce que seulement la chaleur de l'amour la réveille à la vie, elle s'allume pour ainsi dire dans l'amour, donc seulement un homme actif affectueusement peut porter au réveil cette étincelle en lui. Et ainsi il est compréhensible qui dans le dernier temps avant la fin dans lequel sont déjà les hommes, il y a seulement peu d'hommes réveillés en esprit, parce que justement il est exercé seulement peu d'amour et avec cela l'homme reste sans vie, bien qu’il demeure encore sur la Terre. Parce que vivre signifie être actif par la poussée de l’étincelle spirituelle dans l'homme, c'est-à-dire toujours dans la Volonté de Dieu, parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme est en liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité et avec cela Il soumettra à l'homme seulement ce qui est réellement la Vérité, donc ce qui correspond aussi à la Volonté de Dieu. Mais si l’étincelle spirituelle dans l'homme se réveille, alors elle le pousse incessamment au but, parce que l’étincelle qui a une fois éclaté dans une flamme, ne peut pas plus s'éteindre, parce que maintenant Dieu Lui-Même nourrit la flamme et quelque chose de purement divin qui est devenu une fois actif, ne peut jamais et encore jamais se précipiter dans l'état de mort, parce que la liaison avec l'Esprit du Père a été établie lorsque l’étincelle spirituelle s'est réveillée à la vie. Ce lien ne peut plus être dénoué, mais il devient toujours plus serré et intime à travers l'amour auquel le pousse continuellement l'esprit divin. Le réveil à la vie spirituelle est la chose la plus importante dans la vie terrestre, parce qu'alors il surgit un changement de chemin qui, auparavant, était plan ou bien menait dans l'abîme, il va maintenant vers le Haut et mène à la rencontre du but le plus merveilleux. Mais c’est une longue voie pour aller vers le perfectionnement, parce que d'abord les scories autour de l'âme doivent être dissoutes avant que l’étincelle spirituelle puisse devenir efficace et être reconnue sans doute comme Rayonnement de Dieu. Maintenant la renaissance spirituelle a bien eu lieu, dès que l’étincelle spirituelle est réveillée à la vie, mais maintenant celle-ci doit s’unir avec l'âme tant que celle-ci ne se laisse pas entièrement à la Conduite divine, c’est à dire cherche à s'acquitter avec ferveur de la Volonté de Dieu. Maintenant l'homme mène donc une seconde vie auprès de la vie terrestre et celle-ci est la vraie Vie de l'âme qui arrive au plein développement seulement dans le Royaume spirituel et cela signifie une activité insoupçonnée. L’Action d'une âme devenue parfaite dans le Royaume de Lumière sera de s’insérer dans la Volonté divine, qui est constamment révélée à l'âme à travers l'esprit. Esprit et âme donc sont devenus un et sont dans une liaison indissoluble avec Dieu, l'Esprit du Père de l'Éternité. Cela est ensuite Vie éternelle, parce que devant une telle âme se trouve un immense champ d’action, mais étant donné que maintenant elle est pleine de Lumière et de Force, parce que son esprit est continuellement nourri de l'Esprit du Père, son activité est indescriptiblement béatifiante, parce qu'elle se sent unie avec Celui qu’elle aime et elle agit et travaille pour Lui en cherchant à mener à Lui tout ce qui est encore loin de Dieu. Une âme qui est entrée dans la Vie éternelle, perdra n'importe quelle faiblesse, elle se trouve de nouveau dans l'état primordial, dans lequel elle pouvait créer et former sans restriction, parce que de nouveau elle est devenue aussi parfaite qu’elle était lorsqu’elle est sortie de Dieu.

Amen

L'amour, le moyen de détachement - l'aide de l'au-delà

B.D. 5185 from 8 août 1951, taken from Book No. 58

L'amour est le moyen de détachement le plus efficace de la captivité de Satan. Tout le spirituel qui languit encore dans l'obscurité, que ce soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, est encore en son pouvoir. Vous les hommes pouvez le libérer si vous lui tournez votre amour. Cela est un moyen de détachement sur la Terre comme dans l'au-delà. Ma Puissance ne peut pas casser les chaînes de Satan, mais votre amour peut le faire. Et lorsque vous savez cela, vous savez aussi combien outre mesure pauvres sont les êtres spirituels auxquels il n'est donné aucun amour, parce qu'ils languissent continuellement en son pouvoir, parce qu'à eux il manque l'unique moyen de détachement qui les libère de lui. Sur la Terre les hommes ne se rendent pas compte de leur obscurité et de leur captivité par Satan, parce que celui-ci cherche à les duper avec les joies du monde sur leur état, chose qui cependant se manifeste entièrement ouvertement lorsque l'âme entre dans le Royaume de l'au-delà. Alors elle perçoit ses chaînes comme un tourment et sa pauvreté comme une obscurité mais elle ne peut pas se sauver toute seule de cet état. Elle ne sait rien de la Force de l'amour, du moyen de détachement de son tourment. Et donc ces âmes sont dans un état désespéré tant que des hommes affectueux sur la Terre ne s'attendrissent pas sur elle ou bien qu’il lui est apporté de l'aide de la part spirituelle. Seulement l'amour peut les aider. Je vois la misère des êtres, Je vois l'obscurité spirituelle sur la Terre et aussi les innombrables âmes qui languissent dans l'au-delà. Mon Amour est très grand mais Je suis de toute façon lié par Ma Loi éternelle qui fait de la libre volonté la condition de la divinisation des êtres qui une fois sont tombés de Moi dans la libre volonté et donc sont devenus imparfaits. Cette Loi ne peut absolument pas être suspendue par Mon Amour, parce que cette Loi est à la base de Mon très grand Amour qui veut faire des vrais fils des êtres qui, une fois, sont tombés de Moi. Mais pour ceux qui maintenant dans la libre volonté ont échoué, il existe encore une possibilité de devenir libre de la chaîne de Satan, et ce n’est pas Mon Amour, mais votre amour qui peut leur apporter le salut, parce que vous les hommes vous pouvez demander la Force pour votre prochain, et si l’amour vous pousse à la prière, vous pouvez la guider vers ces âmes qui ont besoin d'aide au travers de votre amour.

Et ainsi dans l'au-delà vous pouvez guider vers le Haut ces âmes encore liées, vous pouvez même les libérer et les tirer de leur obscurité, parce que la Force de l'amour ne reste jamais sans effet, mais elle agit avec bienveillance à nouveau seulement sur la volonté de l'âme, mais elle ne force jamais cette dernière. L'amour est un moyen de détachement entièrement sûr. Donc les âmes souffrantes vous demandent toujours de penser à elles, ainsi que votre prière, et vraiment ainsi elles vous remercieront y compris votre prochain sur la Terre, si par amour vous les aidez à devenir libres de Satan, lorsque votre amour leur montre la voie qui les mène à Moi, et lorsque vous vous rappelez dans la prière de votre prochain que Satan tient encore lié, parce que la Force de l'amour procure souvent ce qui ne réussit pas à l'orateur le plus puissant. La Force de l'amour peut dénouer les chaînes et aider l'âme à la liberté, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, parce qu'aucun être ne peut résister à l'amour.

Amen

«Les portes de l'enfer ne pourront pas la vaincre»

B.D. 5186 from 9 août 1951, taken from Book No. 58

Et les portes de l'enfer ne pourront pas vaincre Mon Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. L’enfer s’ouvrira et vomira tout, pour augmenter le pouvoir et l’action de Mon adversaire. Tous les diables procéderont contre le petit troupeau des croyants qui en vérité forment Mon Église. L'enfer lui-même attaquera violemment ses murs, mais Mon Église résistera parce que les croyants se trouvent dans une grande Force. Et vu que la fin est proche, Je cherche à rassembler dans Mon Église encore ces hommes qui se trouvent seulement dans une faible foi ; leur foi doit devenir forte et résistante avant que vienne la fin. L'enfer n'aura pas le pouvoir sur ceux qui sont dans la foi, parce que ceux-ci appartiennent à Mon Église, et Moi, en tant que Fondateur de cette Église, Je les protégerai vraiment contre l'assaut de l'enfer. Vous les hommes vous vous trouvez peu avant la fin, et vous ne savez pas ce que cela signifie ; vous ne savez pas la lutte spirituelle entre la Lumière et les ténèbres, entre la Vérité et le mensonge, vous ne savez pas que la Terre se trouve dans une obscurité totale, parce que la puissance des ténèbres règne sur elle, et vous-mêmes lui donnez ce pouvoir. La lutte du monde spirituel ne vous est pas encore visible, mais très vite il prendra des formes qui vous feront comprendre combien la fin est proche. Très vite la lutte contre la foi commencera, c’est une lutte qui sera conduite de la part des puissants contre tous ceux qui sont encore dans la foi, contre tous ceux qui appartiennent à une orientation spirituelle, qui Me reconnaissent comme leur Créateur et Père, et qui du fait de leur connaissance intérieure, aspire à ce que la vie ne finissent pas avec la mort terrestre. Tous ces hommes seront attaqués, opprimés avec méchanceté et brutalement invités à renier leur foi. Vous tous vous vous trouvez devant cette lutte qui est tournée non seulement contre votre corps, mais plus encore contre votre âme, mais elle demande de toute façon la décision de votre corps, parce que vous serez terriblement menacés, et il vous sera presque rendu impossible de résister. Et alors on verra qui appartient à Ma vraie Église, qui Me reconnaît seulement en tant que le Seigneur suprême et puissant, et qui «Me craint» plus que la puissance terrestre. Bienheureux celui qui a la foi, qui est membre de Mon Église fondée par Moi, bienheureux celui qui ne craint pas ceux qui peuvent certes tuer le corps, mais pas l'âme, bienheureux celui qui prend des forces pour la lutte là où se trouve le vraie Chef de l'armée. Il combattra pour la victoire sur ses ennemis, il reconnaîtra que l'enfer ne pourra rien, là où se trouve le Seigneur du Ciel et de la Terre, là où combattent les Siens, car ils seront aussi des seigneurs sur ces diables, lorsque l'enfer s’ouvrira et déchaînera son écume sur les hommes, Mon Église résistera, et les portes de l'enfer ne la vaincront pas. La fin est proche, et Ma Parole se réalisera vite. Donc préparez vous au temps qui arrive, mais ne le craignez pas, parce que Moi Je Suis la Force, la Puissance et la Gloire.

Amen

Il est urgent d’annoncer l'Évangile dans le temps de la fin

B.D. 5187 from 11 août 1951, taken from Book No. 58

Dans un monde de désamour et de haine il est difficile de prêcher Mon Évangile qui enseigne seulement l'amour réciproque et donc il ne trouve aucune résonance parmi les hommes. Cependant ce sont vraiment ces hommes sans amour qui doivent être d'urgence instruits, pour qu'ils entrent en eux-mêmes et changent. L'amour pour le prochain sera entièrement négligé dans le dernier temps avant la fin, et déjà cela vous donne la preuve que vous êtes devant la fin. Vous pourrez toujours observer le désamour dans votre entourage et donc savoir quelle heure vous vivez. Mais vous devrez aussi reconnaître qu'il se forme une petite communauté avec ceux qui vivent jusqu'au bout l'Évangile et vous pourrez aussi observer l'effet sur les deux parties et donc vous trouverez beaucoup de Force là où il y a seulement peu d'amour parmi les hommes. Et cela doit pousser votre prochain à un changement de mentalité, avant qu’il ne soit trop tard. Parce que vous devez annoncer Mon Évangile sans peur, bien que vous trouviez le refus, parce que Je vous soutiens dans votre initiative en vous faisant remarquer par votre prochain au travers de signes évidents qui porteront les hommes à réfléchir au travers de vos paroles et ils y penseront car ils vous ont repoussé et ne vous ont pas donné foi. Parce que seulement à travers Mon Évangile que vous devez leur porter, ils peuvent apprendre à Me connaitre et être informés de Ma Volonté et seulement au travers de l'accomplissement de Ma Volonté il peut se lever en eux la compréhension pour un haut savoir et pour le salut. Mais vu que Ma Volonté exige vraiment le contraire de l'état actuel sans amour et donc aussi sans foi, le savoir de Ma Volonté est d'une telle urgence que vous, Mes domestiques sur la Terre, vous devez faire tout pour inciter le prochain à la foi et vous devez surtout lui présenter l'effet d'une vie dans l'amour, pour que l'état spirituel des hommes soit encore un peu augmenté avant la fin, pour que le dernier Jour trouve encore quelques justes qui n'appartiennent pas au camp de Mon ennemi et ne tombent pas dans la destruction définitive du dernier jour. Cherchez avec ferveur à conquérir encore des âmes et ne vous laissez pas repousser, mais allez à leur rencontre avec amour, et vous aurez plus de succès qu’en les couvrant de reproches et de discours qui ont peu de force de conviction et donc peu de succès. Vous devez leur offrir Ma Parole et la Force de celle-ci agitera encore les cœurs des hommes lorsque les Paroles sont offertes dans l'amour. Le monde de la haine et du désamour va à la rencontre à la fin. Votre travail pour Moi et Mon Royaume devient toujours plus urgent. Ne devenez pas tièdes, mais restez fervents et travaillez avec empressement parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps. Et vous en tant que Mes collaborateurs croyez que vous trouverez toujours Mon Soutien dès qu’il s’agit de guider vers vous des âmes égarées de la Vérité qui peut leur être offerte seulement par vous, parce que vous-mêmes, Mes vrais représentants sur la Terre, l'avez reçue de Moi et donc êtes aussi aptes à porter Mon Évangile dehors dans le monde, à porter la Lumière dans l'obscurité, à prêcher l'amour aux hommes qui sont encore de bonne volonté.

Amen

La réincarnation – Doctrine erronée – la filiation de Dieu

B.D. 5188 from 13 août 1951, taken from Book No. 58

Vous vous éloignez toujours de la Vérité, dès que vous desserrez le lien avec Moi et pensez seulement avec votre entendement mondain qui ne peut pas reconnaître la Vérité spirituelle, parce que l'entendement veut toujours se donner une explication qui correspond à ses désirs et à ses calculs, mais ceux-ci ne coïncident pas toujours avec la Vérité. Cependant les pensées de l’homme ne doivent pas toujours être exclues, mais sur les questions spirituelles il faut toujours laisser la priorité à l'esprit, donc se faire offrir des Dons de Dieu au moyen de son esprit, pour ensuite évaluer mentalement ces Dons. Je veux toujours vous donner une claire Lumière, mais vous-mêmes ne devez pas vous poser devant un mur au travers duquel la Lumière ne peut plus pénétrer. Or vous érigez un mur dès que vous-même devenez actifs mentalement dans une direction qui vous plaît.

Vous les hommes vous désirez vivre sur la Terre, et presque toujours vous renoncez à contrecœur à la vie terrestre. Et ainsi vos pensées parcourent de telles voies et votre rêve est une vie multiple, parce que selon la Loi divine de la nature vous ne pouvez pas vous prolonger la vie vous-mêmes. Compte tenu de ce désir vos pensées cherchent maintenant les voies pour son accomplissement, et pour elles la doctrine de la réincarnation est bienvenue, et elle est considérée comme Vérité, bien qu’elle ne contienne seulement qu’une part de Vérité. La réincarnation comme vous vous l'imaginez, parce que vous le désirez ainsi, serait d’une certaine manière la répétition d'un stade de développement, parce que l'homme a échoué sur la Terre ou bien parce qu’il n'a pas atteint la pleine maturité qu'il aurait pu très bien atteindre. Mais aux hommes il doit être compréhensible que cela signifierait seulement un changement continu du séjour pour l'âme, qui habiterait maintenant selon sa volonté un jour dans le règne terrestre, ensuite dans le Royaume spirituel. Et cela équivaudrait à un arrêt dans le cycle de l'Éternité, un arrêt qui serait toujours sur la même marche, ou bien, tant que la libre volonté n'est pas exclue, pourrait même être une rétrogradation pour l'âme, parce qu'à un homme il est toujours donné la libre volonté, selon laquelle il peut se développer vers le haut ou bien vers le bas. En outre il doit vous être clair que toutes les constellations ont la même destination qui est de donner aux êtres des possibilités d'instruction spirituelle, et que donc le développement ultérieur ne dépend pas nécessairement du retour charnel sur la Terre, au contraire celui-ci pourrait plutôt mettre en danger le degré de maturité atteint, parce que la Terre reçoit encore trop de spirituel non mûr qui peut exercer une mauvaise influence sur les âmes qui ont échoué dans la vie terrestre et donc ont souhaité un nouveau retour. À une âme qui désire revenir sur la Terre il en est certes concédé le désir, parce que la volonté est libre même dans le Royaume de l'au-delà et donc elle détermine l’état de l’âme, mais vous les hommes n’avez plus ensuite de désir pour la Terre, comme cela prédomine maintenant chez vous lorsque vous voulez vêtir de nouveau le lourd corps terrestre, mais lorsqu’un jour vous arriverez dans Royaume spirituel avec trop peu connaissance, vous chercherez à vous familiariser avec la sphère qui vous entoure, vous l’exploitez pour autant que cela vous est possible, et alors vous pourrez atteindre avec sécurité un degré de maturité beaucoup plus élevé que ce que vous obtiendriez par un parcours terrestre répété. Je peux toujours seulement vous dire de nouveau la même chose : vous avez laissé s'insinuer l'erreur par vos propres pensées dans le patrimoine spirituel qui vous a été offert par Moi comme Vérité, vous avez généralisé des cas particuliers, pour lesquels la doctrine de la réincarnation ne peut pas être totalement refusée, mais de la manière dont elle vous est présentée il s'est développé en vous une doctrine erronée, que Je corrigerai toujours de nouveau, pour que vous ne vous perdiez pas en suppositions qui mettent en danger votre développement vers le Haut ici sur la Terre, et qui vous ferait devenir tièdes et négligents dans le travail sur vous-mêmes. Les cas de re-transfert d'une âme sur la Terre sont rares et toujours particulièrement bien motivés, mais il est erroné de vouloir faire de ces données de fait des doctrines consolidées qui confondent seulement les pensées des hommes et qui font apparaître incertaine l'unique Vérité. Vous les hommes pouvez atteindre inconcevablement tant sur la Terre, vous pouvez atteindre pendant une vie terrestre le degré le plus sublime de la maturité, la filiation de Dieu, parce que pour cela Moi-même en tant qu’Homme Jésus Je suis mort sur la Croix. Et il vous est toujours annoncé Ma volonté à travers Ma Parole, et à vous il y a toujours à disposition un incommensurable Trésor de Grâces. Mais celui qui ne s'occupe pas de tout cela et ne tend pas à son mûrissement animique, celui-ci doit aussi irrévocablement en porter les conséquences dans le Royaume spirituel, mais à travers Mon très grand Amour et Ma Miséricorde il pourra ensuite encore monter en haut si telle est sa volonté, parce que J’ai vraiment beaucoup d'écoles dans Mon Univers, où vous pouvez récupérer encore beaucoup mais jamais plus le degré de la filiation de Dieu, qui fait de vous Mes héritiers, que cependant vous pouvez atteindre seulement sur la Terre.

Amen

L'effet de l'amour sur le prochain

B.D. 5189 from 16 août 1951, taken from Book No. 58

La divinisation de l'âme a lieu seulement lorsqu’elle se change totalement librement en amour. Elle est par conséquent supposée avoir déposé toutes ses erreurs et faiblesses, avoir dépassé ses mauvais instincts et avoir le désir pour le Bon et le Vrai, parce que seulement alors l'amour peut arriver au développement, ce qui est le signe de reconnaissance de l'esprit divin et le signe de la maturité de l'âme. Alors l'âme n'est plus liée à la Terre, bien qu’elle vive encore sur la Terre, alors sa sphère est déjà spirituelle et en tant qu’homme elle est au milieu des hommes pour rayonner le spirituel et pour faire arriver au prochain le bénéfice d'un rayonnement spirituel qui peut être pour lui, en fonction de sa volonté, un succès pour l'âme. Parce que sans action spirituelle, aucune âme ne s'élève de l'abîme, et des influences spirituelles doivent toujours procéder d'êtres compénétrés de Lumière, qui cependant ne peuvent pas laisser couler ouvertement leur Lumière. Un homme qui cache déjà en lui la plénitude de la Force divine d'amour, un homme dont l'âme s’est spiritualisée par l'amour, offre une immense Bénédiction à son prochain, parce qu'il peut lui donner ce qui l’aide à monter en haut, ce qui promeut le développement spirituel de l'âme. Il peut donner beaucoup d'amour et l'amour est la Force de Dieu. Celui qui est touché par un tel amour, perçoit en lui de nouveau la poussée vers le Haut : c’est l'âme qui cherche à se libérer car elle est aussi attirée par la Force spirituelle. L’étincelle de l'amour qui repose en elle, s'allume. Et ainsi l'amour d'un homme est efficace d’une manière libératrice, la sphère d'une âme change, les radiations du Royaume spirituel touchent l'âme et autour d'elle se forme une sphère spirituelle et à nouveau une âme est en mesure d'effectuer un travail de Libération, parce qu'elle-même reçoit maintenant la Force spirituelle et elle peut la rayonner.

Vous les hommes vous ne pouvez pas mesurer la Force de l'amour, mais arrêtez-vous autant que possible dans la proximité de ceux qui rayonnent l’amour, et vous en expérimenterez l’effet bénéfique et votre propre transformation vous deviendra facile, parce que vous êtes soutenus par l'amour d'un homme et le succès est garanti tant que vous êtes de bonne volonté et que vous ne vous soustrayez pas à cette influence. Un homme qui est dans l'amour, peut faire indiciblement beaucoup, parce que ses pensées sont toujours près de l'éternel Amour et elles transmettent la Force à ceux qui en ont besoin. Dieu Lui-Même Est avec et en lui, et donc de lui rayonne la Lumière la plus claire et la chaleur de l'amour se répand aussi à l’âme du prochain et elle est perçue comme outre mesure bénéfique. Dieu Lui-Même rayonne Son Amour au travers d’une personne qui s'est formée dans l'amour.

Amen

L'Amour et la Préoccupation de Dieu pour Ses créatures

B.D. 5190 from 17 août 1951, taken from Book No. 58

Ma Préoccupation est pour tous les hommes sur la Terre et Je voudrais les voir tous heureux. Mais Je ne veux pas leur procurer un bonheur terrestre tant que l'âme est encore dans un état où le bonheur terrestre peut seulement l’endommager. Je veux voir l’âme éternellement heureuse ! Ma Sagesse veut lui préparer une Vie éternelle, et donc Ma Sagesse mène les hommes de sorte que le but, l'éternelle Béatitude, leur soit accessible, si eux-mêmes le veulent. J'aime toutes Mes créatures et Mon Amour ne cesse jamais. Je ne rejette jamais éternellement une âme et il ne lui est jamais empêché un retour dans la Maison du Père. Et vu que la Porte de l'Éternité est toujours ouverte, elle a aussi toujours libre accès au Cœur du Père, et pour aussi gravement que le fils puisse avoir péché, il est accueilli, dès qu'il revient repenti. En tant qu'Être le plus sublime et le plus parfait rien n’est trop insignifiant pour être accueilli, parce que J’attends seulement l'instant où il revient librement à Moi, pour que Je puisse le rendre éternellement heureux. Ma Préoccupation d'Amour est pour tous les hommes pour leur éviter la retombée dans l'abîme qui aura lieu s’ils ne trouvent pas la voie du retour dans la Maison du Père. Et cette Prévision Me pousse à une douloureuse Intervention pour le salut de ceux qui hésitent encore et arrivent dans le danger d’être arrachés tout à coup de la Terre. Je veux attirer encore beaucoup d'hommes de cette Terre pour les porter dans le Royaume spirituel, pour qu'ils ne tombent pas victimes de Mon adversaire, lorsqu’il leur est demandé une décision. Je les rappelle, bien qu’ils ne soient pas encore très mûrs, pour que celui-ci ne puisse pas les écraser car ensuite pour eux l'entrée dans le Royaume spirituel sera fermée pour un temps infiniment long. Parce qu'à la fin Je dois faire régner la Justice et séparer sans Pitié les boucs des moutons, les bons des mauvais et indiquer à tous la place qui leur revient. Celui qui n'est pas dans Mon Camp, est inévitablement près de Mon adversaire et doit aussi partager son sort, être de nouveau relégué dans la Terre et la matière. Et un jour même le pécheur le plus obstiné parcourra la voie vers la Maison du Père, un jour lui aussi sera attiré par la Porte ouverte, il se sentira puissamment attiré par Mon Amour qui veut sa rencontre, mais il se passera encore des temps éternels. Mais Je vous aime tous sur cette Terre et Je veux vous aider à trouver la voie juste déjà par avance, Je veux que vous Me suiviez déjà maintenant, Je veux vous préparez déjà maintenant à tous la Béatitude et J’ai besoin seulement de votre volonté. Donc ne vous étonnez pas que J’épuise toutes les possibilités pour ouvrir les yeux à vous aveugles pèlerins terrestres ; ne vous étonnez pas que la Lumière de la Vérité brille de haut en bas vers vous, pour que vous suiviez son rayon et reconnaissiez le lieu d'Origine. C’est Mon très grand Amour qui veut vous attirer en haut par Ma Grâce, et Ma Main d'Amour s'étendra à votre rencontre. Saisissez-la et laissez-vous attirer et venez au Père avant qu’il ne soit trop tard, parce qu'Il vous attend et Il vous accueille à Bras ouverts, si seulement vous allez à Sa rencontre avec l’amour dans le cœur et voulez devenir bienheureux.

Amen

L'immortalité de l'âme

B.D. 5191 from 18 août 1951, taken from Book No. 58

Rappelez-vous de ce qu'il en sera pour votre âme après la mort du corps ; cherchez à vous imaginer qu'il n'existe pas de fin pour ce qui en vous pense, sent et veut, et que l'âme ne peut pas mourir. Imaginez cela si vous ne réussissez pas encore à le croire fermement. Alors un malaise vous assaillira, parce que l'âme sent qu'un beau sort ne l'attend pas, parce que la foi dans une continuation de la vie aurait produit un chemin de vie différent, un échange dans l'amour, comme aussi un échange dans l'amour lui aurait procuré la foi. Chaque homme sait qu'il doit mourir selon le corps, mais une continuation de la vie ne peut pas être enseignée en tant que savoir consolidé. Malgré cela dans l'homme il peut devenir conviction même sans preuve. Et maintenant cette conviction détermine ses pensées, sa volonté et ses actes. Alors l'homme vit consciemment sa tâche qui est de se développer vers le Haut sur la Terre et de préparer son degré de maturité conformément au sort de l'âme dans l'au-delà. Alors il pense à la vie de l'âme après la mort et est aussi toujours disposé à échanger la vie terrestre avec la vie dans le Royaume de l'au-delà parce qu'il sait qu’il n'existe pas de mort éternelle, seulement un changement du lieu de séjour pour l'âme. Chaque homme qui est de bonne volonté sent aussi qu'il ne vit pas pour cette Terre, et sa foi devient toujours plus intense et plus convaincue. Parce que celui qui est de bonne volonté, ne résiste pas aux indications qui lui sont toujours de nouveau offertes par l'Amour de Dieu et qui stimulent ses pensées. Celui qui est de bonne volonté soigne aussi l'amour, et donc il est fortifié dans sa foi et demande la Lumière, et elle lui sera allumée. Chaque homme peut croire dans la continuation de la vie de l'âme s'il le veut, s'il stimule en lui des pensées en ce sens en désirant la Vérité et s'il désire l’éclaircissement. Mais une volonté qui nie une continuation de vie sera toujours un empêchement dans la foi, parce qu'alors les forces de l'obscurité dominent déjà l'homme qui hait chaque Lumière. Ne passez pas négligemment sur vos pensées, lorsqu’elles vous mettent en garde sur la vie de l'âme après la mort. Cherchez à les sonder, mais ne rejetez pas toutes les pensées, lorsqu’elles vous effleurent. Parce que sans la volonté pour la Vérité vous ne pouvez pas l’atteindre, sans la désirer vous ne pouvez pas être instruit. Il existe une vie après la mort, et vous-mêmes vous formez cette vie sur la Terre. Vous-mêmes créez à l’âme son sort dans Éternité et vous devez donc pourvoir pour qu'elle ne tombe pas dans la mort spirituelle, qui est atroce, mais ne signifie jamais une non-existence. Parce que l'âme est la réalité dans l'homme et elle reste existante même lorsque le corps passe. Réfléchissez sur cela, pour que vous arriviez à la foi, pour que vous conquériez la conviction intérieure que le corps peut certes mourir, mais que l'âme est impérissable.

Amen

Jésus Christ, le Médiateur entre Dieu et les hommes

B.D. 5192 from 19 août 1951, taken from Book No. 58

L'Homme Jésus a établi la liaison entre Moi et les hommes, car Il était très proche de Moi et de toute façon aussi en liaison directe avec Moi par Son Esprit. Donc Il Était le Médiateur par lequel les hommes pouvaient arriver à Moi, parce qu'eux-mêmes ne sont pas en mesure de le faire avec leur propre force. Vous les hommes vous devez absolument vous servir de ce Médiateur Jésus Christ, si vous voulez trouver la voie vers la Maison du Père, parce que Lui seul vous guide et vous soutient avec Son Aide, là où votre force ne suffit pas. Personne ne peut L'exclure, personne ne peut atteindre le but sans Lui, personne ne devient bienheureux sans Jésus-Christ. Celui qui croit ne pas avoir besoin de Lui, n'arrivera éternellement pas à Moi, parce que Moi-même Je L'ai envoyé à votre rencontre pour qu'Il vous porte, et si maintenant vous Le refusez, vous-mêmes vous vous barrez l'accès à Moi, et vous n'arriverez jamais et encore jamais plus au but. Il Est Mon Fils, descendu du Royaume de la Magnificence et de la Lumière dans la Connaissance de votre misère et de votre incapacité de vous élever de l'abîme. Il s'est revêtu avec une Enveloppe humaine pour venir près de vous, mais Son Âme a maintenu la liaison avec Moi, Son Âme S’est affirmée par rapport au Corps, Elle-même a choisi de Se tourner vers Moi, et ainsi Moi-même Je pouvais entrer dans toute la Plénitude dans cette Enveloppe humaine et parler par Elle aux hommes ; ils s'approchaient de Moi lorsqu’ils se poussaient vers Lui, parce qu'ils Le reconnaissaient ainsi que la Divinité Qui demeurait en Lui. Il servait de médiateur entre Moi et les hommes. Il a vaincu la mort et l'a portée vers Moi, il a montré à tous la voie vers Moi et Il s’est offert Lui-Même comme Guide sur cette voie. Et donc le retour dans la Patrie, dans la Maison du Père, est assuré à chaque homme qui se sert de Lui comme Médiateur.

Et Je prévis cela depuis l'Éternité, Je prévis l'infini éloignement de Mes créatures de Moi et la force de volonté affaiblie, et Je vis la volonté de ces créatures liées par Mon adversaire et Je dus leur envoyer un Sauveur pour les aider à se libérer des chaînes qui empêchaient de revenir à Moi ; Moi-même J’avais concédé à Mon adversaire le pouvoir d'employer sa libre volonté, mais il a abusé de son pouvoir et ainsi il avait dans son pouvoir les êtres qui étaient procédés de Moi par sa volonté, mais par Ma Force. Je ne pouvais pas dédouaner ces êtres avec Mon Omnipotence, mais les êtres auraient pu lui échapper librement. Mais ils ne développaient pas cette volonté et donc il devait leur être envoyé un Être comme Sauveur, afin d’opposer Sa Volonté à la volonté de l'adversaire. Et cet Être l'a vaincu. C’est l'Homme Jésus qui a entrepris la lutte par Amour pour l'humanité, qui a porté au plus grand développement l'Amour en lui et ainsi Il M’a attiré Moi-Même à Lui et maintenant Il a vaincu l'adversaire avec Ma Force. Il doit être considéré comme Sauveur de l'humanité, comme Transmetteur de Force pour les hommes faibles qui désiraient Dieu mais qu’ils ne pouvaient jamais atteindre sans Aide; Il Est le Donateur de la Force, Il a conquis des Grâces sans mesure par Sa mort sur la Croix et maintenant Il les offre à tous ceux qui L'invoquent pour de l'Aide, qui Le reconnaissent comme Médiateur entre eux et Moi et qui Me demandent Mon Assistance dans la connaissance de leur faiblesse et de leur incapacité à parcourir tous seuls la voie qui les sépare encore de Moi. En Lui chaque homme peut prendre la Force, et celui qui se réfugie en Lui, atteindra avec certitude le but, parce que J'accueille chacun que M’amène Celui Qui est allé à la mort pour vous.

Amen

Travail en commun dans la Vigne du Seigneur

B.D. 5193 from 21 août 1951, taken from Book No. 58

Moi-même Je vous guide et décide de vos voies, et rien de ce que vous vivez ou de ce qui vous concerne n’est dû au hasard ; aucune rencontre avec le prochain n’est guidée par Moi sans sens ni but. Et malgré cela vous décidez vous-mêmes par votre libre volonté de l'effet de tous les événements autour de vous. Mais si vous soumettez votre volonté à la Mienne, alors vous agirez et penserez toujours comme cela est juste et plein de succès pour vous et pour le développement spirituel de votre prochain. Et de ce fait ceux qui tendent spirituellement peuvent se savoir toujours guidés par Moi parce qu'ils s’efforcent de vivre dans Ma Volonté, et Moi Je reconnais leur volonté et Ma Volonté devient puissante en eux. Dans Ma Vigne il doit être fait encore beaucoup de travail, parce que le temps pousse. Et ainsi Je mets au cœur de Mes serviteurs Ma Volonté, pour qu'ils puissent être actifs avec succès. Ma Volonté est toujours la diffusion fervente de Mon Évangile dans le dernier temps. L'effusion de la semence que la Terre doit accueillir. L'annonce de Ma Parole que Je guide d'en haut à vous les hommes. Ce travail doit être exécuté avec toute la ferveur, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Là où Je sais qu'il y a des serviteurs de bonne volonté, Je les guide ensemble pour le travail commun pour Moi et Mon Royaume. Parce qu’il s’agit de la diffusion de Vérité, de la Semence, qui peut être reçue seulement de Moi, pour être répandue dans les champs qui sont les cœurs des hommes, et elle doit porter beaucoup de fruits. Là où maintenant la pure Vérité est représentée, là J'aplanis aussi les voies pour Mes serviteurs, pour ne pas charger leur travail. Parce que Je n’exige aucun service qui soit infaisable. J'assigne à chacun de Mes serviteurs une activité qu’il doit accomplir, comme un fidèle Maître de maison, et donc Mes serviteurs doivent collaborer, l’un doit soutenir l'autre, et chacun doit accomplir ce qui est compatible avec sa force. Je vous mène ensemble, vous qui vouliez être actifs pour Moi et Mon Royaume. Et le travail vous donnera de la joie, parce que vous-mêmes êtes animés de l'esprit de M’aider dans le travail de Libération par amour pour Moi et pour le prochain, chose qui nécessite d'urgence de l'aide. Et Je veux vous bénir, vous Mes domestiques sur la Terre, pour votre volonté, parce que celle-ci est libre et elle peut se décider dans toutes les directions. Je veux vous bénir et vous donner la Force pour agir pour Moi tant que vous séjournez sur la Terre. Parce que le temps à venir demandera encore beaucoup de Force et de Grâce qui cependant vous arriveront abondamment tant que vous êtes actifs pour Moi. Je vous guide et vous ne parcourez aucune voie sans Moi. Je vous fortifie, et chaque faiblesse tombera de vous ; Moi-même Je viens à vous dans la Parole et vous rends aptes pour votre travail dans Ma Vigne, et ainsi votre activité sera toujours bénie.

Amen

Bénédiction de la maladie et de la souffrance –Mûrissement

B.D. 5194 from 23 août 1951, taken from Book No. 58

Un avertissement salvateur est souvent la décadence du corps pour cet homme qui est encore trop tourné vers le monde et à cause de cela il endommage son âme. Il doit apprendre à reconnaître que de la part de la nature il peut être imposé une Halte, et à partir de cette connaissance il peut se rendre compte de ce qui vient après, lorsque le corps est devenu totalement inutilisable pour cette Terre. L’homme doit être souvent averti et mis en garde tant qu’il ne pense pas à son âme par sa propre poussée. Des souffrances physiques, des maladies et la perte de facultés corporelles doivent donc être considérées comme un moyen pour le mûrissement de l'âme, vu qu’elles peuvent modifier considérablement les pensées d'un homme, et donc elles sont employées souvent comme médecine pour l'âme, si celle-ci est en danger de tomber dans la mort spirituelle. Mais elles n’atteignent pas toujours leur but, alors surgit un état de blocage, un total éloignement du divin-spirituel, et alors l'homme cherche à jouir de la vie malgré la maladie et le malheur qui ont frappé son corps. Rien de ce qui est destiné à un homme n’est sans signification, la maladie du corps apporte souvent la guérison de l'âme ; alors elle a été une bénédiction, parce que l'homme apprend à dédaigner le monde après qu'il ait dû y renoncer, et il a cherché et a trouvé une substitution dans le monde spirituel. Il peut accueillir des biens plus délicieux qui le récompensent pour les biens que le monde lui a refusés et que maintenant il reconnaît comme inutiles et sans valeur. Et pour cela il est nécessaire qu'il plie humblement sous le destin qui lui a été imposé pour son âme, qu’il le porte avec résignation, chose qui lui semble bien difficile, cependant elle peut être dépassée. Si l'homme a une foi insuffisante, il sent la Main de Dieu sur lui et il se soumet résigné à la Volonté de Dieu ; et alors il peut seulement vaincre, jamais perdre, donc cela ne doit pas être regretté, parce qu'il possède davantage qu’un homme plein de santé et de vigueur qui n'a pas quelque liaison avec le Royaume qui sera aussi un jour son lieu de séjour après la mort physique. Seulement le degré de maturité que l'âme a lorsqu’elle laisse la Terre est déterminant. Tout ce qui peut contribuer à l'accroissement de la maturité Dieu l'emploie, même si l'homme ne le perçoit pas comme un bien tant qu’il est sans connaissance. Un jour il comprendra la bénédiction de la souffrance et de la maladie, et il remerciera Dieu pour l'emploi de moyens qui ont conduits au succès, sans cependant limiter la libre volonté de l'homme. Un corps malade n'est pas aussi à plaindre qu’une âme tombée malade, et si celle-ci doit guérir, le corps doit supporter la maladie, jusqu'à ce que l'âme soit devenue tolérante, jusqu'à ce qu’elle tourne un regard vers le Ciel et apprenne à considérer le monde seulement comme une école d'épreuves temporaires. Un jour elle pourra s'élever sans poids et sans empêchement dans les hautes Régions de l'Esprit et remercier son Créateur pour les Grâces qu’Il lui a montrées en laissant souffrir le corps pour guérir l'âme.

Amen

Avertissement pour se préparer à la fin

B.D. 5195 from 25 août 1951, taken from Book No. 58

Vous devez vous préparer pour le temps qui vient. Ce que Mes voyants et prophètes ont annoncé, se réalisera, parce que le temps est accompli, et selon la Loi d'Éternité l'humanité doit subir un bouleversement qui est à entendre spirituellement aussi bien que physiquement. C’est le temps de la fin, le monde doit changer, et pour les habitants de la Terre une époque finit et une nouvelle commence. Mais seulement peu d’hommes vivants maintenant verront cette nouvelle époque, parce que des conditions auxquelles seulement peu se soumettent doivent être remplies. Et donc la Terre aura une fin, et d’innombrables hommes trouveront la fin, parce qu’ils ne peuvent pas voir la nouvelle époque. Je suis en effet bienveillant envers ceux qui viennent à Moi dans la dernière heure, qui ensuite M’invoquent pour Ma Miséricorde ; mais ceux qui changent tout à coup et arrivent à la connaissance de leur état de pécheur il y en aura seulement peu, et dans la dernière heure ils seront encore accueillis par Moi. Mais Je veux que le petit groupe des Miens atteigne le dernier but, qu’il contemple la conclusion de cette époque et entre dans la nouvelle époque, où J’ai besoin d'eux pour que Ma Loi de l'Ordre soit observée. Et donc Je vous dis : préparez vous au temps qui vient, parce qu'il impose des exigences extraordinaires à votre volonté, à vos pensées et à votre foi envers Moi. Le temps qui arrive est approprié pour vous procurer une maturité outre mesure haute, mais pour cela il faut aussi toute votre force. Parce que plus la fin s’approche, plus tout ce qui est la vraie réalité vous semblera irréel. Et plus votre foi sera combattue et Mon Nom sera traîné dans la poussière. Si vous vous préparez sérieusement, vous serez au-dessus de tout, parce que dès que vous faites partie de ceux qui sont dans la connaissance, votre foi ne peut plus être secouée. Mais le savoir est la conséquence de l'amour, donc efforcez vous de mener une fervente vie d'amour, et alors vous vous préparez bien pour la fin. Cela est Mon Conseil que vous ne devez pas laisser de coté. Soignez l'amour, alors la Lumière et la Force vous afflueront dans une mesure où vous pourrez prêter résistance à tout ce qui vous sera causé dans la fin du temps, et rien ne pourra vous rendre incapable dans la dernière lutte. Préparez vous et n’hésitez pas parce que le temps va vers sa fin ; cette époque de Libération sera interrompue, parce que cela correspond à l'Ordre éternel, c'est-à-dire qu’un changement surgira lorsqu’il ne sera plus atteint aucun succès dans le développement spirituel. On ne trouve maintenant plus aucune poussée spirituelle chez les hommes ; seulement peu maintenant tendent vers la Lumière, et pour ces peu J’ai préparé une nouvelle tâche mais celle-ci commencera seulement après le changement qui se déroule sur la Terre. Par conséquent Mon petit troupeau est encore une fois exhorté par Moi à un fervent travail sur l'âme, parce que la dernière grande attaque est devant la porte, la dernière lutte commence et elle doit trouver des combattants armés qui vont avec Moi dans la lutte, et ensuite vaincront ; ils triompheront à la fin sur l'adversaire et sa suite.

Amen

L'Amour de Dieu

B.D. 5196 from 25 août 1951, taken from Book No. 58

Rien ne peut remplacer Mon Amour qui se manifeste dans la Parole. Lorsque Je vous parle, Je suis présent. Mais Je peux demeurer à votre proximité seulement si vous-même Me portez l'amour auquel ensuite Je réponds dans une très large mesure, de sorte que vous puissiez toujours vous croire aimés par Moi lorsque vous entendez Ma Parole, soit directement ou bien transmise par Mes messagers. Alors vous pouvez vous estimer heureux, parce que Mon Amour signifie tout, Protection et Aide, Force et Grâce, Consolation et Encouragement lorsque vous êtes dans une grande misère et enfin l'assurance d'une éternelle Béatitude, parce qu'un fils qui reçoit Mes Paroles d'Amour, ne peut jamais et encore jamais plus retomber dans l'état d'obscurité, parce que la Lumière en lui est déjà devenu trop puissante pour qu’il puisse s'égarer. Je vous parle, mais vous ne pouvez pas saisir la profondeur de cette Parole, parce que vous ne comprendrez jamais que l'Esprit de l'Infini le plus haut et le plus parfait se baisse vers Ses créatures, et se fasse reconnaître d’elles et les courtise toujours et continuellement pour leur amour. Mais l'Amour en soi est pour vous seulement un concept fragmentaire, l'Amour est si infiniment profond et un Feu si sacré, qu’il voudrait tout saisir et le fondre avec lui. Et ce très grand Amour est toujours tourné vers vous il cherche à se manifester, parce qu'il veut être aimé en retour. La manifestation de Mon Amour est Ma Parole, un Discours tourné vers vous, qui Me rend heureux et doit vous rendre bienheureux vous aussi. Vous êtes Mes créatures et à travers l'amour vous devez devenir Mes fils. Vous êtes procédés de Moi en tant que créatures, et vous devez de nouveau revenir à Moi en tant que fils remplis d'amour ardent. Parce que seulement par l'amour vous êtes réveillés à la vraie Vie et devenez des êtres qu'ils portent en eux Ma Volonté et donc qui se sont formés à Mon Image. L'Amour est le principe divin qui doit prédominer en vous, pour que vous-mêmes deveniez divins et puissiez vous approcher de Moi. Et Mon Amour vous attire continuellement et ne vous laissera pas éternellement, parce que vous avez reconnu le Père et donc désirez aussi Sa Parole qui résonne constamment en vous dès que vous la désirez dans le cœur et écoutez ce qu'elle vous dit. Moi-même Je suis présent près de vous et Je porte à votre rencontre Mon Amour dans la Parole pour vous rendre heureux maintenant et dans l'Éternité.

Amen

La Vérité - Forme compréhensible

B.D. 5197 from 26 août 1951, taken from Book No. 58

La Vérité vous est offerte toujours d’une manière qui vous est compréhensible, la Vérité ne serait autrement pas une Lumière pour vous. Mais Moi-même en tant que Donateur de la Vérité, J’entends la guider à vous et Je veux vous introduire dans un savoir qui est nécessaire pour votre développement, vous ne devez alors vraiment plus chercher ailleurs la Vérité, mais vous pouvez vous contenter de ce que vous offre Mon Amour et comment il vous est offert. Le savoir de la grande Vérité est incommensurablement profond, et chaque âme se trouve dans un degré différent de maturité, dans une capacité différente d'imagination, comme aussi dans un désir différemment fort pour la pure Vérité. Et donc chaque âme doit être pourvue différemment, toujours en fonction de l'état selon lequel elle peut et veut valoriser pour elle et pour le prochain le patrimoine spirituel reçu. Et seulement alors il est possible de regarder à travers l'homme et de juger sa faculté de réception, pour laquelle Je prodigue Mes Dons selon Mon Consentement. Mais J’ai de toute façon de la Joie dans ceux qui cherchent à pénétrer toujours plus profondément dans la connaissance, dès qu’ils veulent s’en servir pour le prochain et lui permettre de recevoir un savoir supportable pour eux. Celui qui reçoit la Lumière doit aussi la rayonner, et Je sais que vous la transmettrez, vous qui recevez Ma Lumière. Par conséquent le patrimoine spirituel qui vous est guidé doit aussi être supportable pour ceux que vous voulez rendre heureux avec lui. Vous-mêmes devez le comprendre pour pouvoir le donner au-delà de façon compréhensible. Il existe seulement une Vérité, comme il existe aussi seulement une Source où uniquement on peut puiser l'éternelle Vérité. Celui qui cherche cette Source, doit avoir porté au développement l'amour en lui, pour pouvoir la trouver. Mais alors il est guidé dans la connaissance la plus lumineuse, parce que l'amour rend seulement compréhensible ce qui est Vérité, ce qui est incompréhensible pour celui qui n'a pas réveillé son esprit qui est Ma Part par l'amour, Je l'instruis de l'intérieur et en même temps que la Vérité Je lui transmets aussi la compréhension pour celle-ci. La connaissance de la Vérité est donc seulement la conséquence d'une vie dans l'amour, mais pas d'une intelligence éveillée, pour laquelle même la Vérité est donnée dans la forme la plus simple dans la Lumière la plus claire seulement à celui qui s'acquitte de la loi de l'amour.

Amen

Particules animiques - le parcours de développement sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 5198 from 27 août 1951, taken from Book No. 58

La substance spirituelle jugée est à entendre comme «matière» qui cache de nouveau en elle de la substance spirituelle qui fait un parcours développement selon le Plan de Salut de l'Éternité. Cette substance spirituelle qui est maintenant tenue emprisonnée dans la matière comme enveloppe extérieure, s'unit dans son chemin de développement avec de la substance toujours semblable et peut être décrite comme particules animiques qui vivifient les Œuvres individuelles de Création. Dans chaque Œuvre de Création, que ce soit la matière solide, le monde végétal ou bien le monde animal, on trouve donc de telles particules animiques qui cherchent elles-mêmes de nouveau la fusion, pour ensuite former un tout dans une nouvelle forme extérieure qui ressemble ensuite toujours davantage à la forme d'un homme. Il se passe un temps infini avant que toutes les particules animiques se soient retrouvées dans le dépassement à travers la Création entière, pour rentrer maintenant de nouveau en tant qu’âme humaine dans une forme extérieure à laquelle il est donné une tâche déterminée afin de la porter à la libération totale de toute enveloppe extérieure. Le corps humain est donc l'enveloppe extérieure qui entoure l'âme, et en tant que tel il a maintenant la tâche de porter le spirituel qui demeure en elle à la maturité. Le mûrissement se produit maintenant de sorte que l'homme, dans la libre volonté, ce qui est le signe de l'origine divine, cherche à porter chaque substance animique dans le juste Ordre de Dieu, c'est-à-dire de porter toutes les caractéristiques des particules de l'âme inconcevablement petites sur une base qui est complaisante à Dieu, donc de diriger chaque poussée dans la direction de Dieu. Tout désir contraire au divin doit être transformé en sentiment qui tend vers Dieu, et cela est le «travail conscient de l'âme» que l'homme doit accomplir pendant la vie terrestre. Il faut entendre par là d’une manière pratique, que tout ce qui est encore attaché à l'âme du fait des précédentes incarnations, est à déposer entièrement, et que donc les stimulations animales doivent être dépassées, comme doit être tué le désir pour la matière, parce que toutes ces stimulations proviennent du pré-développement et sont encore très attachées à l'âme comme signe de reconnaissance de son précédent parcours de développement. Tout ce qui provient des phénomènes du passé doit être déposé, si le développement vers le haut doit progresser, il doit être désiré tout ce qui est doué de caractéristiques spirituelles-divines comme l’humilité, la douceur, la patience, la miséricorde, le pacifisme et la justice que le développement progressif permet de reconnaître. Parce que toutes ces caractéristiques procèdent de l'Amour qui, dans la vie terrestre, doit être porté au plus grand développement. À l'homme, la Volonté de Dieu est révélée par la Parole et avec cela il a été donné une ligne de conduite très claire pour la tâche de l'homme sur la Terre. L'âme est comme du spirituel encore en désordre qui doit être conduit à l'Ordre, mais qui peut de toute façon se déterminer lui-même, parce qu'il se trouve dans le stade de la libre volonté. Il peut revenir à l’ordre mais il n’y est pas forcé. Mais lorsqu’il revient à l’ordre, alors l'Esprit de Dieu a accès à lui, parce qu'il ne peut pas pénétrer à travers un chaos de stimulations et de substances en désordre, c'est-à-dire qu’il ne doit pas intervenir Lui-Même en rétablissant l’ordre lorsqu’il en manque la volonté. Or l'Ordre est rétabli lorsque les caractéristiques individuelles particulièrement notoires qui marquent une incarnation dans un temps précédent, se tournent dans leur contraire, vu que tout le spirituel qui est au début de son développement, est imparfait, et que devenir parfait est l’objectif et le but de l'incarnation. Donc les caractéristiques reconnaissables d'une incarnation précédente ne peuvent jamais être en accord avec l'Ordre divin, mais elles doivent être transformées en l'opposé, jusqu'à ce que seulement plus d'amour, de bonté, d’humilité, de douceur, de justice et de miséricorde soient le caractère de l'homme et les marques de la perfection visée ; jusqu'à ce que l'Ordre divin soit reconnaissable et que l'âme de l'homme ait maintenant atteint son but, et maintenant elle peut laisser sa forme extérieure matérielle, pour tendre vers le haut en tant qu’être spirituel en possession de la Lumière et de la Force qui promeuvent la montée dans l'au-delà d’une manière extrêmement rapide.

Mon Esprit est constamment actif pour vous guider dans la Vérité, mais vous devez vous laisser guider sans résistance, vous ne devez pas accepter un savoir déjà existant comme un savoir fondamental, auquel Je devrais maintenant adapter Mes Révélations, mais d'abord vous devez écouter Mes révélations et ensuite les confronter avec votre savoir. Si les deux coïncident, alors ils se compléteront, et le savoir précédent se sera écoulé d'une Source spirituelle qui vise le même but pour vous guider dans la Vérité.

Et ainsi Je continue : le développement vers le Haut dans le Royaume de l'au-delà est différent dans chaque âme. D’une certaine manière dans chaque âme les prédispositions sont différentes que ce soit vers le Haut comme aussi vers le bas, elles doivent être développées ou bien aussi combattues et cela toujours dans le but de la connaissance, parce que l'âme ne peut développer aucun changement de volonté tant qu’elle ne reconnaît pas sa condition. Donc un petit rayon de Lumière doit déjà l’avoir touchée, pour qu’elle ait pu arriver à cette connaissance, raison pour laquelle la prière pour les âmes dans l'au-delà est si immensément importante, pour qu'il leur arrive un rayon de connaissance, et seulement suite à cela, maintenant elles deviennent actives et tendent vers le Haut.

Une âme qui a déjà atteint sur la Terre un degré de connaissance, qui s'occupe déjà sur la Terre du travail sur son âme, est entourée dans le Royaume spirituel de tant d'êtres de Lumière, qu’elle trouve toujours du soutien et arrive vite à la plus haute maturité. Et il est particulièrement important qu'une âme arrive déjà sur la Terre à la connaissance, car alors elle sait sa tâche terrestre et sa condition encore imparfaite. Parce que la connaissance est un grand pas vers le perfectionnement et permet un passage plus rapide au travers des régions dans le Royaume de l'au-delà, alors qu'une âme sans connaissance demeure souvent un temps inimaginable dans le bas, parce qu'elle doit absolument posséder le premier savoir qu’elle repoussera pendant longtemps, tant qu’elle n’est pas prête à se faire instruire. Et cet état incertain est extrêmement atroce et peut être éliminé seulement par une prière affectueuse. Ces âmes sont aussi assistées d'êtres de Lumière, mais ils demeurent incognito à leur proximité et donc ils ne peuvent pas agir avec succès, parce qu'à l'âme il doit être laissé la libre volonté. Mais malgré qu’elle reconnaisse son imperfection, malgré qu’elle reconnaisse ses erreurs, ses faiblesses et ses avidités l'âme ne peut pas se développer vers le Haut sans aide. Et cette Aide Est Jésus Christ, soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. S'Il est invoqué pour de l'Aide avec une sérieuse volonté de monter en haut, alors il faut s'attendre à un succès certain. Il aide là où la propre Force ne suffit pas, Il ne pardonne pas seulement le péché à celui qui Lui demande le Pardon, Il Est aussi le Donateur de Force dans la lutte pour le dépassement. Sans Sa Force aucun être n’est en mesure de s'élever de l'abîme, parce qu'un être imparfait est et reste faible à cause de l'effet de son imperfection. Seulement la liaison avec Jésus Christ lui transmet la Force et rend plus facile sa lutte pour la perfection, et celle-ci sera un succès.

Celui qui n'arrive pas sur la Terre à Jésus Christ, doit accourir à Lui dans l'au-delà, autrement il restera éternellement en bas. Et cela est à nouveau à entendre de sorte que chaque âme doive arriver à l'amour. Parce que Jésus Christ Est l'Amour incarné. L'amour est donc la Force libératrice, l'amour reconnaît aussi Jésus Christ, sur la Terre il doit être exercé l'amour, pour assurer une remontée avec des ailes dans l'au-delà. Mais même dans l'au-delà il doit être la Force de poussée, autrement l'âme ne peut pas se conquérir un degré de maturité plus haut. Et ainsi l'amour est l'unique moyen pour se libérer de toutes les faiblesses et des erreurs, parce que celui qui a l'amour, se reconnaît et tend consciemment à la rencontre de son perfectionnement, parce qu'il désire Celui Qui Est l'Amour Même, et Celui-ci l'aide toujours, parce que l'amour pousse vers l'Amour et l’unification dans l'amour est la Béatitude éternelle.

Amen

Pensées de l'entendement – la Vérité de Dieu

B.D. 5199 from 29 août 1951, taken from Book No. 58

Vous vous trouverez toujours en état de conflit, si vous marchez sur vos propres voies, si vous vous éloignez de Moi dans vos pensées et croyez ne pas avoir besoin de Mon Assistance. Mais si vous Me suivez fermement et si vos pensées Me cherchent, alors vous serez tout à fait convaincus d’être dans la Vérité. Et alors vous pourrez réfuter avec force chaque doute, parce que Ma Présence vous dévoilera maintenant la pure Vérité et en Ma Présence vous ne pouvez pas tomber victime de l'erreur. Rappelez-vous de cela lorsque vous avez des doutes : vous-mêmes laissez se lever en vous ces doutes, parce que vous recherchez seulement intellectuellement et Me rendez ainsi inefficace. Parce que Je ne pénètre jamais avec Mon Esprit si vous-mêmes ne le voulez pas. Et cette volonté manque tant que vous êtes actifs seulement avec votre entendement. Mais l'objet de le votre recherche brillera de façon lumineuse et claire lorsque vous vous donnez à Moi en pensées et demandez à Moi l'Éclaircissement. Chaque doute sera balayé, parce qu'auprès de Celui que vous invoquez au moyen de votre prière, il ne peut pas exister. Essayez de chasser chaque doute en vous de cette façon, et vous y réussirez dès que vous Me suivez intimement et que vous Me donnez avec cela la possibilité d'agir Moi-même en vous. Il est donc très simple de recevoir la Réponse de Moi à toutes les questions, mais l'entendement doit être exclu, jusqu'à ce que vous ayez perçu dans le cœur la Réponse. Vous devez penser moins, mais écouter plus de l'intérieur. Cela est un processus qui n’est compréhensible par aucun homme parce qu'il n'a jamais fait le test d’une sérieuse volonté et d’une profonde foi qui peut Me percevoir. Le mécréant ne peut jamais percevoir en lui Ma Réponse, parce qu'il n'écoutera jamais sérieusement en lui. Mais la foi le fait écouter, et alors il perçoit Ma Réponse dans le cœur. À l'homme, ce qui est la vraie réalité : M’entendre parler, apparaît irréel. Et ainsi un homme qui doute devrait seulement s'unir avec Moi intimement dans la prière, pour se libérer de ses doutes, tandis qu'il peut se creuser la cervelle pendant longtemps et ne pas trouver de résultat sûr s'il ne Me demande pas conseil. Sans Moi vous ne pouvez pas arriver à la Vérité, et sans Moi vous ne pouvez ne pas reconnaître la Vérité comme Vérité. Et même si vous recevez la Vérité pure et non faussée de la bouche d'un des serviteurs instruits par Moi, d’un prochain qui est en intime liaison avec Moi et reçoit Ma Parole, elle vous semblera de toute façon incertaine tant que vous-mêmes écoutez seulement avec l'entendement, tant ne vous ne vous mettez pas en liaison avec Moi, pour que Mon Esprit vous donne la compréhension pour la Vérité. Et donc Mes représentants sur la Terre peuvent seulement transmettre, mais ils ne peuvent pas convaincre tant que l'auditeur n'a pas établi encore le lien avec Moi. Mais Ma Parole doit le stimuler à cela, il doit Me chercher, et Je Me ferai trouver vraiment volontiers et Je lui donnerai ce qui lui manque : la pleine compréhension pour l'Éternelle Vérité, qui vous fait mûrir dans votre âme dès que vous l'accueillez consciemment de Moi, dès que vous permettez Ma Présence à travers votre volonté, votre foi et votre amour.

Amen

L'Avertissement de se détacher du périssable - patrimoine spirituel

B.D. 5200 from 31 août 1951, taken from Book No. 58

À vous tous Je donne une Parole de Mon Amour et de Ma Grâce : dénouez les chaînes qui vous lient encore avec la Terre, c'est-à-dire donnez la liberté à votre âme de s'élever dans le Royaume spirituel et laissez en arrière la Terre en détournant vos pensez de celle-ci, alors l'esprit en vous attire l'âme dans son camp et avec cela conquiert des milliers de fois plus que ce que vous ne pourrez jamais conquérir sur la Terre. La Terre avec ses biens matériels vous semble encore quelque chose de réel, et malgré cela tout est périssable, aussi détournez votre attention à cette dernière. Je vous exhorte à cela par pur Amour et par Grâce et Je vous demande de penser uniquement au réel, en rendant possible à l'âme le vol dans le Royaume spirituel, chose qui peut se produire vite, lorsque vous détournez vos pensées du monde. Lorsque vous avez une fois conquis le bien spirituel (que vous importez sur la Terre du Royaume spirituel), alors les biens terrestres vous séduiront toujours moins et il vous sera déjà plus facile de faire le vol vers la Hauteur, mais vous-mêmes devez accomplir la première séparation de la Terre par votre propre volonté, vous devez employer la violence, ce qui demande seulement la force de volonté de vous retirer pour un bref temps du monde et entrer dans le silence, c'est-à-dire écouter en vous et avec cela donner à l'esprit en vous la possibilité de se manifester. La volonté peut beaucoup, parce qu'alors l'esprit reconnaît clairement que l'âme dans l'homme se tourne vers Celui vers lequel elle veut se subordonner. Mais vous les hommes ne pouvez jamais pousser l'esprit en vous à se manifester tant que vos pensées sont tournées vers le monde, tant que vous observez tout ce qui se déroule sur la terre autour de vous, tant que vous êtes encore ajustés matériellement. Donc Je vous crie des Paroles d'Amour et de Grâce : ne tendez pas vers ce qui est périssable, mais cherchez à conquérir les biens impérissables que seul l'esprit peut prodiguer, parce qu'il est une Partie de Moi, de Mon Esprit de Père de l'Éternité, parce que Je Suis Moi-Même Celui qui Se manifeste par l'esprit en vous, et Moi-même Je vous donne vraiment seulement ce qui reste éternellement, ce qui n'est pas subordonné à la Loi de la caducité et qui peut être considéré par vous seulement comme une richesse, parce que ce sont des trésors impérissables qui ne peuvent jamais plus vous être enlevés. Cette possession spirituelle vous rendra toujours plus heureux et deviendra une réalité pour vous qui tournez le dos à la Terre avec ses biens, qui renoncez volontiers à ce qui appartient au monde, pour l’échanger avec la chose la plus délicieuse, avec des biens qui procèdent de Moi et qui vous sont toujours offerts pour que vous vous en réjouissez et mûrissiez dans votre âme. Travaillez avec ces biens tant que vous demeurez sur la Terre, pour augmenter votre richesse spirituelle, pour que vous en rendiez bienheureux votre prochain et cherchiez de le détourner du monde. Travaillez sans interruption avec des trésors spirituels et ils augmenteront, bien que vous en donniez continuellement, et vous entrerez richement bénis dans Royaume spirituel, où seulement vous pourrez évaluer dans leur pleine dimension vos trésors, où vous pourrez travailler pour votre propre joie et préparer la plus haute Béatitude à tous ceux que vous rendez heureux avec vos trésors spirituels, parce qu'à cela vous y êtes poussés par l'amour, par l'amour pour Moi et pour le spirituel encore souffrant qui a besoin de votre aide pour devenir bienheureux.

Amen

Le Don de parler

B.D. 5201 from 2 septembre 1951, taken from Book No. 58

Il vous sera prêté le Don de parler dès que vous voudrez annoncer Ma Parole pour libérer le prochain de la mort spirituelle. Vous pourrez parler avec des mots qui ne sont pas les vôtres, vous pourrez parler avec conviction et ne pas devoir réfléchir sur ce que vous dites, parce que Mon Esprit le fera pour vous, dès que domine en vous la volonté d'aimer, d'être actif en Mon Nom et d’apporter le salut au prochain. Et ce que vous direz, sera rempli d’une grande Sagesse et témoignera de Moi et de Mon Royaume à chacun qui est de bonne volonté. Vous annoncerez Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence et vous laisserez s’écouler dans le cœur de chaque pécheur réconfort et espoir, vous parlerez en Mon Nom et annoncerez ce qui va arriver pour avertir et mettre en garde les hommes sans les menacer ou bien prêcher Ma Colère. Parce que si vous parlez en Mon Nom, vos paroles doivent témoigner de Mon Amour, parce qu'elles doivent de nouveau réveiller l'amour pour Moi, votre Créateur et Père de l'Éternité qui appelle Ses fils au travers de Sa Grâce et de Sa Compassion. Vous pourrez parler avec une force convaincue, et chacun qui est de bonne volonté, doit reconnaître Celui qui parle par vous et il se soumettra à Ma Parole. Parce que ce n'est pas vous-mêmes qui parlez, mais vous vous donnez seulement, pour que Je puisse parler par vous. Mon Esprit agit en vous qui voulez Me servir pour libérer le prochain. Et Je vous bénis et donne une grande Force à vos paroles. Mais qui est approprié pour que Je puisse parler par lui ? Seulement celui où l'amour forme son cœur de sorte qu’il soit devenu le vase d'accueil de l'esprit divin, seulement là Je peux agir et donner là la preuve de Ma Force et de Ma Magnificence. Et en cela vous reconnaîtrez Mes vrais domestiques qui peuvent parler directement, sans préparation, et pour cela une seule chose est nécessaire : il doit y avoir dans l'homme le désir d’aider et la disponibilité du prochain à se laisser aider, afin que soit reconnaissable le «vouloir-donner-et-prendre»,pour que Moi-même ensuite puisse prodiguer Ma Parole à ceux qui la désire, pour que Moi-même puisse parler à travers la bouche d'un homme qui est poussé par l'amour à aider le prochain qui est dans la misère spirituelle. Et Ma Parole qui coule de la bouche de Mon domestique aura une grande Force, elle remuera l'auditeur dans la profondeur de son cœur, elle tombera sur un sol fertile, parce que ce sont des Paroles d'en haut qui ont frappé son cœur, et il ne pourra jamais se soustraire à leur Force dès que lui-même est de bonne volonté. Parce que là où il rencontre une résistance, là Mes Paroles divines retentissent au-delà des oreilles et elles ne laissent aucune impression, parce qu'aucun homme n’est forcé contre sa volonté à reconnaître et accepter Ma Parole. Mais bénis soient ceux qui sont incessamment actifs en Mon Nom, qui veulent enseigner et aider, parce que l’amour les pousse ; bénis soient ceux qui mettent toujours à Ma disposition leur cœur et leur bouche, pour que Je puisse parler par eux. Bénis soient ceux qui se forment au travers de l'amour en un vase d'accueil de Mon Esprit. Parce que seulement eux sont en mesure de répandre de Mon Évangile, seulement eux sont les vrais annonceurs de Ma Parole qui est bénie avec Ma Force. Ils sont Mes vrais domestiques au travers desquels Je veux parler aux hommes toujours et continuellement, mais particulièrement dans le temps de la fin, où seulement Ma Parole d'en haut sera un succès là où les hommes seront guidés à Moi, mais seulement les hommes qui entendent Ma Voix à travers la bouche de Mes vrais domestiques. Je veux leur mettre en bouche les justes Paroles et ils devront témoigner de Moi, pour qu'à la fin les âmes qui sont de bonne volonté soient encore sauvées.

Amen

Augmentation de la Force par une activité d'amour et par la prière

B.D. 5202 from 3 septembre 1951, taken from Book No. 58

Vous augmentez la Force en vous lorsque vous tendez vers Moi et lorsque vous accueillez la Force de Moi sous la forme de Ma Parole. Parce qu'avec chaque Parole que vous recevez de Moi, cette Force vous afflue et elle donne la fermeté à votre âme pour que sa tendance pour Moi devienne toujours plus intime et qu’avec cela elle s'unisse avec l'esprit en vous, qui est la Part de Moi-Même. Vous ne pouvez rien faire rien sans Ma Force, ni même tendre vers Moi d’où procède Ma Force. Donc, en premier Ma Force doit être efficace en vous, avant que commence une tendance consciente vers Moi, et seulement par une activité d'amour vous pouvez conquérir la Force. Celui qui est de cœur bon et pur, vit aussi dans l'amour et par conséquent il conquiert constamment Ma Force, mais il demande aussi la Force de Moi par la prière et alors elle lui afflue et il la sentira comme une poussée à une activité d'amour. Alors la Force qu’il M’a demandée augmente. Mais vous ne devez pas faiblir et pourvoir toujours à l'augmentation de la Force, vous devez puiser la Force à la Source, vous devez reconnaître Ma Parole comme un écoulement de cette Source et donc désirer Ma Parole avec tous vos sens, parce qu'alors vous pourrez vous approprier la Force dans une large mesure, pour que vous atteigniez sans fatigue votre but sur la Terre. Mais vous ne pouvez rien faire sans Moi, vous ne pouvez rien faire sans Ma Force. Sur la Terre vous pouvez apparemment conquérir de grands succès, mais pour l'Éternité vous devrez renoncer à tout si vous ne recevez aucune Force de Moi. Vous êtes vraiment très avantagé en comparaison de votre prochain qui marche sans Force et qui plus tard entrera aussi sans Force dans le Royaume de l'au-delà. On peut facilement se procurer la Force par une intime prière ou bien par une activité dans l'amour. Parce qu'une âme qui a accepté la Force, qui a aussi de la compréhension par Mon Amour et Ma Grâce, a de la compréhension pour la Vérité et parcourt la voie qui mène en haut, parce qu’elle est attirée par l'éternelle Vérité qui connait sa volonté de rapprochement. Et cette âme n'aura pas la paix, tant qu’elle ne sera pas saisie par la Force de l'amour, tant que la Lumière de la Sagesse ne brillera pas à travers elle, tant qu’elle n’entendra pas Ma Parole directe ou bien à travers Mes messagers, parce que la Force de l'amour cherche à augmenter, elle veut agir dans la plénitude dans l'homme, parce qu'elle est une Force divine qui n'est jamais inactive et qui engendre toujours de nouvelle Force. Vous recevez Ma Parole et alors vous avez aussi une preuve visible que vous êtes compénétrés par la Force divine, vous avez un signe de Mon Amour qui vous attire à Elle, vous n'êtes plus impuissants, vous-mêmes pouvez maintenant parcourir une vie qui mène au but, parce que vous avez déposé chaque faiblesse par votre liaison avec la Source de la Force où vous pouvez puiser continuellement. Augmentez votre Force et soyez constamment actifs dans l'amour, alors Moi-même Je peux agir en vous et vous pourvoir avec une Force illimitée.

Amen

L'aide pour les pauvres âmes – l'amour rachète

B.D. 5203 from 4 septembre 1951, taken from Book No. 58

Dans le Royaume de l'au-delà il est pris en compte tout ce qui aide les âmes vers le Haut. L'amour qui est tourné vers le spirituel encore non mûr, est l'unique moyen de salut tant qu’il ne peut pas s'élever tout seul avec sa force, c'est-à-dire tant que lui-même ne peut pas agir dans l'amour, vu qu’il est sans force. Tout ce qui apporte maintenant la force à ces êtres a Ma Bénédiction, parce que cela correspond au Principe de l'Amour. L'amour qui est montré au spirituel non mûr de la part des hommes, doit s'exprimer de quelque partie d’une manière salvatrice, soit sur la Terre, ou bien aussi dans l'au-delà, parce qu’aucune étincelle d'amour n’est sans force et donc chaque activité d'amour est un apport de force. Vous les hommes sur la Terre vous pouvez donc prêter indiciblement beaucoup d'aide, si l’amour vous pousse à penser aux pauvres âmes dans l’au-delà qui sont totalement sans force et privés de prestation d'aide. Et tout ce que vous pouvez faire pour agir d’une manière salvifique, trouvera Ma Complaisance et ne sera jamais inutile. On trouve ainsi peu d'amour parmi les hommes sur la Terre et encore moins pensent aux âmes dans l'au-delà, parce qu'à eux il manque la foi dans une vie après la mort, et cette non-croyance agit outre mesure amèrement sur les âmes dans l'au-delà qui s'arrêtent liées et sans force dans une ambiance obscure et qui ne peuvent pas s’aider elles-mêmes. Chaque bonne pensée pour elles, tout désir affectueux pour leur bien, est un soulagement dans leur supplice et est perçue par elles avec gratitude. Mais vraiment peu de bonnes pensées affectueuses suivent ces âmes qui languissent dans l'obscurité, et ces âmes sont donc dans la plus grande misère. Donc vous comprendrez aussi que ces hommes qui voudraient les aider, soient entourés d'innombrables âmes qui voudraient toutes se faire remarquer en priant pour qu'elles soient aidées. Vous les hommes êtes tous entourés de telles âmes, mais seulement peu leur donnent écoute, seulement peu ont en soi de chères pensées et la volonté d'aider. Mais d’innombrables âmes ne trouvent aucune prière sur la Terre et donc elles cherchent à arriver dans des lieux où sont perceptibles des courants de force. Et ces âmes vous demandent de l’aide. Concédez-la leur, et faites tout ce que votre amour vous inspire et sachez, que Ma Bénédiction vous est toujours assurée dès que la volonté d'amour pour les aider vous pousse. Ne cherchez pas autre chose que seulement d’apporter de l’aide, alors vous pourrez dénouer beaucoup de chaînes, alors vous pourrez libérer les âmes tourmentées ; mais d'abord aidez-les avec l'apport de force, de sorte qu’elles-mêmes puissent ensuite agir selon votre exemple, pour qu’elles-mêmes veuillent aider comme vous les avez aidés. N'oubliez jamais qu'elles dépendent de votre aide, même si Ma Grâce et Ma Miséricorde ne condamnent aucun être éternellement, mais leur cœur endurci doivent être touché par un rayon de Lumière avant qu'elles saisissent Ma Grâce ; alors Moi-même Je guiderai ces âmes à vous, car elles ont besoin seulement d'une poussée pour commencer leur chemin de développement dans l'au-delà, mais sans aide affectueuse elles languissent encore pour des temps infinis dans le même état et elles ne trouvent pas la voie vers le Haut. Priez pour elles et ne les oubliez pas parce que la souffrance qu’elles se sont procurées avec leur incrédulité et leur absence d'amour est incommensurable. Mais si vous voulez les aider, Je suis toujours prêt avec Ma Grâce et Ma Miséricorde de les tirer de la nuit de la mort à la Lumière de la Vie, parce que Je ne peux pas résister à votre amour que vous tournez aux âmes malheureuses dans l'au-delà et Je leur pardonne leur faute au travers de votre amour.

Amen

Dieu Est le Dieu de l'Amour - Pas le Dieu de la colère

B.D. 5204 from 5 septembre 1951, taken from Book No. 58

Le Dieu qui vous a créé, n'est pas un Dieu de la colère, mais un Dieu de l'Amour. Il veut vous donner, et ne pas vous enlever. Mais ce qu’Il veut vous donner, est un bonheur bienheureux qui dure éternellement. Si maintenant Il vous enlève apparemment quelque chose, cela est seulement quelque chose d'inutile qui possède une valeur seulement à vos yeux, mais qui, en réalité, est ruineuse pour vous. Et vous croyez qu'un Dieu de la colère vous arrache ces biens auxquels vous donnez votre amour sur la Terre. Vous ne connaissez pas le Dieu de l'Amour, qui Est le Père de tous et agit aussi comme un Père sur Ses fils, qui vous laisse souffrir par Amour parce qu'il sait que seulement ainsi vous pouvez arriver à la possession des biens les plus hauts, impérissables, lorsqu’Il vous enlève ce que vous estimez trop haut sur la Terre. Son Amour pour les hommes est incommensurable et il adoucit chaque colère que la manière fausse d'agir des hommes pourrait susciter si Son Amour n'était pas immensément aussi fort. Il ne punit pas, mais dans Sa Sagesse Il reconnaît la faiblesse de Ses fils et donc Il cherche à les aider et à les soulever, lorsqu’ils sont tombés. Il n’y a aucune colère, lorsqu’Il détruit ce qui est une entrave pour les fils pour arriver au Père, à l’Amour qui débarrasse et libère la voie vers Lui. Un dieu de la colère n'est pas un être parfait, parce que seulement l'Amour a le droit à la Perfection et donc vous les hommes pouvez rejeter chaque enseignement qui cherche à vous présenter un Créateur et Père de l'Éternité comme un Être irrité qui envoie un inexorable Jugement sur vous parce que vous vous êtes trompés. Le Dieu de l'Amour a aussi Compassion avec les diables, donc Il est descendu dans l'enfer pour leur indiquer aussi la voie qui mène hors de l'obscurité. Il tend aussi la Main au spirituel mort le plus en bas et il veut l'attirer en Haut vers Son Cœur de Père. Le Dieu de l'Amour a de la Compassion pour l'humanité et cherche à la sauver. Un dieu de la colère détruirait ce qui n'est pas conforme à sa volonté. Mais une chose n'exclut pas l'Amour de Dieu : Sa Justice. Il ne peut pas mener à la Béatitude ceux qui sont pleins de péchés, mais Il ne les condamne pas. Il les poursuit avec Son Amour, tant qu’ils ne répondent pas à celui-ci et Il les laisse aller librement au péché et donc Son Amour est plus grand que ce que l'humanité mérite ; Il est infini et rempli de Force et vous les hommes ne mesurerez jamais Sa profondeur car auprès de cet Amour il ne peut exister aucune colère. Donc vous ne devez pas craindre Dieu, mais vous devez L’aimer de tout votre cœur et avec toutes vos forces, Vous devez l’aimer afin d’avoir part à Sa Force. Vous devez L’aimer pour qu'Il puisse vous préparer la Béatitude la plus haute qui se trouve dans l'unification avec Lui, lequel Est l'éternel Amour Même. Il vous regarde tous avec des Yeux rayonnants d'Amour, Il étend Sa Main à votre rencontre et vous comble tous d'Amour, Il vous appelle tous avec une Voix pleine d'Amour, Il veut reconquérir pour l’éternité Ses fils qui autrefois se sont librement éloignés de Lui. Il vous courtise toujours avec Amour, Il ne cherche jamais à obtenir quelque chose dans la colère, ce qui est impensable sans Amour. Et Il vous porte tous près de Lui. Son Amour est une Force qui ne perd pas son effet, alors que la colère détruirait et anéantirait et rendrait impossible un retour à Dieu. Mais si on parle d’un Dieu de la colère, alors il faut entendre par là seulement Sa plus ferme Volonté, la relégation dans Ses Œuvres de Création du spirituel qui s'est éloigné de Lui, mais à la fin celles-ci rendront de toute façon possible que soit retrouvée la voie du retour et donc cette colère est seulement un Acte d'Amour de Dieu pour reconquérir ce qui se rebelle, pour qu'il devienne bienheureux.

Amen

Combattants pour la Vérité - Doctrines erronées

B.D. 5205 from 5 septembre 1951, taken from Book No. 58

Votre tâche est : enseigner, porter la Vérité parmi les hommes, pour qu’elle remplace chez eux l’obscurité qui les tient captifs, qui les entrave pour sentir le bénéfice de la Lumière. Tant que l'homme se trouve avec l'esprit obscurci, il parcourt une fausse voie, parce que la voie juste s'appelle la Vérité. Celle-ci procède seulement de Moi et conduit de nouveau à Moi. Comprenez, vous les hommes, que Je ne peux pas faire des demi-concessions, lorsqu’il s'agit de votre Béatitude, comprenez que Moi en tant que l'éternelle Vérité Je ne peux pas Être tolérant vis-à-vis du mensonge ou de l'erreur, comprenez, que J’envoie la Vérité sur la Terre, parce qu'il est nécessaire que vous la connaissiez, parce que chaque jour où vous marchez sans la Vérité sera perdu, parce que la Vérité seulement Me montre comme Je Suis, et seulement lorsque vous avez une juste Image de Moi, vous pouvez M’aimer et avec cela arriver à la Béatitude. Chaque enseignement erroné est une tentative de Mon adversaire de défigurer Mon Image et de diminuer l'amour pour Moi, chaque enseignement erroné est un bon sol pour de nouveaux enseignements erronés, et vite vous vous trouverez face à un buisson qui est inextricable et qui ne laisse passer aucun rayon de Lumière, pour éclairer votre esprit. Et donc J’instruis des porteurs de Lumière qui doivent guider la Vérité à vous les hommes ; donc auparavant Je les guide dans la Vérité et leur donne la charge d'agir d’une manière clarificatrice, partout où cela est possible. Pour cette raison Je mets très souvent la Vérité en face des enseignements erronés, pour faire de sorte qu’ils s'affrontent, parce que Je veux que dans les cœurs ils se lèvent des doutes, parce que seulement quelqu’un qui doute commence à réfléchir et à enquêter sur la Vérité. Ma Doctrine que J’ai donnée aux hommes sur la Terre, a été humainement si compénétrée par l'erreur qu’elle ne peut jamais et encore jamais avoir un effet guérissant sur les hommes. Et donc Je veux la purifier, en conséquence Je la fournis à nouveau sous la forme la plus pure et Je prends soin que cette Doctrine soit transmise aux hommes qui sont de bonne volonté. Celui qui veut l'accepter, expérimentera la plus grande Bénédiction, celui qui la refusera devra aussi en porter la responsabilité. Mais J’ai besoin de représentants chargés de Ma pure Doctrine sur la Terre, J’ai besoin de disciples auxquels maintenant Je peux de nouveau dire : Allez et instruisez tous les peuples. Donc J’ai besoin d'apôtres qui parlent sur la Terre en Mon Nom et annoncent aux hommes Ma Parole. Et ceux-ci doivent paraître courageux contre les représentants d'enseignements erronés ; parce que c’est leur fonction, pour laquelle Je les ai appelés afin d’opposer la Vérité contre l'erreur sans crainte, de donner l'éclaircissement sans peur d’endommager l'âme, tant qu’elle est instruite faussement, tant qu’elle ne se trouve pas dans la Vérité, laquelle seule guide vers Moi. Vous les hommes vous pouvez tendre vers Moi malgré des enseignements erronés, mais c’est une lutte sans résultat, parce que vous devez comprendre que l'erreur et le mensonge ne sont pas Mon Œuvre, mais l'œuvre de Mon adversaire et donc ils empêchent toute remontée et la rendent impossible, en outre une œuvre de Mon adversaire ne peut jamais porter à une remontée, mais uniquement la Vérité vous aide à monter en haut. Je ne peux pas faire de concessions et évaluer l'erreur comme Vérité, Je peux reconnaître seulement la bonne volonté et la bénir en vous guidant la Vérité, mais vous-mêmes devez aussi ensuite vous ouvrir, vous ne devez pas vous fermer à la Vérité, autrement votre volonté échouera. Vous devez Me désirer et donc désirer la Vérité, alors vous arriverez certainement en sa possession. Mais ne croyez pas que Je sois d'accord, lorsque vous voulez rester dans l'erreur. À celui auquel Je guide la Vérité, il est aussi en mesure de l'examiner et de la reconnaître comme Vérité, parce que Je n’exige de vous rien d'impossible. Mais celui qui la reçoit de Moi, doit aussi l'employer et la présenter sans crainte, il ne doit pas avoir peur de sembler trop dur, parce que l'erreur ne peut pas être suspendue assez âprement, parce qu'elle est l'œuvre de Mon adversaire qui se rebelle ouvertement contre Moi. L'erreur et le mensonge causent de funestes confusions et privent l'homme de toute connaissance ; ils ne sont pas Lumière, mais ils proviennent de l'obscurité la plus profonde. Donc procédez courageusement contre l'erreur et le mensonge, parce qu’avec la Vérité vous avez une Arme qui vous assure la victoire. Je vous ai élu comme Mes combattants et vous devez lutter avec l'épée de la bouche, vous ne devez pas être craintif d'enlever à votre prochain la foi enfantine, parce que celle-ci sert à l'homme pour ne pas arriver au perfectionnement tant que cette foi est erronée. Mais vous pouvez lui opposer quelque chose de bon, de pur, et d’outre mesure efficace, la Vérité, que vous avez reçue de Moi-Même. Vous pouvez leur donner davantage que ce que vous leur enlevez, libérez leurs âmes du pouvoir de Mon adversaire et vous les mènerez à Moi.

Amen

Le Dîner - «Regarde, Je Suis devant la porte ....»

B.D. 5206 from 6 septembre 1951, taken from Book No. 58

Venez souvent à la Table du Seigneur, pour qu'il puisse vous nourrir tous, vous qui êtes affamés et assoiffés. Pour vous Il tient toujours prêt la Nourriture et la Boisson, Je suis toujours disposé à vous la distribuer pour vous remplir avec la Force dont vous avez besoin pour le mûrissement de vos âmes. Tenez avec Moi le Dîner et rassasiez-vous avec le Pain de la Vie, avec Ma Parole qui est pleine de Force nutritive et donc irremplaçable pour vos âmes. Je veux être votre Aubergiste, parce que Moi seul peux vous offrir ce dont vous avez besoin pour devenir parfait. Moi Seul peux vous tendre le vrai Pain et le vrai Vin, qui permet la fortification de votre âme. Donc acceptez Mon Invitation, ne passez pas au-delà de Ma Table qui est toujours préparée pour vous et attend seulement les hôtes pour qu'ils donnent l'honneur au Maître de maison. Celui qui a été nourri à Ma Table, ne devra jamais plus avoir faim, parce que c’est une Nourriture céleste, c’est Mon Corps et Mon Sang que Moi-même Je vous offre, parce que Je vous aime. Vous devez manger et boire Ma Chair et Mon Sang, si vous voulez devenir bienheureux, mais aussi bien comprendre ce qui est entendu avec cela, lorsque Je parle de Ma Chair et de Mon Sang. Ma Parole est toujours à comprendre d’un point de vue spirituel et celui qui a l’esprit réveillé reconnaîtra aussi le sens spirituel de Mes Paroles. Ce qui assure la vie au corps est le sang qui coule de façon vivante à travers le corps et donc la chair et le sang sont un signe de la vie du corps. Or Je veux que votre âme vive. Donc, elle doit prendre la Nourriture qui maintient son corps animique et le rend vivant, elle doit prendre la Chair et le Sang, une Nourriture qui lui assure la Vie et cette Nourriture ne peut jamais être matérielle, car l'âme a besoin de Nourriture spirituelle, et la Chair et le Sang signifient aussi la Vie pour l'âme. Cette Nourriture spirituelle est Ma Parole qui vivifie l'âme avec sa Force, donc elle est perçue par elle comme Chair et Sang, comme la vraie Vie. Elle est une vertu médicinale du plus grand effet, elle vivifie tout ce qui est mort et rend l'âme un lieu de recueil de Ma Force et ainsi Je revigore avec Mon Pain et Mon Vin les hommes qui tiennent avec Moi le Dîner ; Je les laisse participer à Ma Force et à Ma Magnificence, parce que ce que Je distribue est Mien et peut avoir seulement un effet divin. Le Rayonnement de Ma Force d'Amour qui a pour conséquence Ma Chair et Mon Sang est la Manifestation de Mon Être d’UR, donc Je Me distribue Moi-Même à ceux qui prennent le Dîner avec Moi et donc Je Suis ensuite aussi présent en eux, dès qu'ils suivent Mon Invitation. Et la Forme sous laquelle ils Me reçoivent Moi-Même est Ma Parole qui leur arrive comme preuve de Mon Amour, comme Nourriture et Boisson, comme une vraie Nourriture pour votre âme. Vous ne pouvez pas comprendre autrement Ma Parole : regarde, Je Suis devant la porte et Je frappe, chez celui qui M'ouvre, Je veux entrer et tenir le Dîner avec lui et lui avec Moi. Mais une intime liaison spirituelle doit précéder car elle est l'unique moyen pour pouvoir établir l'amour et alors vous serez conscients de Ma Présence et ce qui vous manque, Je vous le donnerai, Je vous donnerai le Pain du Ciel, Ma Parole, qui doit donner la Vie à votre âme, qui doit vous former à Mon Image. Vous devez manger et boire Ma Chair et Mon Sang, pour que vous viviez éternellement.

Amen

L'explication des sentiments de parenté – particules d'âme

B.D. 5207 from 9 septembre 1951, taken from Book No. 58

Ils existent souvent entre les hommes des liens secrets qu'eux-mêmes ne peuvent pas s'expliquer et qui ont leur motif dans la constitution de l'âme. Parce que les âmes selon le type de leur formation peuvent rencontrer des âmes entièrement semblables, et cette ressemblance fait se lever dans l'homme un sentiment de parenté qu’il n'est pas en mesure d'expliquer avec son entendement. Et donc de tels mouvements de sentiment ne peuvent jamais être sondés scientifiquement, mais ils sont simplement des sensations spirituelles qui se manifestent et dont l'origine peut être seulement expliquée spirituellement. Dans chaque âme la Création entière est contenue, mais la Création elle-même comprend en elle des Œuvres les plus différentes, et de même que le monde animal montre une inimaginable multiplicité, il en est de même chez les âmes des hommes, chacune dans son genre est différente, parce que la composition de chaque âme est différente de l'autre, chose qui rend aussi compréhensible la diversité des hommes, lesquels, malgré une forme extérieure semblable, sont différents dans le caractère et dans le sentiment l’un de l'autre et sont justement reconnaissables du fait de cette diversité. Mais on peut aussi dans la vie terrestre rencontrer de telles âmes qui montrent une ressemblance évidente si l'homme était en mesure de voir spirituellement, parce que la forme et l'espèce de l'âme est perceptible seulement avec les yeux spirituels. Mais les âmes elles-mêmes perçoivent leur parenté et donc elles se sentent extraordinairement attirées réciproquement, chose qui cependant n'est pas à confondre avec les purs instincts corporels pour une liaison. L'appartenance animique est reconnaissable dans l'évidente harmonie de penser et de perception des hommes, dans l'harmonie sur le champ spirituel et dans la même tendance, dans un sentiment d'union réciproque, qui n'a pas besoin d'être manifesté corporellement. Ces âmes sont en harmonie, elles ne se combattent pas et sont toujours prêtes à s'aider mutuellement, elles sentent leur égalité et tendent à croire avoir passé une vie commune antécédente, et malgré cela elles sont seulement des particules d'âme assemblées de la même façon, de sorte qu’il en résulte cette harmonie, et il n'est pas indispensable qu'elles aient été unies. Mais autrefois elles ont appartenu au même cercle des anges tombés et elles ont parcouru le même chemin de développement qui comprend aussi la même durée de temps, ce qui explique la même tendance réciproque. Parce que le même parcours de développement forme aussi les âmes de la même manière, et si maintenant de telles âmes se rencontrent dans la vie terrestre, dans laquelle il est aussi développé la conscience du moi, alors les premiers signes de la réminiscence se manifestent en elles-mêmes, mais si faiblement qu’ils laissent présumer seulement une certaine liaison qui, cependant, est souvent expliquée d’une manière fausse. Dans la vie terrestre à l'âme il a été enlevé la réminiscence de ses stades antécédents, mais malgré cela ses sensations lui sont restées. Les mêmes substances animiques de l'âme se reconnaissent, parce qu'elles se sont alignées dans le même rapport dans le Tout, et cette reconnaissance peut devenir consciente à l'homme et maintenant réveiller la sensation de parenté. L'âme de l'homme est si merveilleusement assemblée que d’innombrables sons peuvent résonner en elle. Un accord peut maintenant résonner comme un son et il est déjà un avant-goût du lien des âmes en harmonie dans l'au-delà, où la constante unification du spirituel semblable fait partie de la Béatitude dans le Royaume spirituel, qui donc déjà sur la Terre peut avoir son début, mais elle est simplement une vicissitude des âmes, mais pas du corps. Il doit être bien compris que les liens animiques sont d'une espèce totalement différente des liens corporels, que l'harmonie des âmes a des fondements entièrement différents et elle n'est pas dû à une vie en commun en tant qu’hommes dans un précédent développement, parce que même là où cette supposition serait juste, c'est-à-dire que des âmes se rencontrent de nouveau après une précédente incorporation, les sensations d'une harmonie des âmes a une cause totalement différente, et cette explication serait toujours une conclusion fausse. Mais chaque âme trouvera un jour son partenaire, mais toujours pour l’achèvement de son «je», bien qu’à chaque âme il reste son individualité. Mais alors l'âme a déjà atteint une autre marche de développement que sur la Terre, car alors elle aura pénétré dans un savoir tel qu’elle puisse reconnaître toutes les liaisons et qu'elle puisse contempler spirituellement ce qui sur la Terre ne lui aurait pas pu être rendu compréhensible. Et l'unification d'âmes qui se complètent, est indescriptiblement béatifiante et fournit aussi aux âmes plus de Force pour agir et donc pour l'accomplissement de leur tâche dans le Royaume spirituel, et les âmes tendent toujours davantage à l'unification avec Dieu, pour trouver maintenant dans cette union le plus sublime bonheur et une béatitude qui ne finira jamais.

Amen

L'Aide dans la misère spirituelle - la diffusion du savoir d'en haut

B.D. 5208 from 10 septembre 1951, taken from Book No. 58

Il vous a été soumis un savoir qui vous rend capables de donner l'éclaircissement à votre prochain, un savoir que vous pouvez aussi présenter avec raison comme Vérité, parce qu’il vous a été transmis directement de Moi ou par Mes messagers. Ce savoir est suffisant pour pouvoir vous acquitter d'une tâche qui est de la plus grande importance : d'aider dans le temps de la fin à mener sur la voie juste les âmes égarées avant qu’il ne soit trop tard. Cela est certes un champ dans lequel seulement peu d'hommes veulent entrer, parce qu'il s'agit de la Vie spirituelle, de la Vie de l'âme qui doit être assurée, parce qu'on doit aspirer à la guérison de l'âme et les hommes dans le temps de la fin pensent plus que jamais à leur bien corporel et pour eux la Vie spirituelle est quelque chose de si irréel qu’ils n'y pensent pas et donc ils sont également dans la plus grande misère spirituelle. Donc, ils doivent être aidés et vous devez être les aides, parce que vous recevez constamment de Moi-Même une preuve d'Amour et de Grâce, Ma Parole, qui est l'unique chose qui peut sauver les hommes du naufrage. Vous avez été mis devant à une tâche que vous devez et pouvez effectuer, si seulement vous êtes de bonne volonté pour Me servir et avec cela aussi le prochain. Seulement cette volonté vous fera arriver en possession de la Force, parce que J'agis avec Ma Force d'Amour dans tous ceux qui veulent être actifs pour Moi et Mon Royaume dans le dernier temps avant la fin. Ce que Je veux faire pour les hommes qui souffrent la misère, Je dois le porter à l'exécution à travers vous les hommes, pour que chaque pensée et poussée témoigne de la liberté de la volonté de l'homme. Et donc chaque événement qui vous concerne vous-mêmes, se manifestera toujours d’une manière naturelle et pourra de toute façon être reconnu par vous comme Mon Action, si seulement vous avez la foi dans le fait que vous vivez constamment sous Ma Conduite et que Moi-même Je mène votre destin, que Je suis présent dès que vous tournez seulement vos pensées vers Moi. La conscience de Ma Présence vous fait reconnaître tout comme Mon Action sur vous, et ainsi aucune rencontre avec le prochain n’est due au hasard, mais c’est toujours une occasion pour vous de devoir travailler pour Moi et Mon Royaume. Je vous accompagne sur toutes vos voies et Je vais aussi à la rencontre de ceux qui doivent savoir au travers de vous Mon Action sur vous. Vous avez un savoir volumineux, utilisez le là où vous le pouvez, ne laissez passer aucune occasion, parce que le temps est bref et la misère indiciblement grande. Mais tous les hommes doivent en venir à connaître Ma Grâce, personne ne doit pouvoir dire n’avoir conquis aucune connaissance, ne pas avoir été informé de la fin prochaine. Et J’ai besoin de vous, pour que vous puissiez donner au prochain l'éclaircissement qui correspond à la Vérité, pour que par vous Je puisse frapper à la porte de leur cœur et leur apporter Ma Parole. Et votre travail pour Moi sera béni dès que vous apportez au prochain l'Aide avec bonne volonté, avant qu’il soit trop tard.

Amen

«Celui qui observe Mes Commandements ....» Les Révélations

B.D. 5209 from 11 septembre 1951, taken from Book No. 58

«Celui qui observe Mes Commandements, celui-ci M’aime, à lui Je veux Me révéler ....» Ainsi dit Ma Parole, c’est une Explication pour Mon Action évidente en vous à travers Mon esprit. J'exige seulement votre amour pour Moi et pour le prochain, et cela doit se manifester par votre amour pour le prochain. L'amour pour Moi peut certes éclater avec des degrés différents, mais Je tiens compte du genre d'être de chaque homme et J’évalue seulement la soumission de sa volonté à la Mienne. Dès qu'il ne se rebelle plus contre Moi selon le sentiment et aussi dans la parole et dans l'action, il est déjà devenu Mien et jamais plus il ne sera abandonné et repoussé par Moi. L'amour pour Moi peut éclater dans une flamme, mais il peut aussi être comme un feu ardent qui ne peut plus s'éteindre, parce que Moi-même Je l'endigue par un sage Jugement. Parce que celui qui M’aime, qui s'acquitte de Mes Commandements, se met aussi lui-même à Ma Disposition, parce que l'amour se donne, il se met donc consciemment à Mon Service. Et maintenant Je le mets à la place où il peut travailler le plus efficacement pour Moi en fonction de son être, de son ambiance et de l’urgence d'une action d'aide. Moi Seul sait la capacité de chaque homme d’effectuer le travail dans Ma Vigne. Et vu que ce travail est outre mesure multiple, les ouvriers sont aussi choisis de sorte que chaque travail soit un succès. Le travail d'un ouvrier peut être fait entièrement inutilement, s'il est exécuté dans une place inadéquate, parce que Je sais ce qui est supportable par chaque homme ; Je sais jusqu'où le prochain est réceptif, et J’emploie donc des ouvriers qui peuvent agir le plus favorablement sur leur prochain, et là où seulement des ouvriers expressément instruits peuvent obtenir du succès. Chaque type d'homme, chaque époque et chaque région a besoin d'un travail missionnaire différent et cela explique déjà la nécessité d’ouvriers de types différents pour le Royaume de Dieu. Les Vérités fondamentales restent certes les mêmes, mais la façon dont vous offrez ces Vérités fondamentales au prochain est déterminante pour le succès et l’effet de la Vérité sur les hommes eux-mêmes. En outre les Paroles agissent souvent plus que les Miracles. L'humanité est si loin de Moi et de Mon Royaume, que même un Miracle évident ne fait pas plus d’impression qu’un événement extraordinaire pour lequel les hommes cherchent maintenant une explication scientifique. Des mots employés et offerts d’une manière juste, peuvent par contre avoir beaucoup plus de succès, parce que dans l'homme il est touché ce qui est réel, l'âme, et celle-ci peut maintenant s’ajuster selon sa volonté, tandis qu'un Miracle est souvent saisi seulement par les organes de l'homme et élaboré seulement intellectuellement et il peut rester inutile pour l'âme. Mais celui qui en est touché, celui-ci ne M’est déjà plus un étranger et l'événement le plus imposant ne l'endommage plus, parce que sa foi est renforcée et elle cherche seulement encore une confirmation. J'agis sur les hommes en fonction de leur capacité de compréhension et de leur volonté d'aimer. Je Me révèle à chacun qui M’aime et qui observe Mes Commandements. Je lui donne ce dont il a besoin pour devenir bienheureux, toujours en comptant que sa volonté valorise ce qui lui a été donné pour Ma Magnification, qu’il travaille pour Moi et cherche à conquérir des âmes qui sont en danger d'aller se perdre. Il le fera consciemment, un autre inconsciemment, donc c’est un moyen de Mon Amour pour agir sur les mécréants et pour cela Je Me sers d'un homme qui est rempli d'amour pour Moi. Et J'évalue le degré de l'amour qui ne doit pas être nécessairement toujours reconnaissable à l'extérieur. Je sais qui fait partie des Miens et Je les accueille tous comme ouvriers dans Ma Vigne, parce que J’ai besoin de beaucoup de moissonneurs, lorsque sera venu le temps de la récolte.

Amen

Le Pont vers l'au-delà - Pensées vers le Haut

B.D. 5210 from 12 septembre 1951, taken from Book No. 58

Vous devez souvent prendre le Pont vers l'au-delà, c'est-à-dire que vos pensées doivent souvent s’élever dans le Royaume qui est la vraie Patrie de l'âme et qui devrait être devant les yeux de chacun pour qu'il y aspire consciemment. Parce que la vraie Patrie de l'âme est le Royaume de Lumière et pour y arriver, l'homme doit travailler sur lui-même, donc vivre selon le but. Donc le but doit être cherché le plus souvent possible en pensées, et du Royaume de la Lumière s'étendent à votre rencontre beaucoup de mains que vous devez saisir. Celles-ci sont des pensées qui vous poussent bien, des pensées qui ont Dieu comme contenu, alors que tout ce qui est visible avec les yeux terrestres est à saisir avec les mains terrestres. À cela vous devez penser souvent et alors vous prenez le Pont vers l'au-delà, où le monde spirituel vient à votre rencontre, mais ce peut être aussi des ombres obscures lorsque vous tournez à contrecœur vos pensées vers le Royaume spirituel, si l'amour pour Dieu ne vous pousse pas, car alors vous pensez avec inquiétude à ce qui vient après, après la mort de votre corps. Alors vous êtes opprimés par ces ombres et les êtres de Lumière ne peuvent pas agir sur vous favorablement, parce que vous-mêmes leur en enlevez la possibilité. Mais l’influence des êtres de Lumière sur les hommes est une grande Bénédiction, si dans un sérieux désir pour la Vérité vous envoyez seulement vos pensées vers le Haut. Vous ne devez alors pas craindre les êtres mauvais. Alors il vous est donné la Lumière du Royaume de la Lumière par des êtres qui sont heureux de pouvoir vous aider et de vous guider. Ils peuvent venir à vous à tout instant et vous à eux, parce qu'il existe un Pont. Vous n'envoyez pas vos pensées dans le vide, lorsque vous désirez arriver en haut, le Royaume de la Lumière est réel comme sont réels les êtres qui s’incluent dans votre pensée, qui peuvent aussi se manifester et ils le font dès qu'est établie consciemment la liaison avec le monde spirituel. Et comme est votre désir, ainsi vous serez pourvus. Le désir pour les êtres bons les attire et ils érigent autour de vous un mur pour que vous ne puissiez pas être opprimé d'êtres mauvais qui viennent de l'obscurité et voudraient aussi se manifester. Les hommes sont encore unis avec la matière et il existe très facilement le danger d'attirer des êtres bas par des pensées basses, mais des pensées conscientes pour les Forces bonnes vous protégeront toujours de ceux-ci, parce que les êtres de Lumière sont toujours prêts à vous assister, à vous protéger et à vous instruire et leur pouvoir est si grand qu’ils peuvent repousser les forces de l'obscurité, dès que vous invoquez seulement les êtres de Lumière et vous vous recommandez à l'Amour et à la Grâce de Dieu. Vous êtes toujours protégés, lorsque vous êtes de bonne volonté et que vous vous tournez seulement vers Dieu. Parce que seulement votre volonté décide de la sphère dans laquelle vous vous trouvez, votre volonté décide des êtres spirituels qui ont accès à vous. Employez souvent le Pont vers le Royaume spirituel et reliez-vous consciemment avec le monde dans lequel une fois vous vivrez, élevez vos pensées, mais ne les laissez pas glisser dans l'abîme.

Amen

Cacher l’apport inhabituel de Grâce - l'Explication

B.D. 5211 from 13 septembre 1951, taken from Book No. 58

Les hommes qui sont dans la plus haute Grâce, ne sont souvent pas en mesure de reconnaître la Grâce comme telle, et cela avec la Concession de Dieu, pour que la lutte pour celle-ci ne diminue pas et qu'ils ne tombent pas dans un état qui a pour conséquence la diminution de l'apport de Grâce. Cela est à comprendre ainsi, une augmentation de l’afflux de Grâce peut déifier l'homme déjà sur la Terre, mais si l'homme a à s'acquitter d'une tâche qui doit être exécutée en tant qu’homme, celle-ci doit être un succès pour le prochain de sorte que le salut de l'âme doive promouvoir l'accomplissement de la tâche. Donc l'homme lui-même, malgré l'apport de très riches Grâces, reste toujours seulement un homme avec toutes ses erreurs et ses faiblesses et il doit les combattre consciemment. La Grâce augmentera certes la maturité de son âme, et d’une certaine manière un tel homme mènera une double vie, une vie devant Dieu et une vie devant les hommes, et le prochain verra toujours l'homme qui lutte, qui souffre et qui tend vers Dieu, pour le suivre de la même manière. Malgré cela la mesure accrue de Grâce est d'une efficacité outre mesure grande, parce que l'âme est devenue entièrement une avec son esprit et elle peut donner un regard dans le Royaume spirituel exactement comme dans le royaume terrestre. L'âme s'est déifiée, mais elle est encore liée à l'enveloppe humaine et pousse cette enveloppe à se mettre totalement au Service de Dieu et du prochain pour lui servir d’exemple. Un homme peut recevoir la Grâce sans limites, mais il est compréhensible qu'une très grande mesure de Grâce doive aussi avoir un effet surhumain, qui peut alors se manifester par une Force capable de faire des Miracles, parce que l'être dans l'homme s’est ensuite déjà formé de sorte qu’il puisse se servir entièrement de la Force de Dieu. Mais une telle activité de Miracle signifierait une contrainte de foi, vu que l'homme qui se trouve en possession d'une très grande mesure de Grâce, emploierait inévitablement sa Force divine. Cela est certes permis par Dieu, mais l'ambiance de l'homme n'en tirerait pas toujours une utilité. Donc l'afflux de Grâce est voilé, l'âme cependant développe une maturité extra-terrestre et agit de toute façon avec un bon succès sur son prochain, sans mettre en danger sa liberté de foi. Chaque homme peut demander les Grâces sans restriction, mais l'action évidente de l'âme d'un homme plein de Grâce rendrait non-libre sa foi, raison pour laquelle il est souvent caché ce qui pourrait endommager le prochain tant que lui-même n'a pas l'intime désir de s'unifier avec Dieu et de s'ouvrir à l'afflux de Sa Grâce. Lui seul sait ce qui sert aux hommes et comment Il peut conquérir Ses fils, Lui Seul sait ce qui est bien pour eux pour devenir bienheureux.

Amen

Dieu Est Bon et Juste

B.D. 5212 from 15 septembre 1951, taken from Book No. 58

Je Suis un Dieu Bon et Juste et vous les hommes vous n’expérimentez plus Ma Douceur de caractère et Ma Miséricorde lorsque vous vous êtes trompés, parce que Je ne peux passer sur rien de ce qui est péché, mais Je tiens compte de toutes vos faiblesses, Je ne juge pas les hommes comme J'ai jugé autrefois, lorsque vous étiez parfaits ; parce que maintenant vous êtes des créatures imparfaites, sans juste connaissance et de faible volonté. Je dois vous inviter à atteindre de nouveau votre perfection. Je dois vous tenir devant les yeux vos péchés, Je dois vous donner connaissance de ce qui est juste et ce qui est injuste, de ce qui correspond à Ma Volonté et de ce que vous devez faire, pour devenir de nouveau parfaits. Donc Je ne peux passer sur aucun manque, bien que Je les considère avec des Yeux de la Mansuétude et de la Miséricorde, parce que vous ne deviez pas pécher, même si vous êtes faibles, parce qu'il y a à votre disposition Ma Force et Ma grâce que vous pouvez utiliser. Donc Je dois vous exhorter à demander toujours Ma Force, Mon apport de Grâce et de ne pas passer à travers la vie sans implorer Mon Assistance. Je Suis Bon et Juste, donc Je ne peux pas tolérer lorsque vous agissez injustement, mais Je dois vous présenter le péché, jusqu'à ce que vous l'ayez reconnue comme péché et que vous vous efforciez de penser et d’agir d’une manière juste. Vous devez reconnaître le péché pour l’éviter et Je veux vous aider, parce que Je Suis un Dieu Bon, un Dieu d'Amour et pas un Dieu de colère, lequel punit lorsque sa créature s'est trompée. Je Suis un Père pour Mes fils, et un Père veut conquérir Ses fils avec Amour. Il ne peut pas laisser passer l'injustice par un faux amour, parce que cela ne perfectionne pas le fils, or le perfectionnement est le but ultime d'un homme sur la Terre. Laissez vous tirer et éduquer par Moi, acceptez aussi un reproche avec résignation, parce que c’est le seul moyen pour vous faire reconnaître une injustice, pour ensuite l'éviter. Tenez-vous en toujours à Mon Commandement de l'amour, alors vous agirez aussi d’une manière bonne et juste, vous-même serez dociles et miséricordieux et vous ne condamnez pas par manque d’amour ; vous chercherez à M'imiter en tout, dans la Patience, dans la Douceur de caractère, dans l’Humilité et le Pacifisme, et lorsque vous craignez d'échouer, invoquez-Moi pour de l'Aide, pour la Force et la Grâce et vous les expérimenterez, à tout moment vous pouvez Me les demandez, parce que Moi Seul connais vos faiblesses, votre misère spirituelle et même votre volonté. Je Suis un Dieu d'Amour, Je Suis un Juge Qui Suis rempli de Longanimité et Qui tente tout pour vous changer, avant de vous juger. Orientez seulement votre volonté vers Moi, pour que Je puisse vous aider lorsque vous devenez faibles, alors Je laisserai toujours régner la Douceur de caractère et la Miséricorde, même lorsque vous vous êtes trompés.

Amen

Jésus Christ – le Rédempteur – dieu-Homme

B.D. 5213 from 16 septembre 1951, taken from Book No. 58

Je suis entré dans Mon Royaume, lorsque J’eu accompli l'Œuvre de Libération. Je vivais comme Homme au milieu des hommes, Je les instruisais comme Dieu, Je faisais des Miracles comme Dieu et suis mort sur la Croix en tant qu’Homme. Cela est un Mystère qu’il n’est pas facile de dévoiler aux hommes tant que vous ne savez rien du parcours de devenir de chaque homme, tant que vous n'avez pas reconnu le sens et le but de votre vie terrestre et que vous ne comprenez pas le processus de divinisation d'un homme. L'homme comme tel est donc encore lié avec la matière, soit selon son corps comme aussi par ses pensées tant que celles-ci ne se détournent pas du monde pour se tourner vers Dieu. Et il ne comprendra alors même pas le Mystère de Jésus – Homme et Fils de Dieu ensemble et il n'aura aucune compréhension pour l'explication donnée en toute vérité. Mais il peut de toute façon en être instruit, pour que le spirituel en lui commence à se bouger et qu’il lui soit donné l'occasion de se développer.

Sur la Terre J’ai agi en tant que Dieu et J’ai souffert en tant qu’Homme, parce que la Divinité en Moi ne pouvait pas souffrir, donc l'Œuvre de Libération devait être accomplie pour l'humanité entière par un Homme, pour qu’elle puisse profiter à l'humanité entière. Et ces souffrances étaient et devaient être indiciblement grandes, pour qu'elles démontrent devant les yeux de l'humanité la grandeur de leur faute, pour que l'Œuvre de Libération ne soit pas évaluée trop insuffisamment, même lorsque les hommes croyaient dans le divin Rédempteur Jésus Christ. Un homme ne peut pas mesurer les tourments et des souffrances de Mon parcours sur la Croix, ses sens se déroberaient s'il pouvait seulement acquérir un juste concept de cela, parce que cela dépassait la force humaine et malgré cela Je l'ai supportée en tant qu’Homme. Seulement une petite partie de ces souffrances aurait suffi pour faire cesser la vie d'un homme, parce que Je les percevais encore plus profondément qu'un homme normal. Mais Mon Corps à cause de sa spiritualisation était immensément fort dans la volonté et donc il a pris sur lui tout ce qui pouvait contribuer à la libération de l'humanité de son immense faute du péché. J'ai parcouru consciemment la voie de la Croix, J’ai pris consciemment sur Moi la mort sur la Croix. Et ce que cela signifie vous ne pouvez pas le mesurer vous les hommes. Je voulais souffrir, pour racheter les hommes. Donc rien ne Me resta épargné, la description la plus terrifiante de Mes souffrances et de Mes tourments ne suffirait pas le moins du monde pour que vous puissiez les imaginer. Donc la Divinité devait sortir de Moi, de l'Homme Jésus pour laisser à Lui Seul l'accomplissement de l'Œuvre. Donc elle est précédée d’une terrible lutte, que l'Homme Jésus devait d'abord mener à terme, pour Se mettre en dehors de la Divinité qui demeurait en Lui et rester fort. L'Homme Jésus a souffert inconcevablement, et cela seulement par Amour pour l'humanité qui était dans la plus grande misère spirituelle. Et pour ce très grand Amour J’ai accepté le Sacrifice, autrement Je n’aurais jamais et encore jamais laissé souffrir ainsi un être qui était totalement sans faute et Qui était si près de Moi. J'ai accepté le Sacrifice et J’ai laissé l'Homme Jésus entre les mains de ses ennemis et de ses bourreaux, parce que l'Œuvre qu'Il a accomplie, valait pour toute l'Éternité, elle signifiait la Libération pour tout le spirituel malheureux qui doit retrouver la voie du retour dans la Maison du Père. L'Âme de l'Homme Jésus a reconnue tout cela et était prête comme Être spirituel pour toute Expiation, pour toute Aide qui pouvait être portée au spirituel non racheté. Mais un tel Sacrifice devait être porté par un Homme qui marchait sur la Terre dans la même faiblesse, pour montrer aux hommes une voie praticable vers Moi, vers leur Père de l'Éternité. Donc un Être de Lumière des plus sublimes s’est incarné comme Homme et a porté en tant qu’Homme avec toutes leurs faiblesses et leurs erreurs sur Terre la preuve qu’à travers une volonté bien employée et une vie dans l’amour désintéressé pour le prochain, peut être atteinte, déjà sur Terre, l’union de esprit avec Mon Esprit de Père de l’Éternité, et que cette union procure à l'homme une très grande mesure de Force qui permet à l'homme en union avec Moi d’être en mesure d'accomplir des Miracles, de pouvoir pénétrer dans la Sagesse la plus profonde qui sait tout sur la Terre et dans le Royaume spirituel, et pouvoir se spiritualiser totalement lui-même, son corps et son âme sur la Terre au travers de l'amour. Seulement un homme devait et pouvait apporter cette preuve, autrement l'humanité n'aurait pas parcouru la même voie qui mène au but, à Moi dans la Maison du Père. Malgré cela, les hommes étaient trop faibles sans Aide, justement parce qu'à eux il manquait la volonté pour l'amour. Et Jésus connaissait cette faiblesse de volonté comme conséquence du péché d’autrefois et voulait les aider à acquérir une volonté fortifiée.

J'Étais certes en Lui, dans l'Homme Jésus, mais Je n'ai pas influencé Sa Volonté ; Il agissait et pensait comme Homme et Il M’a attiré dans toute la Plénitude dans Son Cœur, parce que Mon Être d'Éternité Est Amour, et Son très grand Amour a établi l'unification avec Moi. Il est devenu Un avec Moi. L'Homme Jésus a subi sur la Terre la chose la plus amère, mais par Son Amour Il a conquis la chose la plus sublime. Il descendit en tant qu’Être de Lumière élevé sur la Terre et revenait de nouveau comme Dieu dans le Royaume de la Lumière, parce qu'Il s’est totalement uni avec Moi par l'Amour, et Je Suis maintenant devenu visible pour vous les hommes en tant que le Sauveur Jésus Christ, et maintenant Je peux même entrer en contact avec chacun de vous par Jésus Christ, parce qu'Il a expié pour vous la faute du péché avec Sa mort sur la Croix, avec Ses indescriptibles souffrances, parce que Son Amour pour vous était très grand.

Amen

L'arrogance spirituelle, le plus grand danger

B.D. 5214 from 8 septembre 1951, taken from Book No. 58

L'arrogance spirituelle fera tomber encore beaucoup d'hommes, parce qu'elle les empêche de reconnaître la Vérité, et ils ne pourront par conséquent jamais posséder la Vérité, vu qu’elle ne s’impose jamais aux hommes, mais elle doit être accueillie volontairement par eux. L'homme qui est d'esprit arrogant, n'accepte aucun enseignement, même s’il venait du Ciel. Parce que tant qu’il est d'esprit arrogant, il est encore au pouvoir de Satan qui est tombé de Moi à cause de son arrogance et celui-ci entraîne en bas tout qui reste dans l'arrogance comme lui. L'arrogance spirituelle demeure chez tous ceux qui se comportent dans le refus envers Ma Parole d'en haut, parce qu'ils ne croient pas nécessaire de l'examiner, autrement ils devraient la reconnaître comme Ma Parole, parce qu'elle est reconnaissable comme telle à chacun qui est de bonne volonté. Je ne donne pas aux hommes un Don qui pour eux est une nourriture indigeste, que ne pourraient pas accepter leur cœur et leur entendement, parce qu'elle serait incompréhensible. Ce que Je guide aux hommes d'en haut, est un vrai Pain du Ciel, donc la meilleure nourriture pour un fils terrestre qui doit atteindre son but dans la vie terrestre. Et vu que Je reconnais cette nourriture pour Mes créatures comme bonne et salubre, elle n'aurait aucun effet différent, là où il existe la même volonté pour la comprendre. Mais celui qui ne veut pas comprendre est d'esprit arrogant. Il met du savoir humain par-dessus, c'est-à-dire qu’il estime l'entendement supérieur à l'Esprit qui s'exprime dans l'homme qui lui a concédé ce droit. Il ne croit pas dans l’Action de l'Esprit dans l'homme, parce qu'alors il devrait admettre quelque chose de Divin, mais son être est encore rempli d’un sentiment satanique, parce qu'il se considère lui-même trop supérieur or seulement l'humilité concède l’Action de l'Esprit dans l'homme. Il est aveugle, tant qu’il ne s'élève pas spirituellement, et cela est un signe évident de son appartenance à Satan qui est tombé pour son arrogance. L'arrogance spirituelle est le plus grand mal, parce qu'elle rend impossible tout apport de Grâce, parce que la volonté d'accueillir la Grâce c’est aussi de reconnaître une faiblesse et un besoin d'aide, chose que l'arrogance ne permet jamais. Mais aucun homme ne peut monter en haut sans Grâce, par conséquent l’arrogant spirituel reste dans l'abîme, parce qu'il est captif de Satan et il l’attache avec son lien. Et celui-ci combattra toujours contre la Vérité, parce qu'il est au service du pouvoir sombre et il est un ouvrier de bonne volonté pour le prince du mensonge. L'homme arrogant spirituellement accueille son savoir seulement de l'extérieur, il surcharge seulement son entendement, mais le cœur n'en sait rien et donc il ne peut pas juger. Et plus son entendement accueille, plus arrogant est son être, et le riche savoir qu'il accueille de l'extérieur, est sa ruine. Un savoir d'entendement ultra-riche est encore pire que la richesse terrestre, parce que celle-ci peut lui être enlevée ; mais il ne renonce pas au savoir, et il ne peut être instruit que seulement par une extraordinaire souffrance physique, mais si son âme est totalement endurcie elle ne devient pas souple et humble même par la souffrance. Alors Satan l'a totalement en son pouvoir, et il faudra des temps éternels avant qu’elle soit libérée, avant que le spirituel retourne librement vers Moi et se soumette humblement.

Amen

L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

B.D. 5215 from 21 septembre 1951, taken from Book No. 58

Je suis mort pour vous sur la Croix, Mon Amour pour vous dépassait les limites et éclatait dans l'Homme Jésus avec une Force qui a eu pour conséquence la Divinisation de Son Âme, un état qui l'éleva de la sphère humaine terrestre pour devenir Un avec Moi. Seul un Amour aussi fort était capable de porter le Sacrifice de la Croix, parce qu'autrement il n'aurait pas pu tenir bon en tant qu’Homme, si la Force de l'Amour ne l'avait pas fortifié. Il mourut en tant qu’Homme la mort de la Croix, et malgré cela J'étais Moi-même celui qui s'est donné pour vous les hommes sur la Croix, parce que l'Homme Jésus est resté dans l'Amour jusqu'à ce que Son Esprit l’ait abandonné. L'Amour a donc donné le Sacrifice, et Moi-même J'étais l'amour. Cela est un Mystère et il le restera tant que la Terre subsistera, et vous hommes jugez l'Œuvre de Libération avec les sens orientés avec un point de vue terrestre. L'Homme Jésus mourut sur la Croix. Moi-même Je vins sur la Terre, pour vous racheter. C’est une apparente contradiction, mais c’est la Vérité qui est incompréhensible tant que vous les hommes ne pouvez pas comprendre que Moi-même Je Suis l'Amour, que l'Amour est la Substance d’UR de l'Éternelle Divinité et que donc l'Amour a accompli cette Œuvre qui devait racheter les hommes du péché. Mais l'Amour était dans l'Homme Jésus, la mort sur la Croix a donc tué un Homme, mais cet Homme était déjà divin, cela est montré par la très grande mesure de Sa souffrance à laquelle il n’a pas succombé déjà auparavant, Son Amour pour l'humanité était si profond qu'Il désirait souffrir pour l'aider. Il a pris sur Lui une mesure surhumaine de souffrance qui toute seule aurait déjà suffit pour enlever la faculté de vivre à un corps humain, mais Sa Force d'Amour tint ce Corps en vie jusqu'à ce que ses ennemis L'aient élevé, jusqu'à ce qu’ils L’eurent cloué sur la Croix, jusqu'à ce qu’Il soit arrivé au Sommet de Sa souffrance. Il voulait laisser exécuter aux hommes leur acte d'outrage auquel Mon adversaire les poussa, pour leur montrer que le Pouvoir d'un Fils de Dieu arrive même au-delà de la mort, qu'Il Est aussi le Patron sur la mort.

Et l'humanité entière devait prendre connaissance de Sa mort, si elle voulait être rachetée. Il était lié avec Moi, le Père, au moyen de l'Amour jusqu'à la fin, mais Son Âme effrayée ne Me reconnut plus, elle Me chercha en dehors d'Elle, et donc Jésus cria les Paroles : «Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné ?» La Divinité pleine de pouvoir s'était seulement retirée, mais l'Amour était et resta en Lui. L'Amour et la Force étaient certes en Lui, cependant Jésus n'employa plus cette Force pour empêcher Son Crucifiement, mais seulement pour pouvoir vivre jusqu'au bout, parce qu'il voulait vivre jusqu'au bout, pour Me servir en tant qu’Homme et pour souffrir et expier pour le prochain. Donc Il a souffert consciemment et même Il est mort consciemment, donc Il demanda Miséricorde pour Ses argousins et en pleine Conscience Il M’a dit les Paroles : «Père, dans Ta Main Je remets Mon esprit ....». Il maintint le lien entre Lui et Moi, parce qu'il ne pouvait plus se détacher de Celui avec lequel il était devenu Un au moyen de l'Amour. Et donc J'étais en Lui et Il Était en Moi, il n'existait aucune séparation entre les deux, parce que l'Amour, la Substance d’UR de Moi-Même, le comblait totalement, donc Je devais être près de Lui et en Lui, bien que Je restais inactif en tant que Force tant que l'Homme Jésus n'avait pas accompli Son Œuvre. Lui et Moi, Nous sommes Un, et celui qui Le voit, voit le Père, parce que le Père Est l'Amour, et l'Amour était dans le Fils. L'Amour cependant ne pouvait pas mourir et donc le troisième jour il est rené et a vivifié le corps qui, au travers des souffrances de Jésus, était totalement spiritualisé et ne nécessitait plus aucun parcours ultérieur de développement sur la Terre. Ainsi l'Amour a vaincu la mort, le divin Sauveur a dépassé Satan, la Lumière a cassé l'obscurité et la voie vers l'éternelle Lumière avait été libérée.

Amen

Changer sa volonté - l'influence des êtres bons et mauvais

B.D. 5216 from 22 septembre 1951, taken from Book No. 58

Vous avez à disposition tous les moyens, Ma Force et une armée d'êtres spirituels bienheureux qui s’efforcent pour vous et attendent seulement d’être consultés pour vous aider ; vous pouvez vous servir de Mes Dons de Grâce et vous revigorer toujours dans Ma Parole, dans l'Eau vivante et vous accueillerez la Force. Donc vous ne pouvez pas dire qu'il est impossible d’atteindre votre but sur la Terre. Vous êtes richement pourvus, parce que Je tiens compte de votre faiblesse et de votre imperfection ; Je suis toujours prêt à aider si seulement vous voulez devenir bienheureux. Mais Je laisse la liberté à votre volonté, vous devez l'orienter par vous-mêmes vers le Haut, vers Moi, et votre volonté ne peut pas être orientée ni par le bas ni par les êtres de Lumière. Et donc vous-mêmes êtes toujours responsables et vous devez prendre sur vous les conséquences de votre volonté. La volonté doit donc expérimenter une stimulation d'un coté et donc les êtres du Royaume de Lumière comme de l'obscurité s’efforcent constamment de vous conquérir en cherchant à agir sur les pensées de l'homme et donc ils lui présentent ce qui pourrait l’intéresser. Les êtres de Lumière veulent guider la volonté dans le Royaume spirituel, parce qu’ils savent que ce Royaume est l’unique béatifiant pour l'homme. Les êtres de l'obscurité par contre présentent devant les yeux des hommes le monde, parce que le dominant de ce monde est le prince de l'obscurité et eux-mêmes ne savent pas qu'est-ce qui serait plus fascinant que les joies terrestres. Et maintenant l'homme lui-même doit se décider et aucun être ne peut lui enlever cette décision. Donc il y a une grande misère spirituelle sur la Terre, et l'homme lui-même doit la suspendre mais pour cela il n'a pas la volonté. Mais l’effort des êtres de Lumière ne faiblira pas, bien qu’il semble sans succès, parce que leur amour reconnaît la misère et ils sont de bonne volonté d'aider jusqu'à l'extrême. Mais même leur amour est subordonné à Ma Loi et il ne peut pas se manifester contre la volonté de l'homme, autrement il n'existerait vraiment aucun homme sur la Terre qui n’atteindrait pas son but. Mais celui qui veut devenir bienheureux, est soutenu de partout et ne peut jamais plus manquer son but, parce qu'une volonté bien orientée a déjà cassé le charme et maintenant elle donne le droit aux Forces du Royaume de Lumière de l'assister de toutes les façons. Ainsi l’homme doit utiliser Mon apport de Grâce et il Me reconnaît et il croit. Et Je peux saisir une telle volonté et la tourner entièrement vers Moi, elle ne s'éloignera jamais plus de Moi et l'homme aura soutenu l'épreuve de la volonté sur la Terre et il deviendra bienheureux.

Amen

L'Entité insondable de Dieu

B.D. 5217 from 23 septembre 1951, taken from Book No. 58

A vous les hommes, rien ne peut vous rendre compréhensible l'Être de la Divinité, parce que pour Celui-ci il n'existe rien de comparable sur la Terre et parce que votre esprit n'est pas en mesure de saisir la profondeur et l'insondabilité de l'Esprit Qui domine tout l'Infini, Qui Est tout, et rien ne peut être imaginé sans Lui.

Vous les hommes, vous-mêmes en tant que forme, vous voulez vous imaginer toute la substance animique sous une forme, alors que l'éternelle Divinité n'est jamais limitée, donc elle ne peut jamais Être une forme, parce qu'elle remplit tout, le Royaume spirituel comme celui matériel, donc l'Entité «formée» de Dieu pourrait Être justement seulement le Cosmos, l'entière Création terrestre et spirituelle qui, pour les hommes, est aussi inimaginable et cela ne serait aucune explication pour vous. Chaque image que vous vous faites de l'éternelle Divinité, serait toujours limitée et donc elle ne pourrait pas correspondre à la Vérité. Dieu Est un Esprit Qui Est plutôt à considérer comme une Entité, laquelle dans Son très profond Amour et Sagesse emploie Sa Force pour agir et régner dans l'Infini. Mais cet éternel Esprit Est partout, Il Est dans la plus grande Œuvre de Création terrestre comme dans le plus minuscule grain de sable. Il Est dans l'Univers entier, Il Est près des êtres de Lumière dans le Royaume spirituel, et là où Il ne serait pas, il n'existerait aucune subsistance. Dans la substance animique qui a eu son Origine dans Sa Force d'Amour, Il allume une flamme qui pousse de nouveau vers Lui et malgré cela la substance animique ne pourra jamais sonder son lieu d'Origine, parce que l'éternelle Divinité Est insondable et elle le restera dans toute l'Éternité.

Mais à l'amour nostalgique des créatures levées de la Force de Dieu il a été donné satisfaction. Le grand Esprit de l'Infini voulait Se présenter visiblement à Ses êtres, pour satisfaire leur grande nostalgie d'amour, et Il s'est incarné dans l'Homme Jésus, c'est-à-dire qu’une Forme issue de Sa Volonté et de Sa Force a assumé en elle dans toute la Plénitude l'Esprit divin et maintenant elle rayonne totalement de Lui, elle peut devenir et rester visible aux êtres qui peuvent supporter Sa Plénitude de Lumière, donc qui ont atteint un certain degré de maturité, pour ne pas être consommé par le Feu de l'éternel Amour. La Forme spirituelle du Sauveur Jésus Christ n’Est de toute façon pas un obstacle pour l'éternelle Divinité de créer et agir dans tout l'Infini, de remplir le Cosmos et d’Être présente partout. Elle est seulement une preuve du très grand Amour de Dieu pour Ses créatures qui désirent Le voir, donc Il se rend visible au travers de Jésus Christ, pour augmenter leur amour et pouvoir les rendre toujours et constamment heureuses en leur donnant satisfaction. Mais l'éternelle Divinité ne pourra jamais et encore jamais Être sondée dans tout Son Être, parce qu'Elle est la plus sublime Perfection qu'un être ne peut jamais atteindre. Et tant qu’il n'a pas trouvé l'unification avec l'éternel Amour et donc avec la Lumière et la connaissance, il ne peut ne pas lui être donné une explication suffisante.

Amen

La Présence visible du Seigneur

B.D. 5218 from 25 septembre 1951, taken from Book No. 58

Le juste rapport envers Moi garantit aussi Ma Présence. Par conséquent c’est vous-mêmes qui Me faites venir à vous, si vous vous tournez vers Moi confiants comme des fils et si vous M'appelez. Plus fort est le désir pour Moi, plus solidement vous M’avez en votre pouvoir, parce que Je ne peux pas résister à un appel d'amour, là Je suis toujours. Et un appel d'amour peut de nouveau seulement venir d'un cœur affectueux et ainsi vous les hommes avez maintenant une indication sur comment vous pouvez vous lier à Moi. Seulement par l'amour. Celui qui M’aime de tout son cœur, de celui-ci Je Suis voisin, même s’il n'est pas en mesure de Me contempler. Mais il aura toujours une preuve de Ma Proximité, il sentira en lui une paix, il tiendra mentalement avec Moi un dialogue, il pourra recevoir Ma Parole, Mon Discours, la preuve de Ma Présence. Parce que Je lui donne toujours quelque chose, lorsque Je Suis près de Mes fils, lorsque son amour le fait s’activer pour Moi, lorsqu'il tourne ses pensées vers Moi, et si non-seulement son entendement cherche de Me sonder, mais s’il se sent poussé par le cœur à entrer en contact avec Moi. Ce désir du cœur n’a pas besoin d’être nécessairement une bouffée de sentiment que vous désignez par l’amour. Le sérieux désir pour la Vérité et donc pour la Source Primordiale de la Vérité procède de l'amour, dès qu’il n’est pas poussé par des intérêts purement terrestres pour la recherche de la Vérité. Je Suis toujours près de vous les hommes et J’attends toujours seulement que vous ouvriez vos cœurs, pour Me concéder l’accès, et là où l'amour Me permet d’entrer, Je M’annonce aussi à travers l'afflux de Ma Force et cela peut se manifester de manière multiple. Par exemple dans la Parole qui peut éclairer votre esprit, c'est-à-dire guider votre pensée dans la juste direction, pour que vous puissiez penser, lire ou parler et être toujours dans la Vérité, parce que Moi-même ensuite J’agis en vous par Mon esprit. Mais vous pouvez aussi Me contempler, expérimenter visiblement Ma Proximité. Mais pour cela un degré supérieur de maturité de votre âme est nécessaire, autrement vous ne pourriez pas supporter Mon Image. Mais si seulement vous vous tournez vers Moi en pensées avec un cœur affectueux, Je Suis avec vous. Parce que Je désire Mes fils et chacune de vos étincelles d'amour darde sur Moi et Elle M’attire à vous. Parce que vous, même si vous n'êtes pas en mesure de Me contempler, vous pouvez toujours être convaincu de Ma Présence, lorsque deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom pour Me servir. Je ne manquerai alors jamais de Me joindre au petit groupe et Mes Yeux reposeront pleins d'Amour sur vous qui êtes encore trop faibles pour pouvoir recevoir une preuve visible de Ma Présence. Et cette assurance doit vous fortifier tous dans la foi que Je demeure de nouveau sur la Terre près des Miens, que Je les guide et les instruis et Je les prépare de nouveaux à être Mes disciples, à être des apôtres du temps de la fin. Seulement peu pourront Me contempler, mais J'aime tous ceux qui cherchent à cause de Moi, et Je les guide ensemble, pour qu'ils mûrissent réciproquement et deviennent toujours plus forts, pour qu’ils soient unis spirituellement avec Moi et Je peux rendre réceptifs leurs cœurs pour accueillir en eux la Chose la Plus sainte, pour que Je puisse ensuite rayonner de nouveau en eux de sorte qu’ils n'oublient jamais et encore jamais plus Mon Image qui repose dans la profondeur de leur cœur, jusqu'à ce que l'amour les ait purifiés et Mon Image brillera en eux dans toute sa Gloire. Cherchez à M’offrir encore sur la Terre beaucoup d'amour, pour que Je vienne à vous et puisse rester avec vous dans toute l'Éternité.

Amen

Sévère Indication de la fin

B.D. 5219 from 26 septembre 1951, taken from Book No. 58

Les jours de vous tous sont comptés. Il n'y a plus une longue permanence sur cette Terre, votre vie sera abrégée, parce que le temps que J’ai concédé à vous les hommes pour votre Libération est passé, et vous qui vivez maintenant, faites partie de ceux qui vivent la fin. Certes, avant cela Je rappellerai encore beaucoup d’âmes qui ne surmonteraient pas la dernière lutte pour Moi et Mon Royaume et partout beaucoup mourront car Mes multiples tentatives ne vous font pas arriver, vous les hommes, (au résultat), parce que le dernier Acte est déjà commencé, lequel est déjà un Acte de Miséricorde, et Je donne à ces âmes la possibilité de continuer dans le Royaume de l'au-delà leur parcours de développement, chose qui ne sera ensuite plus possible, lorsque sera venu le dernier jour. Vous tous n'avez plus beaucoup de temps, mais aucun de vous ne sait si la vie ne lui sera pas arraché auparavant ; aucun de vous ne sait quand sera venue son heure. Ne vous faites pas de chagrin pour ceux qui vous laissent, parce que c’est Mon Amour qui les a rappelés; mais pensez à eux plus souvent dans la prière, pour qu'ils utilisent les Grâces qui leurs sont concédées même dans l'au-delà. Préparez-vous tous à votre dernière heure, Je vous mets en garde sérieusement, parce que vous n'avez plus beaucoup de temps. Je vous avertis d'une manière insistante à travers les événements dans le monde et si vous marchez les yeux ouverts, reconnaissez le sérieux de l'heure, parce que Je vous parle clairement à travers les signes du temps. Mais vous les hommes voyez seulement le monde, vous donnez toute votre attention à ce dernier, mais vous ne pensez pas Moi, et votre mauvaise humeur vous fait rejetez loin de vous tout ce qui pouvait vous faire percevoir Moi et la fin prochaine. Vous ne voulez pas croire et donc vous restez de marbre face à chaque événement qui vous montre très clairement la Vérité de Ma Parole. Le temps est sérieux, pas dans le sens du monde, mais pour le repentir et le changement de la volonté, pour un retour et pour la réflexion. Ne restez pas indifférent lorsque Je vous mets en garde, partout où cela se passe. Demandez-vous dans quel état vous êtes s’il vous arrive l'Appel d'abandonner le monde et de passer à travers la porte de la mort dans l'Éternité. Questionnez-vous, si ensuite vous pouvez subsister devant Mes Yeux, et croyez que vite l'heure arrivera où votre vie terrestre sera terminée. Donc pourvoyez seulement encore pour votre âme et détournez vos yeux du monde, parce que celui-ci passera, mais l'âme est impérissable et son sort dans l'Éternité dépendra du chemin de votre vie sur la Terre.

Amen

La voie fausse - le travail dans la Vigne – la voie raide

B.D. 5220 from 27 septembre 1951, taken from Book No. 58

Combien loin de Moi sont les pensées des hommes et combien difficilement ils s'approchent de la Vérité, même lorsqu’elle leur est offerte. C’est comme un refus silencieux contre tout ce qui provient de Moi et qui témoigne de Moi, comme s’ils fuyaient devant Moi Qui Suis l’éternelle Vérité Même. Mais ils sont aussi loin de l'amour, et donc ils ne reconnaissent pas la Vérité qui procède de l'éternel Amour. Les hommes fuient la Lumière, et tant qu’ils marchent dans l'obscurité, ils marchent dans l’erreur. Mais même de cela ils ne se préoccupent pas, ils ne réfléchissent pas où mène la voie qu'ils parcourent. Et donc il est très difficile de réveiller en eux la conscience de la responsabilité qu’ils portent vis-à-vis de leur âme. Ils passent entièrement insouciants à travers la vie et donc ils doivent être dérangé avec force dans leur calme et dans leur conduite frivole de la vie. Un acte violent ne serait pas vraiment nécessaire si l'humanité ne se trouvait pas dans le danger le plus grand que Je voudrais détourner et Je pourrais le faire si l'homme Me tendais la main, si par sa propre poussée il entrait en lui et réfléchissait sur l’objectif et sur le but de son existence. Et pour obtenir cela, Je dois toujours de nouveau agir sur lui par des maladies, de la souffrance ou la mort, à travers sa misère ou celle des autres. Je dois frapper à la porte de son cœur et lui parler. Mais combien rarement Mon Langage est compris, parce qu'ils ne croient pas en Moi. Et de nouveau c’est seulement l'amour qui peut faire surgir dans l'homme un changement. L'amour est la première chose, et sans l’amour il ne trouve pas la voie vers Moi. Et ainsi tous Mes Efforts sont des moyens d'Aide visant à attiser l'amour dans le cœur des hommes, pour qu'ils apprennent à croire et entrent en eux-mêmes. Et toujours de nouveau J’envoie à leur rencontre Mes messagers qui prêchent l'amour et cherchent à réveiller une foi vivante ; Je leur envoie Mes messagers pour qu’ils leur portent la Vérité. Là où ils se heurtent contre l'indifférence, le refus et même l’animosité, là Mes Efforts ne produisent pas de fruits, là le gouffre entre Moi et eux est encore trop grand et le travail dans la Vigne n’aura pas beaucoup de succès. Et malgré cela ce travail doit être fait encore avec ferveur, Ma Parole doit être portée partout, Mon Appel doit pénétrer partout, Mon Évangile doit être annoncé partout et la fin prochaine doit être mentionnée. C’est un appel de trompette qui retentit à travers le monde, parfois il frappe une oreille qui écoute et qui suit le son, parfois il touche un pèlerin terrestre affamé de Lumière et qui git épuisé au bord de la voie et il est fortifié et court pour accueillir la bonne nouvelle pour laquelle il avait de la nostalgie. Et pour ces peu J’envoie Mes messagers, pour qu'ils fassent la récolte, pour qu'il leur soit offert la nourriture si nécessaire pour eux pour pouvoir parcourir la voie terrestre jusqu'au but. Parce que Je ne veux pas qu'ils s'égarent ou bien s’arrêtent épuisés avant le but. Je veux aller à leur rencontre et leur prodiguer encore abondamment la Grâce, parce que la dernière portion du parcours sera très difficile, parce que la voie vers le Haut est très raide, et elle doit être abrégée, parce que la fin est proche. Donc ne devenez pas faibles, lorsque votre voie terrestre est difficile, mais pensez à Mes Paroles comme quoi vous êtes peu avant la fin de la vie, et si vous voulez, vous pouvez arriver en haut d'un seul bond avec Mon Aide. Parce qu'à chacun qui est de bonne volonté, Je tends Ma Main à sa rencontre et Je l'attire à Moi dès qu’il la saisit.

Amen

Le Don de Grâce dans le temps de la fin – la Parole de Dieu - la libre volonté

B.D. 5221 from 28 septembre 1951, taken from Book No. 58

Vous devez tous avoir part à Ma Grâce, pour que vous puissiez tous devenir bienheureux. Vous pouvez accueillir Ma Plénitude, parce que Mon Amour ne vous impose aucune restriction, mais Je ne peux pas vous forcer à accepter Mon Don de Grâce. Pensez à ce que signifie pouvoir recevoir sans limite, pouvoir détenir un Trésor de Grâce démesuré, si seulement vous le voulez. Ouvrez-vous pour recevoir ce qui doit vous rendre bienheureux, utilisez le plus précieux Don de Grâce qui soit à votre disposition, accueillez Ma Parole afin qu'elle vous guide Mon Amour d'en haut. Vous ne pouvez pas mesurer le Trésor de Grâce qui est à votre disposition dans Ma Parole, mais si vous vivez Ma Parole jusqu'au bout, ces Grâces deviendront efficaces sur vous et elles feront murir inévitablement votre âme. Je veux vous aider à la Béatitude et Je vous montre donc la voie qui mène à Moi, vous avez tous les moyens pour atteindre votre but sur la Terre. Si vous M'écoutez, lorsque Je vous parle au travers de Ma Parole, accueillez-la et placez-la dans votre cœur, et ensuite faites ce que Je vous conseille, observez Mes Commandements de l'amour que Je vous ai donné comme Expression de Ma Volonté. Alors vous vivrez jusqu'au bout Ma Parole et alors vous employez de manière exhaustive le Don de Grâce qui guide à vous Mon Amour pour que vous deveniez bienheureux. Tout ce qui vous aide à monter en haut, sont des moyens de Grâce, seulement vous ne devez pas les laisser passer inutilement, parce que votre libre volonté doit les faire devenir efficace. Je peux certes vous donner sans limite, mais Je ne peux pas vous forcer à l'acceptation, parce que vous devez devenir parfait et cela est impossible sans la libre volonté. Mais vous n'avez plus beaucoup de temps. Utilisez-le bien et sachez que vous ne pouvez rien faire avec votre propre force, sachez que vous dépendez de Mon Aide que Je vous concède toujours si vous êtes de bonne volonté pour l'accepter. Parce que Je veux vous conquérir, et ne pas vous perdre pour des temps éternels.

Amen

Le savoir du but et de la destination – la filiation de Dieu

B.D. 5222 from 29 septembre 1951, taken from Book No. 58

Vous êtes destiné à devenir des fils de Dieu, et vous pouvez atteindre ce but. Mais vous les hommes savez-vous votre but, votre destination sur cette Terre ? Et n’est-ce pas votre faute si vous ne savez rien ? Ne menez-vous pas un chemin de vie qui ne peut vous apporter aucune connaissance ? N'êtes-vous pas aveugles en esprit ? Et ainsi demandez-vous sérieusement pourquoi vous êtes sans ce savoir, et Je veux vous donner la réponse : à vous il manque l'amour qui vous guide dans la connaissance, parce que l'amour est la clé pour la Sagesse, l'amour guide aussi à la Vérité, et alors votre but et votre destination seront clairs, lorsque vous vivrez dans l'amour. Le savoir de la Vérité peut aussi vous être apporté lorsque vous marchez sans amour à travers la vie terrestre, néanmoins il vous est guidé, pour réveiller votre sentiment de responsabilité ; mais vous ne croyez jamais ce qui vous est dit, même lorsque c’est la Vérité, parce que sans amour il vous manque la force de la reconnaître. Donc Ma Parole qui vous est prêchée n'est pas acceptée par vous sérieusement, elle restera sans succès jusqu'à ce que vous deveniez actifs dans l'amour par votre propre poussée. Et donc en premier il doit vous être prêché l'amour, et celui qui maintenant prend à cœur ce sermon mûrira dans la connaissance et pourra même croire ce qui lui est enseigné. Vous tous êtes destiné à la «filiation de Dieu», c’est un état outre mesure bienheureux dans la Plénitude de Lumière et de Force. Vous y êtes destiné, mais vous ne pouvez jamais être forcés par Moi à acquérir cet état, parce que la libre volonté doit précéder pour devenir un vrai fils de Dieu, Mon Image, qui peut créer et former comme Moi dans la Béatitude. Et donc il est outre mesure difficile de vous pousser vous les hommes sans contrainte de volonté, à tendre à ce but le plus sublime. Celui-ci peut être atteint seulement lorsque vous vivez dans l’amour, parce qu'alors vous saurez aussi votre origine, votre état imparfait et votre but final, parce qu'alors vous reconnaîtrez ce que vous avez été, ce que vous êtes maintenant et ce que vous devez de nouveau devenir. Vous pouvez vous créer un état bienheureux inconcevable, si vous vivez sur la Terre dans l'amour. Et pour cela J’envoie de nouveau Mes disciples pour prêcher aux hommes l'amour ; parce qu'il reste seulement encore peu de temps, pour atteindre le but sur la Terre. Mon Amour s’efforce toujours de guider les hommes dans la connaissance, mais pour se transformer de nouveau dans l'amour, ils doivent le faire par leur libre volonté, par leur propre poussée. Et bienheureux celui qui fait éclater en lui l’étincelle d'amour, qui s'approche de Moi par l'amour et peut profiter de Ma Force d'Amour. Parce que celui-ci a atteint son but, il s'unira avec Moi et il ne se reposera pas tant que son esprit ne s'est pas uni avec Moi, l'Esprit du Père, tant qu’il ne s’est pas uni au moyen de l'amour avec l'Éternel Amour, jusqu'à ce qu’il soit devenu Mon fils et le reste dans toute l'Éternité.

Amen

L'esprit de l'antéchrist

B.D. 5223 from 30 septembre 1951, taken from Book No. 58

L'esprit de l'antéchrist règne partout où Je suis reconnu. Parce que là il a déjà causé son œuvre de confusion, il a affaibli dans les hommes leur force de connaissance, il a opprimé la Vérité et ébloui les hommes dans sa lumière de dupe, il a, en tant que Mon adversaire, employé son pouvoir et ainsi il a travaillé contre Moi. Son arme préférée est d’arracher l'image du divin Rédempteur Jésus-Christ du cœur des hommes et ainsi il agit contre le Christ, et cela dans une mesure renforcée plus la fin s'approche. C’est son œuvre si les hommes se sont éloignés de Moi, s'ils ne croient plus en Jésus Christ et donc s’ils ne trouvent plus la voie vers Moi. Et son action est de toute façon seulement possible parce que les hommes ne se défendent pas contre ses attaques et au début de son activité. Parce qu'ils pourraient se défendre, s'ils le voulaient. Ils ont été posés sur la Terre comme êtres autonomes, et ont une volonté totalement libre. Ils sont loin de Moi, mais au début de leur incorporation, ils sont aussi loin de Mon adversaire qui ne peut pas les forcer à être soumis à lui. De Ma Part il est donné aux hommes la possibilité d'accueillir les impressions autour d'eux avec le cœur et avec l’esprit, et de les élaborer dans le cœur et l'entendement, parce que Je n'ai pas créé des machines qui doivent exécuter leur activité selon la Loi du Maitre. J'ai extériorisé les hommes en tant qu’êtres libres, Je vous ai donné l'esprit et la raison et à travers tous les événements J’ai agi continuellement sur vous dans le bon sens.

Lui aussi ne laisse pas son pouvoir inutilisé, lui aussi cherche à agir sur votre volonté, mais la dernière décision reste aux hommes eux-mêmes. Néanmoins il existe un moyen dont vous devez vous servir, vous devez seulement vous assurez de recevoir Mon Esprit d'Amour, Ma Force, qui vous rend capable de résister contre les attaques de vos ennemis. Vous pouvez toujours vous procurer cette Force, si seulement vous vous exercez dans l'amour, c'est-à-dire si vous vous appropriez Ma Force d'Amour qui est sans limite à votre disposition, cependant elle peut être conquise seulement au moyen d’une activité dans l'amour. Mon adversaire est un ennemi de l'amour, et vous pouvez toujours le vaincre lorsque vous l’affrontez avec l'arme de l'amour. Alors vous prenez le chemin du Christ, la voie de l'amour que Lui-même a parcourue, alors vous Le suivez et maintenant Il est votre Protecteur, votre Guide, Il est devenu votre Rédempteur au moyen de votre volonté, parce que vous L'avez suivi au moyen de l'amour. Mais tant que l'humanité est sans amour, elle ne Le reconnaît pas, et cela est le fait de Mon adversaire qui croit augmenter son pouvoir lorsqu’il diminue le Pouvoir de Jésus. Son action est tournée évidemment contre Lui, et chaque homme qui se détourne de Jésus Christ, qui Le renie, qui Le refuse, lorsqu’Il vient à votre rencontre dans la Parole, est au pouvoir de l'antéchrist, lui-même est un petit antéchrist, qui volontairement exécute ce à quoi le pousse Satan. Gardez-vous de ces antéchrists, ils sont en son pouvoir, et donc ils sont aussi Mes adversaires, et ils devront expier leur opposition au Jour du Jugement qui est très proche.

Amen

La lutte contre soi-même sur la terre ....

B.D. 5224 from 1 octobre 1951, taken from Book No. 58

Ma vie sur la terre a été riche en luttes et en tentations, et il est faux de supposer que Mon âme divine M'en eût préservé, que Ma conduite ne pût être autre que bonne parce que J'étais fils de Dieu étant descendu de la hauteur sur la terre pour racheter les hommes ....Ma vie terrestre en homme n'était en aucune façon différente de celle de tout autre homme, mais les tentations se présentèrent à Moi d'une façon extraordinairement violente parce que Satan faisait tout pour empêcher Ma mission. Aussi Mon âme fut-elle d'une sensibilité extraordinairement profonde de sorte qu'elle fut touchée profondément par tout ce qui était beau, et de même elle fut tourmentée à l'extrême par tout ce qui était malin et impur. Elle était sensible à toute impression, et c'est pourquoi, avant le début de Ma propre mission, par ses appas et ses séductions le monde se présenta si fréquemment à elle. J'ai dû soutenir une très grande lutte pour rester vainqueur de celui qui voulait posséder Ma chair afin de rendre l'âme incapable d'exécuter l'œuvre de rédemption. Aussi Ma souffrance a-t-elle commencé longtemps avant, il fallait supprimer le corps pour arriver à la spiritualisation de l'âme. Je vivais en homme parmi des hommes ....Et Mon humanité signifiait être atteint par les passions et les convoitises humaines contre lesquelles il Me fallait lutter afin de devenir une demeure pour la divinité Qui ne pouvait tolérer en elle aucune basse passion. J'étais homme ....pendant les années avant Mon enseignement, rien ne témoignait de Ma divinité. Il Me fallait lutter en simple homme afin de Me former en vase récepteur pour ce qu'il y a de plus précieux qu'un homme pût jamais posséder .... pour la Divinité éternelle Même Qui voulait Se manifester en Moi afin d'être pour les hommes un Dieu visible. Et J'ai triomphé sur celui qui cherche à vous dominer vous autres les hommes, et contre qui Je suis entré en campagne pour vous racheter de sa puissance .... Cette lutte fut dure, car l'homme en Moi a ressenti tout ce qui était beau sans avoir le droit de le posséder ; l'homme en Moi aimait la vie car il aimait Son prochain et ne voulait pas le quitter. J'étais en pleine possession de la Force et pouvais tout Me soumettre si Je le voulais, et volontairement, J'ai renoncé à tout, Je Me suis vaincu Moi-même, Mon corps et aussi Mon âme qui voulait quelquefois Se révolter en ressentant combien Je souffrais ....En homme, Je Me suis dominé en fournissant la preuve qu'il est possible à tout homme de dominer ses faiblesses et ses convoitises et que ce n'était pas la force divinequi avait gagné cette victoire qui alors n'aurait point pu être demandée à vous autres les hommes si Moi-même J'avais raté la lutte contre le malin et contre le plaisir des sens.

C'est pourquoi vous autres les hommes vous pouvez accomplir la même chose, car en plus, dès que vous M’appelez au secours, vous aurez Mon soutien, ainsi que Je l'ai promis. Aucune tentation n'est trop grande et le tentateur jamais impossible à maîtriser si vous vous servez de Ma grâce ....Car c'est pour votre force de volonté que Je suis mort sur la croix, ce qui vous manque en force et en volonté, vous pouvez le recevoir de Moi si vous voulez lutter contre celui qui est votre ennemi et dont la domination a été l’objet du combat le plus dur que J'ai eu à soutenir sur la terre ....

Amen.

La Force de la Parole divine dans les temps de misère

B.D. 5225 from 3 octobre 1951, taken from Book No. 58

Fortifiez-vous toujours de nouveau avec Ma Parole. Avec elle vous accueillez une Force inhabituelle, vous exploitez la Grâce qui a un si grand Effet si vous recevez Ma Parole dans le cœur, si vous vous plongez dans celle-ci et Me laissez Moi-Même vous parler. C’est un Don du Royaume spirituel qui a seulement une influence spirituelle qui est perçue seulement par l'âme comme un Don de Grâce. Et malgré cela vous sentirez sa Force comme une augmentation de disponibilité d'aimer, comme un progrès spirituel, comme une force plus grande vers la perfection. Ma Parole provient du Royaume spirituel et guide au retour dans le Royaume spirituel, dont vous êtes autrefois procédé. Et donc vous pouvez seulement gagner si vous M’appartenez dès que vous accueillez Ma Parole avec le cœur et que vous vous employez à mettre en acte ce que vous avez entendu. Alors votre âme se spiritualisera, elle sera presque ôtée de la Terre et entrera en contact avec le Royaume qui est le seul réel et immuable et dont les habitants sont des êtres de très grande maturité spirituelle, qui sont toujours prêts à donner et à distribuer ce qui les rend heureux eux-mêmes – la Lumière et la Force, Ma Parole qu'eux-mêmes reçoivent de Moi et qu'ils veulent donner à d’autres par amour. Toutes les fois que vous vous plongez dans Ma Parole, la Source de la Force s’ouvre et se déverse sur vous, et donc vous pouvez puiser sans interruption, et la Source ne s'épuisera jamais, Ma Parole ne perdra jamais son Effet. Et lorsque vous êtes dans la misère, Ma Parole est une Aide sûre, parce qu'alors le contact avec Moi est établi lorsque vous lisez ou entendez Ma Parole, et dans la liaison avec Moi recevez Ma Force, qui rend vivante votre foi, et vous serez aidés au moyen d'une forte foi. Dans Ma Parole vous pourrez toujours puiser la Force, mais trop peu font le test d’employer Mon Don de Grâce, trop peu laissent devenir effective Ma Parole, parce que votre foi est encore faible. Donc Je peux toujours seulement vous indiquer Mon Courant d'Amour, qui vous afflue continuellement. Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer, laissez-vous tous revigorer et fortifier par Moi, accueillez ce que Mon Amour vous offre, alors vous serez libérés de toutes souffrances et fatigues, tenez-vous en toujours à Ma Parole, et votre âme se fortifiera dans sa Force.

Amen

Répandre l'Évangile - les apôtres de la fin du temps

B.D. 5226 from 4 octobre 1951, taken from Book No. 58

C’est votre tâche que de répandre l'Évangile, et Je vous ai choisis pour cela vu que étiez disposés à Me servir et à travailler pour Moi, parce que répandre l'Évangile signifie porter aux hommes la Vérité qui procède de Moi. Mais J'ai un adversaire qui combattra toujours contre la Vérité, et donc aussi contre vous qui devez soutenir la Vérité devant le monde. Et donc il se lèvera toujours des adversaires contre Mes disciples, des hommes qui sont ennemis de la Vérité, dont l’effort consiste à l'abaisser, c'est-à-dire de la faire passer comme une non-vérité. Leurs sujets ne seront souvent pas faciles à rejeter, parce que Mon adversaire combat avec une grande astuce et adresse, il sait où mettre le levier pour réussir, dans l'ignorance, dans l'incapacité de discerner la Vérité de l'erreur. Et vu que Je connais son intention et son action, Moi-même J’ai instruit des combattants pour Moi, des hommes que Je peux instruire totalement dans la Vérité, et dont l'entendement est si aigu qu’ils peuvent réfuter avec logique chaque objection lorsque cela est nécessaire. Mais ils ne seront pas laissé en paix par l'ennemi de la Vérité, vraiment parce qu'un porteur de la Vérité signifie pour lui un danger d'être démasqué, parce que celui-ci travaille avec Ma Force. Il existe une grande confusion parmi les hommes. Ils ne reconnaissent plus Ma pure Parole, ils cherchent à interpréter Ma Parole selon leur propre entendement et ainsi ils s'éloignent toujours davantage de la Vérité, parce que les pensées de l'entendement créent toujours seulement une grande confusion, et le cœur, en tant que porte d'entrée pour la sagesse, reste fermé. Ma Parole est devenue étrangère aux hommes et pour cela Je veux de nouveau la leur redonner. Elle doit leur être offerte par Mes élus, des disciples que J'ai instruits et introduits dans un savoir, vraiment comme Mes apôtres, lorsque Je marchais sur la Terre. C’est Mon grand Amour qui l'offre toujours de nouveau aux hommes, pour leur donner la Lumière, parce qu'ils marchent dans l'obscurité et ils deviennent toujours plus faibles dans leur connaissance. La Parole déformée n'a plus la Force, et seulement peu sont capables de trouver le juste sens de Ma Parole lorsqu’elle leur est offerte.

Et ainsi Je soumets de nouveau l'éternelle Vérité à ceux que J'instruis pour leur future fonction d'enseignant, pour qu'ils puissent ensuite transmettre au prochain dans la forme la plus pure, ce qu'ils ont reçu directement de Moi-Même. Mais Mes serviteurs doivent se soumettre totalement à Moi, ils ne doivent pas écouter ce que les hommes disent, ils doivent s’occuper seulement de Ma Parole et soutenir, y compris devant le monde, ce qu'ils ont reçu de Moi, du Royaume spirituel. Ils doivent avoir une forte foi et une volonté solide, et cette volonté doit être seulement pour Moi. Alors ils sont aptes à la fonction d'enseignant, et ils porteront avec Vérité Mon Évangile dans le monde. Mais plus la fin s’approche, plus véhémentement le mur de votre foi sera attaqué, parce que même si un homme «est manifestement instruit par Dieu», l'homme du monde ne le reconnaît pas, et l’action de Satan se reconnaît particulièrement là où seulement une lueur de Lumière d'en haut doit répandre la clarté. Il cherche à causer la confusion même dans le groupe des Miens, et donc Je vous exhorte à être vigilants, pour qu'il ne réussisse pas et n’éteigne pas cette lueur. Celui qui répand Mon Évangile en Mon Nom, Moi-même Je le protège de l'erreur, s'il a été élu par Moi pour cette mission. Mais celui qui s'élit lui-même comme enseignant et qui n'a pas été appelé par Moi, parce qu'il n'en possède pas la faculté, celui-ci peut difficilement reconnaître l’action de Satan et ensuite lui-même courra le risque de considérer l'erreur comme une Vérité. Dans la fin du temps l'adversaire aura un grand pouvoir, que Je ne diminuerai pas, mais que vous les hommes pouvez affaiblir, si vous vous tournez vers Moi dans le cœur et Me choisissez comme Combattant contre lui. Alors il ne pourra pas vous duper, parce que vous reconnaîtrez avec un esprit très clair ce qui est la Vérité de ce qui est une erreur.

Amen

L'Eau vivante – la Source pure et limpide

B.D. 5227 from 5 octobre 1951, taken from Book No. 58

De la Source jaillit l'Eau pure et limpide, et au début de son cours elle lavera tout l'impur et elle restera limpide et pure jusqu'à ce qu’elle soit rendue impure volontairement, parce que l'eau a la caractéristique de purifier ce qui ne se soustrait pas à son effet. Mais le cours de l'eau lui est prescrit, elle coule comme un ruisselet pour rafraichir l’homme, l’animal et la plante, et elle restera toujours un rafraîchissement selon la Volonté de Dieu tant que le ruisselet coule dans la libre nature de Dieu, non offusqué et en se renouvelant constamment depuis la Source inépuisable. Mais le ruisseau peut très vite être offusqué par l'afflux d'impuretés et cela, plus il s'éloigne de la Source. Et une eau polluée n'est pas saine pour l’homme et l’animal.

Cet exemple doit montrer à vous les hommes que l'Eau de la Vie, la Parole qui procède de Dieu, doit être autant que possible puisée à la Source où elle possède la plus haute Force de guérison et de purification et elle peut être guidée au-delà encore pure et limpide et elle ne perd rien de sa Force vivifiante et rafraichissante, mais elle doit toujours occuper le lit du fleuve pour être protégée de la contamination et elle n'a plus aucun effet ou bien seulement encore un mauvais, si elle a été polluée par un afflux impur, de sorte que l'eau qui, autrefois, coulait pure de la Source, emporte avec elle des impureté, des substances qui se sont mélangées à l'eau et qui ne peuvent maintenant plus être séparées, et donc l'eau est devenue inutilisable et elle ne peut plus se servir du droit à être l'Eau de la Vie la plus pure pour les hommes. La Parole divine coule pure et limpide de la source Primordiale de la Vérité, les fils qui sont montés à la Source pour puiser à la Source-Même de la Vie l'Eau vivante la reçoivent pure et limpide, ces fils la mèneront au-delà aussi limpide et tous ceux qui sont de bonne volonté l'accueilleront avec reconnaissance et la protégeront de la contamination. Mais plus profondément elle coule vers le bas, plus la Parole divine est en contact avec les hommes de l'abîme, moins elle est protégée, parce que les hommes de l'abîme ne reconnaissent pas le Don divin et sa valeur. Parfois ils cherchent certes à rendre utilisable ce qui est devenu inutilisable par leur faute, mais ils ne peuvent plus s'attendre à ce qu’elle ait la Force d'une Eau de Source fraîche, quelque soit les moyens qu’ils emploient. Ils ne peuvent jamais plus parler de l'Eau vivante, de la Source de Vie que Dieu Lui-Même leur a ouverte et à laquelle ceux qui marchent vers le Haut peuvent constamment se rafraichir. Mais celui qui ne craint pas de marcher vers le Haut, Dieu Lui-Même l'appelle et lui indique la Source de la Vie éternelle. Il ne sera alors jamais plus sans Force, même lorsque sa voie terrestre monte ; il pourra facilement la parcourir, parce qu'il est constamment fortifié par Dieu Lui-Même par Sa Parole qu’il reçoit directement de Lui.

Amen

Réponse à des «mauvais messages» de Bietigheim

B.D. 5228 from 6 octobre 1951, taken from Book No. 58

Je veux qu'à l'humanité il soit apporté la Lumière et donc J'instruis pour Moi des porteurs de Lumière qui doivent contribuer à l'éclairage de l'esprit des hommes avec leur richesse de Lumière, avec un savoir qu'ils ont obtenu d’une manière surnaturelle et qui correspond totalement à la Vérité, vu que Moi-même Je Suis le Donateur de ce savoir, Moi-même Je le guide à la Terre, pour que vous les hommes sortiez de l'obscurité de l'esprit et puissiez entrer dans la Lumière claire. Je Suis un Dieu d'Amour et de Miséricorde, Je connais votre faiblesse et votre impiété. Je veux vous aider et Je cherche avec une grande Longanimité et Patience à vous stimuler de sorte que vous vous reconnaissiez vous-mêmes et commenciez à changer. De toute façon le temps qui vous est concédé pour votre changement se terminera un jour. Donc Je vous présente toujours, à vous les hommes, ce que vous devez faire, comment vous devez vivre et quel sort vous attend si vous agissez contre Ma Volonté. Je vous présente tout cela au moyen de Mes messagers qui vous apportent en Mon Nom des Communications de Moi et de Ma Volonté. Je Suis un Dieu d'Amour. Mais aussi un Dieu juste, et Je maintiens Ma Parole. Vous les hommes, savez-vous ce que cela signifie ? Cela signifie que tout ce que Je vous ai promis se réalisera, si vous vous acquittez de Ma Volonté. Mais ce que Je vous ai annoncé comme conséquence de votre rébellion contre de Moi se produira aussi immanquablement. L'Ordre éternel doit être maintenu, et la Loi de l'Ordre éternel inclut aussi le fait qu'une certaine cause atteigne un certain effet. Tout a son temps. Mais lorsque le temps est passé, alors la Loi se réalise inévitablement. À vous les hommes il ne vous reste plus beaucoup de temps. Donc il est bien que vous vous familiarisiez avec la pensée de devoir suivre un soudain appel, ou bien, si vous êtes sous une Grâce inhabituelle, de voir la fin. Quoique ce soit que vous argumentiez contre cela, vous êtes dans l'erreur, et vous ne changerez rien au Plan de Salut de l'Éternité qui sera connue de chacun qui s’efforce sérieusement de saisir et de comprendre Ma Parole. Il n'y a rien de neuf dans ce que J'annonce à vous les hommes au moyen de Mes messagers, parce que c’est la constante indication et l’Avertissement sur la fin, qui est donné à tous les voyants et les prophètes depuis le début de cette époque de Libération, qui doit seulement résonner et résonnera avec une insistance toujours plus grande, plus la fin s’approche. Ce n'est pas un manque d'Amour de Ma Part que Ma Parole se réalise, car même cet événement final est basé sur Mon Amour infini, pour rendre possible et promouvoir le développement vers le Haut pour ce qui a échoué dans la libre volonté. Et Je ne serais pas vraiment un Dieu juste, si Je ne créais pas un équilibre dans un monde qui est toujours plus gouverné par le prince des ténèbres, alors qu’il est destiné à être une école de l'esprit, et il doit le devenir de nouveau selon le Plan de Salut de l'Éternité.

Amen

Les rayons de Lumière qui sont vus et suivis dans l'au-delà

B.D. 5229 from 7 octobre 1951, taken from Book No. 58

Une Lumière claire et rayonnante brille en bas sur la Terre et elle est insaisissable quant à son effet. Les hommes ne voient pas le Rayon de Lumière, parce qu'il n'est en rien terrestre ni matériel, il n'est pas perceptible avec les yeux corporels et donc les hommes ne s’en occupent presque pas. Mais c’est le Royaume spirituel qui rayonne cette Lumière et ses habitants suivent avec joie son trajet, et ils s’efforcent avec ferveur de faire remarquer aux hommes ce Rayon et de les guider dans l'enceinte de la Lumière, pour qu’eux-mêmes en perçoivent son bénéfice. Cette Lumière brille de Dieu et touche les hommes terrestres avec une telle Force qu’elle suffirait pour les spiritualiser totalement s'ils s'exposaient à son effet entièrement sans résistance, s'ils laissaient couler la Lumière de Dieu librement dans leurs cœurs. Avant de venir sur la Terre, La Lumière de Dieu, Sa Force, prend une forme, et cette forme est la Parole, l'expression audible de la Force d'Amour de Dieu. Là où la Parole de Dieu est guidée à la Terre, là celle-ci est reconnaissable par tous les êtres spirituels comme un Rayon extrêmement lumineux vers lequel on se sent puissamment attiré et que l’on suit volontiers jusqu'au but, c’est la raison pour laquelle les hommes qui reçoivent la Parole de Dieu, sont constamment entourés d'êtres qui voudraient aussi se nourrir avec le Pain du Ciel, qui voudraient se réchauffer au Rayon de Lumière et l’accueillir volontiers eux-mêmes. Les hommes ne savent pas quelle Grâce c’est de pouvoir recevoir la Parole de Dieu, quelle immense Bénédiction se lève de cela, ainsi beaucoup d'âmes dans l'au-delà cherchent à pouvoir écouter et combien elles sont reconnaissantes pour cette Lueur de Lumière, et lorsqu’elles l'ont une fois découverte, elles ne voudront plus s’en passer. L'humanité ne sait rien des processus spirituels tant qu’elle s’ajuste à ce qui est seulement purement mondain. Elle se trouve constamment dans l'obscurité, bien que l'œil corporel soit voyant. Il cherche une substitution dans la lumière éblouissante que le monde rayonne. Mais cette lumière de dupe n'est plus à la disposition de ces âmes et elles sont toujours dans le noir. Donc elles apprécient chaque rayon de Lumière, aussi faible qu’il soit. Elles le poursuivent pour arriver à la Lumière. Mais là où l'Amour de Dieu guide une Lumière des Cieux sur la Terre, là ils y a des groupes d'êtres de l'au-delà, auxquels il n'est pas défendu de participer au Rayon de Lumière qui doit apporter l'éclairage aux hommes qui sont sur la Terre. Ce qui est laissé inaperçu sur la Terre, signifie pour ces âmes une Aide compatissante et la possibilité d'une remontée de l'abîme. Et Dieu ne leur défend pas l'accès à la Lumière, vu qu’elles sont de toute façon libres de l’employer, parce qu'Il aime tous les êtres et voudrait les aider à arriver à la Béatitude. Tous ceux qui sont dans la Grâce d'être nourris directement par Dieu avec Sa Parole doivent penser à toutes ces âmes dans l'au-delà. Ils doivent se sentir appelés pour une mission qui a un effet bénéfique dans le Royaume de l'au-delà, même lorsque le succès sur la Terre est moins grand. Ils doivent toujours ouvrir leurs cœurs pour la réception, ils doivent toujours être prêts à capturer le Rayon de l'Amour de Dieu qui veut se déverser dans les cœurs ouverts. Ils doivent penser à ceux qui veulent participer à la misère spirituelle pour améliorer l'état de leur âme, ils doivent être incessamment actifs dans leur travail pour Dieu, pour que l'obscurité diminue sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel.

Amen

Le développement infiniment long aura-t-il été inutile ?

B.D. 5230 from 8 octobre 1951, taken from Book No. 58

Vous avez fait un chemin infiniment long jusqu'à présent, et seulement un chemin très bref est maintenant devant vous, mais ensuite pour vous ce temps de Grâce sera fini, une époque de Salut infiniment longue aura trouvé sa conclusion et le succès se manifestera le dernier jour, le jour du jugement. Ce jour que beaucoup de voyants et des prophètes ont annoncés est désormais devant vous car le temps est accompli. À vous les hommes il a été présenté très souvent un dernier jugement où chacun sera puni ou récompensé selon son mérite. Combien de fois Je Me suis offert Moi-même comme Guide dans le dernier chemin terrestre car, vous les hommes, avez besoin d'un Guide ; combien de fois Je vous ai envoyé de l'Aide d'en haut, lorsque vous menaciez d'échouer, combien de fois Je vous ai donné des lignes de conduite pour que vous marchez sur la voie juste, pour que votre âme mûrisse afin que le développement vers le haut soit promu. J’ai essayé avec Amour et avec Sévérité de vous pousser sur la voie, Je vous ai toujours plusieurs fois parlé dans Ma Parole, et en tant que bon Berger Je vous ai constamment protégé des loups, des intrus dans Mon troupeau. Je vous ai envoyé des messagers qui vous ont toujours annoncé Ma Volonté ; J’ai supporté avec beaucoup d'Amour et de Patience vos faiblesses et vos erreurs et Je Me suis toujours fait reconnaître de vous les hommes, pour conquérir votre amour. Moi-même Je suis descendu chez vous dans la Parole, pour vous conseiller d'urgence par un Discours direct de vous transformer. J'ai tout tenté et malgré cela J’ai obtenu peu. – Les hommes ne cherchent pas à Me conquérir Moi et Ma Sympathie. Ils vivent leur vie pour eux et ils ne Me reconnaissent plus – et le temps court vers sa fin. Le chemin de développement infiniment long avant l'incorporation comme homme que vous avez tous dû parcourir, aura été fait inutilement pour beaucoup d'hommes parce qu'ils n'en ont pas connu le couronnement dans la vie terrestre en tant qu’homme. La dernière marche de développement n'a pas été empruntée. Et à la fin de cette période de développement il sera demandé maintenant une dernière décision, parce qu’une nouvelle époque ayant pour but le Salut commence et tout le spirituel qui est en mesure de se développer de nouveau sera lié dans une forme extérieure qui correspond à son état de maturité, donc la matière dure servira de séjour à ce spirituel qui a échoué en tant qu’homme. Et cette décision doit être prise avant la fin de cette époque.

L'humanité est en danger d'être de nouveau reléguée dans la plus dure matière. Ce que cela signifie, vous les hommes vous ne pouvez pas le saisir, mais c’est la juste conséquence d’avoir repoussé Ma Grâce que tous les hommes auraient pu exploiter et que vous avez laissé inaperçue. C’est un enjeu terriblement important pour vous les hommes, mais tous Mes Avertissements et Mes mises en garde ne produisent rien, parce que vous ne croyez pas en une fin, de même vous ne croyez pas dans un juste Créateur Qui exige de vous la responsabilité pour votre manière de vivre, pour votre sentiment spirituel et pour votre vie terrestre manquée, qui pourrait encore vous faire gagner une totale libération de la forme si vous suiviez encore Mes Paroles et si vous changiez. Mais vous dédaignez Ma Grâce et vous vous créez donc vous-même un sort horrible. Et même si Je vous parle au travers de la bouche de serviteurs réveillés, vous ne croyez pas que la fin est proche et avec celle-ci, le dernier Jugement. Et ainsi vous devrez aussi en assumer les conséquences, parce que Mon Amour et Miséricorde peuvent certes vous donner beaucoup, mais ils ne vous forceront pas à ce que vous dédaignez dans la libre volonté, la Lumière, la Force et la reconnaissance de votre misère.

Amen

Le travail dans la Vigne avec la Grâce de Dieu

B.D. 5231 from 9 octobre 1951, taken from Book No. 58

Partout ou il est possible d’agir sur un cœur d'homme, là Ma Grâce coule abondamment, pour que Mes domestiques, lorsqu’ils effectuent en Mon Nom le travail dans la Vigne, aient de bons succès. Je bénis chaque parole qu'ils prononcent pour conquérir une âme pour Moi et Mon Royaume. Moi-même Je suis présent, Moi-même Je suis avec Mes fils et Je choisis vraiment les Paroles de sorte qu’elles trouvent un écho dans le cœur des hommes, que le cœur en soit touché, parce que Je sais qui peut être encore sauvé, et qui peut encore Me trouver et Je ne laisse rien de coté pour conquérir ces âmes. Moi-même Je les guide. Et donc sachez que vos voies sont pré-marquées, que vous devez les parcourir et que vous le ferez si vous êtes de bonne volonté pour être actif pour Moi. J'ai seulement besoin de votre volonté, car alors Je Suis Moi-Même à l'Œuvre, mais toujours caché aux yeux des hommes, pour ne pas rendre non-libre leur volonté. Moi-même Je pourrais certes effectuer ce travail de Libération sur les âmes qui sont encore à conquérir en éclairant seulement leur esprit et en les guidant à une juste pensée. Mais vous les hommes êtes des créatures libres et vous devez montrer dans la vie terrestre la liberté de votre volonté comme aussi son orientation. Vous-mêmes devez vous décider et pouvez certes obtenir de Moi une indication, mais toujours à travers votre prochain pour ne pas forcer votre décision, car Je vous laisse libres. Mais Je sais aussi la faiblesse de votre volonté et donc Je vous viens en Aide par compassion en parlant Moi-même avec vous par la bouche d’un homme, en choisissant les Paroles de sorte qu’elles vous parlent et que vous leur prêtiez attention. Parce que là où il existe seulement une petite occasion pour vous d'arriver à la juste connaissance, là J'aide sans forcer votre volonté. Mes domestiques exécutent donc seulement Ma Volonté, lorsqu’ils vous parlent, parce qu’ils y sont poussés par Moi. Donc écoutez-les, écoutez tous ceux qui veulent apporter la Lumière à vous les hommes, qui veulent vous donner l'éclaircissement sur le but de votre vie terrestre, sur la Vie après la mort et sur votre rapport envers votre Créateur et Père de l'Éternité. Ne les repoussez-pas sans les avoir écoutés parce qu'alors vous Me repousseriez Moi-Même Qui M’approche de vous dans l'enveloppe de ces domestiques qui veulent vous instruire. Ce qu'ils vous disent, ne sont pas leurs propres paroles, mais Ma Parole qu'ils vous offrent, ou bien, Je vous parle au travers d’eux et vous devez M’écoutez parce que c’est pour votre Bénédiction. Dès que vous leur donnez attention, vite une voix intérieure vous dira que vous êtes consultés par Moi-Même et ensuite suivez Ma Parole et servez-vous de la Grâce que Je vous offre même sans invitation. De cela il se lèvera beaucoup de Bénédiction pour vous et vous serez sauvé de la mort spirituelle.

Amen

La Vérité s'imposera et vaincra

B.D. 5232 from 11 octobre 1951, taken from Book No. 58

Vous ne pouvez pas faire taire l'Esprit de Vérité, vous qui combattez contre les porteurs de la Lumière de la Vérité. Parce qu'il souffle où il veut, et le résultat de son action sera toujours la pure Vérité qui s’affirmera même à ceux qui sont contre la Vérité. Et même si vous réussissiez à empêcher la mission d’un porteur de la Vérité, la Vérité s'imposera de toute façon, parce qu'il y aura toujours de nouveau des domestiques réveillés qui s'emploieront pour la diffusion de ce qui leur est transmis par l'esprit, et qu'ils reçoivent directement de Moi parce que Je veux que la Vérité soit répandue. Et ainsi vous les hommes vous constatez que la Lumière frétille partout et veut chasser l'obscurité, vous constatez que de tous côtés on rencontre des porteurs de Lumière et ils luttent ensemble pour la diffusion, et il ne faudra pas vous étonner lorsque qu’une grande et forte Lumière frétillera si fortement que les hommes qui marchent dans l'obscurité seront éblouis et auront besoin de temps pour que leurs yeux s’habituent à la Lumière. Mais ceux qui sont dans la Lumière la sentiront comme un bénéfice et accourront vers la forte Lumière pour augmenter sa Force de splendeur, et pour se fortifier eux-mêmes et pouvoir prêter résistance contre les ennemis de la Vérité. La Vérité s'imposera et malgré cela elle ne sera pas reconnue par tous les hommes, parce que pour cela il faut plus que seulement l'entendement humain, parce que pour connaître la Vérité il faut un degré déterminé d'amour et de maturité, autrement l'esprit de l'homme enquête et juge tout seul et pour cela il n’est pas capable. Malgré cela la Lumière de l'éternelle Vérité brillera partout et rassemblera les Miens autour d'elle, les Miens sont ceux qui sont capables et de bonne volonté pour aimer et donc ils ont aussi pleine compréhension pour la Vérité qui leur est guidée d'en haut. Mon Esprit sera outre mesure actif dans le cœur des hommes qui vivent dans l'amour. Et la misère du temps qui arrive allumera dans l'amour encore quelque cœur, et même quelques cœurs se formeront comme vase d'accueil pour l'Esprit divin. Mais l'ennemi de la Vérité s’efforcera encore avec une plus grande ferveur de la miner et son action sera évidente parmi l'humanité, parce que l’animosité contre les annonceurs de la Vérité choisis par Moi augmentera et rendra difficile leur travail. Mais Je les remplirai de la Force de Mon Esprit et ils seront Mes serviteurs. Donc leur travail ne restera pas sans succès et avec cela il sera obtenu que les hommes prennent ouvertement position envers des questions que, jusqu'à présent, ils ne se posaient pas, qui sont des questions spirituelles et il leur arrivera des réponses claires et compréhensibles des forts représentants de Ma Parole, de sorte que maintenant seulement le degré d'amour et de maturité d'un homme déterminera sa prédisposition envers de tels problèmes spirituels. La haine combattra contre l'amour, l'obscurité procédera contre la Lumière, il sera mené une lutte véhémente, mais à la fin la Vérité vaincra, la Lumière entrera en rayonnant à travers la nuit et l'obscurité devra disparaître devant la Lumière qui brille d'en haut sur la Terre et qui irradiera une nouvelle Terre, lorsque le temps sera accompli.

Amen

La divinisation des créatures en fils

B.D. 5233 from 12 octobre 1951, taken from Book No. 58

C’est une Loi éternelle comme quoi Je règne sur tous les esprits au Ciel et sur la Terre, sur tous les êtres du Royaume de la Lumière et de l'obscurité, sur tout ce que J’ai créé au travers de Mon Amour, dans la Sagesse et la pleine Force ; c’est une Loi qui fait que tout est soumis à Moi, et par conséquent Je Suis un Seigneur dont la Puissance est illimité, et Qui peut détruire vraiment aussi facilement qu’il l’a créé ce que Sa Volonté a fait se lever. Mais la Sagesse aussi bien que l'Amour ont participé à la création des choses et donc Je ne détruis pas arbitrairement, mais Je laisse exister éternellement la substance animique qui M’est soumise, mais Je cherche à la transformer en êtres qui peuvent créer et former comme Moi, c'est-à-dire devenir Mon Image, parce que Je suis rempli d’un incommensurable Amour pour ce que J'ai créé. Moi-même Je veux pouvoir être actif dans ces êtres, pour qu'ils deviennent conscients de leur divinité, et vivent éternellement dans une rayonnante béatitude. Je Suis un Dieu d'Amour, et Je M'approche de toutes Mes créatures dans l'Amour ; mais Je sais aussi la volonté de chacun pour accueillir Mon Amour, et Mon Amour agit en conséquence sur les créatures. Là où il y a l'amour, la créature vient à Ma rencontre, là où il manque l'amour, elle se détourne de Moi et Mon Amour reste sans effet, c'est-à-dire qu’il ne force pas à la contrepartie. Mais la créature se trouve dans un état d'amour dès qu'elle Me cherche dans un état de libre volonté, l'homme tend vers Moi, donc il demande à son Seigneur et Créateur de l'Éternité. Alors Mon Amour peut rayonner dans cette créature et elle y trouvera une réponse. L'homme se met consciemment en contact avec Moi, il s’est soumis consciemment à Moi et maintenant le dialogue peut commencer, c'est-à-dire l'éducation pour devenir un être semblable à Moi, c’est la divinisation des Œuvres qui sont procédées de Ma Main en tant qu’«Œuvre», mais qui doivent devenir des «fils divins», chose que seulement la libre volonté de l'homme peut exécuter. Celui qui comprend ce Mystère, c'est-à-dire devenir des dieux à partir des Œuvres levées par Mon Pouvoir, fait déjà partie de ceux dans lesquels se déroule la transformation, parce qu'il est dans un certain degré de connaissance que l'homme ensuite possède, et c’est de nouveau un signe de la Force divine qui, maintenant, demeure déjà dans l'homme. Et ce degré de connaissance augmente, plus le processus de changement progresse, plus il est conquis de caractéristiques divines au moyen de l'auto-transformation en amour, parce que le Divin est et reste Amour. Le bonheur bienheureux d'un être, Mon Image, consiste dans le fait qu’il est irradié de Lumière et de Force, qu’il est rempli de Sagesse et de Pouvoir qu’il utilisera toujours dans Mon Esprit d'Amour, parce qu'il est lui-même devenu amour, autrement il resterait aussi sans lumière et sans force. Un être divin est un être parfait auquel rien ne manque. Chaque restriction, chaque limitation est un signe d'imperfection. Mais quelque soit le degré que l'être a atteint, la connaissance augmente toujours dans la même mesure qu’augmente l'amour, parce que les deux s’appartiennent inévitablement. Donc on peut parler de remontée spirituelle pour uniquement ce que l'amour a effectué, parce que cela porte aussi avec lui la connaissance, le savoir qui est accueilli par le cœur et par l'entendement de l'homme. Agir dans l'amour est la marque d’une montée vers le Haut, et l'homme monte marche après marche lorsqu’il se transforme en amour, et donc s’adapte constamment toujours plus à l'être divin d’Ur. C’est une Loi éternelle que l'Amour était la Force qui a fait se lever tout, c'est-à-dire qu’elle a rendu possible l'Acte de Création, mais elle est en même temps aussi la Force qui déifie le Créé, c’est un processus que Mes créatures doivent dérouler par elles-mêmes, et elles le peuvent parce que la Force d’Ur demeure en elles-mêmes comme une étincelle qui a seulement besoin d'être allumée pour posséder la même Omnipotence dont dispose Mon Être de l'Éternité. Mes créatures peuvent se déifier par elles-mêmes au moyen de l'amour. Vous les hommes vous ne comprendrez pas cette expression avant d’avoir atteint le degré où vous la reconnaissez comme conséquence d'une vie d'amour lorsque tous les rapports entre les choses vous deviendront évidents comme une Lumière rayonnante, lorsque votre esprit sera éclairé, chose que cependant seulement l'amour peut effectuer. Alors vous vous approcherez toujours davantage de Mon Être d’Ur, Je ne serai alors plus votre Créateur, mais votre Seigneur, auquel vous devez être soumis, mais Je Suis votre PÈRE Qui, plein d'Amour, attire Ses fils sur Son Cœur, Qui retrouve Sa Volonté en vous, et perçoit une indicible Béatitude qui rayonne aussi sur vous, alors la Loi qui est à la de base de toute la Création terrestre et spirituelle se sera accomplie.

Amen

La foi sans amour est une foi morte

B.D. 5234 from 13 octobre 1951, taken from Book No. 58

S'acquitter du Commandement de l'amour est inévitable pour l’obtention d'une profonde foi. Pour pouvoir croire, il n'y a pas besoin de preuves, mais quelque chose pour lequel il ne peut être fourni aucune preuve doit devenir conviction en vous, pour que vous puissiez vous employer pleinement pour ce que maintenant vous croyez. Seulement une telle foi est évaluée par Moi comme une foi qui est vivante, parce que des mots et des affirmations seules ne sont pas considérés par Moi comme foi, mais seulement comme une approbation pour éviter une objection, parce que vous ne pouvez pas motiver une contradiction. Alors vous croyez à l'aveuglette, vous acceptez sans examen, sans prendre position vous-mêmes sur ce qui vous est transmis de l'extérieur. Mais une telle foi ne rayonnera jamais une force, avec une telle foi vous ne pourrez jamais accomplir des choses inhabituelles, parce que la Force de la foi peut provenir seulement d’une foi vivante. Une foi vivante est une foi qui procède de l'amour, parce que l'amour est la Force qui se manifeste ensuite dans la foi. Une foi sans amour est morte, elle est quelque chose de formel sans vie, qui n'a aucun effet. Un entendement actif peut très bien travailler et arriver à une logique, qu’ensuite l'homme appelle «foi», mais une telle foi sera seulement une hypothèse qui ne le rend ni heureux ni ne l'élève, tant qu’en lui l’amour ne s’est pas encore allumé. Parce que seulement l'amour donne la vie à une telle foi. Mais un homme affectueux n'a pas besoin de rendre extraordinairement actif son intellect, et malgré cela il pourra présenter intellectuellement sa connaissance, parce qu'il est éclairé par l'esprit en lui, et donc il peut croire avec conviction, parce qu'il a en lui la preuve. Donc ce qui doit être cru, n'est pas démontrable, autrement on ne pourrait pas parler de «foi» et malgré cela pour celui qui vit dans l'amour, il n'existe aucun doute, parce que l'esprit en lui donne les éclaircissements qui justifient une profonde foi, qui cependant ne peuvent pas être transmis activement au prochain, parce que chaque homme doit lui-même arriver à la foi et il le peut s'il ne laisse pas inaperçu l'amour, car l'amour est l'unification avec Moi. Donc Moi-même Je dois aussi Être reconnu de ceux qui sont dans l'amour et donc la foi en Moi ne peut plus être incertaine, parce que là où Je Suis présent par l'amour, Je Me montre Moi-Même à l'homme et maintenant il est rempli d’une pleine foi vivante qui ne peut jamais plus être sans Force. Je Suis l'Origine de tout, de Moi procède Amour et Sagesse, Lumière et Force et une chose n'est pas concevable sans l'autre. Donc celui qui est en intime union avec Moi par l'amour, doit nécessairement être aussi dans une foi vivante et avec cela dans la pleine connaissance. Mais s'il manque l'amour, alors il manque aussi l'autre chose. Alors la foi est morte et il manque la connaissance, parce que Moi-même Je Suis l'Amour, sans Amour il n'existe aucune Force et aucune Lumière, sans amour l'homme marche encore dans l'obscurité, et sans amour vous êtes des êtres faibles, parce que seulement l'amour vous rend forts.

Amen

Tu vois, Je fais tout nouveau !

B.D. 5235 from 14 octobre 1951, taken from Book No. 58

Je fais tout nouveau. Vous les hommes qui n'êtes pas dans la connaissance, qui n'avez pas encore réveillé l'esprit en vous, vous ne savez pas ce que signifient Mes Paroles, parce que vous ne croyez pas dans une transformation de cette Terre, vous ne croyez pas dans le dernier Jugement, dans la fin d'une période de développement et dans le début d'une nouvelle. Vous ne savez rien de Mon éternel Plan de Salut et donc vous ne saisissez même pas Mes Paroles : «Tu vois, Je fais tout nouveau». Chacune de Mes Paroles a plusieurs significations, que même Mes réveillés ne connaissent pas, parce que cette connaissance est encore trop haute pour les hommes de cette Terre ; mais pour eux seulement la simple signification est claire, à savoir que Je veux faire revenir ce qui s'est rendu en dehors de Mon Ordre Éternel. Je veux créer un changement, vu que les hommes ne tendent plus vers leur destination et avec cela ils manquent le but de leur vie terrestre. Ils ont échoué et ils n'ont pas utilisé leur vie pour l'Éternité. Mais Je ne veux pas de toute façon les laisser aller à leur perte et leur donner l'occasion de re-parcourir encore une fois le chemin de développement manqué, mais pas comme une répétition, mais d’une manière entièrement nouvelle, parce qu'un parcours répété de développement est un apport de Grâce plus grand et il doit être conquis au moyen d'une prestation plus élevée, pour laquelle des Créations totalement nouvelles lui en fournissent la possibilité. Donc Je renouvelle pour la première fois la Station d'École du spirituel, Ma Terre, qui doit de nouveau promouvoir le développement vers le Haut jusqu'à l'homme. Je la pourvois avec des Créations totalement nouvelles d'un genre et de formes très diverses de sorte que de nouvelles possibilités soient créées pour les innombrables substances spirituelles afin qu’elles puissent s’affirmer. Et Je fais se lever une nouvelle race humaine, en partant d’hommes bénis par Moi, qui ont réalisé leur développement spirituel dans l’amour et la fidélité pour Moi, et qui ont atteint un degré de maturité qui permet un haut degré d'assistance de sorte que la nouvelle race humaine ait toutes les garanties pour un perfectionnement spirituel le plus élevé possible, et même le spirituel lié peut arriver rapidement à la maturité au moyen de l'influence outre mesure bonne que les hommes exercent sur toutes les Créations qui les entourent. Je fais tout nouveau ; Je desserre même les conditions pour la libération du spirituel, mais pour cela Je ne dévie pas de Ma Loi, mais Je prends seulement soin au travers de Ma profonde Miséricorde et de Mon Amour de ce qui vit encore dans la non-liberté. Tout ce qui accable les hommes tombera, ils tendront vers le Haut pleins de Force, parce que Moi seul Suis pour eux Le plus désirable, et ils ne peuvent pas être attirés dans l'abîme par Mon adversaire, parce qu'il est lié pour longtemps. Je crée un nouveau Ciel et une nouvelle Terre, ce qui signifie que Je rends heureux d’une manière spirituelle et terrestre les hommes qui maintenant M’appartiennent et qui doivent aussi aplanir la voie vers Moi pour ceux qui viennent après eux.

Qui de vous les hommes peut saisir cela ? Et qui de vous les hommes croit fermement et sans doute que les vieilles choses ont fini d'être ? Que même les hommes qui étaient encore loin de Moi ne sont plus ; que seulement le petit troupeau qui M'a suivi fidèlement en tant que son Berger, et qui n’a pas perdu sa vie parce que J'ai béni ce petit troupeau et ai décidé qu’il continue sa vie dans le Paradis de la nouvelle Terre qui marque le début d’une nouvelle période de Libération selon le Plan de Salut de l'Éternité que Mon Amour et Ma Sagesse ont établi, pour assurer au spirituel une Vie éternelle. Tu vois, Je fais tout nouveau. Vous qui croyez en Moi, rappelez-vous de ces Paroles, inscrivez-les dans votre cœur et sachez que le temps est arrivé lorsque Ma Parole se réalise. Croyez-le fermement, espérez et supportez tout le poids qui vous attend encore jusqu'à la fin, avec patience et résignation dans Ma Volonté, parce que le jour viendra très vite où Je viendrai chercher les Miens, pour leur dévoiler le Paradis, car il a été écrit : «Je veux créer un Ciel nouveau et une Terre nouvelle ....» et Moi-même Je veux être au milieu des Miens, les guider et les enseigner, comme Je l'ai promis.

Amen

La Bénédiction de Dieu aux ouvriers dans Sa Vigne

B.D. 5236 from 17 octobre 1951, taken from Book No. 58

Je veux vous bénir vous tous qui vous rassemblez en Mon Nom pour Me servir dans une activité salvatrice. Je veux vous donner la Force et guider tous vos pas, pour qu'ils soient profitables pour votre mission, Je veux étendre sur vous Ma Main Protectrice lorsqu’on veut vous endommager, et Je donne aussi la Force de conviction à vos mots, dès que vous êtes de bonne volonté pour Me servir. Et vous êtes aussi entourés d'êtres de Lumière qui vous veulent du bien et se donnent du mal pour promouvoir votre travail pour Moi et Mon Royaume, parce qu’eux-mêmes savent la Bénédiction d'une fervente collaboration pour la Libération des âmes errantes. Eux-mêmes participent à cette Œuvre et ainsi vous travaillerez donc main dans la main avec ceux qui vous accompagnent constamment et vous font rencontrer des hommes qui souffrent la misère et que vous pouvez aider. A vous il procède beaucoup de Lumière et pour cela il y a une grande joie dans le Royaume spirituel, parce qu'un unique rayon de Lumière a déjà un indicible effet dans les régions sombres sur la Terre comme dans le Royaume spirituel, parce que beaucoup d'âmes suivent ce rayon de Lumière, pour ne plus se séparer de celui-ci. Celui qui pourrait voir avec des yeux spirituels l'obscurité qui est étendue sur la Terre, pourrait apercevoir aussi beaucoup de petites étincelles de Lumière qui frétillent dans tous les lieux et rassemblent autour d'elles le spirituel qui désire la Lumière. Votre mission n'est pas compréhensible par les hommes du monde, mais elle est considérée comme très importante dans le monde de l'au-delà et donc vous ne devez pas faiblir même lorsque sur la Terre vous ne pouvez enregistrer que peu ou aucun succès. L'effet de votre activité dans le Royaume de l'au-delà retombera de nouveau sur les hommes dans le temps qui arrive, parce que les êtres de l'au-delà viennent toujours plus en aide aux hommes, et ils les influencent spirituellement, dès qu'eux-mêmes sont une fois dans la Lumière, à laquelle vous contribuez inconcevablement beaucoup, si vous êtes d’une certaine manière en liaison avec ses habitants, en demandant de l’aide et la Force au monde de la Lumière et en voulant donner une aide compatissante aux êtres qui languissent encore dans l'obscurité. La Bénédiction de votre activité mentale ne vous est pas tangible, mais votre propre mûrissement spirituel est outre mesure promu avec cela et dans la même mesure les âmes auxquelles est offert votre amour peuvent aussi mûrir. Et celui qui est actif pour Moi et Mon Royaume, jouit de Ma Protection particulière, et celui-ci peut être certain que Je ne l'abandonnerai jamais, même si Je le laisse apparemment arriver dans la misère, mais celle-ci a toujours seulement pour but de le lier encore davantage à Moi, pour qu'un jour il puisse s’ouvrir entièrement à Moi, et ensuite, il s’unira avec Moi éternellement, il pourra agir et être indescriptiblement bienheureux.

Amen

Bonifier le désert aride - la Bénédiction

B.D. 5237 from 19 octobre 1951, taken from Book No. 58

Vous augmentez constamment votre richesse spirituelle, lorsque vous donnez, parce que vous ne perdez rien, mais vous recevez toujours davantage. La misère spirituelle exige de l’Aide, la misère spirituelle consiste dans l'aridité qui ne laisse réveiller rien de spirituel et donc l'humanité équivaut à un désert dans lequel rien ne peut prospérer. Il doit être changé en un sol fertile, il lui doit être donné une bonne terre et la semence doit être fécondée avec l'Eau de l'amour et cela demande le travail de serviteurs fidèles qui prennent soin et bonifient le sol désertique. Et vous devez être pour Moi ces serviteurs, partout où il y a un désert aride dans le cœur des hommes, vous devez redoubler d’efforts, vous devez leur apporter la bonne terre et vous donner du mal pour rendre les cœurs réceptifs pour la semence qui est l'unique qui peut porter de bons fruits, pour Ma Parole qui agira en fécondant là où elle est accueillie volontairement. Vous êtes en possession de beaucoup de bonne semence, employez-la bien et soyez pour Moi de fervents ouvriers, distribuez les Dons qui vous sont offerts si abondamment d'en haut ; ne soyez pas paresseux dans votre activité, car vous savez que le temps dans lequel vous pouvez encore travailler sans empêchement pour Moi et Mon Royaume doit être utilisé. Portez partout Ma Parole, ne craignez pas que votre richesse spirituelle puisse diminuer. La distribution de Mon Don est la plus sûre garantie pour que vous receviez de nouveau richement de Ma Main ce que votre main a offert affectueusement au prochain. Votre travail ne sera pas vraiment inutile, parce que la récompense pour cela est impérissable, et seulement un jour dans l'Éternité vous pourrez mesurer la valeur de ce que vous avez fait sur la Terre par amour pour Moi et pour le prochain. Parce que Moi-même Je bénis le travail que vous faites pour Moi et Mon Royaume. Moi-même Je vous prodigue Mon Don et au travers de vous à tous ceux qui veulent recevoir Mon Don de votre main. Les hommes ont d'urgence besoin d'Aide, parce que même si sur Terre ils ne sentent pas la misère spirituelle, parce qu'elle n'a pas un effet matériel, elle est cependant gigantesque et peut être suspendue seulement par des serviteurs fidèles adonnés à Moi, qui croient en Moi et en chaque Parole que Je leur guide pour les rendre aptes pour une activité d'aide. La misère peut être diminuée, lorsque l’amour est à l'œuvre, lorsque des hommes savent la misère de leur prochain et sont de bonne volonté pour les aider, lorsqu’ils donnent ce qu'eux-mêmes possèdent, lorsqu’ils distribuent aux souffrants la misère dans le corps et dans l'âme. Et pour que les Dons soient acceptés avec gratitude, ils doivent être offerts dans l'amour. La Bénédiction de l'amour est incommensurable, et par l'amour vous obtenez tout, parce que c’est une Force qui ne reste jamais sans effet. Et donc prenez soin de vos prochains et ne les laissez pas dans la misère, partagez avec eux tout ce que vous possédez, si avec cela vous pouvez les aider et leur faire penser avant tout à leur âme qui souvent languit bien davantage que le corps. Apportez-leur Ma Parole et revigorez-les avec celle-ci car vous augmenterez ainsi vos biens spirituels, votre richesse pour l'Éternité.

Amen

La soumission de la volonté – Prise de Demeure de Dieu dans le cœur

B.D. 5238 from 21 octobre 1951, taken from Book No. 58

Accueillez-Moi dans vos cœurs et vous ne serez dorénavant plus seuls, vous ne porterez dorénavant plus aucune responsabilité pour vos pensées et vos actes, parce que Je Suis Moi-Même Celui Qui vous guide et vous pousse maintenant à penser et à agir selon Ma Volonté. Dès que vous avez établi le lien avec Moi, dès que vous avez purifié votre cœur par des actions d'amour et M’accueillez en vous, vous ne pouvez plus vivre autrement que selon Ma Volonté, parce que celle-ci est ensuite entrée totalement en vous, c'est-à-dire que votre volonté s’est soumise à la Mienne, et vous évoluez totalement dans Mon Ordre éternel, vous ne pouvez pas pécher, donc vous ne pouvez plus vous tourner contre Moi. Seulement l'amour peut faire cela, seulement l'amour pour Moi vous fait penser et agir comme il M’est complaisant, parce que l'amour veut seulement le bien, l'amour veut se subordonner, il veut rendre heureux, il veut offrir la joie à l'objet de l'amour. Mais l'amour pour Moi est déjà présent, lorsque l'homme a l’amour pour le prochain, parce que chaque amour qui s'exprime d’une manière désintéressée est divin, et cet amour pour le prochain doit être exercé tant que vous n’avez pas atteint ce degré, pour que Moi-même Je prenne possession du cœur de l'homme, donc pour que Moi-même Je prenne demeure en lui. Mais alors vous avez atteint le but sur la Terre, vous avez trouvé l'unification avec Moi, et vous n'avez plus rien à craindre, parce que votre Père est avec vous et vous êtes maintenant totalement sous Sa Garde. Mais Je ne peux pas entrer contre votre volonté, vous-mêmes devez M’ouvrir la porte, Je dois rendre réceptif le cœur pour Moi, vous devez le former pour Me recevoir, et tout cela est l'œuvre seulement de l'amour. Je peux être seulement là où il y a l'amour, et donc la première condition est la transformation de votre être, l’amour en vous doit être uniquement pour Moi de sorte qu’il n’y ait plus aucun espace autre que là où Je veux demeurer. Je veux posséder tout votre cœur, sans restriction, et ensuite être aussi votre guide et votre Protecteur dans votre marche sur la vallée terrestre. Mais alors votre marche sera belle et légère, alors Je Suis votre constant Accompagnateur, vous n'êtes jamais solitaires, et vous devez toujours seulement Me donner votre confiance pour être toujours bien guidé jusqu'à la fin de votre vie terrestre, jusqu'à ce que Je puisse vous accueillir dans Mon Royaume qui n'est pas de ce monde, jusqu'à ce que puisse vous guider dans des régions bienheureuses, où vous serez unis avec Moi, où vous pourrez créer et agir comme des êtres spirituels bienheureux selon Ma Volonté qui ensuite est de nouveau la vôtre, parce que l'unification avec Moi signifie avoir la même Volonté et les mêmes Pensées et seulement cela augmentera toujours le degré de votre béatitude. Je veux régner dans et sur vous, et vous devez vous sentir heureux dans cette Domination, parce que vous reconnaissez Mon Amour et vous-mêmes éclatez d’un amour ardent pour Moi, qui fait de vous des créatures les plus bienheureuses, de vrais fils de votre Père, que maintenant vous resterez éternellement.

Amen

Le réveil de l’étincelle de Dieu - «Celui qui reste dans l'amour ....»

B.D. 5239 from 24 octobre 1951, taken from Book No. 58

Porter au réveil l’étincelle de Dieu dans l'homme demande la ferme volonté pour agir dans l'amour, parce que rien d’autre que seulement l’amour ne peut l'obtenir, donc le fait que l'esprit se manifeste démontre son réveil. Seulement l'amour établit la liaison de l’étincelle spirituelle dans l'homme avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et l'amour a pour effet que l'esprit de Dieu dans l'homme s’annonce et celui-ci donc peut d’une certaine manière accueillir la Parole du Père : «Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....» Ces Paroles sont l'explication la plus simple pour l'Effusion de l'Esprit, pour l’action de l'esprit divin dans l'homme. À travers l'amour le Père céleste se sent incité à Se faire connaître à l'homme en tant que l'éternel Amour Même, donc Il doit se manifester, parce qu'Il ne peut autrement pas être reconnu. La Présence de Dieu doit avoir un effet évident, donc il sera toujours observé un processus inhabituel là où l'esprit de Dieu s’annonce. Et ce processus est de genre très divers. La Présence de Dieu peut être montrée de façon audible ou visible, toujours en fonction de l'état de maturité de l'homme qui, au travers de ses actions d'amour, a attiré Dieu à lui et donc aussi la Grâce de Le reconnaitre. Mais l'homme est de toute façon encore sur la Terre et donc sur celle-ci il doit accueillir des impressions qui s’adaptent toujours à sa vie terrestre, bien que dans des cas très rares celles-ci semblent contre nature. Parce que Dieu Est toujours prêt à l'Aide, là où cela est nécessaire, Il sera toujours prêt à rendre les hommes heureux avec Sa Parole, et il y aura aussi toujours une explication naturelle pour des processus de type spirituel. Donc il arrivera seulement rarement que Dieu se manifeste visiblement, que donc un homme puisse en même temps Le voir et L’entendre, parce que Sa Parole est la meilleure preuve de Sa Présence, vu qu’Il doit Être là où sont perçues Ses Manifestations et, là où Il se communique, il ne peut plus se lever aucun doute dans Son Amour, dans Sa Sagesse et dans Son Omnipotence. Sa Parole témoigne donc indéniablement de la Présence de Dieu et donc il est seulement rarement concédé par Dieu de pouvoir recevoir consciemment la Parole divine et de pouvoir aussi contempler Son Image sanctifiée, bien que cependant cette possibilité ne soit pas entièrement exclue, parce que l'Amour de Dieu rend volontiers heureux les hommes qui Lui sont adonnés. En outre la grande misère spirituelle contribue beaucoup à ce qu’Il ne soit plus reconnu par ceux qui appartiennent encore trop au monde. Ceux-ci doivent être portés à la réflexion parfois par des processus inhabituels pour qu'ils conquièrent la foi en Dieu en tant que Créateur et Père de l'Éternité. Mais alors c’est une Grâce extraordinaire qui est concédée à un mécréant en vue de la fin, s’il se produit beaucoup de signes et de Miracles, pour sauver encore beaucoup d'hommes, mais ceux-ci doivent accepter absolument la Parole de Dieu, pour que des phénomènes insolites puissent avoir leur effet, c’est à dire augmenter la tendance vers Dieu et s'employer plein de ferveur pour tout ce qui est une promotion pour le développement spirituel.

Amen

Émanation de l'Esprit divin – Satan comme ange de lumière

B.D. 5240 from 25 octobre 1951, taken from Book No. 58

«Je Suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.» Mes Paroles doivent vous confirmer que Je Suis partout parmi vous là où vous Me permettez de rester. Et bien que Je ne sois pas visible par vous, Mon Esprit vous accompagne constamment, et vous-mêmes lui ouvrez la porte, ou bien la tenez fermée, mais vous ne pouvez alors pas dire, que Je Suis avec vous. Vous tous pourriez bien faire que Je sois Présent si vous M’attiriez à vous au moyen de l'amour, oui, vous pourriez même contempler en vous Mon Image à travers un degré d'amour accru. Mais combien peu Me désirent et Me préparent avec cela une demeure, combien peu forment leur cœur de sorte qu’ils puissent M’accueillir. Malgré cela Je vais à la rencontre même de ceux qui ne Me désirent pas. Je viens à leur rencontre dans la Parole, parce que seulement Ma Parole peut réveiller en eux l'amour, lorsqu’ils l'écoutent, l’examinent dans le cœur et ensuite agissent en conséquence. Ce chemin vers Moi n’est pas difficile, et il permet d’arriver sûrement au but, pour expérimenter Ma Présence, de sorte que chaque homme puisse dire : Le Seigneur Est avec moi tous les jours. Mais la condition pour cela est une profonde foi, pour être convaincue de Ma Présence, et cette foi peut être conquise seulement à travers l'amour. Donc la première chose est : l'amour. Sans amour il ne peut être établi aucune liaison avec Moi, sans amour tout ce que Mon adversaire veut rendre crédible est mensonge. Donc rappelez-vous tous qu'aucun homme qui n'a pas l'amour en lui, ne peut pas se rendre intimement compte de Moi, mais que chacun qui vit dans l'amour, M’a comme constant Accompagnateur.

Ma Présence se fera toujours remarquer de quelque façon, soit à travers une très forte foi ou bien à travers des dons spirituels de diverses espèces, au moyen d'une activité missionnaire, au travers de l’écoute de Ma Voix dans l'état de veille, ou bien au travers de prestations d'aide qui demandent une force inhabituelle. Alors Mon Esprit œuvre toujours et constamment, Il est le Signe visible de Ma Présence et elle ne peut pas être niée dans ces hommes qui sont actifs d’une manière désintéressée. Donc tournez votre attention vers ces hommes qui se présentent comme Mes serviteurs, et occupez-vous de savoir si et comment l'amour est fait pour Moi et pour le prochain, alors vous saurez aussi comment vous devez évaluer leurs émanations spirituelles. Le vrai amour vous assure aussi Ma Protection contre des forces spirituelles impures qui s'approchent toujours avec insistance de vous les hommes, mais qui cependant seront refusées par votre être, en raison de votre volonté pour la Vérité et de votre poussée d'amour, parce qu'alors elles sentent de quelque façon Ma Présence et donc elles doivent vous laisser. Malgré cela parfois elles trouveront de toute façon accès, si l'homme ne s’impose pas une discipline stricte, c'est-à-dire, lorsqu’il leur concède le droit sur lui au travers d’une simple absence d'amour. Parce que l'absence d'amour se manifeste chez celui qui est dépourvu de tout amour, ainsi que là où il lui en est laissé l'espace. Et pour cela c’est toujours seulement l'amour la garantie pour Ma Présence, et à tous, il vous revient d'examiner cet amour, si vous voulez vous convaincre de la Vérité de ce qui vous est présenté par les hommes comme patrimoine spirituel. Je viens à votre rencontre vraiment seulement avec des bons Cadeaux, Je ne vous offrirai rien qui puisse heurter votre cœur. Parce que Je Suis un Dieu d'Amour, et un Père fidèle pour Mes fils, et lorsque Je vous parle, alors vous pouvez aussi reconnaître la Voix de votre Père et vous ne devez pas craindre de tomber victimes de tromperies, lorsque Mes Paroles paternelles vous touchent. Mais vous-même devez venir à Ma rencontre en tant que fils, vous devez vous approcher de Moi plein d'amour, parce que vous ne pouvez autrement pas Me percevoir, mais sans amour vous tomberez très facilement victimes de Mon adversaire qui veut vous conquérir avec des mots faux, qui veut vous tromper, parfois même en se déguisant en ange de lumière pour avec cela avoir du succès. L'amour est et reste toujours de toute façon déterminant, donc Mon adversaire ne peut jamais s'approcher d’un homme affectueux, parce qu'alors Moi-même Je suis entre lui et l'adversaire, et étant donné que Moi-même Je suis l'Amour. Un homme bon, affectueux ne peut donc pas être dupé par Mon adversaire, mais Mon adversaire peut s'approcher à chaque instant de ceux qui manquent d'amour dans leur être, qui se trouvent encore trop dans l'amour propre, qui veulent encore valoir dans le monde et donc ils se mettent en vue parce qu'à eux il manque encore l'humilité. Je connais les cœurs des hommes, et Je Me tiens à distance de ceux qui sont encore sans amour, mais Je rends heureux les Miens avec Ma Présence. Et ils doivent toujours être certain du fait qu’ils M’attirent avec leur amour, qu’ils peuvent alors se confier à Moi, que Je prends demeure en eux et resterai aussi avec eux parce que l'amour se pousse vers l'Amour et ils s'unissent inséparablement.

Amen

Forces positives et négatives - la chute des anges

B.D. 5241 from 26 octobre 1951, taken from Book No. 58

Au début tout ce qui était procédé de Moi était libre, y compris le spirituel que Mon adversaire avait créé par sa volonté avec Ma Force, il avait la libre volonté et par conséquent il était sorti de Moi en tant qu’être autonome pour pouvoir expérimenter la Béatitude d'un être libre, parfait. Mais ce dernier n’a pas fait le bon choix lorsqu’il lui a été imposé l'épreuve de la volonté, lorsqu’il a dû faire valoir son droit d'autodétermination en se décidant pour Moi ou pour Mon adversaire. Il n’a pas fait le bon choix puisqu'il ne Me reconnaissait pas comme Créateur et Source de Force, bien qu’il fût dans le savoir sans lequel la perfection est impensable. Donc il s'est posé consciemment contre Moi et pour la partie qui l'a fait se lever. Depuis cette décision de la libre volonté des Forces positives et négatives sont présentes, et elles le resteront tant que tout le spirituel n'est pas convaincu de son Origine en Moi, et tant que tout ce spirituel ne M’offre pas son amour alors il existera une lutte entre la Lumière et l'obscurité, entre les êtres dans la connaissance et les êtres ignorants, parce que les êtres spirituels imparfaits ont perdu le savoir, donc ils sont dans l'obscurité, mais ils veulent s’affirmer précisément et donc répandre l'obscurité là où devrait briller la Lumière. La lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage continuellement dans tout l'Univers, parce qu'avec la chute du spirituel de Moi l’erreur a commencé à s’introduire en vous, la non-vérité s’est glissée dans la Lumière de la Vérité, et le refus des justes concepts a commencé, ainsi que les pensées erronées, et la consciente oppression de la Vérité a fait place à la non-vérité. Et cette lutte fait encore rage et elle ne sera pas terminée avant que le dernier adversaire du règne de l'obscurité ne sera pas vaincu. (26.10.1951) Partout où il y a la Vérité, celle-ci est reconnaissable en tant que Lumière par les forces qui appartiennent à l'obscurité et cherchent à éteindre la Lumière, donc qui combattent contre la Vérité, et cherchent à la couvrir au moyen d'ombres obscures et d'affaiblir sa Lumière. Mais la Lumière est constamment nourrie d'en haut, donc la Vérité est toujours de nouveau guidée là où elle est volontiers accueillie et l’action des deux Forces, d'en haut et d’en bas, est déjà la lutte entre la Lumière et les ténèbres, que les hommes eux-mêmes engendrent par leur prédisposition envers la Vérité et envers le mensonge, parce que l'homme est d’une certaine manière l'objet sur lequel les deux Forces qui se combattent se mettent à l'épreuve et l'homme est un être qui est influencé par les deux Parties et maintenant il prend la décision de choisir la Lumière ou les ténèbres. Parce que l'homme est Mon Œuvre de Création, et il doit choisir celui qu’il reconnaît comme son Seigneur de l'Éternité. Il est de nouveau posé hors de Moi en tant qu’être libre, pensant, sa volonté est libre et il peut se décider dans toutes les directions, il peut changer l'état obscur en Lumière, il peut de nouveau accueillir un savoir qu’il possédait autrefois, mais qu'il avait perdu suite à sa fausse utilisation. L'homme peut augmenter le degré de la connaissance et entrer dans la Lumière la plus rayonnante, mais il peut aussi être soumis à celui qui veut le faire tomber dans la ruine. Il doit prendre la décision et avec cela fournir la preuve que la Lumière peut vaincre l'obscurité, parce que l'homme qui est dans la Lumière, peut aussi commander les forces obscures et les rendre inoffensives. Parce que maintenant il est pourvu avec Ma Force et parle d’une certaine manière en Mon Nom devant lequel se plient toutes les Forces du Ciel et de la Terre et Qui représente la Vérité qui a son Origine en Moi et restera existante maintenant et dans l'Éternité.

Amen

Désirer la Vérité – La condition une activité d'amour

B.D. 5242 from 27 octobre 1951, taken from Book No. 58

Tout ce qui est offert à vous les hommes n'est pas nécessairement la Vérité provenant du Royaume spirituel. La Lumière et les ténèbres sont présentes partout, sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel. Les Forces de la Lumière et des ténèbres peuvent donc être l'une près de l'autre et chercher à agir sur les hommes. Mais vu que l'homme doit se décider librement dans la vie terrestre, les deux parties peuvent agir sur lui, mais il n'existe pas de danger direct pour les hommes de tomber dans l'obscurité s’ils cherchent et désirent la Lumière. Parce que le désir d'un homme est déterminant et si ce désir est tourné vers Moi en tant que l'éternelle Vérité, alors il trouve à coup sûr la Vérité, et l'erreur ne peut trouver aucun accès en lui parce qu'il a dans le cœur un sûr sentiment pour la Vérité et un sentiment de refus pour ce qui ne lui correspond pas. Mais le fait que souvent les forces de l’obscurité se présentent comme porteuses de Lumière et s'enveloppent dans un manteau qui doit duper les hommes, ne peut pas mettre sérieusement en danger ceux qui tendent sérieusement vers la Vérité, car les êtres de Lumière assistent de façon évidente ceux qui acceptent toujours seulement la Vérité et refusent l'erreur. Mais cela ne vaut que seulement pour un homme affamé de Vérité. Celui qui est indifférent dans sa recherche, sera confondu dans ses pensées et il ne trouvera aucune clarté tant que son désir pour la Vérité restera faible. Et de nouveau le degré de l'amour est déterminant pour reconnaître la Vérité comme telle, parce que sa faculté de jugement correspond au degré de l'amour. Le désir pour la Vérité demeurera toujours dans l'homme qui est actif dans l'amour, et celui-ci Me reconnaîtra aussi Moi-Même, donc il croit en Moi. L'amour et la foi le poussent à expérimenter la Vérité, et Moi-même Je peux l'approcher et le guider dans la Vérité. J'ai certes Mes messagers de Lumière qui doivent lui apporter la Vérité sur Mon Ordre, mais celle-ci procède de Moi, car Moi-même Je Suis le Donateur de la Vérité, même si à un homme elle est transmise indirectement. Mais Mon adversaire se camoufle et parfois il se met une cape de Lumière lorsqu’il veut duper les hommes. Ce camouflage est cependant reconnaissable par chacun qui désire la très pure Vérité. Mon adversaire se servira de toute façon de Paroles divines et saura les interpréter d’une manière qui sert à son intention d’éloigner les hommes de Moi, mais alors Moi-même deviens actif en tant que force Contraire en guidant les pensées des auditeurs qui désirent la Vérité, mais qui accueillent la vérité de ses paroles, bien que leur volonté soit tournée vers Moi. Parce que même les forces de l'obscurité doivent M’obéir et Je protège chacun qui tend vers Moi dans sa volonté, ses pensées et ses actes. La Lumière et les ténèbres seront toujours dans une lutte réciproque, mais l'homme lui-même décide s'il veut être dans la Lumière ou sombrer dans les ténèbres.

Amen

Le Pardon – l'Expiation – la Justice (Loi de cause et effet)

B.D. 5243 from 27 octobre 1951, taken from Book No. 58

Je Suis un Dieu d'Amour et de Miséricorde. Mais la Justice fait aussi partie de Mon Être, autrement Ma Perfection serait remise en question, et avec cela aussi Ma Divinité. Comprenez-vous ce que Je veux dire avec cela ? Chaque Caractéristique est représentée en Moi dans la plus grande mesure, et donc tout est soumis d’une certaine manière à la Loi de l'Ordre éternel dont Je Suis Moi-Même l'Auteur, c'est-à-dire que les Lois issues justement de Ma Perfection sont immuables. Ainsi chaque faute issue du péché doit être expurgée. Pour chaque péché il doit être fait pénitence, pour qu’à Ma Justice il soit donné satisfaction.

Mais comment Mon Amour se concilie-t-il avec Ma Justice du fait qu’il est si infiniment profond qu’il veut remettre la faute à chaque pécheur ? Mon Amour a trouvé la solution : L'Amour Lui-Même doit éliminer la faute du péché en expiant pour donner satisfaction à Sa Justice. Un Homme a pris sur Lui la faute et a porté l'expiation pour le péché de l'humanité entière. Et Moi-Même Je ne l'ai pas empêché à cet Homme, parce qu'Il y a été incité par l'amour, et à l'amour il ne doit jamais être refusé quelque chose s'il veut s'exprimer. Je n'aurais jamais accepté l'expiation en substitution si elle ne M’avait pas été offerte par amour parce qu'alors une infraction aurait été accomplie contre la Loi d'Éternité, tandis que là, une œuvre de l'amour a dû être acceptée par MOI parce que Je ne pouvais pas repousser une œuvre d'amour.

Donc un Homme a expié la grande faute du péché de l'humanité avec une souffrance outre mesure déchirante et une mort sur la Croix.

Cet Homme n'avait aucune faute et Il a souffert Lui-même indiciblement pour la faute d'autrui, parce qu'Il voulait Me réconcilier avec l’humanité au travers de Son Sacrifice que Son très grand amour M’a offert. Et J’ai accepté le Sacrifice à cause de Son Amour. J’ai éliminé la faute qui pesait sur toute l'humanité ; cela signifie donc que les hommes qui revendiquent le Sacrifice de l'Homme Jésus entièrement consciemment, qui mettent à Ses Pieds le poids de leurs péchés et demandent pardon pour Sa Mort sur la Croix peuvent devenir libres de toute faute. Il leur est demandé la reconnaissance et la confession consciente des péchés pour trouver le plein pardon des péchés. Le Sacrifice de l'Homme Jésus était si grand et Son Amour pour l'humanité si puissant, que Ma Justice a trouvé satisfaction et maintenant Mon Amour et Ma Miséricorde peuvent se manifester. Donc les hommes qui reconnaissent le divin Sauveur Jésus Christ et qui se placent plein de repentir sous Sa Croix, sont libérés de toute faute, ce qui signifie que tous les péchés dont il s’est chargé sont pardonnés. Le Pardon d'une faute est son extinction, l’effacement total de ce qui aurait vraiment dû être fait. Le pardon signifie l'effacement, l’enlèvement du poids, le rétablissement de l'état d’avant le péché commis, et chaque conséquence d'une infraction est alors portée par celui qui prend la faute sur lui. Donc Jésus Christ a chargé sur Lui-Même tout le poids des péchés et M’en a offert l'expiation. Chaque effet d'un péché est effacé par Lui. Mon Amour et Ma Miséricorde remet de nouveau tout sur la voie juste et maintenant Il peut le faire, parce que Ma Justice a été satisfaite par Son Sacrifice sur la Croix, donc elle n’est pas contournée. Le Sacrifice sur la Croix était d’une certaine manière l'effet des péchés de l'humanité entière. Chaque péché qui est commis sur la Terre, comme le péché de la rébellion d'autrefois contre Moi, était une action contre la Loi, c'est-à-dire qu’il devait retomber sur des êtres qui devaient en subir les répercussions et devaient en souffrir. L'Homme Jésus s'est offert volontairement pour cela, pour prendre tout le poids cumulé des péchés et affaiblir l'effet du péché au moyen de souffrances et de tortures inhumaines et enfin de le suspendre totalement au travers de Sa mort. Donc la Loi n'est pas contournée, mais seulement acquittée. Pour cela l'homme peut être participant d'une rémission définitive des péchés au moyen de Jésus Christ et lui-même peut devenir libre de toute faute, pour cela Mon Amour et Ma Miséricorde peuvent régner sans contourner la Justice. Parce que Jésus Christ a libéré le monde du péché, parce que Son Amour pour les hommes était très puissant et J'ai été pleinement réconcilié avec l’humanité au moyen de Son Amour.

Amen

Le travail d'Amour de Dieu ne finit jamais

B.D. 5244 from 28 octobre 1951, taken from Book No. 58

Vous êtes tous des fils de Mon Amour et Ma Préoccupation est de guider à tous Ma Parole, de sorte que vous-mêmes l’entendiez et reconnaissez la Voix de votre Père, et que vous vous sentiez touchés par Moi et incités à suivre tout ce que Je vous conseille. Je voudrais que vous puissiez entendre Ma Voix en vous, parce qu'alors le danger de chute serait dépassé, parce qu'alors vous M’appartiendriez déjà du fait de votre volonté qui vous a permis d’entendre Ma Voix. Mais vous tous êtes encore très loin de Moi, et Ma Parole peut seulement vous être transmise et vous êtes bienheureux lorsque Ma Parole est portée proche de vous, lorsque Moi-même Je viens à votre rencontre pour vous conquérir pour Moi. Moi-même Je Suis la Parole, et Je viens dans la Parole à ceux qui la désire, à Mes créatures que Je veux transformer en Mes fils par Ma Parole. Dès que vous prenez connaissance de Ma Parole, vous êtes touché par Mon Rayonnement d'Amour qui peut avoir sur vous un effet insaisissable, lorsque vous-mêmes permettez cet effet, lorsque vous accueillez en vous Ma Parole, lorsque vous l’examinez dans le cœur et suivez Ma Volonté qui vous est annoncée par Ma Parole. Et si ensuite vous désirerez entendre toujours et toujours de nouveau Ma Parole, alors Je vous ai conquis éternellement, alors vous avez reconnu la Voix du Père et vous l’avez suivie, et vous êtes revenus dans la Maison du Père qui vous attend déjà depuis longtemps. Mon Amour et Ma Préoccupation est pour vous continuellement et donc un jour Je vous conquerrai pour Moi, mais il peut encore se passer des temps infinis pour les créatures dont la résistance est encore trop grande et qui ne veulent pas accepter la Manifestation de Mon Amour. Mais un jour elles renonceront à leur résistance et se laisseront saisir par Moi, écrasées par Mon Amour qui ne cesse jamais de chercher ce qu'il a perdu, parce que Mon Amour dure au-delà de leur résistance, Mon Amour peut casser la plus dure résistance, sans forcer la créature à M’appartenir. Mon Amour poursuit ce qui est perdu et Il la réchauffe aussi longtemps que nécessaire avec sa Force, tant qu’elle ne se donne pas à Moi sans résistance et Je ne la laisse ensuite jamais plus jusqu'à ce que Je l'ai conquise totalement, jusqu’à ce qu’elle soit devenue Mon fils et le reste dans toute l'Éternité.

Amen

Apport illimité de Grâce

B.D. 5245 from 28 octobre 1951, taken from Book No. 58

Je vous attire à Moi par pure Grâce. J'emploie tous les moyens pour vous conquérir, et cela parce que Je vous aime, parce que Je voudrais suspendre votre séparation de Moi, parce que Je veux vous rendre bienheureux et donc il ne doit exister aucune séparation entre nous. Mais combien de fois Je Me heurte à une résistance, combien de fois Mon Amour est méprisé, combien de fois Mon Aide est repoussée, combien de fois le monde se met entre vous et Moi, et alors difficilement vous trouvez la voie vers Moi, la voie du retour dans la Maison du Père. Je ne peux pas vous donner davantage que ce que vous acceptez de Moi, c'est-à-dire ce que vous voulez mettre en valeur. Et donc vous-mêmes décidez la mesure de Grâce qui vous est offerte. Mais vous pourriez recevoir démesurément et effectuer facilement et avec succès la tâche de votre vie terrestre, vous pourriez parcourir rapidement et sans fatigue la voie vers le Haut et entrer dans le Royaume de l'au-delà en tant qu’êtres bienheureux, si seulement vous utilisiez Mes Grâces, si vous vous en remettiez à Moi avec confiance et Me demandiez Mon Aide. Parce que Je suis toujours disposé à vous accepter et à conclure un Pacte avec vous, parce que Je veux faire de vous Mes fils et donc Je désire ardemment tout votre dévouement pour Moi, pour pouvoir vous rendre pleinement heureux avec Mon Amour de Père. Quelle Plénitude de Force vous pourriez continuellement recevoir de Ma Main et quel Trésor de Grâce vous pourriez soulever, quelle preuve de Mon Amour vous pourriez expérimenter, si seulement vous vouliez vous unir intimement avec Moi et demander Ma Providence Paternelle! Je pourvois les Miens dans une très grande mesure, et Je peux compter comme Miens chaque homme qui désire M’être très proche. Mais vous avez la libre volonté et donc vous ne pouvez pas être forcés par Moi à l'acceptation de la Grâce que Je voudrais vous tourner. Vous-mêmes devez la désirer et vouloir l’utiliser, alors vous serez couverts avec le Signe de Mon Amour et de Ma Grâce et la voie vers le Haut sera facilement reconnue et parcourue par tous ceux qui M’aiment, qui veulent arriver au Père. Et J'accueillerai Mes fils et ne les laisserai jamais plus s’éloigner de Moi, parce que Mon Amour les tient et il ne les laissera pas dans toute l'Éternité.

Amen

Avertissement urgent au travail dans la Vigne

B.D. 5246 from 29 octobre 1951, taken from Book No. 58

Le travail pour le Royaume spirituel doit être effectué avec une Force revigorée, parce que la fin s'approche. Je vous dis toujours et plusieurs fois ces Paroles pour vous pousser à une fervente activité, et de toute façon vous tous vous ne savez pas combien proche est la fin, parce que les événements se précipitent et alors seulement un bref empan de temps sera nécessaire pour que se déroule tout ce que Je vous ai annoncé. À vous les hommes il ne vous reste plus beaucoup de temps, alors la Terre s'ouvrira et déglutira tout ce qui vit. Et les hommes qui ne se sont pas occupé de Mes Paroles, les hommes qui sont sans foi, qui barbotent dans la jouissance du monde et appartiennent à Mon adversaire, feront partie des innombrables créatures vivantes victimes des puissances de la nature. Vous Mes domestiques sur la Terre rappelez-vous de la tragédie de ces âmes qui maintenant seront de nouveau liées pour un temps infiniment long dans les Nouvelles Créations de la Terre, alors il montera en vous la ferveur du travail, ensuite vous saurez aussi combien est nécessaire votre collaboration dans le salut des âmes qui ne sont pas encore entièrement ruinées et donc sont encore capables de changer leur mentalité. Il doit être accompli encore beaucoup de travail et vous devez vous fatiguer, parce que ce sont encore toutes Mes créatures que Je voudrais encore conquérir pour Moi, que Je voudrais encore transformer en Mes fils tout en observant leur libre volonté, autrement il serait vraiment facile pour Moi de les transformer selon Ma Volonté.

Votre travail devient donc plus urgent de jour en jour, parce que seulement par lui il est possible d’agir sur votre prochain. Et avec Ma Parole vous avez à disposition un moyen avec lequel vous pouvez agir avec succès. Vous, Mes domestiques sur la Terre, vous avez à accomplir une mission qui est de la plus grande importance. Vous pouvez donner témoignage de Moi et de Mon Action sur vous, et vous pouvez ainsi être la cause d’une réflexion de leur part sur ce qu’ils ont entendu et pour qu’ils cherchent à établir un contact avec Moi. Tout doit être fait pour que les hommes puissent encore changer leurs pensées, et vu que Je ne peux pas agir avec évidence sur les hommes, vous devez faire ce travail pour Moi et être actifs en tant que Mes fidèles serviteurs dans Ma Vigne. Et vous ne devez pas faiblir et renvoyer votre travail, parce que chaque jour est significatif, parce qu'avec chaque jour la fin s’approche. Que vous le croyez ou bien non, vous serez surpris combien vite se feront déjà remarquer les derniers signaux. Ne perdez pas temps, comptez sur la fin soudaine, et ensuite exploitez chaque occasion où vous pouvez exécuter Ma Volonté, parce que les âmes des hommes sont en grande misère, et seulement une aide affectueuse peut les sauver de la ruine, de la mort spirituelle et d’une Nouvelle Relégation devenue ensuite nécessaire. Et Je veux vraiment vous réapprovisionner avec la Force de persuasion, Je veux bénir vos paroles et aussi ceux à qui vous les transmettez, pour que votre travail soit un succès, pour que vous apportiez aux âmes Mon Évangile et qu’avec cela vous les conquériez pour Moi et Mon Royaume.

Amen

«Vous devez être instruits par Dieu ....»

B.D. 5247 from 31 octobre 1951, taken from Book No. 58

Laissez-vous instruire par Moi et accueillez le savoir qui vous rendra un jour bienheureux, lorsque vous voudrez être actif dans le Royaume spirituel, et il vous rendra heureux même sur la Terre, parce que vous êtes toujours dans la Lumière, là où votre prochain marche encore dans l'obscurité. Par Mes Instructions vous conquerrez la connaissance de choses que par l'entendement seul vous ne pourriez pas sonder, parce qu'à celui-ci il manquera toujours les preuves; mais si Je vous instruis sur cela, vous n'avez besoin d'aucune preuve, parce que Mes Leçons sont déjà une preuve suffisante pour la Vérité de ce que Je vous soumets. Vous pouvez au maximum douter que Moi-même Je sois votre Dieu et Père de l'Éternité, votre Maitre, mais si vous voulez établir la liaison avec Moi dans la foi en Moi et dans l'amour pour Moi, Je Serais toujours avec vous, sinon Je ne serais vraiment pas un Dieu et Père affectueux. Si vous croyez dans un Dieu d'Amour, alors vous pouvez aussi être entièrement certain de Son Amour et par conséquent aussi de Sa Protection contre toutes les forces impures. Mais alors vous savez aussi comment vous devez valoriser le savoir d'en haut, et vous ne serez pas assailli par le moindre doute quant à la Véridicité de ce que vous recevez directement de Moi. Vous êtes informés dans la très pleine Vérité. Vous avez une richesse spirituelle avec laquelle vous pouvez travailler et vous ne devez pas la laisser gésir en jachère tant que vous demeurez encore sur la Terre. (31.10.1951) vous êtes appelés par Moi pour votre mission spirituelle, parce que Je peux choisir seulement ces hommes qui se laissent instruire par Moi, donc vous devez aussi être actifs avec le patrimoine spirituel reçu de Moi, parce que votre savoir est beaucoup plus volumineux que ce que ne pourrait jamais vous transmettre les hommes. Et donc en tant qu’enseignants parmi Mes domestiques qui annoncent Mon Évangile sur cette Terre, vous devez vraiment occuper une première position, parce que vous avez la certitude d’être dans la Vérité, chose que n'offre pas le patrimoine spirituel reçu des hommes. Vous êtes le sel de la Terre, un seul grain de la pure Vérité a un effet plus grand qu’une grande mesure de savoir qui n'est plus pur et qui a donc perdu sa Force. Et donc vous êtes pour Moi des annonceurs outre mesure nécessaires de l’Évangile, que Je n'instruirais pas vraiment Moi-même si l'apport de la Vérité n'était pas aussi d’urgence nécessaire pour les hommes. Je sais ce qui leur manque, Je sais quels enseignements les heurtent, parce qu'ils leur ont été offerts déformés ; Je sais où leur foi a besoin d'une fortification et Je veux les aider à trouver une foi juste et vivante. Et donc Je leur donne la pure Vérité et cela par la bouche de Mes serviteurs sur la Terre que Moi-même Je peux instruire. Pouvez-vous de façon plus sûre être bien instruit dans la Vérité, sinon par Moi-même, lorsque Je vous transmets l'éternelle Vérité ? Pouvez-vous trouver un meilleur Maitre que votre Dieu et Père de l'Éternité qui Est véridique et impérissable ? Si Je vous donne Ma Parole, vous pouvez laisser tomber tous les doutes, parce que Je ne guide pas les hommes dans l'erreur. Je ne donne même pas une demi-vérité ou la Vérité sous une forme incompréhensible. Je donne, comme cela est saisissable par vous et en même temps aussi la Force de la connaissance à ceux qui sont instruits par Moi, pour qu'ils puissent guider au-delà le savoir reçu pour la Bénédiction du prochain qui doit être aidé dans sa misère spirituelle. Et ainsi celui auquel Je donne une fonction, pourra aussi la gérer, parce que Moi-même Je pourvois pour que Mes serviteurs sur la Terre soient capables pour le travail que Je leur donne et parce que Moi-même Je choisis ceux qui en sont aptes.

Amen

La Grâce de l'éclairage intérieur

B.D. 5248 from 1 novembre 1951, taken from Book No. 58

La Grâce de l'éclairage intérieur est donnée à tous ceux qui se lient intimement avec Moi et Me demandent la pure Vérité. Pour cela il faut en premier la volonté et le désir de l'homme pour la Vérité, que cependant seulement peu montrent. Si cette volonté et le désir pour la Vérité était plus présente parmi les hommes, alors les choses seraient vraiment autrement avec le développement spirituel, parce que la juste connaissance serait beaucoup plus diffusée au travers de la coïncidence du patrimoine mental de tous ceux qui sont d'esprit éclairé. La connaissance de la Vérité mènerait aussi à une forte foi et alors on pourrait déjà enregistrer une activité d'amour lorsque le lien est établi avec Moi, autrement le désir pour la Vérité n'aurait pas été réveillé, parce qu'un homme sans amour n'a aucun intérêt pour la Vérité. Ainsi une chose procède de l'autre. Moi-même Je dois Être reconnu en tant que Premier, vous devez avoir foi en Moi. La foi est aussi liée au fait que Moi en tant qu’Être le plus parfait et le plus puissant sais tout et peux tout, donc Je peux aussi transmettre le savoir à un homme ; et ensuite dans cette foi, Il Me demande d'éclairer son esprit. Cela veut dire que Je dois donner d'abord l’éclaircissement à son entendement, et d’une certaine manière bien éclairer ses pensées, mais c’est toujours Mon Esprit qui influence son entendement, parce que l'entendement ne peut rien transmettre que lui-même ne possède pas sans Mon Esprit. Mais si un homme demande quelque chose à son ami, alors il guidera aussi sa volonté pour le rendre enclin à sa volonté ou bien pour lui communiquer son amour et sa gratitude. Donc l'homme s’efforcera aussi de Me satisfaire, et il le montrera par sa manière de vivre qui le pousse aussi à demander l'éclairage de l'esprit. Une chose n’est pas imaginable sans l'autre, parce que dans cela Ma Loi est aussi en vigueur, et elle ne doit pas être inversée. Malgré cela l'homme a encore une seconde possibilité, il peut recevoir le juste savoir de l'extérieur, au moyen de Mes messagers ou bien par des Écrits. Mais pour lui cela reste encore un savoir mort tant qu’il est accueilli seulement par l'entendement, jusqu'à ce que lui-même s'acquitte de ces conditions : la foi en Moi, l'amour et le désir pour la Vérité. Mais à travers ce savoir mort il peut être stimulé mentalement et s’efforcer selon la connaissance d'être actif dans l'amour, il peut, même si c’est seulement pour faire un test, vouloir croire et tendre à faire ce qui est juste, et le savoir en lui conquerra la vie, il le rendra heureux, Mon Esprit commencera à agir en lui et il Me trouvera, poussé par le cœur, mais pas par l’entendement. Il a exploité l'occasion et est arrivé de nouveau à la juste sagesse seulement par la foi en Moi, à travers une activité d'amour et le désir pour la Vérité, autrement des problèmes qui sont maintenant non résolus ne seraient pas resté liés. Je Me laisse trouver par chacun qui Me cherche sérieusement. Pour faire partie de ces serviteurs seulement la volonté doit être tournée vers Moi, vers l’Être que chaque homme suspecte, mais qu’il ne veut pas reconnaître. Et tant qu’il se détourne en connaissance de cause de Moi, alors Je ne peux pas agir sur lui pour le changer par force. Il doit venir à Moi tout seul lui-même. Alors il reçoit tout ce qu’il désire, parce que J'agis vraiment comme un Père sur Mes créatures que Je veux les transformer en Mes fils, et Je ne refuserai à personne quelque chose qui pourrait l'aider, parce que Je l'aime et veux qu’il réponde à Mon Amour.

Amen

Le vrai culte religieux

B.D. 5249 from 4 novembre 1951, taken from Book No. 58

Uniquement le culte religieux qui se manifeste par un vrai dévouement pour Moi, qui a comme motif l'amour pour Moi M’est complaisant. Je vois dans le cœur de Mes fils le temple qu’ils doivent Me sanctifier et ils le peuvent seulement par une vie qui M’est complaisante, une vie dans l'amour. Si maintenant ils se retirent dans le silence, s'ils veulent tenir le dialogue avec Moi, si maintenant ils ouvrent leur temple et Me concèdent l'accès, alors Je peux aussi les instruire et les associer à Mon esprit qui les guide sur toutes leurs voies. Et si maintenant ils se laissent guider par Moi et font tout ce que Je leur conseille, alors ils seront aussi actifs dans l'amour désintéressé, ils tiendront un juste culte religieux, ils mèneront une vie de fait et pas seulement de forme. Ils M’entendront constamment et pas seulement dans des lieux déterminés et dans un temps déterminé ; ils Me serviront avec tout leur cœur, parce qu'ils se sentent poussés à cela de l'intérieur, ils sont poussés par Mon esprit, ils entendent Ma Parole et deviennent des partisans de Ma Parole. Servir Dieu signifie s'acquitter de Sa Volonté comme un fidèle serviteur. Et Ma Volonté est et reste toujours d’agir dans l'amour, servir dans la vraie humilité et dans l'amour pour le prochain ; servir Dieu signifie être actif pour Lui, faire quelque chose à Ma Place, aider le prochain, enseigner en Mon Nom, offrir courage et aide spirituelle et terrestre là où cela est nécessaire. Servir est une affaire de la libre volonté qui ne peut jamais être exigée, donc vous voyez déjà qu'un culte religieux ne peut jamais et encore jamais être Ma Volonté et ne peut pas être valorisé par Moi comme un sacrifice nécessitant effort et temps s’il ne M’est pas offert librement, il en est de même de la disponibilité d'être actif pour Moi pour conquérir pour Mon Royaume des âmes qui sont dehors dans la misère spirituelle. Celui qui fait cela pour Moi par amour, celui-ci Me sert en Vérité et Je veux aussi bénir son service. Mais celui qui veut seulement Me montrer sa présence, qui satisfait seulement la formalité ou bien observe un commandement délivré des hommes, en puisera vraiment peu de bénédiction, parce qu'il est comme un serviteur paresseux qui travaille seulement assidument lorsque le Seigneur est près de lui, et ensuite il tombe de nouveau dans l'inactivité, parce que sa volonté de servir n'est pas sérieuse. Celui qui veut Me servir, doit accueillir Mes Indications et ensuite chercher à les suivre. Il doit M’aimer de tout son cœur et dans cet amour vouloir être actif pour Moi. Alors Je bénis son service pour Moi et Mon Royaume et il ne restera pas sans succès.

Amen

Le travail de la Vigne est bénit – suivre l’exemple

B.D. 5250 from 5 novembre 1951, taken from Book No. 58

Il doit encore être fait un énorme travail et donc Je réveille partout pour Moi des serviteurs et des valets qui doivent et peuvent effectuer ce travail dans la Vigne, parce qu'ils ont la volonté de Me servir. Je tiens compte de la faculté de chaque individu et leur tâche est fonction de celle-ci, ainsi que le type d'action qui consiste toujours dans le fait d’inciter le prochain à l'amour et à la foi en Moi. Dès qu'un homme est dans une vivante liaison avec Moi, il peut aussi agir sur son prochain et le pousser au même rapport avec Moi, et c’est cela qui est particulièrement nécessaire, que les hommes apprennent à croire dans un Dieu Qui veut Être leur Père et donc Qui Est très proche d’eux, donc il ne doit pas Être recherché dans des formalités. La foi formelle morte doit être déposée et à sa place il doit être conquis une foi vivante et à cela beaucoup de Mes serviteurs peuvent y contribuer en manifestant toujours de nouveau leur vrai liaison avec Moi et en Me faisant connaître comme un Père affectueux qui pourvoit Ses fils terrestres. Mais ils doivent montrer à ceux-ci la voie qui mène à une telle foi vivante, ils doivent toujours prêcher l'amour et donc montrer au prochain que le Dieu de l'Amour peut aussi Être conquis seulement par l'amour et seulement l'amour réveille la foi à la Vie. Eux-mêmes doivent être un exemple, ils doivent être charitables dans toute misère spirituelle et terrestre, justes dans leurs pensées et leurs actes et jamais donner motif à un refus par un chemin de vie qui ne Me serait pas complaisant. Le travail pour Moi et Mon Royaume peut donc être effectué seulement par ceux qui s’efforcent eux-mêmes de Me suivre, de mener une vie dans l'amour, comme Moi Je l'ai vécu pour eux à titre d'exemple sur la Terre. Et seulement de tels hommes peuvent réussir auprès du prochain, parce que la parole seule ne sert pas beaucoup, mais vivre jusqu'au bout ce qu'ils prêchent, stimulera à les suivre. Et donc vous tous qui voulez Me servir, vous devez vous employer pour une juste vie d'amour et l'influence sur votre entourage sera indubitable, alors vous effectuerez avec succès et en silence un travail dans la Vigne que Je bénis par Ma Présence. Alors vous participerez avec succès à reconquête d'âmes errantes dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Le Recevant de la Parole est le premier à être apte pour enseigner

B.D. 5251 from 6 novembre 1951, taken from Book No. 58

Le Cadeau que J'ai donné à vous les hommes, de pouvoir recevoir Ma Parole par Mon esprit, est toujours le produit de votre volonté d'amour, donc il appartient à chacun de vous d’exécuter cette volonté d'amour. Chacun de vous peut entrer en liaison avec Moi-Même dès qu'il exerce l'amour, vu que Je Suis présent avec chaque œuvre d'amour et ne rends pas vraiment Ma Présence dépendante du genre d'être de l'homme, parce que seulement uniquement l'amour détermine le rapport de l'homme avec Moi. Et donc l'homme comme la femme peuvent se former en Mes fils par l'amour. Et vraiment ainsi Mon esprit peut agir dans chacun, si l'amour rend possible qu'il puisse M’entendre en lui. D’une certaine manière vous avez une faculté que vous-mêmes devez d'abord développer, car Je ne l'ai retenue à personne. Donc vous les hommes en général avez tous aussi la même tâche qui est de vous former sur la Terre en Mes fils, et selon votre volonté d'amour et de formation de votre faculté, vous êtes élus pour une activité salvatrice sur la Terre. Parce que vous recevez, si vous vous formez en vase d'accueil de Mon Esprit, et chaque recevant doit aussi de nouveau distribuer à ceux qui ont besoin du Pain du Ciel. Mais étant donné que pour pourvoir son prochain, seulement celui qui possède le patrimoine spirituel le peut, et que cette possession dépend du fait que Mon esprit puisse agir dans l'homme, alors il est compréhensible que beaucoup ne soient pas capables d’effectuer le juste travail dans la Vigne pour Moi et Mon Royaume ; il est compréhensible que les annonceurs de Ma Parole qui n'ont pas été toujours instruits par Moi ne puissent pas présenter Ma Parole avec la Force de conviction indispensable, comme peut le faire celui qui l'a reçue de Moi-Même. Car la force de conviction assure aussi le succès, pour laquelle le recevant de la Parole, c'est-à-dire un homme qui a conquis un volumineux savoir au travers de l’action spirituelle, est en premier adéquat pour enseigner, pour annoncer l'Évangile à son prochain, parce qu'il n'a pas accueilli le savoir seulement mécaniquement, mais en même temps que la Force de la connaissance la Vérité, chose qui ne peut pas nécessairement être le cas avec un savoir conquis intellectuellement, qui devient connaissance seulement lorsque son esprit instruit l'homme. Mon Esprit souffle où il veut, il se donne sans condition en ce qui concerne la personne, quelque soit son état ou son sexe, il exige seulement un cœur de bonne volonté ouvert pour aimer, pour faire influer le Courant de Grâce. Mais alors il pousse aussi l'homme à parler et il est évident que ce n'est ensuite plus l'homme lui-même qui parle, mais que l'esprit en lui se manifeste. Par conséquent il est aussi élu pour la diffusion de l'Évangile et il doit toujours céder à la poussée intérieure et parler sans empêchement, partout où s'offre l'occasion. Dans le dernier temps maintenant la misère spirituelle est si grande que Je n'ai pas vraiment assez d'ouvriers pour Ma Vigne et donc Je les courtise toujours de nouveau et les appelle au service pour l'humanité souffrant la misère. Et Je veux bénir chacun qui suit Mon Appel, Je veux mettre chacun à la place où son action sera un succès. Moi-même Je veux l'instruire et lui mettre les Paroles en bouche, lorsqu’un homme qui désire l'écouter vient à sa rencontre. Alors il désire Ma Parole et en Vérité, Je la ferai arriver à chacun qui la désire et au travers de vous, Mes domestiques sur la Terre, il sera aussi instruit par Dieu et arrivera à la foi, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force.

Amen

L'Amour infini de Dieu

B.D. 5252 from 9 novembre 1951, taken from Book No. 58

Je Suis le Père de vous tous, Mon Amour appartient à vous tous, Je veux vous savoir tous bienheureux, Je veux faire de vous Mes fils, Je veux Être uni avec vous dans toute l'Éternité. Mon Amour pour vous est très grand, mais il trouve seulement peu de réponse en retour. Mes créatures sont avec un esprit aveuglé suite à leur volonté qui s’est autrefois tournée contre Moi suite à un péché qui leur a enlevé toute connaissance. Malgré cela, Mon Amour infini leur appartient toujours, et il ne cessera jamais tant que Je n’ai pas reconquis de nouveau pour Moi Mes créatures en tant que Mes fils.

Cet Amour Me pousse maintenant toujours de nouveau à vous attirer et à appeler Mes brebis comme le bon Berger ; l'Amour Me bouge à étendre constamment Ma Main salvifique là où il y a le danger qu'elles tombent ; J'emploie tous les moyens et Je ne laisse rien d'entamé qui pourrait seulement promettre un petit succès. Mais c’est un travail laborieux tant que l'autre les séduit, tant que le prince du monde envoute les hommes et qu’ils le suivent volontiers.

Mon moyen de séduction c’est l'Amour, tandis que son but est de ruiner. Mais la force ne peut être employée par aucune partie, l'homme ne peut être forcé par aucune partie, mais uniquement sa volonté détermine son chemin vers le Haut ou vers le bas. Tant que l’homme ne reconnaît pas Mon Amour, Mes tentatives de séduction et Mes appels sont vains, mais il reconnaîtra Moi et Mon Amour seulement lorsque lui-même sera apte et de bonne volonté pour aimer. Alors son cœur le poussera automatiquement à la rencontre avec Moi, alors il sentira que son amour trouve une réponse, alors il sera déjà devenu Mien pour l'Éternité.

C’est donc l'amour qui doit être allumé, si l'être veut devenir bienheureux. L'amour est tout, lui seul change le rapport de Mes créatures envers Moi, lui seul fait de Mes créatures Mes fils, l'amour nous lie indissolublement et nous établit de nouveau dans le rapport primordial. Mais aux hommes il manque l'amour. Je courtise infatigablement leur amour et pousse les cœurs endurcis que Mes tentatives de séduction laissent indifférents. Et J'ai Pitié de cette humanité parce qu'elle ne sait pas dans quel état malheureux elle se trouve sans amour. Elle ne sait pas de quelle Béatitude elle se prive elle-même, parce qu'elle est sans amour. Je ne peux pas l’aider, parce que l’obscurité la plus profonde assombrit son esprit, et dans cette obscurité les hommes vont à tâtons, en étant dans le danger de tomber à chaque instant. Vers eux J’étendrai toujours de nouveau une Main salvatrice, mais ils ne voient presque jamais cette Main, parce qu'ils ne veulent pas la voir, parce que leurs yeux sont tournés au loin, là où frétillent des lumières aveuglantes pour les duper.

Je ne peux pas les aider, et malgré cela Je dois les laisser parcourir leur chemin jusqu'à ce qu’eux-mêmes reconnaissent qu'ils se sont égarés et appellent pour de l'Aide. Je ne peux pas les pourvoir contre leur volonté avec la Lumière qui ne leur servirait pas, mais qui les rendrait seulement non-libres. Et donc il se passera encore beaucoup de misères et de besoins sur la Terre, mais Mon Amour ne cessera jamais pour Mes créatures qu’au travers de cette misère Je veux encore conquérir. Parce que la misère doit attiser en elles l'amour, l’amour pour le prochain qui se trouve dans la même misère, et cet amour Me reconnaîtra et ensuite lui apprendra à M’aimer. Et alors n'importe quelle misère sera suspendue, alors Mon Amour sera Victorieux, alors Mon Amour vous aura conquis et vous serez éternellement bienheureux.

Amen

La fonction de recevant de la Parole - Grâces et devoirs

B.D. 5253 from 12 novembre 1951, taken from Book No. 58

Il vous a été assigné la belle tâche d’être médiateur entre Moi et les hommes. Cette fonction de médiateur demande l'accomplissement de conditions, mais elle vous charge aussi de devoirs. De vous, il est exigé une activité pour un travail spirituel qui est inévitablement nécessaire pour la Libération du spirituel. Je peux exiger un tel travail seulement là où il existe la capacité c’est la raison pour laquelle Je choisis Mes collaborateurs parmi les hommes qui sont tous appelés pour cela, mais qui ne remplissent pas tous toutes les exigences qui sont imposées pour un tel travail. Moi-même Je choisis ceux que Je considère aptes.

Une fonction de médiateur est liée à une certaine attribution de Grâce, parce qu'autrement la propre force ne suffirait pas pour pouvoir la gérer, parce que cela signifie transmettre quelque chose de Divin aux hommes qui souffrent d’un tel manque. Mais si un homme doit offrir à son prochain quelque chose de Divin, alors il doit d'abord l’avoir reçu et ensuite le transmettre, c'est-à-dire qu’il a reçu une Grâce inhabituelle qu'en lui-même il ne mérite pas, parce que son état de maturité n'a pas atteint le degré pour être pourvu avec le divin Rayonnement de Grâce. Mais la misère spirituelle des hommes demande une Aide inhabituelle, or un apport de Force spirituelle peut lui arriver seulement sur Ma transmission. Donc pour être appelé comme médiateurs, les hommes doivent avoir tourné totalement leur volonté vers Moi, avoir établi le juste rapport de fils avec Moi et M’avoir demandé humblement l'apport de Grâce pour pouvoir assister leur prochain dont ils reconnaissent la misère spirituelle et qu'ils voudraient aider. Je prends volontiers à Mon Service ces hommes et Je bénis leur amour pour Moi et pour le prochain et Je les couvre avec des Grâces, parce que Je sais vraiment que ceux-ci les emploieront bien. Mais Je regarde les cœurs de ceux qui veulent Me servir et Je pourvois chacun selon l'état de son cœur. Et donc Je juge selon son degré d'amour désintéressé pour le prochain, parce que cela détermine la mesure de Grâce que maintenant Je peux prodiguer. La première condition pour Me servir comme médiateur est d’être maintenant rempli d’un pur amour désintéressé pour le prochain, parce que seulement cela établit le lien entre lui et Moi et le rend apte comme médiateur. En outre il doit être rempli du désir de connaître de Moi le bon, le juste et le vrai et évidemment de transmettre au-delà ce bon, juste et vrai dans la connaissance que ces choses manquent au prochain. Et il doit Me demander du fond du cœur et dans une très profonde humilité, que J’aide tous les hommes au travers de lui. Alors Je prodigue sans limite Mes Dons de Grâce et Je ne laisse aucune demande inécoutée, parce que c’est la misère spirituelle qui pousse Mes domestiques à se mettre à Ma disposition et à celle du prochain. Et donc il est apte comme collaborateur dans la grande Œuvre de Libération et il est accepté par Moi.(12.11.1951) Mais maintenant il a aussi le devoir de travailler avec le Trésor de Grâce qu’il reçoit maintenant constamment de Moi, parce qu'il est médiateur, il doit établir la liaison entre Moi et les hommes, il doit aussi distribuer les Dons qui sont destinés à tous, il doit intervenir là où Mon Action directe n'est pas encore possible. Je veux donner à tous les hommes ce dont ils ont besoin, mais ils Me rendent la tâche presque toujours impossible, ils ne peuvent pas être pourvu d’une manière surnaturelle, et donc Je Me sers d'hommes de bonne volonté qui maintenant sont actifs sur Mon Ordre, qui sont médiateurs entre Moi et les hommes.

Le travail de transmettre Mon Trésor de Grâces est de la plus grande importance et il doit être d'urgence exigé par Moi, lorsque des valets s’offrent eux-mêmes pour le travail dans Ma Vigne. L'apport de Ma Grâce sur la Terre serait entièrement inutile s'il devait servir seulement à un homme, bien qu’il doive l'aider lui-même à atteindre la Béatitude. Mais l'activité d'amour qui est exigée par Ma Parole, consiste à donner, à distribuer ce qui manque à l'autre.

Je laisse rayonner Ma Parole sur la Terre, parce que l'humanité entière souffre du manque et parce qu'elle doit être guidée d’une manière qui ne force pas à la foi. Cela peut se produire seulement au travers d’hommes qui sont en liaison avec Moi de sorte qu’ils entendent Ma Parole, et qui sont aussi en contact avec leur prochain, pour pouvoir de nouveau la donner au-delà. Celui qui donc reçoit Ma Parole comme médiateur a aussi à effectuer d'un grand travail, il doit être un annonceur de Ma Parole, il doit toujours parler lorsqu’il lui en est offert l'occasion, pour guider vers Moi les pensées du prochain et mentionner toujours Mon Amour et Mon Action, pour porter dehors dans le monde Mon Évangile.

Une telle fonction de médiateur ne doit pas être ressentie comme un poids, elle doit être gérée avec joie et dévouement et être le symbole de l'amour servant. Elle est la plus grande œuvre d'amour qu’un homme peut accomplir, sauver l'âme du prochain de l'obscurité. C’est la plus grande œuvre de miséricorde que d'aider une âme malade à la guérison et c’est pour Moi une œuvre outre mesure complaisante de l'amour filial, lorsque Ma Tâche est accomplie dans l’humilité et l'obéissance. Ce que Je donne, est toujours destiné à toutes Mes créatures, si elles ne s’y opposent pas, si elles ne refusent pas Mon Don de Grâce. Donc vous, Mes messagers d'amour et de Lumière, Mes ouvriers dans Ma Vigne, vous ne devez craindre aucune fatigue, lorsqu’il s'agit de diffuser Ma Doctrine d'amour. Vous devez annoncer remplis de ferveur l'Évangile au prochain, vous devez lui donner connaissance du savoir qui vous rend aussi heureux vous-mêmes et vous devez témoigner de Mon Amour et de Ma Puissance ; vous devez Me présenter aux hommes comme un Dieu d'Amour, comme un Père Qui désire Ses fils, Qui leur transmet Sa Parole pour qu'ils deviennent bienheureux. Vous devez communiquer sur Moi et sur Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, et alors vous gérez à juste titre la fonction pour laquelle Je vous ai choisi.

Amen

La soumission de la volonté à la Volonté de Dieu

B.D. 5254 from 13 novembre 1951, taken from Book No. 58

Celui qui se met librement sous la Garde de Mon Amour de Père, peut se sentir soulagé de toutes les préoccupations, parce que Je les assume maintenant soit physiquement comme aussi spirituellement. Dès qu'il Me reconnaît comme Père, alors sa volonté est tournée vers Moi et Je l'ai conquis. Mais l'homme doit chercher à arriver à la perfection déjà sur la Terre et à cela Je l'aide de toute façon. Parce qu’en Me donnant sa volonté, il M’a concédée le Droit d'agir sur lui, chose que Je ne peux pas faire sans qu'il entre dans Ma Volonté, c'est-à-dire que Moi-même Je ne vais pas contre Ma Loi éternelle, où chaque être doit avoir sa libre volonté pour pouvoir devenir bienheureux. L'épreuve de la vie terrestre est alors d’une certaine manière déjà dépassée avec la libre soumission de sa volonté à la Mienne, et alors Mon Action sur cette personne est une Assistance incessante corporellement aussi bien que spirituellement, alors l'homme peut être pleinement confiant, car alors tout est pour son mieux, quoi qu’il lui soit destiné. La foi dans Mon Amour, la ferme confiance de jouir en tant que fils de la Garde du Père, lui fera parcourir son chemin terrestre avec calme et tranquillité, et il aura aussi la certitude d’atteindre spirituellement son but, parce que Moi-même Je mène Mon fils par la Main et Je l'attire à Moi rempli d'Amour. Chacun qui croit en Moi, atteint son but, donc il Me reconnaît, il se soumet à Moi rempli d'amour, il renonce à la résistance de sa volonté d’autrefois et il se plie à Moi humble et obéissant. Alors il est comme un fruit que Je peux ramasser et que Je laisse encore sur l'Arbre de la Vie tant qu’il n'est pas devenu mûr, pour ensuite Me réjouir de son gout délicieux, car il s'est offert à Moi lui-même, pour que Mon Amour le consomme.

Amen

La Promesse de Jésus : la Vie Éternelle

B.D. 5255 from 16 novembre 1951, taken from Book No. 58

Vous devez vivre éternellement. Mais la Vie peut seulement vous être promise par Celui qui est le Seigneur sur la Vie et sur la mort, lequel est Lui-Même la Vie dans l'Éternité, Celui Qui a vaincu la mort. Jésus Christ, Fils de Dieu et Rédempteur du monde, Qui est procédé de la Force du Tout-puissant en tant qu’être autonome, pourvu de la Force dans une pleine mesure, et dont l'Amour l'a incité à se priver de sa Force, et à s’incarner en tant qu'Homme faible sans défense sur la Terre, où il était soumis à la loi de la mort, Il a dû combattre contre la mort et la vaincre, pour libérer de l'esclavage de Satan tous les hommes que celui-ci tenait prisonniers. Parce que la mort avait été apportée dans le monde par Satan. La mort est un état d'impuissance obscure, qui est la conséquence du péché d'autrefois contre Dieu. La Lumière et la Force signifient la Vie, l'absence de Force et l'obscurité par contre condamne l'être à une solidification dans l'inactivité. Les hommes sur la Terre doivent s'attendre à cet état raidi après leur vie terrestre, à être précipités sans espoir dans l'obscurité d’où ils ne pourraient pas se libérer et où ils iraient à la rencontre de la mort éternelle, si ne s'approchait pas d’eux un Sauveur Qui est plus fort que la mort, Qui a pu la vaincre et Qui a donné aux hommes de nouveau la Vie qu’ils avaient primordialement possédée en tant qu’êtres spirituels et qu'ils ont perdue par leur péché de rébellion d'autrefois contre Dieu. (16.11.1951) Ils avaient perdu la Vie, c'est-à-dire tout ce qui les rendait capables d’une heureuse activité, parce que la Vie est une Activité ininterrompue selon une Loi sage ; la Vie est l'emploi de la Force divine selon le Principe divin et donc un état de béatitude illimitée. Jésus Christ à maintenant promis Cette Vie à tous les hommes, mais sous certaines conditions. Il peut certes donner la Vie, mais les hommes doivent la désirer et se donner du mal pour se rendre dignes de la vraie Vie, de la Vie dans le Règne spirituel. Ils doivent vouloir sortir de l'état de mort, ils doivent prendre en possession la Force qui leur assure une Vie éternelle, ils doivent entrer en contact avec la Source de la Force, ils doivent combattre avec Jésus Christ contre la mort de leur âme et la vaincre, chose qui est possible seulement avec Jésus Christ. Parce que c’est la mort de l'âme qu’ils doivent craindre, parce que la mort du corps n'est pas importante, mais l'âme, ce qui est persistant dans l'homme, ne meure pas, elle peut seulement tomber dans un état de totale absence de Lumière et de Force, dans la mort spirituelle avec un tourment incommensurable, infini.

Mais vous devez vivre. Quelles Paroles réconfortantes il y a là pour vous les hommes. Jésus Christ ne veut pas que vous alliez à la rencontre de la mort, Il veut que vous viviez, et Il vous a promis cette Vie, parce que Lui seul peut la donner car Il a vaincu la mort. Mais votre volonté est libre. N'oubliez pas que vous pouvez obtenir tout, qu'il n'existe rien d'impossible, que Jésus Christ Lui-même vous a indiqué tous les moyens et les voies, mais vous-mêmes devez vouloir, parce que ce qui doit vous rendre bienheureux ne peut pas vous être donné contre votre volonté. Une Vie éternelle est la plus belle Promesse qu'Il peut vous donner, car avec cela disparaît toute peur de la mort, parce que devant vous il y a un futur indiciblement bienheureux, qui dure à l'infini, si vous-mêmes le voulez et si vous vous acquittez des conditions que Jésus Christ a lié à Sa Promesse, c'est-à-dire si vous croyiez en Lui. Parce qu'alors vous suivrez toutes Ses Paroles, vous vous acquitterez de tous Ses Commandements, vous vivrez selon Sa divine Doctrine de l'Amour et accumulerez en vous la Force divine, l'amour vous réveillera à la Vie, même lorsque la force corporelle diminue et que votre enveloppe va à la rencontre à la mort corporelle. Alors l'âme se détachera, elle cassera avec toute sa Force la barrière de la mort, elle se libérera des liens de celui qui voulait lui donner la mort, elle se rendra compte de sa Force en étant dans un état des plus bienheureux et maintenant elle pourra être sans interruption active, le Règne spirituel l'accueillera, où seulement il y a la Vie, où toute la substance animique est active dans la Volonté de Dieu, où est engendré continuellement de nouveau la Vie, où il n'existe plus dans l’éternité aucune mort, où tout est bienheureux dans et avec Jésus Christ.

Amen

Moyens d'Aide de Dieu apparemment dépourvu d’amour

B.D. 5256 from 18 novembre 1951, taken from Book No. 58

Je veux sauver votre âme de la misère. La misère du corps passe, elle ne dure pas éternellement, mais la misère de l'âme ne cesse pas avec la mort, vous l’emportez avec vous dans le Royaume spirituel et seulement là vous vous en rendez compte à juste titre, parce que sur la Terre vous pouvez l'anesthésier avec des jouissances et des joies mondaines. Et il est vraiment malheureux que vous n’utilisez pas le temps terrestre pour aider l'âme, que vous ne pensiez pas à son état après la mort du corps lorsqu’elle végète dans le tourment et dans l'obscurité et souffre infiniment. Je veux vous aider à sortir de cette misère. Mais Mon Aide aura toujours un effet douloureux pour le corps, votre vie terrestre sera touchée par Mon Aide et pas pour votre joie. Je dois faire venir sur vous les hommes sensiblement la misère et la souffrance, Je dois déranger votre bien vivre terrestre, Je dois intervenir d’une manière douloureuse dans votre vie habituelle, pour vous porter à l'auto-conscience pour vous réveiller de l'état de sommeil le plus profond, vu que vous laissez l'âme sans aide. Et ainsi Je cause blessures sur blessures, et c’est de toute façon Mon Amour paternel qui doit employer ces moyens pour vous sauver, vous Mes fils, de l'éternelle ruine. Mais vous êtes libres d’en tirez utilité ou non. Tous Mes Moyens peuvent rester sans succès et alors vous pouvez voir et désirer seulement le monde. Alors vous-mêmes avez émis votre jugement, alors vous choisissez librement un sort qui est horriblement atroce et dur pour un temps infiniment long. Je connais ce sort et donc parfois J’interviens d’une manière dure dans votre vie terrestre parce que vous ne voulez plus Me reconnaitre comme un Dieu d'Amour, et ensuite vous Me refusez même totalement ou bien vous vous cabrez contre Moi et en faisant cela vous vous livrez à Mon adversaire. Je veux seulement votre béatitude, Je n'ai pas d’autre but que celui de vous arracher à la mort spirituelle, que de donner une lueur de Lumière à votre âme pour qu'elle ne s'égare pas lorsque vous entrerez dans le Royaume spirituel et ne pourrez plus agir d’une manière terrestre. L'âme reste existante après la mort du corps, mais seulement lorsqu’elle peut être active dans le Royaume spirituel elle se réjouit de sa Vie. À cela Je veux l'aider mais Je rencontre toujours une résistance de la part des hommes qui s’occupent et aiment seulement tout l'extérieur sans penser à leur âme. Vous vous occupez seulement du fruit, mais oubliez le noyau et seulement celui-ci est réel, impérissable, et est la raison pour laquelle vous vivez sur la Terre. La misère et la souffrance sur la Terre augmenteront plus la fin s’approchera, et bienheureux l'homme qui Me laisse agir sur lui, qui reconnaît la caducité de ce qui est terrestre et cherche à se conquérir des biens impérissables. Seulement peu arriveront à la connaissance à travers la misère, mais malgré cela pour ces peu J’admets que souvent un grand nombre d'hommes perde la vie, parce que le corps de ceux-ci ne perd rien, mais les âmes ont encore l'occasion dans le Royaume de l'au-delà de monter en haut si elles le veulent. Mais ceux que J'ai conquis Me remercieront éternellement et ils reconnaîtront aussi la souffrance la plus difficile comme un Moyen de Mon Amour, sans lequel ils seraient perdus pour des temps éternels. Mon Plan de Salut est prévu depuis l'Éternité et ainsi J’ai prévu l'état totalement dé-spiritualisé à la fin de cette période terrestre. J’ai vu la domination de Mon adversaire sur les âmes des hommes, mais J’ai vu aussi les peu qui sont encore à conquérir. Chaque période de Libération va à sa fin avec de violentes interventions de Ma Part, pour délivrer encore de l'adversaire ce qui n'est pas dans son pouvoir.

Vous les hommes qui croyez en Moi, soyez d'esprit vigilant dans le dernier temps avant la fin, reconnaissez là où agissent Mes Moyens d'Aide même s’ils sont durs et là où Mon adversaire a sa main au travail. Ne doutez pas de Mon Amour mais reconnaissez-Le dans chaque événement, dans chaque misère terrestre, dans chaque catastrophe de la nature. Il s'agit toujours d'âmes que Ma Sagesse reconnait encore comme susceptibles de pouvoir changer et auxquelles il doit être donné une Aide dans leur misère spirituelle. Un jour vous pourrez mesurer Mon Amour lorsque vous verrez le sort terrible de ceux qui Me prêtent résistance et qui ne peuvent pas de toute façon être forcé à renoncer à leur résistance. Mais tant que subsiste encore la Terre Mon Amour s’efforce inexorablement de sauver les âmes du temps infiniment long d'obscurité qui suivra la fin de cette Terre pour Mon adversaire et sa suite qui sont incorrigibles.

Amen

Pas la prédisposition, mais l'amour détermine la volonté

B.D. 5257 from 19 novembre 1951, taken from Book No. 58

À tous il vous est laissé la liberté d'orienter votre volonté là où vous le voulez, néanmoins au moyen de Ma Parole il vous est indiqué quel succès procure une certaine orientation de la volonté. Mais Ma Parole ne vous force pas, parce que vous pouvez l'accepter ou la refuser – selon votre manière de penser et selon votre amour. Parce que l'amour détermine votre volonté. Vous aimerez toujours ce vers quoi vous tendez, que cela soit bon ou mauvais ; ce sur quoi votre désir est orienté. Et telle est aussi votre volonté – bonne ou mauvaise. Vous sentirez toujours un amour pour ce que vous désirez, mais si l'amour est orienté bien ou mal cela détermine votre développement spirituel. Maintenant vous pouvez certes objecter que l'amour est inséré dans l'homme, que même l'amour pour le mal naît dans le cœur et que l'homme est donc une victime des désirs qui somnolent en lui. Et cette objection est justifiée jusqu'à un certain point, parce que dans l'homme reposent toutes les stimulations et désirs qui, dans les stades préalables dans la loi de l'obligation, n'ont pas été dépassés. L'homme porte donc avec lui dans la vie terrestre ces stimulations, pour les dépasser et les déposer maintenant totalement. Donc ces caractéristiques existent dans l'homme et donc elles stimulent toujours le désir. Ils veulent se réaliser et deviennent tellement forts dans l'homme qu’ils le dominent complètement. La lutte contre de tels désirs est souvent très dure, mais pour cela l'homme a reçu l'entendement pour qu'il puisse réfléchir sur ses perceptions pour pouvoir les affronter. Donc il est faux de dire que l'homme doive agir comme est sa prédisposition, car alors il serait comme s'il avait été créé sans entendement et se sente poussé selon l'instinct.

Mais vu que dans la vie terrestre il lui est donné assez d’occasions pour rassembler pour lui des connaissances, vu qu’il lui est donné une ligne de conduite au moyen de Mes Commandements de l'Amour, vu qu’il a en lui un avertisseur silencieux et un réprobateur qui lui indique toujours Ma Volonté, et vu que maintenant il peut réfléchir sur tout, il dépend seulement de sa volonté de mener la lutte avec lui-même, si elle est nécessaire, si ses désirs vont contre ce qu'il devrait faire selon la connaissance intérieure. Il est exclu qu'il ne puisse pas le faire, parce qu'une sérieuse volonté lui assure aussi un afflux de force – mais une volonté faible échoue. – Et de nouveau il est nécessaire seulement d’une chose pour renforcer la volonté faible : la foi en Jésus Christ. Les hommes qui sont encore très alourdis avec des caractéristiques provenant de leurs stades précédents, n'auront pas la foi en Jésus Christ, mais s’ils s'en occupent intellectuellement, ils annoncent déjà leur volonté de sonder la Vérité et ils seront aidés à trouver une juste solution. Mais là où la question de Jésus Christ est rejetée sans réfléchir – là où on ne cherche aucune réponse, vraiment là la volonté est évidemment tournée vers le bas et là l'homme sera bien une victime des forces d’en bas, mais lui-même le veut, et ce n’est pas la faute de ses prédispositions. Parce que l'homme peut vouloir dans les deux directions, autrement on ne pourrait pas parler d'une libre volonté. Et pour cela l'homme peut et doit se poser la question sur sa tâche dans sa vie terrestre – et pour cela il lui a été donné l'entendement.

Amen

L'harmonie sur la nouvelle Terre

B.D. 5258 from 22 novembre 1951, taken from Book No. 58

Le caduc cessera d’être, le spirituel quittera la forme qui l'a caché jusqu'à présent. Et ensuite aura de nouveau lieu une nouvelle incorporation du spirituel dans une autre forme selon l’état de maturité que le spirituel a atteint. Le parcours de développement du spirituel dans les pré-stades continuera pour que ce spirituel ne soit pas particulièrement touché par la destruction ou la dissolution de la Terre, par contre tout ce qui a atteint le stade d’homme et ne fait pas partie des ôtés, ne marche plus vers le Haut dans son développement mais il retombe profondément, et recommence à nouveau son développement vers le Haut parce qu'à la fin il a échoué totalement. Donc la nouvelle Création sera un monde outre mesure pacifique qui réjouira aussi bien les hommes que les animaux qui sont en complète harmonie avec le Principe divin et chaque Œuvre de Création louera et glorifiera Dieu pour sa beauté et son utilité, chose qui est perçue par les hommes très agréablement. D’une certaine manière il n'y a rien de vil dans quelque chose qui plait à l'œil humain, tout fait jaillir seulement la joie, tout est utile et est créé pour le plaisir des hommes. Mais la matière dure dans laquelle est banni ce qui est contraire à Dieu, ne peut pas encore influencer défavorablement les hommes parce qu'il est encore dans l'état de nouvelle relégation, totalement sans force et incapable de n'importe quelle activité. Donc maintenant il y a un temps de Paix, parce que rien ne s’oppose, parce que tout se bouge de nouveau dans l'Ordre divin, parce que le spirituel encore lié sent qu'il marche vers le Haut et parce que les hommes sont pleins de l'Esprit divin, donc ils savent tout et ce savoir rend bienheureux et plus pacifiques les habitants de la nouvelle Terre ; parce qu'ils sont en contact avec Dieu et leur être est donc irradié d'amour de sorte qu’ils puissent être toujours seulement bons, chose que sent aussi le monde spirituel, animal et végétal qui leur est encore soumis et toute l'atmosphère d'amour est apte pour un développement rapide vers le Haut.

Autant la fin de la Terre sera horrible, autant le début de la nouvelle Terre sera pacifique et harmonieux, et un sort bienheureux sera destiné aux fidèles à Dieu qui ont été ferme dans leur foi. Et Dieu Lui-Même demeurera comme un Père parmi Ses fils comme Il l'a promis.

Amen

Dieu a besoin de beaucoup d'ouvriers dans le temps avant la fin

B.D. 5259 from 25 novembre 1951, taken from Book No. 58

Je vous prends tous à Mon service, vous qui êtes de bonne volonté, parce que J’ai besoin dans le dernier temps avant la fin de beaucoup de collaborateurs qui veulent s'activer pour le salut. Si vous Me déclarez votre disponibilité, alors le destin de votre vie se déroule en accord avec votre volonté, c'est-à-dire que vous aurez toujours l'occasion de vous activer dans Ma Volonté pour Moi et Mon Royaume. Et alors vous percevrez Ma Tâche dans le cœur, si vous vous êtes une fois offerts à Mon service, pour Me représenter selon votre sentiment auprès du prochain, vous vous sentirez intérieurement poussés à parler pour Moi et Mon Nom, et annoncer Ma Doctrine à tous ceux qui croisent votre chemin, avec lesquels vous pouvez tenir des débats spirituels, et qui ont besoin de votre aide, autrement Je ne les guiderais pas vers vous. Votre travail pour Moi et Mon Royaume n’a pas besoin d’être reconnaissable de l’extérieur comme un travail missionnaire, il peut se dérouler dans la vie quotidienne, sans taper dans l’œil et malgré cela il sera riche de bénédiction, parce que doivent vraiment être conquis ces hommes qui n'ont aucun lien avec la religion, qui n'appartiennent à aucun groupe ou organisation d'église, ou bien qui y appartiennent seulement pour la forme. Vraiment à eux il doit être apporté Mon Évangile, et c’est beaucoup plus efficace lorsqu’a lieu un échange de pensées et où chacun exprime son point de vue, car les hommes sont stimulés à la réflexion, et il faut s'attendre à un succès, mais pour cela Mes représentants, Mes serviteurs sur la Terre qui veulent Me servir, doivent être eux-mêmes convaincus de Moi et de Ma Doctrine, pour qu'ils puissent parler eux-mêmes avec conviction dans leurs débats avec le prochain. Celui qui a pris en lui-même la Vérité, est aussi compénétré par elle, et celui-ci est apte comme collaborateur dans le dernier temps avant la fin, parce que lui-même sera ensuite toujours poussé continuellement à donner la Vérité là où elle manque. Pour cela vous n'avez pas besoin d’Ordre particulier de Ma Part, parce que Je vous dis à travers votre cœur ce que vous devez faire, et cette manifestation du cœur doit être perçue comme étant votre propre volonté, comme une poussée intérieure. Donc faites ce vers quoi vous vous sentez poussés intérieurement, après que vous M'ayez annoncé votre volonté de travailler pour Moi et Mon Royaume. Je vous accepte tous, et Je vous donne Ma Bénédiction pour ce travail, parce que la misère spirituelle a besoin de beaucoup d'aide, et celle-ci doit être apportée par la bouche d'homme, si au prochain il doit être laissé la libre volonté, mais la voie doit leur être montrée pour les porter hors de la grande misère. Je bénis chaque bonne volonté qui est pour l’âme du prochain, et Je l’aide à la mettre en œuvre.

Amen

Distribuer et transmettre des Dons de la Grâce - l'au-delà

B.D. 5260 from 25 novembre 1951, taken from Book No. 58

Il vous est donné une pleine mesure de Ma Grâce, lorsque Moi-même Je parle avec vous et vous en avez la preuve en mains. Vous, Mes fils, avez besoin de beaucoup de Grâce et de Force, parce que vous vivez au milieu d’une ambiance où les apports de Grâce ne trouvent aucun accès et parce que vous devez transmettre à votre prochain la Force de la Grâce, pour qu'il ne soit pas incapable de s'aider à monter en haut. Je vous pourvois richement avec la Grâce et la Force, toujours en vue que vous la distribuiez, parce qu'autour de vous il y a une très grande misère et un manque et Je peux adoucir cette misère seulement au travers de vous. Donc vous qui êtes bénis par Moi avez aussi le devoir de transmettre ce que vous recevez.

C’est là l’explication de la mission que vous, Mes fils sur la Terre, avez à assumer au travers de votre disponibilité d'aider. La misère est vraiment grande sur la Terre comme aussi dans le Royaume de l'au-delà parmi les âmes qui sont mortes non mûres de la Terre. La plus grande œuvre d'amour que vous les hommes puissiez accomplir pour votre prochain, est d'aider tous ceux qui souffrent la misère du point de vue spirituel. Si maintenant vous avez dans vos mains un signe visible de l'attribution de Ma Grâce d'en haut, alors avec cela vous voyez aussi que le Trésor de Grâce a une destination très vaste, que vous-mêmes devez travailler avec celui-ci et que donc Je donne beaucoup, parce que vous devez beaucoup distribuer et donc Je suis satisfait de toute activité qui est tournée vers la distribution de ce que Mon Amour guide à vous dans une très riche mesure. Je voudrais donner incessamment à tous les hommes sur la Terre et aux âmes dans le Royaume spirituel, mais seulement les cœurs ouverts peuvent recevoir. Et vous, Mes domestiques sur la Terre, devez ouvrir le cœur de votre prochain, vous devez le préparer, pour qu'il accueille volontairement ce que Moi J’offre maintenant à eux au travers de vous.

Vous devez être médiateur entre Moi et eux. Chaque volonté d'aide, pour combien minime elle soit, est bénie par Moi. Et rappelez-vous que Moi-même J’ai formé votre destin terrestre par rapport à cette volonté d'aide, et que donc, si vous voulez Me servir et aider l’âme de votre prochain dans l'au-delà, maintenant tout s'approchera de vous de sorte que vous puissiez aider. Rappelez-vous que Moi-même Je vous crée les occasions où vous pouvez être actif avec succès pour Moi et Mon Royaume. Je connais les cœurs des hommes, Je sais aussi l'état des âmes dans le Royaume de l'au-delà, Je sais lorsqu’est venu l'instant où la résistance cède. Je sais jusqu'où votre prochain est encore de bonne volonté pour accepter Ma Doctrine d'amour, comment est encore sa foi en Moi, Je sais ce qui manque à tous. Et lorsque Je veux leur parler, Je parle Moi-même par vous et Je choisis les Paroles qui trouvent l'entrée dans leur cœur. Vous êtes seulement Mes moyens dont Je dois Me servir, pour ne pas rendre non-libres les hommes ; mais vous pouvez aussi être des médiateurs entre les âmes dans l'au-delà et Moi, lorsque vous vous incluez avec votre amour et créez la liaison entre Moi et eux. Vous pouvez aider partout où vous pousse seulement l'amour, où vous avez compassion pour la misère spirituelle, parce que Je vous pourvois très abondamment avec ce qui sert à tous, pour que vous deviez seulement distribuer et les pourvoir tous richement avec la Force qui les aide à monter en haut, parce que tous ceux qui vous entourent sont sans défense, parce qu'ils sentent votre Force et veulent y avoir part. Aidez partout où vous le pouvez et sachez que la misère spirituelle est considérablement plus grande que la misère terrestre qui finira un jour, tandis que la misère spirituelle est emportée là dans le Royaume de l'au-delà. Donc rappelez-vous que ceux qui y sont déjà ont seulement vous et votre prière pour pouvoir entreprendre le premier changement de leur être. Rappelez-vous d’eux, et distribuez leur ce que vous recevez si richement, et sachez que vous pouvez toujours être sûr de Ma Bénédiction, si seulement vous vous efforcez dans l'amour d’adoucir la misère spirituelle.

Amen

Le Pardon des péchés

B.D. 5261 from 27 novembre 1951, taken from Book No. 58

L'orientation évidente de la volonté envers Moi, démontre aussi le changement dans le cœur d'un homme, elle montre que l'homme Me désire, qu'il a abandonné la voie parcourue jusqu'à présent, qu'il a renoncé entièrement à sa résistance et Me reconnaît comme Seigneur et Père. Avec cela le but est maintenant vraiment atteint, l'homme s'est séparé de Mon adversaire qu’il avait suivi depuis des Éternités, et maintenant il est venu dans Mon Camp, il a échangé les deux Sphères, il cherche la Lumière et fuit l'obscurité. Mais Je reconnais toujours un changement de volonté dans le cœur d'un homme et maintenant commence le processus de transmission de la Force, pour que la volonté tournée vers Moi expérimente une fortification, et l'homme poursuit maintenant continuellement son but, qui est d'être uni avec Moi. Un changement de volonté a inévitablement pour conséquence un changement de l'être, l'homme adapte son être à Mon Être d’Ur, vers Lequel il tend.

Et ainsi la volonté inévitablement unie avec Moi, est liée avec le détachement et le dégout du péché, de l'injustice, du désamour, autrement la volonté n'est pas encore tournée vers Moi. L'homme qui tend vers Moi de tout son cœur, ne peut pas pécher, mais en tant que pécheur il n'a encore aucun désir de s'unir avec Moi. Toutefois à un pécheur il peut être fait remarquer son état grave par des Avertissements et des indications afin de le porter à la réflexion, alors il peut reconnaître son état comme coupable et vouloir s’en libérer. Alors la faute du péché le presse, et il cherche à devenir libre de ce poids. Si maintenant il lui est présenté le Rédempteur Jésus-Christ comme Extincteur de sa faute, alors il Lui présente sa faute et il Le prie pour le Pardon de Son Sang. Alors il a poussé sa faute à Jésus Christ, par amour pour Moi. Chaque pécheur trouve Pardon par Jésus Christ, au moyen de sa foi dans l'Œuvre de Libération et de l'utilisation de Son Trésor de Grâce conquis sur la Croix. Mais le péché seul ne doit pas le pousser à Lui, mais aussi l'amour. L'homme doit d'abord penser à Moi et ensuite à lui-même, alors il trouve chez Moi le plus haut Amour en retour, alors il voudra devenir libre de ses péchés non pas pour leur poids, mais parce qu'ils sont un obstacle à l'unification avec Moi et parce que pour lui Mon Amour a plus de valeur que l'extinction de sa faute.

Vous tous êtes chargé de fautes, sinon vous ne marcheriez pas sur la Terre, parce que votre enveloppe est seulement du spirituel déjà devenu coupable ; l'âme peut certes être déjà plus parfaite, mais elle est de toute façon d’en bas, c'est-à-dire un assemblage de spirituel passé à travers toutes les Créations terrestres, qui doit réussir sa dernière épreuve de volonté sur la Terre. Par conséquent elle doit se libérer dans sa vie terrestre de sa faute d'autrefois justement à travers le changement de son être, à travers une tendance consciente vers Moi. Et vu que J’évalue seulement ce qui est fait dans la libre volonté, une volonté tournée vers Moi est donc aussi une reconnaissance de la faute d'autrefois. Parce que l'âme renonce à sa résistance contre Moi, donc Elle Me reconnaît comme Créateur et Père de l'Éternité. Personne ne peut la forcer à cette décision de la volonté, parce que n’a de valeur que seulement ce qui se lève du plus profond du cœur. Si l'âme se plie dans une très profonde humilité devant Moi, alors en elle-même l’amour s’est déjà allumé dans le cœur, alors elle reconnaît sa résistance précédente comme péché. Elle se donne à Moi dans l'humilité et donc elle a reconnu son péché dans le cœur devant Son Père que cette âme aime. Donc elle Le désire et fait dans l'obéissance et dans l'amour pour Moi tout ce que J’exige. Moi, Qui regarde le cœur, Je sais précisément le degré d'amour et l'orientation de la volonté d'un homme, et en fonction de cela Mon Amour et Ma Grâce lui arrive, parce que Je ne laisse plus celui qui M’a trouvé avec sa propre volonté et qui s’est déclaré pour Moi. Le spirituel mort est monté en haut, il ne veut plus rester dans le péché, dans la résistance contre Moi, chose qui a été la conséquence de son désamour. Il abhorrera aussi tout ce qui pourrait apparaître comme une moindre résistance contre Moi. Il peut certes encore tomber, mais alors seulement par faiblesse et une telle chute sera vite suivie par un repentir qui est douloureux et pénalisant pour l'homme qui M'appartient déjà, mais Mon Amour est toujours prêt à pardonner là où Je reconnais l'amour pour Moi. Parce que l'âme elle-même émet un jugement dur et juste, et sa demande de pardon est un appel de douleur vers le Haut que Je ne laisse pas vraiment retentir inécouté.

Amen

Le Pardon des péchés

B.D. 5262 from 29 novembre 1951, taken from Book No. 58

Percevez la Voix de l'Esprit qui vous parle ainsi : aucune faute n’est si grande qu’elle ne puisse être éteinte par Mon Amour. Si vous avez manqué, Je ne retire jamais Mon Amour, mais le Pardon du péché dépend de vous-mêmes. Vous devez l’avoir reconnu comme tel et être sincèrement attristé de ce que vous avez manqué envers Moi. Vous devez avoir reconnu le péché comme péché et ensuite Me supplier consciemment pour le pardon, mais vous reconnaîtrez votre faute seulement si vous Me reconnaissez comme l'éternel Amour, lequel Est très bon envers vous qui l’avez offensé au moyen de l'injustice, parce que le péché est un manque contre l'Amour, le péché est une infraction contre l'Ordre éternel qui a toujours comme justification Mon Amour. Vous devez avoir agi avec désamour, vous devez avoir opposé au Bien quelque chose de mauvais, vous devez donc avoir enfreint le Commandement de l'amour contre Moi et le prochain, et cela dans la pleine connaissance de ce qui est injuste. Seulement alors il peut se réveiller en vous un vrai repentir sincère, seulement alors la faute vous pressera, et seulement alors vous abhorrerez le péché et prendrez la ferme résolution de ne plus le faire.

Et si maintenant vous vous présentez à Moi avec cette faute du péché dans l'humilité et dans le repentir et Me demandez Pardon, alors tous vos péchés vous seront remis, parce qu'alors vous venez à Jésus Christ, le Rédempteur du monde ; vous venez vers Celui que vous pouvez imaginer, Qui a assumé une Forme pour vous les hommes, pour que vous puissiez venir à Lui personnellement, Lequel a porté les péchés de vous tous, Qui est mort pour vous. Il Est Celui auquel vous devez confier vos péchés, Il est Celui Qui est venu près de vous humainement, Qui s'est uni sur la Terre avec Moi et donc M’a caché en Lui dans toute Ma Plénitude, lorsqu’Il marchait encore sur la Terre. Lui et Moi Sommes Un, seulement par Lui Je suis devenu imaginable pour vous, autrement vous ne pourriez vous faire aucune idée de Moi.

Vous pouvez dire tout ce qui vous opprime au divin Rédempteur Jésus Christ, parce qu'Il Était un Homme comme vous sur cette Terre et a Compréhension pour toutes les erreurs et les faiblesses humaines, mais par le fait qu'Il a porté Lui-même l'Amour en Lui au plus sublime Développement et que grâce à cet Amour Il a pu éteindre chaque faute du péché, lorsqu’elle Lui est portée, si l'homme la confesse devant Lui et Le supplie pour le Pardon. Mais seulement la voix du cœur peut prononcer cette prière de Pardon, et seulement alors elle est satisfaite par Moi. Comme le ressent le cœur de l'homme, ainsi Je le ressens aussi et ainsi Mon Amour devient aussi actif, en concédant ou bien en cachant, selon l'appel que le cœur M’envoie. Si l'amour invoque l'Amour, il lui est donné satisfaction, mais si le cœur se tait, la confession avec la bouche ne sert à rien, parce que seulement l'Amour dissout et rachète, seulement l'Amour rend libre de chaque faute.

Amen

La continuation de l'Œuvre de Libération

B.D. 5263 from 1 décembre 1951, taken from Book No. 58

Mon Œuvre de Libération doit être continuée par vous qui voulez être Mes disciples dans les derniers jours sur cette Terre. Vous devez être actifs de la même manière que Je l’ai été Moi, lorsque Je marchais sur la Terre, parce que la misère spirituelle est devenue si grande que doit venir l'Aide du Ciel. Mais l'Aide d'en haut peut de nouveau être apportée seulement par des hommes, pour sembler humaine bien qu’elle provienne d'en haut. Moi-même Je viens de nouveau sur la Terre, mais en Esprit, dans la Parole que vous pouvez entendre, parce vous êtes poussé à cela par la volonté de l'amour d'aider le prochain. C’est une Aide céleste qui a son Origine en Moi-Même et Je frappe l'oreille des hommes comme un Discours purement terrestre et donc Je ne force pas à la foi, mais il est outre mesure efficace pour ceux qui ne prêtent aucune résistance à Ma Force d'Amour. Vous devez vous acquitter de cette tâche de transmission de Ma Parole au prochain, vous devez annoncer l'Évangile à Ma Place, vous devez les aider à se libérer de la chaîne spirituelle et travailler sur la Terre dans le même sens que Je l'ai fait, parce que seulement la transmission de la Doctrine de l'amour que J’ai prêché aux hommes, peux les aider, bien que leur volonté doive maintenant devenir active pour faire ce qu'exige Ma Doctrine d'amour. Vous pouvez seulement prêcher et précéder par le bon exemple. Cela est l’unique tâche dont vous devez vous acquitter fidèlement et consciencieusement, et donc vous pouvez toujours vous considérer comme Mes collaborateurs, comme Mes représentants sur la Terre qui continuent seulement ce que J’ai commencé autrefois, et ils trouveront toujours Mon Soutien, parce qu'ils sont actifs sur Mon Ordre et un patron ne laisse jamais son serviteur sans assistance. Votre prochain a besoin de votre aide tant qu’il ne se met pas en contact avec Moi et reçoive de Moi ce que vous devez maintenant lui donner, Ma Parole, qui peut sauver de toute misère ceux qui sont encore dans les filets de Satan et qui doivent de toute façon en être libérés. Je veux les libérer, mais cela ne peut pas se produire par contrainte. Et donc vous devez Me soutenir dans ce travail de Libération, vous devez parler comme un homme à un autre, vous devez lui donner l'éclaircissement du pourquoi il est lié et en quoi consistent les chaînes, vous devez l’instruire sur le comment on peut se libérer et précéder avec le bon exemple, pour qu'ils vous suivent volontairement et donc vive jusqu'au bout Ma divine Doctrine de l'amour, pour que maintenant, par Mon Aide à travers vous, il se laisse libérer du pouvoir de Satan. Votre mission est importante, elle est si importante que J’appelle toujours de nouveau des ouvriers pour Ma Vigne, et chacun qui veut participer à cette Œuvre de Libération M’est bienvenu, parce que vous, Mes disciples du temps de la fin, vous avez seulement encore peu de temps à votre disposition ; et lorsque ce temps sera passé, alors il sera trop tard pour tous ceux qui ne vous écoutent pas, qui laissent inaperçus vos avertissements et vos mises en garde et prêtent résistance contre Moi, c’est la raison pour laquelle il ne peut pas leur être enlevé leur cécité et ils se livrent totalement à Mon adversaire.

Une période de Libération touche à sa fin et beaucoup d'hommes expérimenteront la mort physique et spirituelle, ils resteront non rachetés et ils devront de nouveau languir pour des temps éternels dans les chaînes de Satan, malgré le fervent travail de Mes domestiques sur la Terre, parce qu'ils ne peuvent pas être rachetés contre leur volonté.

Amen

La consciente transformation de l'être – la divinisation

B.D. 5264 from 2 décembre 1951, taken from Book No. 58

Je ne peux pas vous former selon Ma Volonté, mais vous-mêmes devez accomplir l'œuvre de transformation de votre volonté ; parce que cela est l’objectif et le but de tout Mon Plan de Création, que Mes Œuvres se forment en Mes fils, en des êtres divins dans la libre volonté. Dans chacune de Mes créatures il y a assez de force pour que soit possible la réalisation du but, mais la force peut être rendue inutile, et à cela Mon Omnipotence ne peut rien changer, parce que Moi-même Je n’enfreint pas Ma Loi de l'Ordre éternel et ne rends pas non-libre votre volonté.

Vous pouvez, si vous le voulez, vous former en êtres semblables à Moi, qui seraient remplis de Mon pouvoir et de Ma force et qui seraient dans une fusion totale avec Moi, mais qui cependant pensent, veulent et agissent dans la béatitude en tant qu’êtres individuels. Vous le pouvez, mais seulement si vous le voulez, vous devez vous décider vous-mêmes. Dans votre état d'imperfection votre volonté, vos pensées et vos actes sont entièrement libres, ils peuvent donc se développer dans toutes les directions. Le fait que vous soyez totalement libres, peut vous procurer des béatitudes illimitées, qui ne peuvent jamais être atteintes avec une volonté liée ; mais votre chute dans l’abime sans fond ainsi que votre remontée incommensurablement haut, sont deux choses qui dépendent de vous. Cependant il vous est toujours offert un soutien, sur lequel vous pouvez vous appuyer pour faciliter votre remontée. Moi-même Je suis toujours prêt à Être votre Soutien, Je Suis toujours prêt à vous retenir, lorsque le danger d’une chute vous menace, et Je Suis toujours prêt à vous tenir lorsque vous demandez Mon Aide. Vous n'êtes jamais exposés à un danger sans protection, vous n'êtes jamais si faible que vous ne puissiez pas demander une prestation d'Aide, mais même pour cela votre libre volonté doit être à l’œuvre, et vous devez croire en Moi, lorsque vous voulez demander Mon Aide. Et cette foi en Moi est déjà la première transformation de votre volonté, et cela signifie pour vous une Aide sûre. Et Je veux réveiller cette foi dans les êtres qui, incorporés comme homme, n'emploient pas bien leur volonté, qui tendent incessamment vers le bas et sont dans le plus grand danger, de tomber dans l'abîme. L’étincelle de foi dans Mon Pouvoir peut arrêter la chute, et pour cela Je cherche à Me rendre Moi-même reconnaissable par les hommes, pour qu'ils conquièrent la foi en Moi. La vie de chaque individu montre ainsi tant de preuves d'une Intervention de Mon Pouvoir et de Mon Amour que chaque individu pourrait facilement conquérir la foi, si seulement il s’occupait de ces petites preuves. Mais les pensées de l'homme parcourent des voies erronées et cela de nouveau pour la raison qu'il vit sans amour, parce qu'il peut croire seulement lorsqu’il pense de la manière juste, et il peut penser de la manière juste, seulement lorsque son cœur est disposé à agir dans l'amour. Chaque homme est certes capable d'amour, sauf s’il est lui-même l’objet de son amour, alors cet amour de soi doit d'abord être transformé en amour pour le prochain avant que le Mot «amour» puisse être employé, parce qu'il a pour conséquence la foi. L'homme vit toujours dans une ambiance dans laquelle il peut exercer l'amour pour le prochain, mais il n'y est jamais forcé, tout dépend du fait, s'il allume en lui l'amour et le fait devenir une flamme claire, tout dépend de lui : la reconnaissance, la foi, la juste utilisation de sa volonté et l'éternelle béatitude. Il ne peut pas être forcé à l'amour, mais toujours seulement être mis en garde et stimulé ; l'amour en lui doit être allumé et avec cela la transformation de l'être peut se dérouler, ce qui est l’objectif et le but de son existence terrestre comme aussi l'accomplissement de Mon Plan de Salut de l'Éternité qui a pour but la divinisation de ce qui est procédé de Ma Main en tant qu’Œuvre de Création, et qui doit arriver à plus sublime Béatitude, que Je ne peux pas lui donner, mais qui doit être conquise par chaque être par lui-même.

Amen

Source de l'Eau vivante

B.D. 5265 from 4 décembre 1951, taken from Book No. 58

Vous devez mener vos pas à la Source de l'éternelle Vérité, parce que là vous recevez l'Eau vivante non polluée, donc dans sa plus grande efficacité. Vous tous vous vous en éloignez plus ou moins lorsque vous tournez vos regards encore vers le monde ; alors devant vos yeux un voile est tendu, de sorte que vous ne puissiez plus reconnaître la pureté de Mon Eau de Vie, qu'ensuite vous consommez, mais vous n'en percevez pas le caractère délicieux et donc elle perd son efficacité, parce que la Source qui la fait couler est Mon Esprit qui agit seulement lorsqu’il est désiré par le cœur. Se tourner vers le monde est un grand danger, parce que Ma Source de Vie, Ma Source d'Eau vivante, est l'unique salut de l'âme, elle coule avec tant d’évidence et si clairement que les hommes la trouvent sans la chercher. C’est le brouhaha du monde qui fait de sorte qu’elle reste cachée, mais elle séduit ceux qui promettent de s'éloigner du monde et cherchent seulement encore le repos pour leur âme. Ceux-ci trouveront la Source, ils se réjouiront de la Boisson fraîche qui les fortifie magnifiquement et augmente toujours leur désir. Et la Source ne s'épuisera jamais, elle invitera toujours les pèlerins terrestres fatigués à faire un arrêt et à se laisser rafraichir, et ce sera une fraîcheur pour tous ceux qui y arrivent fatigués et faibles. Parce que Moi-même Je leur offre la Boisson délicieuse pour leur donner la force dont ils ont d'urgence besoin pour parcourir leur chemin terrestre, pour atteindre le but. Partout il vous sera toujours ouvert la Source de l'éternelle Vérité, là vous devez vous rassembler, là vous devez accueillir ce que vous offre Mon Amour. Vous ne devez pas apporter de la nourriture et de la boisson que vous avez reçue d’ailleurs, vous devez venir avec les mains vides, et avec des cœurs ouverts pleins d'amour et vous laisser nourrir et abreuver par Moi-Même à la Source de la Vie éternelle que l'Amour a ouvert pour que Mon Courant d'Amour puisse se déverser sur les fatigués et les affamés pour les fortifier sur leur vie. C’est la Source de la Grâce et de l’Amour, que tous vous devez chercher et elle vous est indiquée par des messagers d'amour qui l’ont déjà trouvée, qui ont senti la Force salvatrice de la Source et qui se retrouvent toujours de nouveau là, pour puiser dans toute la plénitude ce que leur offre Mon Amour. Mais gardez-vous de mélanger l'Eau de la Vie avec des ajouts qui la pollueraient et la rendraient inefficace, protégez soigneusement la Source d'ajouts étrangers, parce que seulement comme Je vous offre l'Eau de la Vie, elle est salvatrice pour votre âme, seulement lorsqu’elle procède de Moi-Même, elle est la vraie Boisson divine qui revigore et purifie et vous compénètre avec la Force. Cherchez toujours à arriver à la Source de la Vie et il ne vous manquera jamais la Force de parcourir la voie vers le Haut, la voie vers Moi Qui Suis votre Origine et votre But.

Amen

L'horloge du monde - la dernière heure

B.D. 5266 from 6 décembre 1951, taken from Book No. 58

À vous qui êtes dans la foi et avez expérimenté en vous-mêmes Mon Action, Je veux vous annoncer que l'horloge du monde arrivera vite à la fin, que bientôt sonnera la dernière heure et Ma Venue est devant la porte. Mes Communications à ce sujet ne trouvent plus aucune foi chez les hommes, et seulement peu lui attribuent de la signification. Mais Je vous le dis toujours de nouveau : le Jour du Jugement est proche et la vie de tous est en danger. Mais Je ne veux pas parler de la vie terrestre, mais de la vie spirituelle qui est en danger. Parce que si le jour vous cueille mal préparés, vous tombez dans la mort spirituelle, et celle-ci est bien pire que la mort terrestre qui concerne seulement le corps. Il s'agit seulement maintenant de minutes qui vous séparent du Jour du Jugement, mais même si Je calcule avec un autre instrument de mesure du temps, le temps passe épouvantablement rapidement, épouvantablement rapidement arrivera la fin. Mes fidèles le sentiront, et avec une loquacité croissante ils indiqueront au prochain le Jour du Jugement, mais même alors ils ne trouveront pas la foi, lorsqu’il sera évident que Satan fait rage avec tout son pouvoir, lorsque les signes de la fin sont indéniables et augmentent toujours davantage. L'humanité est attachée au monde et elle ne veut pas croire que pour elle il existe une fin. Les hommes ne s'occupent pas de Ma Voix d'en haut, et cela est leur ruine. Malgré cela vous devez parler et leur donner l'annonce de Mes Avertissements et de Mes mises en gardes, bien qu’ils ne veuillent rien accepter. Ils doivent être avertis, pour que personne ne puisse dire n’avoir rien su. Moi-Même Je veux le faire remarquer encore à chaque individu au moyen d'indications personnelles, de signaux et d'événements qui le concernent lui-même. À chacun Je veux parler, y compris au plus grand pécheur et au moqueur d'un Dieu éternel. Tous doivent encore expérimenter Ma Grâce pour qu'ils n’aillent pas se perdre, pour s’ils s’occupent et utilisent Mon Don de Grâce. Et chacun trouvera la confirmation dans les paroles de Mes serviteurs, chacun sera forcé de réfléchir, mais avec quel succès, cela il le décide lui-même avec sa volonté. Mais ensuite arrivera irréparablement le dernier Jugement, pour que se réalise ce que Je vous ai fait annoncer par Mes voyants et prophètes jusqu’à aujourd'hui. Mais malheur à ceux qui laissent inaperçus tous Mes Avertissements et Mes mises en garde, malheur à ceux qui refusent Mon Don de Grâce d'en haut et vivent en tant qu’irresponsables sur la Terre. Ma Parole est Vérité et doit s'acquitter. Et ainsi vous les hommes pouvez attendre ce jour avec certitude, peu importe si vous êtes préparés ou non. Lorsque le ressort de l'horloge du monde sera détendu, tout sur cette Terre aura atteint sa fin, et Je porterai dans Mon Royaume seulement les Miens avec Moi, les Miens qui croient en Moi en tant que Créateur et Père de l'Éternité, et confessent cette foi courageusement devant le monde. Le monde terrestre est une part qui sera à nouveau liée, ainsi que tous ceux qui le suivent. Ils seront jugés au dernier Jour, et leur sort sera la plus profonde obscurité.

Amen

La foi vivante - la Force pour la résistance

B.D. 5267 from 8 décembre 1951, taken from Book No. 58

Dans la foi vivante se trouve toute la Force pour la résistance, lorsque s’enflammera la lutte contre Moi et Ma Doctrine. La foi vivante vous fait vous rendre compte de Ma Présence, et vous ne craignez rien dans Ma Proximité, vis-à-vis du pouvoir mondain qui vous menace avec ses dispositions. Faites seulement de sorte que Je puisse Être toujours présent, alors rien ne vous effrayera plus, quoi qu’il soit entrepris contre vous. Vous vous procurez Ma Présence par des actions d'amour. Car là où il y a l'amour, Je dois Être sur la base de Mon Entité, Qui est en soi Amour. Et là où Je Suis, il y a aussi la Force et le Pouvoir dans toute la plénitude, même lorsque comme homme vous êtes faibles et désespérés. Et là où il y a l'amour, la foi est aussi profonde et inébranlable, parce que par vos actions d'amour vous attirez à vous inévitablement Ma Force, et celle-ci se manifeste par un calme total et la sécurité, et vous avez la conviction que Je ne vous laisse jamais sans Aide. Cette conviction est une foi vivante, une foi dont la Force est perceptible, une foi qui vous élève, tandis qu'une foi morte vous écrase, parce qu'elle est totalement sans Force. Mais une foi vivante peut être conquise seulement par des actions d'amour, elle ne peut pas être remplacée par la réflexion ou l’autosuggestion, elle est là dès qu’il y a l'amour. Elle est la conséquence de Ma Présence qui garantit chaque œuvre d'amour.

Votre foi doit être si forte qu'elle vous remplit entièrement, que tout ce qui se déroule autour de vous vous parait toujours insignifiant, même si cela est tourné contre vous, et la seule chose importante est seulement comment vous êtes envers Moi, votre Père céleste, Qui peut vous guider hors de toute misère et Il le fera, parce qu'Il vous aime comme Ses fils. Lorsque J’ai une fois pris possession de votre cœur de sorte que Je puisse toujours y être présent, alors Je Me fais aussi remarquer avec évidence et vous ne pouvez alors plus douter de Ma Présence et donc ne devenez pas inquiet de ce qui s'approche de vous de l'extérieur. Me porter dans le cœur est le but le plus haut que vous puissiez atteindre sur la Terre, parce qu'alors vous demeurez seulement encore selon le corps sur cette Terre, mais votre âme est déjà dans le Royaume spirituel, donc l'âme ne craint plus le monde et ce qui provient de celui-ci. Cette foi vivante vous rendra bienheureux et elle vous donnera la Force pour la résistance lorsqu’il est exigé de vous l'engagement le plus extrême, lorsque vous devez Me déclarer ouvertement, Moi que vous avez renié. Alors vous choisissez spontanément la voie juste, et vous ne craignez pas de déclarer Mon Nom devant le monde, vous regardez tranquillement venir la mort dont on vous menace, parce que vous savez que Je vous viens en Aide, Moi Qui Suis en vous et Qui ne vous abandonne plus, Qui vous apparaîtra même visiblement, lorsque la misère sera grande et que vous avez besoin d'un apport inhabituel de Force. Il ne peut pas vous être tordu un cheveu sans Ma Volonté, et Je peux détourner tout de vous et la misère la plus grande ne doit pas vous faire peur, parce qu'après ce temps de misère viendra pour vous le temps de la joie qui vous dédommagera pour tout ce que vous avez dû subir sur la Terre pour Moi. La Force de la foi aide à dépasser ce qui est certes encore destiné au corps, mais ne charge pas particulièrement l'âme. La Force de la foi vous fait supporter tout pour Moi, Qui Suis en vous et Je ne vous laisse plus dans l’éternité, Et Je vous prends dans Mon Royaume comme Je vous l’ai promis.

Amen

Agir spirituellement – une Profession ou bien une vocation

B.D. 5268 from 9 décembre 1951, taken from Book No. 58

Ma Parole vous est vraiment donnée pour que vous ouvriez la bouche, lorsque vous êtes poussés à travailler pour Moi et Mon Royaume, à parler pour Moi et Mon Nom et à annoncer au prochain l'Évangile. Vous pouvez certes faire tout cela pour des raisons purement mondaines, vous pouvez être choisi pour annoncer Ma Parole par profession et gérer maintenant constamment une fonction qui doit certes promouvoir le salut de l’âme de votre prochain, mais reste une fonction mondaine aussi longtemps que vous-mêmes en tant que fournisseur vous n'avez pas trouvé la liaison profonde avec Moi, car seulement cela vous rend aptes à être de vrais annonceurs de Mon Évangile. Lorsque vous parlez en Mon Nom, il doit être crée la possibilité que Moi-même Je parle à travers vous, que donc vous parliez à la Ma Place, car Je ne suis pas Moi-même corporellement devant les auditeurs, mais dans le cœur de celui qui leur parle et donc Je lui mets les Paroles en bouche que maintenant il doit seulement prononcer, pour pouvoir trouver l'accès dans les cœurs de ceux qui l'écoutent. Mais qu’y a-t-il alors de plus compréhensible que Mon représentant sur la Terre doive entrer en liaison avec Moi, qu'il Me permette de demeurer dans son cœur ? Qu'y a-t-il de plus compréhensible que quelqu’un qui croit aussi vivement en Moi, considère possible Mon Action spirituelle en lui, de sorte qu’il puisse prêcher sans que les pensées proviennent de son entendement, car Je Suis Celui Qui parle par lui ? Qu'y a-t-il de plus compréhensible que de mener une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, pour arriver à cette foi vivante ? Car seulement au travers de l'amour il peut s'unir avec Moi de sorte que Je puisse Être présent en lui ? Donc ils existent seulement peu d'annonceurs de Ma Parole et donc la Parole a aussi perdue la Force, parce que souvent elle est seulement une interprétation de mots dont le sens spirituel est allé se perdre, parce que Mon Esprit doit agir en vous les hommes pour saisir le sens des Paroles qu'une fois J’ai dites, lorsque Je marchais sur la Terre. Ma Parole est bénie avec Ma Force. Vous ne pouvez pas décrire Ma Parole avec des mots morts qui deviennent vivants seulement par Mon Esprit, mais alors ils sont si forts et d'une efficacité si inouïe qu’ils peuvent pénétrer dans le cœur des auditeurs qui sont de bonne volonté et veulent recevoir Ma Parole mais qui, par leur volonté, laissent déjà agir Mon Esprit en eux et ensuite peuvent même donner la Vie à un sermon mort. Mon Esprit doit pouvoir Être efficace en vous tous et il le pourra lorsque vous vivez dans l'amour et préparez votre cœur comme demeure où Moi-même Je peux prendre possession de lui et maintenant, du fait que Je suis toujours présent en vous, Je peux agir en vous. Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui. Et Je veux Me révéler à lui, Je veux le guider dans la Vérité et lui rappeler tout ce que J’ai dit. Et Mon Esprit viendra sur lui, comme Je l'ai promis.

Amen

La force vitale – la Force de l'Esprit

B.D. 5269 from 10 décembre 1951, taken from Book No. 58

Ne comptez jamais sur votre propre force. Vous devez laisser devenir active votre propre volonté, vous ne devez pas rester inactifs et attendre de l'aide, mais ce que vous faites, vous devez toujours l’entreprendre ensemble avec Moi, vous devez demander Mon Aide et Ma Bénédiction et tout vous réussira. Vous possédez certes la force vitale qui vous est nécessaire et vous rend capable pour votre activité de vie, mais surtout il y a Ma Volonté et vous ne pouvez pas la forcer, mais Je Me vois souvent forcé d’opposer Résistance à votre volonté, lorsque cela est pour le salut de votre âme. Pour cette raison dans le destin de votre vie sont aussi inclus des échecs, des intentions futiles et l'absence de succès et vous ne pouvez pas aller loin avec votre propre force. Alors vous ne vous servez pas beaucoup de la force vitale, souvent vous reconnaissez combien peu vous pouvez faire avec votre propre force. Tous les échecs, tous les efforts inutiles de travail, tous les cas de faiblesses sont toujours des indications visant à vous tourner vers le Donateur de Force de l'Éternité, de supplier Sa Bénédiction et de chercher en Lui l'augmentation de Force et la bonne réussite de toute activité dans la reconnaissance de votre insuffisance. Vous ne devez pas M’oublier, donc Je dois vous laisser arriver souvent dans des situations où votre propre force ne peut obtenir aucun succès, Je dois vous montrer que tous vos efforts sont sans succès, si Je ne donne pas Ma Bénédiction, que cependant vous devez demander d’abord pour montrer que vous ne M’oubliez pas. La collaboration avec Moi garantit le succès, mais si vous vous tenez loin de Moi, tous vos efforts sont beaucoup plus fatigants et ensuite encore souvent sans succès. Vous pouvez aussi de toute façon conquérir le succès avec la force, mais alors seulement avec le soutien de la force du bas, qui vous arrivera toujours lorsque vous donnez en échange votre âme. Alors vous pouvez être puissants sur la Terre, tout vous réussira, vous pouvez étonner votre prochain avec des œuvres de genre surnaturel, mais toujours en perdant votre liberté, parce qu'alors vous êtes enchaînés et totalement dans le pouvoir de Satan. Ne désirez pas cette force du bas, même lorsqu’il vous est promis une vie terrestre fascinante. Venez à Moi dans une intime prière et invoquez-Moi pour la Force et la Grâce, alors vous conquérez vraiment bien plus que ce que peut vous offrir Mon adversaire. Ce ne sont pas les biens mondains que vous prendrez ensuite en possession, mais Je bénis chaque chose que vous entreprenez et que vous déroulez physiquement, et Je les bénis aussi spirituellement, Je peux vous pourvoir avec la Force de Mon Esprit au travers d’une intime liaison qui est incomparablement plus précieuse que votre propre force vitale, parce que vous travaillez avec une Force spirituelle toujours plus grande qui vous garantit le succès, même si elle n'est pas reconnue de vous. Quoi que vous entrepreniez ne M’excluez pas, parce que Je veux Être constamment votre Conseiller, votre Guide et votre Assistant, Qui guide tout au mieux pour vos âmes.

Amen

La formation de l’action spirituelle – Guérison – Parler la langue

B.D. 5270 from 11 décembre 1951, taken from Book No. 58

L’Action de Mon Esprit est fondée sur l'amour pour Moi et pour le prochain, donc celui qui mène une vie dans l'amour, qui assiste affectueusement le prochain dans la misère spirituelle et terrestre et qui M’est adonné dans un profond amour et humilité, pour chercher toujours à réaliser Ma Volonté, sera toujours rempli de Mon Esprit. Et donc Mon Esprit peut devenir efficace en lui, et maintenant il s'exprime de diverses manières. À l'homme il peut être conféré beaucoup de Dons de l'Esprit, mais seulement rarement ils sont reconnaissables dans un homme tous ensemble, parce que la maturité de l'âme et les facultés spirituelles sont différentes dans chaque homme, et Mon Esprit Se manifestera en particulier là où il existe certaines conditions pour que les Dons de l'Esprit s’expriment, pour que le prochain reconnaisse comment l'Esprit de Dieu peut agir dans l'homme. Là où il y a le vrai amour, la foi sera puissante, et une foi puissante et vivante peut tout, et alors Mon Esprit agit de sorte que la force de la foi soit évidente. Alors l'homme peut guérir des malades, éliminer des états de faiblesse, chasser des démons et ainsi obtenir des succès insolites qui concernent des souffrances corporelles. Alors Mon Esprit est actif d’une manière évidente et il fournit le témoignage de Mon Amour et de Ma Force.

À nouveau d’autres qui sont dans l'amour ont la possibilité du fait de leur destin, d'agir d’une manière clarificatrice pour l'humanité. Alors l’Action de Mon Esprit est reconnaissable d’une autre manière, alors à travers Mon Esprit il est ouvert à l'homme un savoir qui le rend capable pour l'activité d'enseigner. Alors l'homme est instruit par Mon Esprit, ses pensées sont ordonnées, sa perception affinée, son oreille spirituelle est ouverte pour qu'il puisse percevoir la Voix de l'Esprit qui lui transmet tout ce qui doit être dit au prochain par lui. Alors l'homme peut prêcher selon l'Esprit de Dieu. Mon Esprit est efficace dès que l'homme veut travailler pour Moi et Mon Royaume par amour pour Moi et pour le prochain.

Un autre Don de l'Esprit est le Don de prophétie, de voir dans le futur et de l'annoncer pour avertir et exhorter le prochain à se préparer spirituellement à une fin soudaine, à des événements qui ont un fondement spirituel et un but spirituel. Celui-ci annoncera des événements futurs est incitera au travail pour Moi et Mon Règne et donc considérez le Don de voyance comme l’Action de Mon Esprit, parce que de cela il doit seulement être obtenu des succès spirituels et l'humanité ne doit jamais être surprise d'un Jugement sans avoir été avertie, mais celui qui est croyant, peut tirer une utilité animique de telles prophéties. Seulement un homme rempli de Mon Esprit avertira le prochain d'un Jugement qui arrive et il l’exhortera à un chemin de vie qui Me satisfasse, parce qu'il connaît la misère spirituelle et son amour le pousse à une activité salvatrice.

Une autre forme de l’Action de Mon Esprit est le Don de parler aux hommes dans toutes les langues de façon compréhensible. Quelle que soit la langue que l'homme parle, il entend dans sa langue maternelle celui qui lui parle poussé par l'Esprit, il comprend chaque Parole, il est interpelé par Mon Esprit qui Se manifeste dans l'orateur. Mon Esprit agit de cette façon seulement lorsque cela est nécessaire, c'est-à-dire lorsque des hommes de toutes les nationalités sont rassemblés dans le désir d’entendre Ma Parole, et cet homme rempli de Mon Esprit parle poussé par l'amour pour les aider, il parle de Mon Amour, de Mon Pouvoir et de Ma Sagesse, pour Me faire connaître et il prêche l'Évangile. Alors il pourra parler dans sa langue habituelle et être de toute façon compris dans la langue maternelle de tous ceux qui l'écoutent. Alors l’Action de Mon Esprit est si évidente qu’il ne peut plus être mis en doute, mais chaque faible dans la foi acceptera ce qui a été dit dans sa langue, et donc cette Action de l'Esprit n'est pas une foi par contrainte pour les faibles dans la foi, mais pour celui qui est réveillé c’est une preuve évidente qui demande cependant aussi une foi plus forte et un amour plus désintéressé, pour pouvoir être donné par Moi aux hommes. Mon Esprit agit où il veut et comme il veut. Mais c’est toujours un signe sûr d’une pensée éclairée, que de reconnaître la Vérité et de tendre au spirituel, et qu’à Mon Esprit soit concédé l’Action de la part de l'homme qui s’ouvre alors à son Action par une vie dans l'amour et maintenant il atteint certainement son but sur la Terre, qui est de trouver l'unification avec Moi, l'Esprit du Père de l'Éternité.

Amen

La grande mort – Rappel des faibles – Décision

B.D. 5271 from 13 décembre 1951, taken from Book No. 58

Et Il viendra comme Il l’a annoncé. Cela commencera par une grande mort, et vous considérerez cela comme un accident dû au hasard, comme un cas de malheur, vous ferez valoir quantité d’autre explication que celle où Moi-même Je rappelle en grand nombre les hommes qui, dans la dernière lutte sur cette Terre, échoueraient, car ils sont trop faibles pour prêter résistance, et malgré cela, ils ne doivent pas tomber dans les mains de Mon adversaire, parce que Je connais les cœurs des hommes et Je ne laisse pas tomber dans la ruine éternelle tous ceux qui portent en eux encore une petite étincelle d'amour et peuvent encore faire revivre cette étincelle, si ce n’est pas sur la Terre, ce sera dans le Règne de l'au-delà, où arrive aussi Mon Amour et Ma Miséricorde pour apporter de l'Aide. Il y aura misère et affliction dans une telle mesure que chacun peut, s'il le veut, reconnaître le temps de la fin. Mais il y aura l'affliction seulement là où sont reconnaissables les Miens, parce que cette affliction est préparée par le prochain pour enlever aux Miens la foi en leur Dieu et Créateur de l'Éternité, dans lequel ils voient leur Père et Auquel ils veulent rester fidèles. L'adversaire travaille contre Moi et il utilise les hommes qui lui sont soumis pour exécuter les plus outrageantes mesures contre les Miens. Il veut les rendre infidèles à Moi et donc il poursuit avec des moyens brutaux les Miens pour qu’ils ne réussissent pas à résister. Mais la Force de Mon Amour les tient droits, la Force de Mon Amour s'affirme même si les Miens semblent, vu de l’extérieur, dans la plus grande misère, ils tiennent bon et vainquent toute animosité, parce qu'en eux ils sont en mesure de le faire avec Ma Force. Le temps va vers la fin. Chose qui ne vous semble pas encore crédible, mais vous expérimenterez bientôt un renversement dans tous les domaines qui touchera tous les hommes et exigera de tous les hommes une décision pour Moi, le Créateur et Conservateur de l'Éternité. Cette prédisposition peut être seulement une reconnaissance ou un refus. C’est une décision qui doit être prise avant qu'arrive la fin. Je Me pousserai puissamment dans vos pensées et vous pourrez M’accueillir ou bien Me refuser. Pour cette raison le règne mauvais de Mon adversaire est aussi admis, parce qu'il contribue à une décision définitive pour Moi ou pour lui, il exploite sa concession de pouvoir bien au-delà des limites qui lui sont imposées, il opprimera outrageusement les Miens et donnera en abondance aux siens des biens terrestres, honneur et renommée, et donc ils préfèrent le reconnaître comme leur patron et Me renier. Mais Je permets seulement aux forts de vivre la fin, à ceux qui Me sont et Me resteront fidèles et qui accueilleront constamment la Force de Mon Amour. Mais Je prends soin des faibles en les rappelant avant que la fin n’arrive, pour qu'ils ne tombent pas dans les mains de Mon adversaire et qu'ils ne doivent expier pendant des temps éternels. Cependant ceux qui sont forts dans le mal, subiront la mort au Jour du Jugement, parce que même à eux il arrive assez souvent Ma Grâce, mais ils ne s’en occupent pas et ils vont consciemment dans le camp de l'adversaire, et ainsi ils devront aussi partager son sort lorsque sera venue la fin, parce que J’accomplirai tout ce que J’ai fait annoncer par Mes voyants et Mes prophètes.

Amen

La collaboration des êtres de Lumière avec les hommes - les porteurs de Lumière

B.D. 5272 from 14 décembre 1951, taken from Book No. 58

Toutes les Forces du Ciel s’emploient pour venir en Aide aux hommes dans leur misère spirituelle. Parce que du Règne spirituel on peut voir la grande misère sur la Terre et vu qu’ils en connaissent aussi sa cause, ils veulent intervenir en aidant. La Terre git dans le noir, seulement sporadiquement brillent de petites lueur de Lumière, mais leur clarté n'arrive pas loin car elle est capturée par la nuit. Ce sont des hommes d'esprit éclairé qui se trouvent seulement en petit nombre sur la Terre, mais l'humanité entière est d'esprit assombri, la nuit l'enveloppe, le monde matériel a le dessus, et le monde spirituel peut rayonner seulement une faible lueur de Lumière, bien que sa Lumière soit outre mesure efficace. Là où il est préféré l'obscurité de la nuit, là la Lumière ne se pousse pas en avant. Mais les Forces du Ciel s'activent pour envoyer des rayons de Lumière si clairs en bas sur la Terre, que là la nuit est chassée et là où ces rayons de Lumière sont reçus, le Règne de Lumière se met en liaison avec les hommes sur la Terre. Mais les êtres de Lumière ont besoin pour cela de la volonté des hommes qui se manifeste dans le désir d'éclaircissement. A ceux qui veulent savoir les Portes du Règne spirituel sont ouvertes, autrement dit : il n'existe pas de frontières entre le Ciel et la Terre là où l'homme est disposé à suspendre ces frontières, là où il entre consciemment en liaison avec le Règne de l'au-delà. Là une collaboration des hommes avec les êtres de Lumière est possible. L'homme comme tel est imparfait aussi longtemps qu’il demeure encore sur la Terre et avec sa force il n'arrivera pas à la Source lumineuse, si d'en haut il ne lui est pas concédé de l'Aide, s’il ne lui est pas montré la voie qui mène à la Source lumineuse. Et ainsi les messagers de Lumière cherchent toujours à être des guides des pèlerins terrestres, à les éclairer et à les précéder comme porteurs de Lumière. Vite ils donneront la Lumière dans les mains de ceux qui se sont laissé guider, et bientôt il y aura de nouveaux porteurs de Lumière qui indiqueront à leur prochain la voie qui mène en haut. Le Règne spirituel travaille ensemble avec les hommes sur la Terre, mais il est toujours effectué le même travail, l'obscurité est combattue et la Lumière portée au-delà ; ce qui est impossible dans la nuit, peut être effectué au grand jour et les hommes doivent être constamment actifs, pour que leur vie terrestre ne soit pas une course à vide. Mais la nuit ne donne aucune possibilité pour travailler, parce que seulement la Lumière découvre là où un travail doit être effectué. Mais la Lumière peut provenir seulement du Règne de la Lumière, vu que la Terre en soi est un corps obscur, auquel doit être apporté la Lumière, les hommes sur la Terre sont des créatures imparfaites qui doivent se développer vers le Haut, et ces créatures imparfaites sont aussi sans Lumière en signe de leur imperfection. Mais elles peuvent accepter beaucoup de Lumière et devenir elles-mêmes un corps de Lumière, lorsqu’elles s'approprient la plénitude de Lumière du Règne spirituel, lorsqu’elles sont prêtes à accepter ce qui leur arrive du Règne de la Lumière, lorsqu’elles veulent s’éloigner de l'obscurité et aller à la rencontre du matin rayonnant par leur volonté, lorsqu’elles-mêmes cherchent la Lumière et donc donnent aussi une possibilité aux êtres de Lumière de la leur guider. Alors les Forces du Ciel agissent ensemble avec les hommes sur la Terre, elles combattent ensemble contre l'obscurité de la nuit et réussissent même à faire surgir le matin et avec lui la rayonnante Lumière du soleil, la divine connaissance qui touche le cœur des hommes qui veulent fuir l'obscurité de l'esprit.

Amen

L'effet de la Parole divine – le sermon – la Force

B.D. 5273 from 15 décembre 1951, taken from Book No. 58

Là où est prêchée Ma Parole, il est donné la possibilité d'entreprendre la voie juste qui mène en haut. Ma Parole est un Appel d'en haut, Ma Parole est une Indication sur la voie droite à suivre, Ma Parole est une transmission de Force pour chaque pèlerin terrestre, Ma Parole est la Main qui s'étend à la rencontre de vous les hommes depuis le Royaume spirituel, pour vous aider à monter en haut. Là où résonne Ma Parole, là Je viens Moi-même à la rencontre de l'homme, et maintenant par Ma Parole il peut faire connaissance avec son Créateur et Père de l'Éternité, si auparavant Je lui étais étranger. Ma Parole est l'Expression de Moi-Même, dès que Je peux parler par la bouche d'un domestique éclairé. Mais Ma Parole peut aussi servir à un homme qui est encore d'esprit non réveillé, car alors il est rendu attentif à comment il s’ajuste maintenant intérieurement envers la Parole entendue, alors il pourra continuer à la recevoir, mais il pourra toujours recevoir le Don bénit avec Ma Force s'il est de bonne volonté d'accueillir Ma Parole, peu importe de quelle manière. Ma Parole reste toujours un Appel d'en haut, parce qu'elle est procédée de Moi donc elle cache en elle Ma Force, même lorsqu’elle reste incomprise par vous les hommes. Je parle toujours de nouveau à un homme, et qu'il entende ou lise Ma Parole, le Divin en elle ne perdra jamais sa Force, et si elle vous interpelle vous les hommes, cela dépend uniquement de vous-mêmes et de votre volonté, parce que Je viens à votre rencontre selon comment vous-mêmes vous Me désirez. Mais le désir vous l'exprimez aussi par votre volonté de Me trouver Moi-Même dans la réception de Ma Parole. Les prédicateurs et les auditeurs peuvent être en contact réciproque, si les deux ont une volonté sérieuse tournée vers Moi et maintenant les deux deviennent recevant de Ma Parole, pendant que Moi-même Je parle à vous les hommes à travers ce prédicateur. Alors une grande Bénédiction coulera sur les deux et alors Je peux vraiment dire : «Je Suis, la Vérité et ....», parce que Ma Parole vous indique la voie vers le Haut, Ma Parole est donc aussi la très pure Vérité et la plus profonde Sagesse, et dans cette connaissance l'homme se sent maintenant fort, et son esprit se réveille à la vie, parce que l'homme s’efforce de traduire Ma Parole en action, donc il a dépassé l'état mort de l'âme et dans l'âme la vraie vie s’est réveillée. Donc celui qui accueille Ma Parole avec dévotion en lui, peu importe où et comment elle lui est offerte, a entrepris la voie qui mène en haut, il Me cherche et lui-même M’a trouvé, parce que Je viens sûrement à sa rencontre et Je l'aide pour qu'il puisse parcourir facilement le dernier chemin. Mais sans Ma Parole il ne peut jamais devenir bienheureux, parce que Ma Parole signifie tout, la Lumière et la Force et même Ma Présence constante, autrement vous ne pourriez pas reconnaître et comprendre Ma Parole, donc Moi-même Je voudrais vous offrir Mon Cadeau comme viatique sur le chemin à travers la vie terrestre. Là où est prêchée Ma Parole Je Suis Moi-Même, mais Je vous pourvoie pour que vous vous rendiez compte de la valeur de Ma Présence, Je vous pourvoie pour accueillir Ma Parole avec le cœur, pas seulement par les oreilles, pour qu'elle devienne vivante en vous et maintenant votre remontée vers le Haut se déroulera sans fatigue, pour que vous atteigniez le but et reveniez dans la Maison de votre Père, vers Moi, vers votre Père depuis l'Éternité.

Amen

La Parole vivante

B.D. 5274 from 16 décembre 1951, taken from Book No. 58

Toutes Mes Paroles sont Vie, parce que Moi-même Je Suis dans chaque Parole qui est guidée en bas vers vous. Je veux avoir la liaison avec Mes créatures et Je la crée par Ma Parole. Moi-même Je peux Me révéler par Ma Parole et au travers de celle-ci vous obtenez connaissance de Moi. Chaque Parole de Moi irradie Mon Amour qui est tourné vers vous, Mes créatures, depuis l'Éternité. Ma Parole est Vie et elle fait de nouveau se lever la Vie. Parce que tout ce qui est créé, devient vraiment vivant seulement par Ma Parole, parce qu'elle pousse les êtres créés à l'activité, et la libre activité engendre la Vie. Je Suis votre Maitre, Je veux chercher à vous rendre compréhensible comment vous devez vouloir, penser et agir pour arriver à la vraie Vie, et Je peux le faire seulement en vous parlant, en cherchant à planter en vous Ma Volonté par Ma Parole qui vous donne connaissance de Mon Être, de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Force, et aussi de Ma Volonté que vous devez faire vôtre. Ma Parole doit procurer un changement total de la mort à la Vie. Dans ce cas Je n’appelle pas mort quelque chose qui est totalement sans vie, mais seulement quelque chose qui a été créé par Moi, et que Je dois former à la vie pour atteindre la perfection la plus haute. Parce que la Vie résulte de la Force bien employée dans la libre volonté et cette Force qui doit vous réveiller à la Vie, est Ma Parole. Je parle comme un Père à Ses fils et Je les mets en garde de faire ceci ou cela pour un but. Ma Parole doit aussi avoir son effet, mais Je laisse libre Mes créatures, de sentir sur elle son effet. Parce que le fait qu'il n'existe aucun moyen de contrainte auquel Ma créature ne peut se soustraire fait partie de la vraie Vie. Dans la Parole Je viens toujours et toujours de nouveau aux hommes, aux créatures qui doivent devenir Mes fils. Je leur présente toujours et toujours de nouveau leur état actuel et le merveilleux but auquel ils sont destinés, et par Ma Parole Je cherche à réveiller en eux le désir d’attendre ce but. Donc Je parle avec Mes créatures, parce qu'elles resteraient certes éternellement Mes créatures, mais en tant que telles elles ne pourraient pas arriver à la Vie. Mais Mes Paroles cachent en elles la Vie, et celui qui les accueille dans le cœur, sentira bientôt un changement de lui-même, il expérimentera la renaissance de son âme, il entrera dans une nouvelle Vie, il maintiendra sans interruption le lien avec Moi, il s'inclura dans un grand processus spirituel de Vie, où une constante activité spirituelle engendre de nouveau la Vie, lui-même conquerra la Vie éternelle, il prendra le plus intime contact avec la «Parole de l'Éternité»,il vivra dans et avec Moi dans l'Éternité.

Amen

La Vérité - l'amour et la foi sont la condition

B.D. 5275 from 18 décembre 1951, taken from Book No. 58

Moi-même Je vous guide dans la Vérité, Moi-même Je change l'état d'obscurité dans un état de Lumière chez les hommes qui cherchent la Lumière et Me la demandent. Le monde est rempli d'erreur et de mensonge, le monde de mentalité terrestre git dans le noir total de l'esprit, il ne sait pas où est la Vérité, et il n'a aucun désir de la posséder. Malgré cela il croit être au milieu de la Vérité, parce qu'il considère comme Vérité tout ce qui est offert comme telle. Les hommes de mentalité terrestre croient au mensonge et à l'erreur et doutent de la pure Vérité, parce que cela correspond à leur mentalité, parce qu'ils sont d'esprit obscur et ne peuvent rien reconnaître comme étant juste. Pour cette raison ils se combattent réciproquement, lorsqu’apparaissent différentes vérités présumées, et donc les hommes affichent beaucoup de patrimoine spirituel mais on ne peut pas de toute façon parler de possession de la pure Vérité. Bien que rarement, la Vérité apparaisse lorsque Moi-même Je M’inclus, c'est-à-dire lorsque un homme Me demande l'apport de la pure Vérité. Alors il est créé une possibilité de transmettre aux hommes un patrimoine spirituel totalement libre d'erreur, la pure Vérité donné par l'éternelle Vérité Même. Je vous guide dans la Vérité. En vous il se lève en quelque sorte le Soleil, parce que la Vérité est une Lumière qui brille d'en haut vers le bas, vers vous, et elle doit rendre l’homme heureux, parce que l’obscurité lui est enlevée, parce que maintenant tout est clairement reconnaissable et parce que l'image spirituelle qui s’offre maintenant à l’œil spirituel de l'homme, le délecte et le fait tendre à cela avec tous ses sens. Lorsque le désir ardent et la tendance d'un homme sont maintenant tournés vers le Règne spirituel, le monde terrestre perd son charme, parce que le monde spirituel l’irradie, parce qu'il est l'origine de la Lumière, tandis que le monde terrestre est une part du règne de l'obscurité. Celui qui a une fois appris à contempler spirituellement, pourra mesurer quel effet accablant a le monde matériel sur tout le spirituel ; cependant le monde spirituel peut de toute façon être révélé seulement par la Vérité, et la pure Vérité peut procéder de Moi et être offerte seulement par Moi. Donc l'homme qui désire être dans la Vérité, doit établir la liaison avec Moi et maintenant recevoir la faculté pour cela ; il doit la conquérir tout seul lui-même à travers une activité d'amour. Cette condition doit être accomplie, si un homme veut être guidé par Moi dans la Vérité, parce que par son activité d'amour il réveille à la Vie la foi en lui, de sorte que Moi-même Je Me révèle et ne laisse jamais tomber en ruine une telle foi. Donc à travers l'amour et la foi l'homme arrive à la Vérité, mais jamais autrement. Donc sur la Terre on trouve seulement peu la Vérité, parce que la Vérité qui était autrefois très pure, est contaminée dès que l'homme néglige l'amour et la foi car alors il ne reconnaît ni la Vérité ni ne peut la conserver pure. Parce que Moi-même Je Suis la Vérité et vu que Moi-même Je Suis aussi l'éternel Amour, une chose ne peut pas être sans l'autre. Je Suis toujours prêt à vous guider vous les hommes dans la Vérité, si seulement vous vous acquittez des conditions. Alors le Soleil de l'Esprit brille sur vous et en lui il y a Lumière et Clarté, et toute obscurité doit disparaître.

Amen

La communion - «Celui qui reste dans l'amour ....»

B.D. 5276 from 19 décembre 1951, taken from Book No. 58

Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui. L'amour est donc le premier moyen de s'assurer Ma Force, Je peux Être directement en vous qui M’accueillez dans votre cœur lorsque vous déroulez des œuvres d'amour, si votre cœur est rempli d'amour. C’est ainsi et pas autrement qu’il faut entendre le lien entre nous, la communion, parce que sans amour Je ne peux jamais demeurer en vous, parce que Moi-même Je Suis justement l'Amour. Mon Être Primordial Est Amour, non pas parce que l'Amour est seulement une Caractéristique de Mon Être, mais parce que Je Suis Moi-Même l'Amour.

Pour vous les hommes sur la Terre il n’est pas possible de comprendre cela, parce qu'il faut une maturité de l'âme du plus haut degré pour celui qui veut une compréhension surnaturelle de Mon Entité, mais il ne sera jamais possible de La sonder entièrement, vu qu’entre le Créateur et Seigneur de tout l’Infini et Ses créatures il existe une énorme différence qui peut certes être fortement diminuée, mais jamais entièrement suspendue. Et seulement l'amour accomplit cette diminution, seulement l'amour pousse à un constant rapprochement de Moi qui peut arriver à une fusion totale, mais qui ne suspend pas de toute façon l'individualité de l'âme. Dans cela il y a aussi une Béatitude illimitée qui consiste dans la constante nostalgie de l'unification avec Moi et dans son accomplissement. Déjà sur la Terre l'unification avec Moi peut avoir lieu à travers une activité d'amour altruiste, parce qu'alors Moi-même Je suis toujours obligé par vous d'agir directement en vous. Mais Je Me laisse outre mesure volontiers obliger par vous, parce que Mon Amour pour vous M’attire et exige votre amour en retour. La liaison d'un homme avec l'éternel Amour n'est possible d’aucune autre manière qu’en élevant l'amour, pour que Moi-même Je puisse ensuite Être présent en vous. Quel effet aura ensuite Ma Présence en vous, vous pouvez l’expérimenter vous-mêmes, parce que chacun qui M’a concédé l'accès dans son cœur en agissant dans l'amour, Me perçoit sous une forme et il trouvera la paix dans son âme. Là où Je peux Être présent, là J’agis depuis l'intérieur sur l'homme. Sa foi vivante, ses pensées éclairées, sa reconnaissance de la Vérité, sa clairvoyance du futur ou son Don de prophétie ou bien même la Force de guérir les malades, tout cela sont les effets de Ma Présence, de Mon Amour chez celui qui M’aime car ainsi il Me pousse à Me révéler à lui, ouvertement ou bien aussi discrètement, du fait de sa profonde et silencieuse foi, du fait de l'être suave et outre mesure affectueux, du fait de sa souffrance patiente et sa constante résignation à Ma Volonté. Tout cela l’homme le peut seulement lorsqu’il est compénétré de Ma Force qui est toujours un Signe de Ma Présence en lui, une conséquence de l'amour qu’il a porté à exécution. Moi-même en tant que l'Éternel Amour, Je peux demeurer seulement là où il y a l'amour, donc Je ne peux pas être loin de ceux qui vivent dans l'amour et donc Je dois aussi Être reconnaissable, parce que l'amour est une Force, et la Force est toujours active, donc elle fera toujours reconnaître de constants changements qui se manifesteront dans l'être d'un homme ou bien dans ses facultés spirituelles, dans augmentation du savoir et dans la reconnaissance de la divine Vérité, dans l’augmentation constante de la maturité de l'âme et enfin dans la réalisation du dernier but sur cette Terre, le plus haut degré de maturité qui fait devenir l'homme Mon fils et qui, maintenant, le reste dans toute l'Éternité.

Amen

La Main aidante de Jésus Christ – Salut de l'abîme

B.D. 5277 from 20 décembre 1951, taken from Book No. 58

Sur la Terre comme dans l'au-delà la Main salvatrice du Sauveur Se tend vers les âmes qui gisent dans l'abîme, pour les aider à sortir de l'abîme si elles saisissent Sa Main. L'Amour et la Miséricorde de Dieu est constamment active pour apporter l'Aide qui libère ; mais les âmes doivent le vouloir elles-mêmes, pour qu'elles soient aidées, autrement chaque concession de Grâce de Dieu reste sans effet. Mais cette volonté peut être suscitée seulement au moyen d'un état de misère qui pousse à demander de l'Aide. Dans le Règne de l'au-delà chaque âme imparfaite est en souffrance et est tourmentée, alors que sur la Terre l'âme cherche à s'étourdir avec des joies terrestres, et pour cette raison il est plus difficile pour elle de se décider à appeler Dieu pour de l’Aide. Mais la misère spirituelle est également grande et se fait sentir ensuite sensiblement dans l'au-delà. Sur la Terre les âmes pourraient arriver facilement en haut, parce que l'homme peut utiliser sa force vitale pour agir en étant complaisant à Dieu, tandis que l'âme dans l'au-delà est sans force et dépend de l'aide des êtres de Lumière ou bien des hommes. Mais Sur la Terre elle manque trop de volonté pour agir dans le bien, alors que chez les âmes dans l'au-delà, celle-ci est faible seulement tant qu’à l'âme il manque la force, mais elle augmente constamment une fois que la Force lui est transmise. Les tourments dans l'au-delà peuvent effectuer un changement de volonté et alors la remontée vers le haut est assurée. Mais sans changement de volonté, comme sur la Terre, une montée spirituelle n'est pas possible, et vu que le monde agit continuellement de façon à étourdir les hommes, ils doivent quelque fois être mis dans un état de misère, afin de produire un changement de leur volonté. Mais alors la Main de Jésus Christ, l'Amour divin, est toujours prête à aider à l’élever de l'abîme et pour toutes les âmes il existe un espoir de Salut, mais c’est elles-mêmes qui déterminent l'instant par leur volonté qui doit être tournée résolument vers le haut. Un jour même la plus forte volonté contraire sera cassée, cependant pas dans la contrainte, mais l'Amour divin peut produire cela, car il s'approche toujours de nouveau de l'être jusqu’à ce qu’il le reconnaisse et qu’il lui réponde, jusqu'à ce que la volonté de se donner à Dieu devienne puissante dans l'être.

Amen

La fin de la période de salut – le Plan de Salut de Dieu

B.D. 5278 from 21 décembre 1951, taken from Book No. 58

Je vous ai imposé un but et Je vous ai concédé pour cela un temps dans lequel vous les hommes auriez certainement pu atteindre ce but. Et même maintenant il vous est encore possible, si vous le voulez sérieusement, d’arriviez au but. Mais le temps qui vous était offert est passé, seulement peu de temps vous sépare maintenant de la fin, et celui qui n'a pas encore atteint le but, a joué sa vie spirituelle. Il l'a perdue, il n’a pas voulu vivre et donc son sort est la mort, une période de salut finit et une nouvelle commence, le spirituel incorporé comme homme actuellement sur la Terre est arrivé irrémédiablement à la fin, et s'il échoue, il devra de nouveau recommencer le cycle de développement, pour que soit acquittée Ma Loi de l'Ordre éternel. Le temps est passé, et seulement peu d'heures vous séparent de la fin de la vieille Terre, lorsque les Créations sur celle-ci seront dissoutes pour faire place à de nouvelles, pour donner de nouveau des possibilités renouvelées pour le développement du spirituel encore non mûr. Et bien que Je vous informe toujours de nouveau de cette heure, tout passe sans impression à vos oreilles, vous ne le croyez pas. Mais votre incrédulité n'arrête pas Mon Plan de l'Éternité, mais elle Me pousse à vous envoyer toujours des signaux plus clairs, pour qu’une fin prochaine vous apparaisse crédible. Votre incrédulité Me pousse à laisser venir sur vous des blessures outre mesure douloureuses, pour que vous réfléchissiez sur ce qu'est vraiment votre vie et comment vous l'avez employée. Vous ne pourrez pas faire l’épargne des heures de misère et d’angoisse, vu qu’elles peuvent encore contribuer à vous mener au but, que vous pouvez vraiment encore atteindre, si vous en avez la sérieuse volonté. Je vous aide d’une manière évidente et Je vous vous donne la Force, mais votre cœur doit M’invoquer pour de l’Aide, pour que votre volonté soit reconnaissable. Je veux et peux faire tout pour vous, pour vous rendre bienheureux, mais Je ne peux pas inverser Mon Plan de Salut de l'Éternité, celui-ci doit être exécuté selon la Loi de l'Ordre éternel, et cela dans le temps établi, qui maintenant trouve sa fin. La constitution spirituelle des hommes a déjà depuis longtemps touché le fond, ce qui demande une fin de la Terre. Mais Je renvoie encore, pour les peu qui sont faibles et indécis, pour les conquérir encore avant que le temps soit passé. Mais ensuite toutes les possibilités seront épuisées, alors chacun devra porter les conséquences de sa disposition envers Moi, alors le Jugement sera tenu irrévocablement et à chacun reviendra le sort qu’il mérite, l'éternel bonheur et la béatitude ou la damnation, une vie dans le paradis sur la nouvelle Terre ou bien une nouvelle relégation dans la Création, de nouveau pour un temps infiniment long.

Amen

Sauveur et Médecin

B.D. 5279 from 24 décembre 1951, taken from Book No. 58

Je vous ai apporté le Salut dans la plus grande misère, lorsque Je suis descendu sur la Terre. À vous il est en Vérité né un Sauveur, un Médecin de vos âmes, lequel voulait vous aider à guérir d'une grave maladie, lequel connaissait votre souffrance et voulait aussi la soulager. Je suis venu comme Sauveur, parce que l'humanité était dans la plus grande misère. Mais aujourd'hui elle se trouve aussi dans la même misère, les hommes ont une maladie qui mène à la mort, s'il n'est pas imposé un arrêt, s'ils ne profitent pas de nouveau du Sauveur, lequel seul, peut les aider à la Vie. Mais les hommes eux-mêmes ne reconnaissent pas leur maladie, ils n'appellent pas le Médecin, ils sont incapables de vivre et ils ne croient pas tant qu’ils ont encore leur vie corporelle qui leur semble l’unique désirable. La misère est encore beaucoup plus grande que lorsque Je suis descendu sur la Terre, parce que les hommes Me connaissent mais ils M’ont oublié, les hommes connaissent le Médecin qui peut les guérir, et ils ne l'appellent pas, les hommes n'appellent pas un Sauveur bien qu’ils se trouvent sur le bord de l'abîme. La nuit est sombre, et les hommes ne voient pas la Lumière qui brille pour eux. Leurs pensées cherchent certes à revenir dans ce temps, parce qu'il fait partie de la tradition de penser à Moi Qui reposait comme bébé dans la mangeoire. Mais ils ne pensent pas à la Signification de Ma Venue, parce que pour cela il faut une sérieuse volonté et la connaissance de la misère spirituelle.

Celui qui M'invoque dans le cœur, pour celui-ci Je veux de nouveau Être un Médecin et un vrai Sauveur ; à celui qui M’apporte ses péchés, à celui-ci Je veux les pardonner, à celui qui M’offre un cœur affectueux, à celui-ci Je veux offrir Ma Grâce, la Lumière et la Force, Me faire reconnaître et lui faire comprendre Mon Œuvre de Libération, pour qu'il ait une part dans celle-ci et que Moi Je ne sois pas mort sur la Croix en vain pour lui. Je suis descendu sur la Terre, Je viens toujours de nouveau vers Mes fils, si seulement ils veulent M’accueillir, s'ils Me préparent dans leur cœur la mangeoire, si l'amour rend le cœur capable de M’accueillir. En tant que vrai Médecin et Sauveur Je veux agir sur ceux qui viennent à Moi malades et chargés de faute, Je veux les libérer de la maladie et de la souffrance, de l'obscurité et du péché, dès qu’ils pensent à Moi et à Ma Mission sur la Terre, dès qu'ils croient en Moi en tant que Rédempteur du monde, Lequel a pris une grotte pour demeure, parce qu'Il est venu aux pauvres, aux malade et aux faibles qui avaient besoin d'Aide dans leur misère. À nouveau Je veux aider et guérir, là où des croyants M’appellent en tant que Sauveur, avant que le temps soit accompli, parce qu’il va vers la fin. Mais celui qui se laisse encore guérir par Moi n'a pas besoin de craindre la fin, parce qu'il vivra dans l'Éternité.

Amen

Notre Père

B.D. 5280 from 25 décembre 1951, taken from Book No. 58

Vous les fils de Mon Amour, Je ne vous laisserai pas dans l’éternité, même s’il se passe encore un temps infiniment long avant que vous soyez devenus consciemment Miens, Mon Amour reste de toute façon inchangé et il ne se reposera pas avant de vous avoir conquis. Donc Moi-même Je suis descendu sur la Terre, Je Me suis laissé clouer sur la Croix en tant qu’Homme, donc Je viens toujours et toujours de nouveau vers les hommes dans la Parole et Je cherche à vous rendre compréhensible ce que vous êtes et ce que vous devez devenir. Tout a été créé pour vous, chaque Œuvre de Création est un moyen au travers duquel Je voudrais vous conquérir définitivement, et tout ce qui se passe sur la Terre et dans tout l'Univers, est réfléchi depuis l'Éternité pour votre Béatitude future.

Pour vous les hommes qui n'êtes pas encore consciemment Mes fils, Je Suis seulement un Dieu lointain, en supposant que vous croyiez en général encore à un Dieu. Mais seulement lorsque Je serai devenu pour vous un Père Qui peut vous serrer sur Mon Cœur comme Ses fils le but sera atteint. Mais il vous faut souvent beaucoup de temps pour que vous reconnaissiez Dieu comme votre Père. Et donc Moi-même Je suis venu comme un Bambin en bas sur la Terre, pour attiser votre amour pour Moi ; mais vu que vous ne M’offrez pas l'amour qu’un fils doit à son Père Qui voulait Être aimé par vous comme un nourrisson pour attiser maintenant l'amour en vous, pour jouir de la bienheureuse sensation de vous rendre semblable à Moi, lorsque vous augmentez votre degré d’amour par votre volonté. Je suis venu près de vous comme un nourrisson, comme un nourrisson divin Je voulais conquérir vos cœurs dans l’éternité. L'amour que vous portez à l’enfant Jésus, est déjà une marche de la connaissance, il est une étape vers l'amour filial pour Moi, parce qu'il peut se développer à la plus haute ardeur, lorsque vous suivez le Chemin de cet enfant sur la Terre qui se termine avec la souffrance et la mort la plus amère sur la Croix. L'amour pour l’enfant Jésus doit augmenter, lorsque vous savez Sa Mission pour l'Œuvre de Libération de l'humanité entière, qui était la raison de Sa Descente sur la Terre. Celui qui peut offrir son amour au bébé dans la mangeoire, est aussi capable d’un vrai amour de fils envers Moi, parce que l'amour ne reste pas en place, l'amour est un feu qui consomme tout autour de lui et donc il croît à l’infini. Et ainsi l'amour qui a éclaté une fois dans le cœur de l'homme, cherche toujours une nouvelle nourriture et l'amour accru Me trouve Moi-même en tant que l'éternel Amour. Parce que l'amour pousse toujours à la rencontre de l'Amour, le fils reconnaîtra sûrement Son Père et il Lui donnera maintenant tout son cœur. Et Mon Amour l'attend et il l'attire totalement à Lui, parce que l'Amour a fusionné, il a uni le fils avec le Père et il l'a rendu indescriptiblement bienheureux.

Amen

La Force de l'Esprit peu avant la fin

B.D. 5281 from 26 décembre 1951, taken from Book No. 58

La Force de l'Esprit se manifestera avec une puissance qui vainc tout. Alors les Miens témoigneront de Moi et de Ma Magnificence, mais aussi du péché et de l'obscurité des hommes qui voudraient bien le cacher, mais ils se voient découverts par l'esprit des Miens sans réserve. Mon Esprit deviendra efficace dans une ampleur telle que même les adversaires remarqueront son action insolite chez les domestiques de la Lumière. Mais cela provoquera seulement un accroissement de la volonté pour le refus, parce que Satan les pousse à agir contre les Miens. La Lumière et les ténèbres se combattront ouvertement, et le fait que la lutte plus n'est menée cachée mais ouvertement est un signe de la fin, et on trouve bon et juste que soit déclarée la lutte à la foi en Moi. Alors Mon adversaire croira avoir gagné la partie. Alors la lutte s'enflammera si véhémentement que le monde de la Lumière interviendra et on reconnaitra un afflux ininterrompu de Force du Règne spirituel, parce que les Miens ne seront plus hésitants ou craintifs vis-à-vis des menaces et des dispositions de la part du pouvoir terrestre, ils seront pleins de la Force de Mon Esprit, parce qu'ils témoigneront vivement avec une Force de conviction qui remplira tous les hommes de stupeur et quelques-uns changeront encore dans la dernière heure. Parce que pour les Miens Je ne suis pas un Dieu lointain, pour les Miens Je suis devenu en Vérité le Père sur le Cœur duquel ils se jettent avec confiance, qu’ils invoquent en priant dans le cœur et qu'ils déclarent à chaque instant devant le monde avec une foi et un courage inébranlable. Mon Esprit agira ouvertement et la Force de Mon Esprit coulera sur les Miens, pour qu'ils restent persévérants et, dans la bienheureuse certitude de Ma Venue, perdent toute peur et toute crainte. Et Je viendrai à eux, visiblement ou perceptiblement et Je les fortifierai, Je les consolerai et les encouragerai, Je Serai avec eux et donnerai toujours de nouveaux Signes de Ma Présence, parce que la dernière lutte contre la foi demande une grande Force aux Miens et cette Force peut leur être guidée d’une manière extraordinaire seulement par Moi-Même. Alors il se produira des signes et des Miracles, comme il est annoncé, mais c’est la Force de Mon Esprit qui provoquera ces miracles, parce que dans le dernier temps ces Miracles ne représentent plus aucune contrainte de foi, seulement une fortification pour les Miens et un Jugement pour Mes adversaires qui, au travers de telles preuves de Mon Intervention divine, peuvent encore être changés dans leur mentalité et tendre vers Moi, et se délivrer en pleine conscience de Satan et de sa suite terrestre qui procède contre les Miens pour le servir. Car ceux-ci recevront leurs récompense, ils devront partager le sort qui est celui de Mon adversaire qui sera lié le Jour du Jugement, lorsque Je viendrai chercher les Miens pour les porter dans Mon Royaume.

Amen

Jésus est venu pour les faibles, les malades et les nécessiteux ....

B.D. 5282 from 27 décembre 1951, taken from Book No. 58

C’est pour les faibles, les malades et les nécessiteux que Je suis venu au monde, car ceux qui sont forts et bien-portants n’avaient pas besoin de Moi, ils trouvaient seuls leur chemin, ou du moins ils croyaient le trouver, et ce ne fut qu’au moment où ils se sont perdus qu’ils ont reconnu leur faiblesse, et M’ont appelé, quand leur propre force ne suffisait plus pour maîtriser la vie .... Tous ceux qui Me réclament sont faibles et malades dans l’âme, et Je leur viens en aide puisque en Me réclamant ils avouent leur état de détresse dont ils espèrent être tirés par Moi. En tant qu’êtres humains, vous êtes tous faibles et malades, et bénis soient ceux qui s’en rendent compte .... Mais ceux qui se sentent forts et bien-portants sont dans une situation pénible car ils n’admettent pas l’assistance .... Et nombreux sont ceux qui croient n’avoir pas besoin d’aide, nombreux sont ceux qui sont convaincus d’être assez forts eux-mêmes car ils ont facilement recours à la force de celui qui veut les gagner pour lui, qui donc les fortifie dans cette croyance arrogante et pour cette raison leur procure de la force, mais non pas à titre gratuit .... Il demande l’âme, et en échange il donne au corps ce que celui-ci demande ....

Mais Je suis, Moi, le médecin pour les malades et pour les faibles, Je suis le consolateur des affligés et l’espoir des découragés .... Tous viennent à Moi, et ils ne Me prieront pas en vain, à eux tous Je promets Mon assistance, même si en tant qu’hommes vous n’en faites pas l’expérience tout de suite. Mais Je sais pourquoi, et vous n’êtes pas abandonnés par Moi, car jamais celui dont le cœur M’appelle à l’aide ne Me sollicitera en vain. Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, car Je vous donnerai du repos .... C’est ainsi que Je vous ai promis Mon assistance, aussi vous est-elle garantie .... Pensez-y toujours aux moments où vous êtes frappés par une détresse, où vous vous sentez opprimés physiquement ou spirituellement, où la vie terrestre vous pèse, où vous avec besoin d’assistance. Alors souvenez-vous que jadis et de tout temps aussi Je suis venu, et viendrai, soutenir les pauvres, les malades et les faibles, et que Je n’attends que votre appel pour Me faire reconnaître à vous, mais que Je veux être interpellé pour garantir que vous avez reconnu votre faiblesse librement et de votre plein gré, que vous Me désirez en tant que votre médecin et votre aide, car en M’invoquant vous prouvez votre foi comme quoi Je peux et veux vous aider .... et c’est là une foi que Je ne laisserai jamais perdre ....

Amen

Le Père mène les Siens par la Main

B.D. 5283 from 28 décembre 1951, taken from Book No. 58

Prenez Ma Main, vous tous qui Me cherchez consciemment et M’invoquez pour Mon Amour et Ma Miséricorde, vous qui voulez travailler pour Moi, vous qui vous êtes trouvés ensemble du fait de votre tendance spirituelle, vous qui Me mettez devant tout, vous qui voulez être guidés par Moi. Celui qui tient solidement Ma Main, marche immanquablement sur la voie juste, parce que Mon chemin est vraiment le bon et Ma Conduite vraiment sûre. Mais vos regards ne doivent pas glisser ou bien être tournés vers le monde duquel Je veux vous écarter, parce qu'alors vous desserrez le lien avec Moi, alors votre main ne s'agrippe plus aussi solidement à la Mienne, et alors il y a le danger que vous vous détachiez de Moi et même que vous restiez en arrière ne serait-ce que seulement pour un temps court, jusqu’à ce que vous M’invoquiez de nouveau et vouliez de nouveau vous unir avec Moi et vous en remettre à Ma Conduite. Lorsque vous marchez accompagnés par Moi, vous entendez Ma Voix, vous entendez ce que Je vous dis, vous accueillez avidement Mes Paroles d'Amour dans votre cœur. Mais si vous vous détachez de Moi, alors Ma Voix en vous est seulement faiblement perceptible, alors elle se mélange avec celle du monde, et le terrestre se mélange avec le spirituel et vous-même ne pouvez plus le séparer et vous ne savez plus si ce qui vous est dit vient de Moi ou bien du monde. Donc il y a le danger que vous vous laissiez encore séduire par le monde, si vous n'avez pas encore entièrement dénoué le lien avec lui. Et de cela Je veux vous avertir et vous mettre en garde, pour que vous Me teniez de près et que vous vous agrippiez à Moi, et que vous écoutiez seulement ce que Je vous conseille, parce que maintenant vous accueilliez le Pain spirituel et vous fermez vos oreilles aux sons que vous crie le monde, et qui n'ont aucune valeur spirituelle, qui vous confondent seulement et émoussent vos oreilles pour le son délicat de Ma divine Parole d'Amour, que vous pouvez entendre vous tous qui vous vous unissez avec Moi. Celui que J'ai mis dans le monde, doit aussi s’affirmer et il le peut dès que son amour pour Moi est si fort qu'Il Me laisse toujours et continuellement le précéder dans tout ce qu’il fait dans le monde. Alors J’aiguise son oreille spirituelle, pour qu’il puisse M’entendre de toute façon, et que pour lui le monde ne soit pas un obstacle pour tenir solidement Ma Main, ce qui M’oblige à Être toujours présent, quoi qu’il fasse. Alors pour lui le monde ne présente plus aucun danger, mais il peut l’être pour celui qui est encore séduit par les joies du monde. Parce que d’une certaine manière il regarde en oblique vers son second seigneur dont il ne s'est pas encore détaché entièrement, autrement le monde ne pourrait plus avoir aucun charme pour lui. Donc soyez vigilants, Mes fils, ne lâchez pas la Main du Père, pour vouloir saisir quelque chose qui est mis devant vos yeux d’une manière séduisante. Mon adversaire a beaucoup de moyens avec lesquels il cherche à vous séparer de Moi. Et bien qu’il n’y réussira plus, vu que volontairement vous vous êtes adonnés à Moi, il peut cependant parfois entraver votre chemin et vous pouvez sombrer bien que vous marchiez sur des voies apparemment planes et même glisser tant que vous ne le reconnaissez pas et ensuite vous M’invoquez effrayés pour de l'Aide. Je ne vous laisse pas tomber et Je vous aide toujours de nouveau à monter ; mais bénit soit celui qui ne laisse jamais plus Ma Main, parce qu'il montera sans fatigue vers le Haut, parce que la voie avec Moi est entièrement sûre et elle mène au but.

Amen

L'évidente activité spirituelle avant la fin

B.D. 5284 from 29 décembre 1951, taken from Book No. 58

J'agis avec évidence sur Mes fils et ils doivent expérimenter un signe après l'autre sur eux, pour qu'ils apprennent à croire si fermement et irrévocablement qu'ils considèrent tout comme possible. Mon esprit en eux est incessamment actif pour arranger, vivifier et former l'homme selon Ma Volonté. C’est certes Mon esprit qui agit dans Mes fils, mais eux-mêmes doivent d'abord avoir rendu possible l’action de Mon esprit par leur volonté. Donc on ne peut pas parler d'un arbitraire Trésor de Grâces que Je verse à flots sur un homme, bien que tout ce qui le concerne soit une Grâce. L’Action de Mon esprit est possible seulement lorsqu’a eu lieu la disponibilité intérieure pour recevoir la Grâce et un très plein dévouement pour Moi, à moins qu'est lieu un Acte de Grâce inhabituel chez un homme qui est destiné à une tâche importante qui doit être reconnue par tous les hommes. Mais alors il lui est créé les conditions dont vous les hommes n'avez pas connaissance, qui cependant M’ont déterminé à choisir vraiment cette personne pour une mission extraordinaire. Alors d’une certaine manière J’agis Moi-même sur elle. Mais si l’action de Mon esprit en vous a été admise par vous-mêmes, alors Ma Force divine est constamment active en vous et alors votre vie terrestre est une constante Révélation de Moi-Même. Vous Me reconnaîtrez dans tout, vous expérimenterez sur vous Mon Aide, Ma Présence, Mon Assistance continue et donc vous vous unirez si intimement avec Moi que vous serez remplis seulement de Ma Volonté, que vous ne pourrez rien d’autre sinon vivre selon Ma Volonté. Alors Je suis devenu pour vous une Réalité et Je le resterai même dans l’éternité. Vous vivez en Moi et avec Moi ; et Je vis en vous et avec vous. La certitude de faire partie des Miens vous la recevrez dès que Mon Esprit agit avec évidence en vous, dès que vous êtes pleins de Ma Grâce et M’entendez Moi-Même en vous, dès que vous percevez le bonheur de l'amour que vous prépare chaque œuvre d'amour désintéressé pour le prochain. Alors Je Suis déjà en vous et Mon esprit en vous se réveille à la Vie, maintenant Mon esprit agit déjà de façon décisive sur votre pensée et votre volonté, alors vous marchez déjà à Ma Main, parce que Mon Esprit vous guide. Alors vous devez seulement regarder autour de vous avec l'œil spirituel, vous devez seulement vous occuper de tous les processus qui ont trait à votre vie spirituelle et en vous un nouveau Règne prendra forme que vous pouvez appeler une nouvelle Vie que maintenant vous menez, mais que vous pouvez vivre seulement spirituellement, qui est reconnaissable par le prochain seulement lorsque l'être de l'homme dans lequel agit Mon esprit a changé. Mais ce qui à l'extérieur est reconnaissable seulement faiblement, se fait remarquer encore bien davantage intérieurement. L’homme est changé totalement parce que l’action de Mon esprit n'est jamais sans succès. Elle se manifeste ouvertement à travers Ma Concession, lorsque Je veux fortifier extraordinairement la foi de l'homme, mais sans que celui-ci soit forcé, parce que seulement alors se manifeste la Force d'une vraie foi que le prochain peut toujours encore refuser ou bien expliquer comme force de la volonté humaine, qui cependant signifie une fortification pour celui qui croit faiblement et cela peut aussi le rendre fort. Mais les Miens sont sauvés, parce que là où agit Mon esprit, là l'esprit contraire n'a plus aucune influence, parce qu'ils M'appartiennent et restent Miens dans l’éternité.

Amen

La lutte contre la foi – le temps de misère – la Force de la foi

B.D. 5285 from 31 décembre 1951, taken from Book No. 58

Vous devrez vous affirmer dans le temps qui vient. Vous qui croyez en Moi, vous dépasserez le temps de misère, parce que vous Me demandez Mon Aide, mais sans Assistance il vous sera difficile de réussir dans la vie, à moins que vous preniez la force du bas, de Mon adversaire, qui soutient chacun qui est à son service et à celui du monde. Mais celui qui Me trouve, s'unira avec Moi et suppliera Mon Assistance, celui-ci aura une Force stupéfiante, il supportera même la chose la plus difficile s'il est frappé à cause des incrédules. Mais lui-même sera visiblement protégé au milieu de la misère terrestre et il restera intouché, si cela est Ma Volonté, parce que l'homme est envers Moi comme un fils et attend Mon Assistance. Ce sera une lutte dure, terrestre comme aussi spirituelle, parce que les misères terrestres bouleverseront aussi ceux qui tendent spirituellement, mais seulement jusqu'au point où ils ont établi la liaison avec Moi, car alors la Force de Mon Esprit pourra les inonder. Alors ils regarderont toute misère et tout danger d’un œil impavide, parce qu'ils sentent Ma Présence et rien ne peut plus les effrayer ou les opprimer. La fin est toujours plus proche, les signaux et les indications augmentent toujours davantage, la lutte entre la Lumière et les ténèbres se manifeste toujours plus visiblement, les serviteurs travaillent avec une ferveur toujours plus grande dans Ma Vigne et le danger devient toujours plus menaçant à cause de l'antéchrist auquel les croyants sont exposés. Parce que Satan sait qu'il n'y a plus beaucoup de temps et son action est évidente dans le temps qui vient. Mais Je vous le fais toujours de nouveau remarquer pour que vous n'oscilliez pas dans la foi, lorsqu’il est exigé de vous de Me renier et pour cela il vous sera assuré un bien-être mondain. Ne vous laissez pas séduire, parce que vous feriez un mauvais échange. Vous ne devez pas oublier que la fin est proche et que rien ne restera existant du monde, des biens et des joies terrestres. Mais si vous avez vendu votre âme à Mon adversaire pour ces biens, il ne vous restera à la fin rien d’autre que l'éternelle damnation, un temps d'infinis tourments et une dure captivité. Renoncez librement et joyeusement à ce qui peut vous être pris, mais restez-Moi fidèles jusqu'à la fin, et votre fidélité sera récompensée royalement et même dans le temps de misère qui arrive, Mon Assistance vous est assurée, de sorte que vous puissiez supporter toutes les difficultés. En outre le temps de la misère ne durera pas beaucoup, parce que J’abrégerai les jours pour les Miens, tout se succèdera très rapidement de ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Dès que vous sera demandée la décision pour ou contre Moi, la misère augmentera, mais alors vous pourrez espérer avec chaque jour Ma Venue, alors la Terre va vers sa fin, alors sera venu le temps où Mon adversaire sera lié, et avec lui sa suite, lorsque la vieille Terre sera dissoute avec ses Créations et qu’il s'en lèvera une nouvelle, alors Je viendrai dans les nuages et Je vous porterai à la Maison dans le Paradis de la nouvelle Terre. Alors toute misère sera finie et vous aurez maintenant une vie apaisée et bienheureuse.

Amen

La Venue du Seigneur est à entendre littéralement

B.D. 5286 from 1 janvier 1952, taken from Book No. 58

À vous tous il doit être dit que Je reviendrai lorsque le temps sera accompli. Mais Je veux aussi entrer dans vos cœurs, Je veux que chacun expérimente personnellement Ma Venue, qu’il Me prépare une demeure de sorte qu’il puisse dire : «Il est en moi et moi en Lui.» Mais Ma Venue sur la Terre le Jour du Jugement n'est pas pour cela exclue, il faut prendre à la lettre que Je Serai visible aux Miens, que Je reviendrai sur la Terre comme Je suis autrefois monté au Ciel. Et Ma Venue terminera aussi la subsistance de cette Terre. Donc vous qui en doutez, qui ne voulez pas l'admettre, parce que Ma Venue vous confirme aussi la fin, parce que vous, si vous croyez en Moi, vous devez aussi croire dans une fin et cette pensée ne doit pas vous effrayer. Et malgré cela vous ne devez pas vous arrêtez de travailler conformément à Mon Plan de Salut de l'Éternité.

Bien que tout ce que J’ai dit soit à comprendre spirituellement, vous devez croire que Ma Parole s'accomplira à la lettre à la fin de cette période de Libération, parce que Je suis toujours avec Ma Parole. Ma Venue dans les nuages et la dernière chose que vous vivrez sur cette Terre, vous qui M'appartenez, parce que Moi-même Je viendrai vous prendre avant que la Terre soit détruite avec tout ce qui vit sur elle. Même cette dernière œuvre de destruction n'est pas crédible à vous les hommes, comme aussi le déplacement des Miens. Ce sont certes là des phénomènes insolites contre la loi de la nature, mais ils sont prévus dans la Loi de l'Éternité et ils sont inclus dans Mon Plan de Salut de l'Éternité comme conséquence d'action contre la nature de la part des homme, parce qu'ils ne signifient plus pour personne une contrainte de foi, parce que seulement les Miens le vivront pleinement conscients, tandis que les autres qui sont contre Moi, seront eux-mêmes frappés par l'œuvre de destruction et cela aussi du fait de la forte volonté de refus de Mes Paroles. Tout se passera comme Je l’ai fait annoncer par des voyants et des prophètes, tout ce qui a trait à la fin est à prendre à la lettre, et donc Je tourne à vous les hommes le sévère Avertissement de former votre vie de sorte que vous puissiez attendre ce dernier Jour sans peur, où Moi-même Je viendrai sur la Terre pour juger les vivants et les morts.

Amen

La Conduite de Dieu

B.D. 5287 from 1 janvier 1952, taken from Book No. 58

Reconnaissez Ma Conduite et ne vous y opposez pas, lorsque vous devez parcourir des voies qui vous semblent difficiles à parcourir, parce que Je sais ce qui il y a à la fin et c’est pourquoi Je vous laisse marcher sur cette voie. Et vous y êtes précédé par Mon Esprit Qui sait tout, Qui connaît toutes les liaisons et Qui agit toujours sur vous de sorte que chaque pas puisse être dépassé par vous. Si maintenant sur la Terre vous avez à vous acquitter d'une mission spirituelle, si vous vous êtes une fois déclarés disposés à être actif pour Moi et Mon Royaume, alors tout, vraiment tout, même le plus petit événement, est en liaison avec cette mission. Et alors vous devez parcourir résolument ce parcours, parce que Moi-même Je vous guide ; tout est bien comme cela se produit ; ce que vous expérimentez a été disposé ainsi par Moi ; parce que tout ce qui croise votre vie vous a été guidé par Moi, parce que Je sais ce qui est utile pour le salut de votre âme et de celle de votre prochain, parce que Je sais comment vous pouvez vous acquitter au mieux de votre mission. Un jour cela vous sera révélé, et vous reconnaîtrez que tout ce que vous voulez vous-mêmes doit être en accord avec Ma Volonté pour que cela soit un succès, et que vous agissez toujours selon Ma Volonté lorsque vous vous laissez guider par Moi sans résistance, c'est-à-dire lorsque vous vous pliez toujours à Ma Volonté, donc faites toujours ce qui s'approche de vous quotidiennement, ce qui est exigé de vous selon votre destin. Parce que c’est toujours Ma Volonté qui détermine votre destin terrestre de la manière comme Je l'ai reconnu être pour vous une Bénédiction. Ne vous plaignez pas ni ne soyez pas effrayés, restez calmes et équilibrés, même lorsqu’il est exigé de vous quelque chose qui semble infaisable. Alors sentez-vous unis avec Moi et vous vous rendrez compte de Mon Amour qui veut toujours seulement donner et rendre heureux, mais il ne vous crée pas sans motif un sort terrestre difficile. Mais sans lutte et sans emploi de la Force il n'est possible pour personne de remonter ; cherchez à dépasser, mais pas à fuir, lorsque une résistance exige de vous une grande Force, parce que sur vous il ne vient rien que Je ne sache pas ou bien qui ne serait pas bien pour vous.

Amen

La volonté pour la Vérité garantit aussi la Vérité

B.D. 5288 from 2 janvier 1952, taken from Book No. 58

Celui qui Me cherche, Me trouvera ; celui qui veut reconnaître l'éternelle Divinité, à lui Je Me ferai aussi reconnaître ; et celui qui veut devenir savant recevra de Moi la Vérité. Mais il doit toujours s’ajuster de manière positive envers Moi il doit vouloir que Je Sois et que J'entre en liaison avec lui, parce qu'alors il Me montre aussi qu'il est disposé à aimer l'Être Qu’il cherche. Alors il pourra aussi croire, parce qu'il veut croire. Le sentiment d'appartenance est en lui comme une minuscule étincelle qui, maintenant, augmentera dès qu’il Me cherche consciemment. Tout est caché dans l'âme humaine, mais pour qu'il se manifeste, cela ne peut se faire qu’au travers de la volonté de l'homme lui-même, bien qu’il soit soutenu par Moi si seulement a eu lieu le moindre tournant vers Moi.

Dans le cœur humain il se lève des pensées qui cherchent à déterminer la volonté, à les accueillir et à les élaborer avec l'entendement. Si maintenant il monte en lui la pensée sur son Origine, alors il lui est fait remarquer d’une certaine manière que Moi-Même Je Suis son Créateur et Père de l'Éternité. Et maintenant sa volonté peut s’ajuster affirmativement ou bien aussi négativement, et en fonction de cela sera Mon action ultérieure sur lui. Vu que Je veux le conquérir pour Moi, Je chercherai toujours de nouveau à pénétrer dans l'enceinte de ses pensées, mais Je n'agirai jamais par contrainte sur lui pour qu’il se tourne vers Moi, et pour cela Je le stimulerai toujours inhabituellement dès que sa volonté se tourne vers Moi. Donc chaque homme peut Me trouver, s'il veut avoir l'éclaircissement sur son Origine, sur la Vérité et sur sa destination. Alors Je Me donne toujours plus clairement à reconnaître à celui qui observe tout autour de lui avec une grande attention et cherche toujours par lui-même en tant que créature la liaison avec l'Être Qui Se fait remarquer comme Créateur. Il sera convaincu intérieurement de cet Être et voudra s'unir avec Lui, il cherchera continuellement la Vérité et, vu qu’il la désire sérieusement, il la trouvera. Pour pouvoir Me reconnaitre, l'homme doit croire en Moi, dans un Être qui l'a créé. Il doit M’aimer dès qu'il M’a reconnu, parce que maintenant il reconnaît aussi Ma Perfection. Et il doit désirer sérieusement la Vérité pour approfondir son amour et sa foi, parce que seulement alors il peut lui être guidé le savoir sur la pure Vérité, lorsque la foi et l'amour éclairent son esprit.

Amen

Aide exceptionnelle dans le temps de la fin

B.D. 5289 from 4 janvier 1952, taken from Book No. 58

Il doit vous être tourné des moyens exceptionnels d'Aide dans le dernier temps avant la fin, parce qu'avec votre propre force vous ne pouvez pas éliminer la misère spirituelle, parce qu'il vous manque la chose la plus importante : l'amour, qui est Force en soi. Vous êtes des créatures faibles, sans défense, en ce qui concerne votre état spirituel, bien que vous vous affirmiez dans le monde et que vous vous croyiez capables de grandes actions. Mais Moi Je mesure avec une autre mesure, et Je ne regarde pas comment vous les hommes vous vous affirmez dans le monde, mais jusqu'où vous avez pénétré dans Mon Royaume, et à quel point ce Royaume est en vous. Et alors vous échouez totalement, vous les hommes vous n'avez que peu ou aucune liaison avec Moi. Mon Royaume vous est étranger, vous ne le désirez pas et donc vous ne pouvez pas y entrer. Mais tant que vous vivez encore sur la Terre, vous êtes aidés par Moi à atteindre le but qui est le but de votre vie terrestre, c'est-à-dire atteindre un degré de maturité spirituelle qui vous donne le droit d'entrer après votre mort dans Mon Royaume de Lumière, donc de prendre possession du Règne qui «n'est pas de ce monde». Je suis toujours disposé à aider, là où Je sens seulement le moindre désir, où vous invoquez un Sauveur pour qu’Il vous guide hors de la misère spirituelle. Et vu qu’il n'y a plus beaucoup de temps, parce que pour les êtres de Lumière il devient toujours plus difficile de prendre possession de vos pensées, parce que pour vous le danger devient constamment plus grand, de tomber entièrement dans les mains de celui qui veut vous ruiner, en bref, parce que la misère spirituelle augmente toujours davantage, Je viens apporter une Aide extraordinaire aux hommes et vous pourriez être pleinement convaincu de l’action de votre Créateur et Père de l'Éternité, si seulement vous vous occupiez des événements autour de vous qui servent tous à vous pousser à la réflexion pour que vous puissiez ensuite croire ce que J’exige de vous de croire. Celui qui tourne en haut ses regards, reconnaît Mon action exceptionnelle sur vous les hommes ; mais celui qui a toujours seulement les yeux tournés vers le monde, ne voit pas autre chose que le hasard qui ne peut pas le convaincre. Mais Je Suis reconnaissable, là où Je Me manifeste, J’agis sur les cœurs des hommes intérieurement et extérieurement, mais toujours sans contrainte, parce que même la Voix intérieure, qui est toujours un indéniable signe de Mon Action sur vous les hommes, peut aussi ne pas être entendue. Et ainsi même des phénomènes extérieurs, des événements de la nature ou bien d’autres changements dans la Création, peuvent justement être motivés purement naturellement et toute liaison avec Moi refusée. Et ces hommes ne sont plus à conquérir, ils ne changeront pas dans leurs pensées et leur volonté et ils vont irrévocablement à la rencontre d’un sort horrible ; tandis que par contre à chacun qui réfléchit sur lui-même et s’occupe de ce qui se passe autour de lui, il est encore offert une possibilité de changer et d'échapper au terrible sort. Je viens à la rencontre de chaque homme de bonne volonté et Je l'aide pour qu'il ne fasse pas partie de ceux qui seront condamnés, lorsque la fin sera venue, où Je jugerai les vivants et les morts.

Amen

L'amour pour un Dieu visible – Le motif des Révélations

B.D. 5290 from 6 janvier 1952, taken from Book No. 58

Je Me révèle à vous pour vous aidez à arriver à la connaissance de Moi-Même, pour que vous souteniez l'épreuve de volonté sur la Terre, pour que vous vous déclariez pour Moi, comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi en toute connaissance. Mais dans votre aveuglement vous voyiez tout le pouvoir et la magnificence dans Mon adversaire, dans l'être dont la volonté vous a fait se lever et qui a mis sa volonté en vous, et qui maintenant vous a poussé à la résistance contre Moi. Vous Me connaissiez comme Centre de la Force, mais vous ne pouviez pas Me voir et donc vous vous êtes tournés vers celui que vous pouviez voir, qui était un être semblable à vous, mais lui aussi procédé seulement de Ma Force d’Ur. Vous ne pouviez pas Me voir et donc vous êtes tombés, donc vous avez suivi celui que vous pouviez voir. Mais Je veux vous reconquérir. Mon Amour de Père miséricordieux a assumé une Forme pour attiser en vous l’amour pour un Dieu visible pour que vous deviez changer votre volonté, et désirer monter en haut où vous avez eu votre Origine. Vous devez Me reconnaitre, donc Je tente tout pour réveiller en vous cet amour, donc Je Me révèle à vous, parce que Je Suis l'Être vers Lequel vous devez tendre, Je dois être reconnu par vous pour être aimé. Mais Je ne viens jamais ouvertement devant vous avec Mon Pouvoir et Ma Magnificence, parce que Je veux de votre part un authentique et profond amour, que vous tournez seulement au Père, au Seigneur et Gouverneur de l'Infini, mais que vous craindriez et que vous n’aimeriez pas si vous Le reconnaissiez. A cause de cela Je Me révèle à vous en tant que Père, qui embrasse Ses fils avec un intime Amour et veut les rendre heureux dans l’éternité. Je Me suis révélé par Jésus Christ, qui a reconnu en Moi le Père et M’a accueilli entièrement dans Son Cœur qui était compénétré si totalement par Mon Esprit que celui-ci Le dominait et Le spiritualisait entièrement, de sorte que maintenant Mon immense Force d'Esprit devenait visible dans l'Homme Jésus, donc Moi-même Je Me suis caché dans une Forme, pour pouvoir Être visible pour vous, pour que maintenant vous puissiez apprendre à M’aimer et à tendre vers Moi. Je veux de nouveau vous reconquérir, mais votre amour pour Moi doit vous déterminer à vous séparer de Mon adversaire. Et cet amour Je veux l'attiser en vous en Me révélant à vous, partout Je viens à votre rencontre et Je stimule vos pensées, Je fais s'écouler partout Ma Force d'Amour, Je parcours toutes les voies avec vous, en attendant seulement l'instant où votre volonté sera prête à prendre contact avec la Force Qui vous a créé. Je ne laisse rien de coté pour que votre Créateur Qui Est un Être Qui ne peut jamais disparaître devienne pour vous une conviction, et pour ensuite allumer en vous pour cet Être l'amour qui vous pousse à chercher cet Être pour que Je puisse ensuite Me faire trouver par vous.

Toute votre vie terrestre est une Révélation de Moi pour que vous puissiez toujours Me reconnaître dans tout ce que vous expérimentez, dans tout ce qui vous entoure et dans ce qui s’y passe, parce que tout est Mon Action et Mon Règne et a sa motivation dans la reconquête du spirituel autrefois tombé de Moi, qui doit Me reconnaître et M’aimer pour qu'ensuite, en tant que Dieu visible, Je puisse le rendre infiniment heureux, parce qu'alors il est devenu Mien pour l’éternité.

Amen

Ultime Jugement - D'abord l'appel au réveil

B.D. 5291 from 8 janvier 1952, taken from Book No. 58

Un Jugement est toujours annoncé par Moi, pour qu'aux hommes il soit offert l'occasion de se préparer. Malgré cela le Jugement arrive tout à coup et de façon inattendue, inopinément, parce que Je n'annonce jamais l’instant, et donc ce sera une surprise inattendue pour les croyants, parce que les hommes voudraient toujours renvoyer à plus tard un Jugement et ils ne s’attendent jamais à ce que les prévisions s'accomplissent rapidement, parce que tout ce qui est annoncé aux hommes depuis le Règne spirituel exige une pleine foi que les hommes ont rarement. Ils sont seulement peu qui ne laissent se lever aucun doute lorsque J’annonce à travers des voyants et des prophètes un Jugement qui arrive, mais ces peu ne peuvent pas convaincre leur prochain et donc ils seront toujours peu nombreux tant que l'événement n’est pas arrivé. Dans le temps de la fin les indications et les prévisions d’un Jugement colossal augmenteront. De nouveau il sera annoncé à travers des voyants et des prophètes qui parleront sur Mon Ordre, et ce Jugement final sera rendu crédible au travers de signes de différentes sortes, il sera créé des liaisons entre le Ciel et la Terre dans le but de le faire remarquer aux hommes, parce que Je ne veux pas les laisser courir à la rencontre du malheur sans les avertir. Mais Je ne trouve pas de foi dans les hommes et donc ils ne font rien pour améliorer la position de leur âme, ils ne vivent pas en vue de la fin et de la mort de leur corps, mais ils refusent tout ce qui pourrait la leur rappeler.

Et le Jugement arrive de toute façon. Le Jour viendra irrévocablement où sera tenu le Jugement sur les vivants et sur les morts, sur les croyants et les mécréants qui sont totalement morts en esprit et ne peuvent attendre rien d’autre de la Vie. Je parle assez souvent et clairement aux hommes, mais Je dois le faire toujours à travers la bouche d'hommes, au travers d’événements de la nature ou donner d’autres signes naturels, pour ne pas rendre non-libres les hommes dans leur foi, dans leur volonté et leur actes. Pour Moi ce serait chose facile que de leur parler d'en haut, de leur faire peur et de les effrayer, pour obtenir avec cela un changement en eux. Mais cela ne servirait pas à leur développement ultérieur, Je n'obtiendrais rien d’autre qu'une foi obligée en Moi et en Mon Pouvoir, qui cependant n'aurait pas pour conséquence l'amour pour Moi, mais seulement une peur qui ne pourrait jamais faire de vous des hommes parfaits. Malgré cela Je vous parle toujours et Je vous indique le temps qui arrive, la fin de cette Terre et le dernier Jugement. Celui qui le croit et qui prévoit sa vie en conséquence est bénit et peut attendre le dernier Jour sans peur. Mais ceux qui ne croient pas, qui jetteront au vent tous Mes Avertissements et Mes mises en garde, qui ne veulent pas M’entendre parce qu'ils aiment la vie terrestre, et donc se perdront pour un temps infiniment long. Mon Appel au réveil, qui retentira encore une dernière fois, résonnera partout avant que la fin n’arrive. Ne fermez pas vos oreilles à ce dernier Appel au réveil, parce qu'alors il ne reste plus beaucoup temps avant que ne se réalise ce qu’ont annoncé les voyants et les prophètes, et tout viendra comme cela a été dit à travers les Paroles et l’Ecriture.

Amen

La haine et l'astuce de Satan pour éteindre la Lumière

B.D. 5292 from 10 janvier 1952, taken from Book No. 58

Actuellement sur la Terre les hommes qui n'ont aucune liaison avec Moi se trouvent dans une obscurité spirituelle impénétrable, et Moi Seul peux leur donner la Lumière. Partout où règne l'obscurité sur la Terre, il y a aussi la confusion parmi les hommes et celle-ci augmente toujours davantage, plus s'approche la fin. Et la lutte entre la Lumière et l'obscurité fait rage avec toute la force et elle durera jusqu'à la fin. La lumière cherche à pénétrer, mais l'obscurité cherche à l'empêcher, et elle est en excès, parce que les hommes eux-mêmes veulent l'obscurité et ne désirent pas la Lumière. Mais pour les peu qui la désirent, J’envoie des porteurs de Lumière qui éclairent la voie qu'ils doivent parcourir pour arriver à Moi. Malgré cela Je n'impose aucun arrêt aux forces obscures, parce que les hommes eux-mêmes doivent combattre cette bataille dans le temps de la fin, eux-mêmes doivent résister, chose qu’ils peuvent faire facilement avec Mon Aide. Mais Je ne permets jamais qu'à ceux qui cherchent la Lumière, celle-ci soit éteinte, que les forces de l'obscurité vainquent sur les hommes qui tendent vers la Lumière, que donc un homme qui désire la Lumière et la Vérité tombe dans l'erreur et que donc il soit dominé par Mon adversaire et soit porté à la chute par Moi. Et donc J’interviens dès qu’il est menacé par le danger d'être embrouillé par le mensonge et l'erreur. Et J’ai souvent des moyens étranges que vous ne reconnaissez pas toujours comme une Aide, parce que d'abord vous devez apprendre à reconnaître l'erreur avant que Je ne la découvre. Parce que vous-mêmes devez être actifs, vous devez stimuler le cœur et l'entendement à examiner, selon le sentiment comme aussi intellectuellement vous devez refuser ou accepter et donc vous unir intimement avec Moi, pour que J’éclaire votre esprit, parce que c'est nécessaire. Vous ne connaissez pas l'astuce de l'ennemi de vos âmes, vous ne connaissez pas les filets de capture dans lesquels il veut vous saisir, vous ne connaissez pas ses aides, la foule d’esprits impurs qui vous oppriment et veulent vous repousser loin de Moi. Parce qu’ils haïssent ceux qui marchent dans la Lumière et qui les reconnaissent, ils haïssent ceux qui sont adonnés à Moi et qui cherchent à suivre Ma Volonté. Et leur haine est si grande qu’ils ne reculent devant aucun moyen pour ruiner les Miens. Et Je ne les empêche pas, mais Je vous protège. Je ne les laisse pas éteindre la Lumière tant que les Miens veulent être dans la Lumière, et celui qui est une fois devenu Mien, ne veut et ne peut pas se passer de la Lumière. Je le protège et Je découvrirai toujours le jeu de Mes adversaires, parce qu'ils dépassent la concession de leur pouvoir, parce qu'ils veulent tendre la main à ceux qui M’appartiennent déjà depuis longtemps, à ceux qui dans la libre volonté se sont déjà décidé pour Moi. Ils peuvent encore avoir du succès là où il fait encore nuit, là ils peuvent empêcher qu’une Lumière soit allumée, ils peuvent interdire aux êtres de Lumière l'accès aux hommes qui sont dans le noir, mais la moindre volonté de ces derniers pour une lueur de Lumière rend leur effort infructueux, parce que cette volonté fait sauter chaque mur et la Lumière pénètre. Mais ils cherchent à se venger, et étudient dans la soif de vengeance différents plans pour causer des différents, pour endommager l'amour et agir partout par des dérangements, là où se retrouve un groupe des Miens pour effectuer le travail de Libération sur les âmes errantes. Parce qu’ils luttent pour ces âmes et ils ne veulent pas qu'elles Me trouvent et apprennent à M’aimer. Mais celles-ci ont Ma Protection et Je ne les laisse pas vraiment à Mon adversaire, si elles veulent Me servir. Et celles qui veulent Me servir, et témoignent de leur sérieux et de leur volonté d'amour qu’elles tournent à tous ceux qui sont dans la misère terrestre et spirituelle, Je les assiste lorsqu’elles-mêmes tombent dans la misère à travers l'oppression de Mon adversaire, à elles Je donne la claire connaissance sur quel écueil il existe un danger de chute, Je leur donne la Force et la Grâce et Je les tiens fortement par la Main pour qu'elles ne tombent pas, Je les protège, pour qu'elles ne puissent pas tomber dans l'abîme, Je les soutiens toutes et Je laisse briller Ma Lumière, partout où celle-ci est désirée. Parce qu'à Mon adversaire il est certes concédé d'agir sur la libre volonté de l'homme, mais il ne doit jamais forcer la volonté de ceux qui se sont déjà décidés pour Moi. Il ne réussira jamais et il ne pourra jamais empêcher le travail de ceux que J’ai instruits comme porteurs de Lumière.

Amen

La Protection de Dieu contre l'oppression des ennemis – pensées

B.D. 5293 from 11 janvier 1952, taken from Book No. 58

Occupez-vous des pensées qui vous entourent et qui vous touchent avec bienveillance, et que vous voudriez accepter, car celles-ci sont justes devant Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité. Je veux éclairer votre esprit dès que votre volonté est de faire ce qui est juste devant Moi. Et Je veux vous parler à travers votre cœur, Je veux vous mettre dans le cœur Ma Volonté, de sorte que les pensées vous parlent, que vous perceviez la joie de pouvoir suivre ces pensées. Celui qui veut marcher avec Moi, ne doit pas craindre de parcourir des voies erronées, parce que chaque homme qui est de bonne volonté, Je le guide par la main, Moi-même Je guide tous ses pas et ainsi faites toujours attention à ce que Je vous dis en ne refusant pas les pensées qui vous affluent maintenant pendant chaque intime dialogue avec Moi dans une silencieuse introspection. Alors Je vous protège, lorsque vous avez prié intimement pour la protection d'un afflux de pensées malignes que Mon adversaire voudrait bien volontiers vous faire arriver, mais qui restent sans effet, parce que Je ne permets pas qu'elles vous effleurent. Dès que vous voulez Me servir, vous êtes entourés d'une armée infinie d'êtres spirituels bienheureux. Donc vous ne pouvez pas être opprimés par des esprits malheureux, tant que vos pensées restent avec Moi, tant que vous ne vous séparez pas consciemment de Moi, donc que vous ne donnez pas à Mon adversaire l’occasion de pénétrer en vous au moyen de discours dépourvus d’amour, de pensées impures et de désirs mondains ou charnels. Alors oui vous êtes en danger, mais jamais lorsque vous voulez faire le bien, lorsque vous voulez aider celui qui se trouvent dans la misère du corps ou de l'âme. Vous faites déjà partie de Moi, et Je vous protège des agressions de l'ennemi, et vous ne devez pas vous faire prendre cette foi ferme, car, lorsque vous M’invoquez, Je Suis avec vous et Je commande à Mes Anges de vous protéger dans toutes les situations de la vie. Mais vous devez être toujours vigilants pour vous-mêmes, de sorte que vous évitiez tout ce qui pourrait avoir même seulement le moindre semblant de désamour. Parce que Mon adversaire est en guet-apens autour de vous et il attend que vous deveniez faibles. Demandez-Moi toujours la Force et la Grâce, et vous n'aurez jamais à craindre celui dont vous vous êtes déjà libérés par votre volonté. Mon Amour et Ma Grâce seront toujours avec vous parce que M’avez déjà trouvée Moi, votre Père de l'Éternité, et Ma Force vous protégera de chaque malheur tant que vous séjournez encore sur la Terre.

Amen

Votre tâche ; la collaboration dans l'Œuvre de Libération

B.D. 5294 from 12 janvier 1952, taken from Book No. 58

Il vous a été assigné une tâche qui demande toute votre force de volonté ; une tâche qui exige votre responsabilité mais qui est aussi riche en bénédiction et qui peut être exécutée seulement si vous avez la ferme volonté d'être actif d’une manière salvatrice sur la Terre, donc de vous engager comme Mes collaborateurs là où cela est nécessaire, pour que Moi-même agisse sur votre prochain au travers de vous, parce qu'une influence directe de Ma Part serait dommageable pour les âmes. Vous êtes pour ainsi dire Mes forces d'aide, dont J’ai besoin pour ne pas lier la volonté des hommes, pour ne pas les inciter à la foi par contrainte. Votre collaboration demande cependant aussi votre libre volonté, autrement chaque homme pourrait être employé pour celle-ci et cela ne leur demanderait pas un effort particulier de volonté. Vous devez effectuer cette collaboration dans la totale libre volonté et donc vous-même vous serez constamment exposés aux tentations de Mon adversaire, qui influenceront votre volonté pour vous détourner de votre travail de libération.

Et ainsi vous comprendrez maintenant pourquoi votre fonction est d’une si grande responsabilité, parce qu'il dépend de vous-mêmes que des âmes errantes trouvent la voie vers Moi, cette tâche est mise entre vos mains, personne ne peut vous forcer à ce travail de participation au travail de libération, cependant si vous le voulez, vous pouvez donner la Lumière et la Liberté à d’innombrables âmes. Vous devez seulement le décidez, et pour cela il vous est nécessaire d’une très forte volonté qui prête résistance contre l’action de Mon adversaire, qui ne se laisse pas influencer, qui pousse vers Moi avec ferveur, et plus elle sera grande, plus Mon adversaire voudra l'entraver. Et Moi-même Je peux vous assister seulement avec Ma Grâce et Ma Force, mais Je ne peux jamais vous forcer à l'activité pour Moi et Mon Royaume. Mais pour cette raison tout Mon Amour appartient à ceux qui veulent Me servir dans la libre volonté, et Je les assiste avec évidence dans la lutte contre Mon adversaire, l'ennemi de vos âmes, et donc aussi des nombreuses âmes qui luttent encore sur la Terre et dans le Royaume spirituel et que vous pouvez aider si vous Me laissez agir à travers vous. C’est certes un travail difficile, responsable, mais vous recevrez un jour une Bénédiction sans mesure, lorsque vous serez entouré et acclamé par la foule de ceux que vous avez libérés de leur misère.

Vous devez dénouer ce que l'ennemi des âmes a enchaîné, et vous devez toujours le reconnaître comme votre ennemi et ne pas vous laisser séduire par lui. Vous devez tendre seulement vers Moi avec une solide volonté, vous devez désirer la Lumière et la Force et donc aussi Moi-Même, qui peut vous pourvoir abondamment avec la Lumière et la Force. Vous devez toujours être prêts pour Moi à vous dédier consciemment à Moi, alors Mon adversaire ne pourra jamais prendre le pouvoir sur vous, mais des foules d'âmes souffrantes s’accrocheront à vous, pour lesquelles maintenant vous devez être actif, et que vous devez diriger et recommander à Mon Amour et à Ma Grâce. Et elles seront libérées par votre amour, elles seront aidées, parce que vous Me donnez la possibilité d'agir Moi-même sur ces âmes, vous soutenez Mon Travail de Libération et contribuez en tant que Mes collaborateurs au salut de celles qui sont encore dans la plus grande misère et qui ont d'urgence besoin d'aide, pour devenir libres des chaînes de Satan. Et votre travail pour Moi et Mon Règne sera toujours bénit.

Amen